M.A.

Histoires de Boris

Biographie d’un baiseur contemporain

Les trois volumes composant l’Histoire de Boris parurent clandestinement entre 1949 et 1951 à Strasbourg, par les soins d’un jeune libraire et de sa femme, qui bénéficiaient certainement de quelques protections, car pendant plusieurs années ils ne furent pas inquiétés.

Ces trois volumes étaient devenus introuvables, surtout les deux derniers, inconnus de Pia dans sa première édition des Livres de l’enfer, comme le titre même d’Histoire de Boris est inconnu d’Alexandrian.

Écrits soit par les libraires eux-mêmes, soit par des amis – une joyeuse bande s’était formée autour de la boutique –, dans une collaboration collective, les trois tomes que nous avons réussi à réunir témoignent de la fraîcheur et de l’enthousiasme érotique (parfois un peu gauche) de ce petit groupe.

Cette suite, pratiquement inconnue, est très représentative de l’érotisme français clandestin de la fin des années 40. À ce titre, elle méritait bien d’être réimprimée – pour la première fois depuis cinquante-cinq ans !...

PRÉFACE

J’ai connu à Strasbourg, vers 1950, le couple de jeunes libraires responsable de la publication clandestine des trois volumes de l’Histoire de Boris. Bien installés dans le centre ville, ils bénéficiaient sans doute de certaines protections, car pendant plusieurs années, ils ne furent guère inquiétés.

J’ignore si on leur doit une protection bien nombreuse ; je ne le pense pas. En dehors des trois volumes de Boris, je ne saurais pour ma part mettre à leur actif que la réimpression d’un clandestin de Pierre Mac Orlan dont j’ai oublié le titre.

Il me semble que ces libraires disparurent de la circulation assez rapidement après les autre volumes. Peut-être avaient-ils trop présumé du pouvoir de leur(s) protecteur(s). Ou bien tout simplement agissaient-ils imprudemment et seuls, dans l’insouciance de leur jeunesse…

Ces trois volumes sont extrêmement rares, surtout le deuxième et le troisième, qui sont inconnus de Pia, qui ne mentionne dans la première édition de ses Livres de l’enfer que le tome I, l’Histoire de Boris proprement dite (dont Alexandrian ne connaît même pas le titre). « L’ouvrage devait comporter une suite », écrit Pia.

« À la page 151, il se termine par les mots : Fin du premier volume. Au verso de cette page, cette suite est dite “à paraître”. On en indique le titre : Ces dames aux chats ouverts.

« Nous ignorons si cette suite a paru »…

Mais dans l’édition Fayard des Livres de l’enfer de 1998, publiée après la mort de Pia d’après son exemplaire corrigé, la notice de l’Histoire de Boris est ainsi complétée :

« Deux volumes ont fait suite à l’ouvrage décrit d’après l’exemplaire Enfers, 639. Selon les renseignements que m’a fourni Jacques Duprilot, le tome II de l’Histoire de Boris a pour titre :

M.A. Histoire de Boris / Biographie d’un baiseur contemporain / Tome II / Ces dames / aux chats ouverts / - / Holyprick City 1951 / U.S A. »

Et suit la description détaillée du tome II.

Seulement il manque toujours la description du tome III, Le Scandale d’un curé de campagne, simplement annoncé « À paraître » dans celle du tome II. Sans doute l’érudit lyonnais Jacques Duprilot n’en possédait-il pas d’exemplaire (nous le lui demanderons).

Nous avons pu réunir ces trois volumes. Réunion rarissime, donc, et qui à elle seule justifiait la présente réim

pression, la première et la seule depuis cinquante-cinq ans.

La description détaillée des trois tomes est sans intérêt. D’autant plus que nous reproduisons ici les justifications de tirage et autres déclarations de l’éditeur. Qu’il suffise de savoir qu’ils ont le même format : in-16 jésus (14 x 19), et une même couverture en papier fort de couleur crème. Le tome I comporte 152 pages, le tome II, 144, et le tome III, 138.

La couverture des trois tomes porte semblablement, en haut, la mention « COLLECTION DE TEXTES RARES D’AUTEURS CONTEMPORAINS ». La page qui suit la page de titre de Histoire de Boris dit donc (nous la reproduisons aussi) :

« Dans la même collection

vous trouverez au fur et à mesure

de nos parutions

l’essentiel de l’œuvre érotique

des meilleurs auteurs de notre époque

à votre perspicacité de deviner

sous les initiales anonymes

les véritables auteurs

de ces divertissements. »

L’ÉDITEUR

Il convient d’y prêter attention une seconde. Simplement pour mémoire, rappelons que la couverture et la page de titre de l’Histoire de Boris attribuent ce texte à un certain « M. A. ». C’est de manière à ce que l’on pense à Marcel Aymé, qui n’en a jamais rien su naturellement. Quand je rencontrai pour la première fois le libraire et éditeur, il prétendait ouvertement que le texte était bien de l’auteur de La Jument verte. Je lui fis aimablement remarquer que je connaissais Marcel Aymé, et qu’il n’était assurément pour rien dans l’Histoire de Boris… Il n’insista pas le moins du monde.

Maintenant quels pourraient être le ou les auteurs de l’Histoire de Boris dans son ensemble ? Je crains bien que cela reste un mystère. Après notre conversation, le libraire de Strasbourg avoua modestement qu’il était l’auteur du texte. C’est possible. Je penche pour ma part, en tout cas pour les deux derniers volumes qui ne semblent pas du même ton, pour une rédaction collective, car une joyeuse bande s’était formée autour du jeune couple. C’est sans importance…

De toute façon, compte surtout ici la fraîcheur débridée (parfois un peu gauche, mais à mon avis assez entraînante) des trois volumes de l’Histoire de Boris 1.

JEAN-JACQUES PAUVERT

[1] N. d. É : Ici débutent les trois tomes de l’Histoire de Boris, reproduits à l’identique des éditions originales, avec leurs justifications de tirage, pages de titres, préfaces, déclarations et notes d’intention de leur éditeur premier.

Dans la même collection
vous trouverez au fur et à mesure
de nos parutions l’essentiel
de l’œuvre érotique des meilleurs auteurs
de notre époque à votre perspicacité
de deviner sous les initiales anonymes
les véritables auteurs de ces divertissements.

L’ÉDITEUR

Dans ce prochain volume

à paraître

Vous trouverez

Boris

qui continuera son ascension
au milieu d’intrigues
dont certaines nous amèneront parmi

Les femmes sans vit !

M. A.

HISTOIRE DE BORIS

BIOGRAPHIE D’UN BAISEUR CONTEMPORAIN

____________________

Édition réservée aux
Écoles Primaires Supérieures

FREE OF TAXES

INSTITUT FRANCO-AMÉRICAIN
POUR LA RECHERCHE DES PERFORMANCES SEXUELLES
BOSTON

_____________________

L’AN DU SEIGNEUR 1951

L’HISTOIRE DE BORIS à été tirée à 530 exemplaires numérotés de la manière suivante : 10 exemplaires marqués A à J 20 exemplaires numérotés de I à XX sur Grand Papier auxquels il a été joint un frontispice curieux sur Japon en deux états, dont un coloré par l’artiste et 500 exemplaires numérotés de 1 à 500 sur Papier Blanc « Diane » Il a été tiré en outre quelques exemplaires hors-commerce, marqués H.C. le tout constituant L’ÉDITION ORIGINALE

TOME PREMIER

À L’OMBRE DES JEUNES PINES EN FLEURS

CHAPITRE PREMIER

Entièrement occupé par deux paillards qui n’ont pas d’importance ; où nous apprenons ce que nous devons apprendre.

La longue voiture américaine vira dans le soleil devant le Casino de la petite Principauté. Deux jeunes gens en descendirent. Le plus grand des deux portait un complet de flanelle grise ; le bas de sa figure était emmitouflé dans une écharpe du jaune le plus éclatant. Ce garçon présentait l’aspect uniforme du fils de famille, tel que le concevaient les romanciers de l’entredeux-guerres. Une petite chevalière en or soulignait la délicatesse de sa main aux doigts sensuels et effilés, dont les ongles négligés arboraient les traces d’un vernis mal dissout ; indice d’une afféterie que ne démentaient pas un port de tête gracile, une démarche ondoyante, une taille un brin trop fine, dont le contraste avec une chute de reins en amphore était accusé par la longue fente qui séparait le bas de son veston en deux basques mutines. L’espèce de mastodonte poilu et rougeaud qui semblait ne faire qu’un avec ce svelte éphèbe (tant il le serrait de près), avait, semblait-il, des contemplations d’un autre ordre d’idées, car il pressa légèrement le coude de son ami et lui murmura à l’oreille, les yeux fixés sur l’entrée du Casino :

André, mon ami, je crois que nous n’allons pas perdre de temps dans ce secteur, et je veux bien être foutu par les onze mille verges d’Apollinaire si la fille qui vient n’est pas la plus belle machine à faire bander un homme que j’aie vue de ma vie.

Antoine, tu es une salope, lui répondit sur le ton de la plus exquise politesse son délicat ami. Le jour où j’aurai trouvé l’être vivant dont la seule vue ne te fasse pas bander, je retournerai dans les Ordres !

Un rire gras salua cette profession de foi, tandis qu’au passage de la jeune élégante une partie solidement musclée de la personnalité physique d’Antoine se redressait jusqu’à un point plus que flatteur pour l’instigatrice de cette galante pensée.

Hélas, il devait en être de cette bonne action comme de tant d’autres, elle retomba au néant d’où elle venait sans que personne n’ait eu l’occasion d’en profiter. Avec un léger mouvement du coude destiné à remettre en place des choses qui n’y étaient plus, Antoine grimpa lestement les escaliers et pénétra en même temps qu’André dans l’Atrium au somptueux décor de cet enfer du jeu.

Entre de massives colonnades d’un mauvais goût plus que romain, une rangée de fauteuils du plus riche cuir présentait, comme l’étalage d’un luxueux lupanar, la plus belle collection de corps à louer, à vendre ou à échanger que l’on puisse trouver dans une ville de plaisir moderne. Tous les articles s’y trouvaient représentés, depuis la jeune fille encore mineure dont les quatre centimètres d’ouverture maximum n’attendent que l’homme assez fortuné pour les élargir, jusqu’à la vétuste Américaine dont les cinquante ans et les innombrables méandres intervaginaux n’espèrent plus guère qu’en le vit jeune et puissant de quelque chevalier d’industrie trop heureux de foutre par billets de mille. Je ne cite que pour mémoire la lesbienne entre deux âges, le vieux monsieur baveur et grisonnant, l’adolescent rougissant et blondinet et autres libidineux financiers qui sont l’apanage quasi exclusif de tout centre où réside de manière permanente une troupe de ballet.

C’était d’ailleurs sous le signe du ballet que se présentait l’Atrium en cette matinée d’octobre. Notre éphèbe et son acolyte s’approchèrent des deux guichets étroits placés près de l’entrée, que surmontaient d’immenses affiches où des ballerines plus grandes que nature semblaient faire la retape. Le gracieux André demanda, de sa voix la plus charmeuse, deux fauteuils qu’Antoine précisa d’un ton chargé de sous-entendus : « bien placés ».

Oh Monsieur, le théâtre est une bonbonnière, observa le caissier, on y voit de partout.

Oui, enfin, vous voyez ce que je veux dire, continua Antoine, une place d’où l’on ait un joli coup d’œil, quelque chose de derrière les fagots ; inutile de venir à une matinée de ballets si on ne voit pas les fesses des danseuses.

Antoine, tiens-toi donc convenablement, lui dit son compagnon d’un ton sucré, tout en démentant d’un vigoureux pinçon à la partie la plus mâle de son individu la douceur amicale de sa voix ; laisse-moi choisir : donnez-nous donc deux avant-scènes, mon joli !

Les avant-scènes sont exclusivement réservées aux invités de Sa Majesté, Monsieur, rétorqua le caissier imperturbable. Mais je vois ce qu’il vous faut, je vais vous donner deux places qui vous satisferont.

Okay, lança Antoine de sa voix la plus grasse sans accorder plus d’attention au regard incendiaire dont André le foudroyait.

Il avait d’ailleurs pris soin de glisser la main dans la poche gauche de son pantalon, afin de prévenir tout retour offensif des doigts de son ami ; à moins que ce ne fût pour une raison moins avouable, car il était gaucher et, se désintéressant depuis quelques instants du plan de location, ses petits yeux de goret fixaient avec une indécente persistance la forme bombée qui se détachait au centre d’une assez jolie jupe de tweed canari, un brin trop ajustée sur les deux longues cuisses d’une jeune brune des environs.

— De deux choses l’une, murmura-t-il pour lui-même, ou cette aimable pute a oublié de mettre sa culotte ce matin, ou elle a la toison la plus abondamment bouclée qu’on ait jamais écrasée sous du tweed.

La propriétaire de ladite toison avait dû remarquer l’œil guilleret de notre ami et c’est avec la plus parfaite affectation qu’elle présenta dans un impeccable mouvement tournant le galbe de ses fesses aux regards du libertin ; l’occasion était trop belle : profitant de ce qu’André était accaparé par les détails financiers de la location, il se glissa en deux enjambées discrètes derrière le pilier sur lequel s’appuyait nonchalamment la brune bouclée et ne put résister à l’envie subite de vérifier l’élasticité de ces globes musclés.

La réponse ne se fit pas attendre : une main aussi dure que la fesse qu’Antoine venait de palper s’écrasa sur un point précis près de sa ceinture et c’est avec un petit grognement de douleur qu’Antoine se plia en deux. Suffoqué de surprise, il siffla entre ses dents :

— Petite salope, juste au moment où j’allais jouir ! La brune enfant n’en entendit pas plus long car André avait déjà rejoint son ami et ils s’éloignèrent ensemble sans qu’elle ait daigné se retourner. Ils remontèrent en voiture, gratifiant les passants d’un élégant mouvement d’André, et démarrèrent souplement. Ils longèrent l’avenue qui surplombe la mer jusqu’à la Poste et descendirent la pente abrupte vers le port puis, tournant sur la gauche, suivirent le quai jusqu’à un petit restaurant qui se mirait dans l’eau à l’ombre d’un néflier géant. André gara la machine sous les arcades du Club de l’Amirauté et ils pénétrèrent tous deux dans le caboulot. C’est là que se retrouvait à l’heure des repas la folle jeunesse de la petite ville et la fortune de Slack, le patron, venait des prix modiques qui avaient su attirer ces demoiselles du corps de ballet. Les prix avaient monté depuis ses débuts mais les tarifs de ces charmantes enfants suivaient l’indice du coût de la vie, et cela faisait bientôt vingt ans que l’on venait là de tous les points de la Côte pour trouver chaussure à son pied.

Nos deux amis s’installèrent à une petite table en retrait, une des rares qui ne fût pas déjà occupée, et commandèrent une bouillabaisse maison. Le restaurant était coquet et de jolies nappes à larges ramages donnaient un air de poésie au décor. Ce n’était point leur seule utilité, mais nous verrons cela par la suite.

André s’absorba dans une muette rêverie, le regard perdu au plafond, tandis que ceux d’Antoine tentaient de plonger dans des recoins plus substantiels. Les alentours en étaient d’ailleurs abondamment pourvus, et ce qu’il y avait de plus artistique comme poitrines vraies ou fausses était attablé là. Il y en avait pour tous les prix et de toutes les tailles, depuis le petit sein plat de la débutante, excitant surtout par ce qu’il laissait présumer de promesses futures, jusqu’à la poitrine lourde et molle de la première danseuse de qui quinze années de métier ont, fait tomber les charmes tout en faisant monter les prix.

Le choix d’Antoine s’arrêta enfin sur une fille qui pouvait avoir vingt-deux ans, vêtue d’une sorte de sarong crème, aux longs cheveux roux jetés à la diable dans le dos, à la petite poitrine en pointe nue sous l’étoffe et qui, se trouvant à la table voisine, avait l’avantage de ne rien laisser perdre – en cette chaude fin de matinée – des exhalaisons les plus intimes de sa moiteur.

D’une main experte notre ami déboutonna sous la providentielle nappe une braguette point trop rétive et dont un usage répandu avait assoupli les boutonnières ; il écarta son slip de finette bleu ciel et saisit délicatement entre le pouce et l’index un gland déjà congestionné. Ramenant tout d’abord et comme il se doit la peau de son prépuce sur le gland lui-même, il tira le tout entre slip et cuisse hors de son pantalon et, prenant bien en main la forme extérieure de son désir, se livra à un examen plus approfondi de la jeune rousse, dont l’odeur lui chatouillait si agréablement les narines.

Placé comme il l’était, il apercevait par la large emmanchure de toile de son sarong une touffe de longs poils soyeux, tirant si violemment sur le brun qu’il dut jeter un coup d’œil à son opulente chevelure pour se remémorer la teinte auburn qui l’avait tout d’abord frappé. Derrière cette touffe de poils, d’où se dégageait une senteur ardente et crue comme un appel au stupre, un exquis petit sein ambré rappelait la presque virginale féminité de la jeune danseuse. Ce sein, à lui seul, était tout un programme et le vit d’Antoine, grandissant progressivement, sembla lui rappeler d’impérieuse façon le service qu’il attendait d’une gauche experte. Il se le massa d’abord lentement, posément, commençant à la base de l’instrument monumental, remontant par petites pressions délicates jusqu’au repli ouaté qui en sépare le corps de la tête, musardant avec une certaine complaisance autour de celle-ci, résistant avec peine à l’envie irraisonnée de porter à son nez un index déjà recouvert de la légère sécrétion que produisait toujours chez lui la vue d’une jolie fille.

Antoine redescendit ensuite, relâchant un peu son étreinte jusqu’au premier rempart de poils, y glissa un instant les doigts, caressant son pubis jusqu’à la naissance des couilles, puis remonta, cette fois avec plus de vivacité ; après deux ou trois caresses ascendantes et descendantes, sa pine arriva à l’état qui correspond chez l’homme à la maturité du fruit. C’est le moment où le gland se colore d’un rouge ardent, la peau tendue et lisse comme un miroir avec, par-ci par-là, une lueur moirée qui le fait paraître de satin.

Le regard d’Antoine, déjà plus avide, glissa le long des hanches de la fille que l’on devinait nue sous son sarong et s’arrêta dans le creux d’ombre que faisait la cassure de ses cuisses ; comme si elle avait senti le désir tendu de son voisin, elle se déplaça légèrement et sortit de dessous sa nappe personnelle une jambe fine et longue, croisant généreusement les genoux. Cette fois il n’y avait pas à en douter, elle était nue, aussi totalement nue qu’on peut l’être sous une robe de plage, et son mouvement fit se dégager du creux le plus duveté de son aine une odeur intime, si chaude, si vraiment sexuelle que le sang afflua d’un seul coup au visage crispé de notre dilettante. L’œil rivé au pli révélateur que faisait maintenant l’étoffe, la bouche pincée, les narines palpitantes, il pressa le mouvement de sa main jusqu’à une vitesse désordonnée, presque frénétique, et en un instant, dans la danse éperdue des murs du caboulot, dans la ronde folle des dîneurs autour de lui, dans le raidissement douloureux de ses mollets, le sang quitta sa figure, une extrême lassitude se peignit sur ses traits, tandis que sa verge se repliait sur elle-même telle une fleur fanée et que sur son poignet coulait à gros bouillons le sperme tiède issu de sa caresse.

Il avait soudainement l’air si las que son compagnon pris d’un soupçon subit allongea sa main sous la table et lui agrippa la manche d’un geste sec et impérieux, sifflant :

— Antoine, salope, j’espère que ce n’est pas un autre homme qui t’a excité comme cela, tu sais que je suis affreusement jaloux, Antoine, réponds-moi !

Celui-ci tentait mollement de retirer sa main poisseuse, évitant de son regard fuyant le visage blafard de son ami ; il nia faiblement :

— Voyons ma choute, tu sais bien que je n’aime que toi. Depuis que je te connais, je te jure que je n’en ai jamais enculé d’autre. Ton cul me suffit !

Ce léger nuage fut dissipé par l’arrivée du garçon et André, à peine rassuré, commanda d’une voix plaintive son habituel plat de crudités arrosées de jus de tomate.

CHAPITRE II

Où nous faisons connaissance, à l’heure de la sieste, avec deux jolies paires de fesses munies de tout ce qui va avec ; nous y retrouvons aussi un vilain personnage.

Après le repas, ils laissèrent la voiture le long du trottoir, l’hôtel étant tout près, et rentrèrent à pied.

André, sitôt arrivé à l’appartement qu’ils avaient retenu au premier étage, alla se laver les dents comme une jeune fille bien propre, tandis qu’Antoine allait tirer les doubles rideaux d’un geste machinal ; quand André revint de la salle de bain, c’est avec un brin de servilité que son ami lui demanda :

— Je peux disposer, ma raffinée ? Ton pyjama est sur le lit.

En effet, depuis bientôt six mois qu’ils faisaient couple, il avait eu le temps de s’habituer aux manies de son flirt : tous les jours, après le frugal repas de midi, André s’étendait d’une heure à quatre, dans le noir, tous rideaux tirés, une escalope fraîche sur la figure, pour affermir sa ligne et reposer les muscles de sa face. C’était la grande liberté d’Antoine et rares étaient les jours où cinq heures sonnaient sans que de larges poches bistrées sous ses yeux de goret ne soulignent ces trois heures de bride sur le cou.

C’était de l’abus de confiance et André s’en doutait, mais… que voulez-vous, ma chère, les hommes sont ainsi faits ! D’ailleurs ils ne rentraient jamais avant une heure du matin, quand ils se couchaient tôt, et jusque-là, le mari de Mademoiselle avait eu tout le temps de reprendre ses forces.

Liberté bien ordonnée commençant par soi-même, aussitôt qu’il eut refermé la porte de leur nid d’amour avec les précautions qui s’imposaient, Antoine sortit une longue américaine de l’étui de platine incrusté de diamants offert par André, l’alluma, carra sur l’arrière de sa tête son feutre à la Peter Cheyney, s’appuya du dos contre le mur du corridor et fit le point.

Ses réflexions ne furent pas longues, car elles ne l’étaient jamais, et ce fut avec une petite lueur guillerette sous ses sourcils touffus qu’il s’éloigna, gagna l’ascenseur en quelques longues enjambées de félin et, sitôt en bas, se dirigea vers le réceptionniste. Après la classique cigarette, il lui demanda avec un clignement d’œil, dont l’équivoque n’en laissait point :

Dites-moi, vous connaissez une grande rousse qui doit être danseuse, ou quelque chose d’approchant, et qui mange d’habitude à midi chez Slack, sur le port ? Je ne sais pas si c’est un principe, mais aujourd’hui elle était seule.

Ben, c’est que les grandes rousses ne manquent pas dans le coin, Monsieur ! De quoi avait-elle l’air à peu près ?

Une putain de sainte-nitouche, de danseuse ou quelque chose de similaire… Elle était drapée dans une espèce de tenture jaunâtre pour autant que je m’en souvienne.

Ah, mais je vois ! Myra, la béotienne ! Enfin, vous comprenez, c’est le surnom qu’on lui donne. Entre nous, je crois plutôt qu’elle est lesbienne… Avec ces Russes, on ne sait jamais ! Elle doit même être un peu Anglaise, car ses copines l’appellent la Gwinn Sister. Elle est petit sujet au ballet du Casino.

Tiens, tiens, une lesbienne ! Voilà donc pourquoi elle était si réservée ; intéressant, ça…

D’ailleurs si Monsieur veut faire sa connaissance, je me ferai un plaisir de la lui présenter ; elle habite l’appartement juste au-dessus de ces Messieurs.

Pourquoi pas ? On n’a jamais rien à perdre à faire la connaissance d’une jolie paire de fesses, même si elle est à sens unique.

Elle est chez elle en ce moment ; elle s’y repose chaque jour d’une heure à trois… Vous comprenez, pendant la chaleur, elles ne répètent qu’à partir de quatre heures ; dame, ça fait suer de gigoter comme ça…

Antoine n’entendit pas la fin des remarques égrillardes du rond-de-cuir balnéaire : il était déjà dans l’ascenseur et moins de quarante secondes plus tard, refermait méticuleusement la porte du deuxième. Il enfila le couloir, suivant avec attention les numéros à sa gauche et au moment de tourner l’angle, il n’eut que le temps de se rejeter en arrière.

Dans le couloir où il allait entrer, une silhouette en pyjama, qui marchait avec plus de précautions encore que lui, le précédait de trois mètres ; il l’inspecta d’un coup d’œil rapide : c’était une gamine qui pouvait avoir dans les quatorze à quinze ans, brune et gracile comme une petite gitane, à ce stade imprécis de leur formation où les fillettes vicieuses commencent à faire bander les messieurs d’un certain âge, et juste avant celui où elles s’en rendent compte.

Elle avait de longues jambes maigrelettes sur lesquelles son pantalon de finette à fleurs plaquait d’une manière presque obscène et sa veste trop large flottait autour d’un buste qu’on devinait en instance de maturité. La seule touche de féminité de cette étrange silhouette garçonnière était une masse touffue de cheveux noirs, trop abondants et qui faisaient penser à quelque floraison tropicale et vaguement sensuelle.

Elle tenait à la main des sandales à talons plats qu’elle venait de retirer de toute évidence dans sa peur d’attirer l’attention ; son manège intriguait Antoine au point qu’il la suivit des yeux jusqu’à la porte devant laquelle elle s’arrêta, marquant une pause d’hésitation. Elle avait une attitude penchée et instable qui mettait en relief la gracilité animale de son corps dégingandé, suscitant chez notre ami une envie malsaine de la prendre dans ses bras, de serrer fort, brutalement, ces membres d’araignée ; elle ne lui laissa d’ailleurs pas le temps de satisfaire son désir et entrouvrit avec précaution la porte devant laquelle elle s’était arrêtée. Avant même qu’Antoine ait eu le temps de la rejoindre, la porte s’était refermée sur elle sans un crissement et il s’aperçut avec stupéfaction que c’était l’appartement qu’il était venu visiter.

Il avait eu le temps de voir, avant que la porte ne se refermât, la pièce plongée dans une profonde obscurité. Rendez-vous galant ? Pourquoi pas ? Il n’était certainement pas le seul à être sur la piste s’il fallait en croire le portier.

Il avait cependant l’impression d’être frustré et resta là devant la porte close à se rappeler de manière imprécise de courtes visions charnelles, souvenirs de son double repas de midi, une ligne de sein, une cassure de cuisses, une teinte de cheveux et, enveloppant tout cela d’une atmosphère de chambre de malade, l’odeur violente et âcre d’un sexe de rousse dans le caboulot surchauffé.

Il bandait à nouveau ; il en avait l’habitude : un rien le roidissait. Vingt fois par jour il avait à réprimer d’intempestifs rappels de puissance et tous ses pantalons portaient au-dessus de la cuisse gauche cette poche fatiguée qui signale le surmâle à l’œil éveillé du collectionneur. La torpeur de l’hôtel en cette heure de sieste s’appesantissait autour de lui ; le couloir devenait étouffant ; une température de salle de bain (turque évidemment) favorisait l’hallucination sexuelle ; il n’y tint plus : c’était vraiment trop bête de rester là comme un eunuque. Il n’allait pas passer sa journée à se toucher !

Décidé comme un criminel, la trogne froncée, résolu comme un CRS un soir d’émeute, il lança une main brutale et souple sur la poignée de la porte et ouvrit comme il aurait tué, avec le sentiment de la perfection. Il n’avait pas eu le temps de vouloir, et déjà l’obscurité s’était refermée sur lui ; l’obscurité d’une pièce où l’on a tiré les rideaux, à l’heure où le goudron colle aux espadrilles des pêcheurs, sur les quais chauffés à blanc.

La pièce sentait la curée ; il ne savait pas d’où cela lui venait, mais il avait l’impression d’être entré dans du sang, un sang qui aurait été noir comme la nuit, fétide comme une plaie, poisseux comme du sperme, malsain comme un orage qui ne se décide pas à éclater. Ses yeux commençaient à s’habituer à l’obscurité et il distingua un grand divan de milieu sur lequel une chose grouillait lentement, paresseusement. Il se tendit dans sa volonté de voir et finit par distinguer sur le blanc mat des oreillers la tache que faisaient les cheveux auburn de la lesbienne ; elle ronronnait sourdement comme on parle en rêvant, un bras replié autour de sa tête en auréole et l’autre couvrant pudiquement sa poitrine, les doigts abandonnés sous le mamelon gauche ; elle devait avoir une veste de pyjama bleu nuit ou noire, complètement ouverte et sur laquelle son buste fin et ses hanches pleines se dessinaient aussi exactement qu’en plein jour.

Les yeux d’Antoine caressaient ce corps qui s’offrait inconsciemment et il fit descendre son regard comme une main. Le ventre s’arrondissait en une ligne tiède et ambrée sur laquelle empiétait une toison plus sombre que les cheveux, venant mourir entre ses cuisses comme l’écume malsaine d’une mer érotique. Ces poils semblaient d’ailleurs démesurément longs, envahissant le lit entre les cuisses largement écartées et ce n’est qu’en les voyant onduler qu’Antoine comprit qu’ils se confondaient avec la chevelure de la fillette qu’il avait suivie dans le couloir.

Il eut un vague sentiment de jalousie et en même temps un désir puissant, lancinant, lui étreignit le bas du ventre, le fouillant comme une main. Machinalement, comme hébété, il commença à se déboutonner, poussé par une volonté étrangère ; avec la méthode d’un automate, il arracha sa cravate, la laissa glisser à terre sans la regarder, défit bouton par bouton sa chemise.

Là-bas, sur le lit, le ronron continuait, lent, chaud comme une mélopée ; les mains de l’ingénue remontaient au creux des cuisses de Myra qu’elles caressaient curieusement, frôlant à peine le duvet, sans toucher la peau, juste assez pour l’exciter sans l’éveiller. Elle était allée vite en besogne et le clitoris de la dormeuse se raidissait déjà, tendu vers la matérialisation de son rêve obscur d’organe d’une fleur ; d’eux-mêmes les poils s’écartaient, comme on voit faire les algues au fond d’un aquarium surchauffé. Brutale, la bouche s’asséna sur cette fente déjà moite ; une crispation atroce et fugitive passa sur les traits de Myra, sa bouche s’entrouvrit et un léger filet de bave commença de couler vers ses seins qui bandaient. Elle ne s’éveillait toujours pas, perdue au plus profond d’un délicieux cauchemar ; ses cuisses frémissaient, cherchant le contact froid du drap. La langue de son amante inconnue descendait jusqu’à la naissance de son anus, léchant au passage ses orifices les plus intimes, revenant avec lenteur, raclant avec perversité, remontant imperceptiblement la peau flasque et ruisselante de plus en plus.

Les doigts frénétiquement s’insinuaient dans la toison rousse et odorante, doués d’une vie indépendante ; un enivrant fumet s’élevait de ces lèvres congestionnées, de cet entrejambes de rousse, de cette haleine d’enfant sale, de ces aisselles ; tout cela se mélangeait, se jetait à la tête du voleur d’amour.

Il continuait à se déshabiller, raide, une mauvaise lueur de folie dans ses yeux exorbités ; son corps n’était plus qu’une statue de bronze et du dessous de ses fesses jusqu’à la poitrine tous ses muscles remontaient, se raidissaient, se tendaient vers une possession gigantesque, cyclique, impossible. Ses mains auraient étreint des montagnes, son ventre aurait pénétré des mers, l’air même qui l’environnait se faisait coupant et dur.

La troublante gosse commençait à entrer en transe et son râle sourd et grave se mêlait à celui de Myra, maintenant déchirant comme une plainte, en un curieux hululement, semblable à la lamentation juive devant le Mur. Les millénaires jouissances des générations oubliées s’accumulaient en ces deux voix asexuées, étrangement déformées par le rut. La langue se faisait impérieuse, elle fouillait comme un vit, arrachant, suçant le bouton démesuré de Myra, la faisant gémir de douleur, à demi-éveillée. Un foutre lourd et coagulé ruisselait de cette fente comme d’une blessure, et la petite, par moments, lâchait tout pour s’y baigner la face, du front jusqu’à la gorge, avalant tout ce qu’elle pouvait aspirer au passage ; un spasme terrible secouait alors le corps bandé de Myra, à sentir ses organes frappés par l’air vif ; son bond faisait gémir le lit et Antoine, à demi fou, la face affreusement injectée de sang, entièrement nu maintenant, s’accroupit par terre, mordant à pleine bouche l’épaisse moquette pour ne pas crier : il sanglotait hystériquement. Myra commençait à crier, mais la chambre était si saturée de spasmes qu’elle semblait un univers à part, et personne ne s’en apercevait. Le foutre ruisselait, atteignant les seins de garçon de l’adolescente, ces petits seins à peine poilus et dont les bouts durcissaient comme deux clitoris ; elle léchait avec folie, lacérant de ses ongles d’écolière les admirables cuisses huilées de sueurs intimes. L’odeur qui se dégageait de tout cela était indicible. Les yeux hors de la tête, Myra se projeta en avant et comme le sang commençait à goutter aux zébrures de ses jambes et de son bas-ventre, elle saisit avec frénésie la tête de l’enfant et sembla vouloir la faire pénétrer toute entière jusqu’à sa matrice enflammée.

La petite se mit à mordiller, la bouche entièrement enfouie entre les petites lèvres gorgées de sang ; le foutre s’écoulait directement dans sa gorge et de l’avaler, de le sentir couler chaud et gluant dans sa poitrine, décuplait sa jouissance imparfaite de vierge à peine nubile. Ses mains remontèrent d’une seule détente, et allèrent se plaquer loin derrière sa tête contre les deux globes brûlants des tétons de Myra. Ecrasant fébrilement entre son pouce et son index les bouts congestionnés, elle malaxa cette poitrine marmoréenne dans ses paumes hypersensibles, tandis que la douleur faisait geindre son involontaire compagne. D’ailleurs, cette jouissance qui n’arrivait pas à atteindre le spasme final du fait même de son imperfection, avait transformé les gémissements des deux homosexuelles en une série de halètements suraigus, au rythme desquels un jet chaud et gras vint s’écraser sur la poitrine et sur le cou d’Antoine ; râlant de désir inassouvi, il s’en pollua le corps, l’étalant dans les poils de sa poitrine, le portant jusqu’à ses lèvres, se roulant sur la laine du tapis comme sur un gigantesque pubis de femme.

Il n’y tenait plus, se leva, halluciné, la verge tremblante, comme électrisée, dont le sperme s’écoulait par petits bouillons spasmodiques, il s’approcha de ce lit de démence, où la jouissance des femmes se mélangeait à leur sang et à leur bave et, économisant son immense ardeur, comme s’il avait voulu faire durer éternellement sa décharge finale, il défit avec des gestes si doux qu’on ne le sentit point faire, le pantalon de la petite. D’un coup sec il le lui arracha, et elle ne se rendait toujours pas compte qu’un homme était là, dont le désir chaud venait s’écraser contre ses fesses. Il saisit ces deux petits globes maigrichons recouverts d’un duvet noir et dur, entre ses mains puissantes et les écarta comme on démembre un lapin ; ses deux pouces cherchèrent brutalement l’anus congestionné de la collégienne et, inondant son dos gracile de sperme brûlant, il éleva son bassin maigre jusqu’à la hauteur de l’énorme organe qu’il avait, sous le regard soudain figé d’horreur de Myra.

CHAPITRE III

Nous y rencontrons celui qui sera notre héros ; nous faisons connaissance ; histoire d’un pompier (malpropre).

Le Casino était entouré, sur les côtés que bordait la mer, par des jardins en terrasse, d’un exotisme de pacotille où abondaient le palmier et le bouquet de cactus. C’étaient ces jardins que surplombaient les hautes portes-fenêtres des salles de jeux, portes-fenêtres éternellement condamnées pour les besoins du vice par d’épais rideaux de velours rouge ; c’était sur ces jardins aussi que s’ouvrait l’entrée des artistes du petit théâtre, ainsi qu’un long passage voûté reliant les terrasses au Camembert, le surnom que les habitués donnaient à une petite place ronde devant le Casino.

Ce passage coupait en deux le Casino, séparant la partie officielle (salles de jeux, théâtre, atrium) de la partie privée (salles de répétition, cercle réservé aux joueurs de marque, et enfin – sinon surtout – les œuvres vives de la maison, c’est-à-dire le corps des pompiers et les vestiaires des croupiers et des garçons). Nous aurons à revenir plus loin sur ce passage voûté, trait d’union stratégique entre les salles où s’entraînait le ballet, ainsi que les loges de répétition et les loges de représentation proprement dites.

Celles-ci s’entassaient, faute de place, au milieu d’un dédale de couloirs placés sous la scène et la salle de spectacle, système de construction rien moins que pratique et qui vous jetait au hasard d’une porte de plain-pied dans la fosse d’orchestre ou sur les terrasses ensoleillées, là où on eut cru trouver une soute à charbon.

Le mystère de ce labyrinthe inaccessible aux profanes favorisait considérablement l’évolution de mainte idylle plus ou moins artistique ; d’aucuns disaient même que Messieurs les pompiers, les maîtres après Dieu de ce bâtiment, avaient échafaudé depuis de longues années tout un système de trous, de raccourcis, de plans inclinés qui avaient fait de certaines parties des loges (et cela sous un fallacieux prétexte de sécurité) la plus belle usine à voyeurs de vingt kilomètres à la ronde.

C’est dans cette partie du Casino que nous allons nous transporter.

Il était deux heures et demie, lorsqu’un jeune garçon qui pouvait avoir 16 ans, grassouillet, la figure éclairée par deux petits yeux chafouins qui portaient bien quinze ans de plus que lui, accoutré de l’incroyable échafaudage de laines et de pull-overs dont la mère la plus logique sait attifer ses rejetons au plus fort d’un été tropical, pénétra avec discrétion dans le couloir qui menait vers les loges du corps de ballet masculin ; n’eût été son âge, la petite valise qu’il portait à la main (contenant sans doute un innocent goûter), eut bien semblé un baise-en-ville ; il connaissait parfaitement les lieux et, dépassant sans s’y arrêter la loge des hommes – terme dérisoire s’il en fut, fort employé néanmoins dans les milieux chorégraphiques – il tourna sur sa gauche et en trois bonds descendit un petit escalier qui conduisait à un autre couloir quatre mètres plus bas.

Ce couloir-ci était beaucoup plus encaissé entre deux rangées de loges séparées les unes des autres, ainsi que du corridor, par de simples bas-flancs de bois peint. Le gamin s’arrêta, figé dans le plus profond silence, à l’entrée du couloir ; ne percevant aucun bruit qui vienne d’une de ces loges, il poursuivit sa route d’un pas léger jusqu’à l’une des portes au milieu à peu près et, sortant de sa poche une clé qu’il avait au préalable décrochée au tableau de service, il l’ouvrit et se glissa prestement à l’intérieur.

C’était une loge petite, sans doute destinée à ne pas recevoir plus de deux occupants, meublée d’une tablette appliquée au mur du fond, d’un grand fauteuil de peluche poussiéreux, d’une épaisse moquette, d’une table de toilette ancien modèle (avec broc étamé et cuvette de faïence), et d’une immense glace descendant jusque par terre et faisant corps avec l’un des bas-flancs.

Il s’assit dans le fauteuil, posa sa petite valise avec précaution sur la tablette, soupira, regarda sa montre, resoupira, puis se leva et étendant la main, alluma une petite lampe placée au-dessus de la tablette à maquillage. La lumière crue, sans abat-jour, semblait ramener toutes les choses à des proportions moins mystérieuses, moins romanesques ; il soupira plus posément, se rassit et, saisissant la mallette, la posa sur ses genoux et l’ouvrit.

Il en tira d’abord un petit paquet enveloppé dans du papier de boucherie et qui sentait d’une lieue son casse-croûte maternel ; il le glissa en vitesse dans le tiroir de la tablette, et ce faisant s’aperçut avec philosophie que celui de la veille s’y desséchait déjà ; il sortit un autre petit paquet, composé d’une serviette-éponge, entourant avec soin et discrétion une enveloppe jaune format photos, insolitement gonflée.

C’est cette enveloppe qu’il choisit avec précaution, la déposant par terre, à côté de son fauteuil, tandis qu’il refermait la valise et la glissait dans un coin. Il reprit son enveloppe et l’ouvrant, en tira deux amours de petites trousses américaines, de dix capotes chacune, qu’il glissa l’une dans sa poche, l’autre dans le tiroir où elle alla rejoindre (pour un usage sans doute plus immédiat) les deux casse-croûtes ; ce voisinage lui donna une idée qui devait être drôle à en juger par son sourire et, rouvrant le tiroir, il en sortit le paquet de la veille qu’il tira de son papier gras puis, extirpant avec délicatesse un condom de son étui, il le développa avec dextérité et y introduisit le sandwich desséché.

Ravi comme un gamin (qu’il était encore) de cette blague puérile, il remit le tout dans le tiroir et se carra dans son fauteuil ; il n’eut pas le temps de regarder une seconde fois sa montre, car son attention fut mise en éveil par des chuchotements qui provenaient d’un couloir voisin ; son premier geste fut pour la lampe qu’il éteignit, puis, retenant sa respiration, il écouta ; le silence de tombeau qui régnait dans ces loges désaffectées en dehors des représentations, faisait du moindre bruit un vacarme et ces chuchotements devaient être encore très éloignés ; cependant on ne saurait être trop prudent ; il était venu dans cette loge sûr d’y être tranquille, sachant qu’à cette heure-là il n’y avait âme qui vive dans cette partie du Casino, et pour rien au monde il ne fallait qu’il se laissât surprendre.

Le plus sûr résultat de tout ceci eût été – primo un bel esclandre, et secundo l’impossibilité très nette pour lui de continuer son petit manège.

L’idiot était que maintenant, si Suzanne venait, elle risquait de tomber dans les pattes des chuchoteurs inconnus et nul ne savait les conséquences que cela pouvait avoir, non pas que la petite soit une gourde, mais on trouverait louche qu’elle vienne par ici un jour de relâche. Ce serait bête de devoir abandonner cette planque après de si longues semaines de sécurité.

Les chuchotements se rapprochaient et le jeune Boris distinguait nettement une voix de fille qui minaudait ; elle devait être serrée de près, car la voix avait monté d’un ton, et elle soufflait fort ; instinctivement elle se remit à chuchoter en arrivant dans le couloir, et un instant Boris eut peur d’avoir été remarqué ; mais c’était mal raisonner et il se calma aussitôt.

Dans la loge à côté, la fille introduisait une clé dans la serrure et ouvrait dans un grincement. Elle alluma la lumière et son compagnon referma la porte derrière lui ; c’était un pompier qui devait être de service, car il était en uniforme ; il ôta son ceinturon et le posa sur la tablette ; cela lui donnait un air d’habitué, remarqua Boris, qui, ne voyant pas bien, sortit de sa poche un petit canif avec lequel il se mit en devoir d’agrandir l’un des deux cents trous qui perçaient le bas-flanc ; il y en avait pour toutes les tailles ; depuis les tout petits jusqu’aux tout grands perchés sur des chaises, depuis ceux qui aimaient voir en face jusqu’à ceux qui préféraient jouer par la bande, en l’occurrence, le miroir de l’autre loge.

Celui que Boris avait choisi, simple et commode, se trouvait juste à la hauteur de son œil, sans qu’il ait à se lever de son siège.

La fille devait être une choriste à en juger par sa vulgarité, mais elle avait une assez jolie poitrine, bien soulignée par un pull uni. Son compagnon se laissa tomber dans le fauteuil qui se trouvait derrière lui et commença à déboutonner sa tunique, en homme qui aime ses aises ; la fille, devant la glace, remettait ses cheveux en ordre avec le geste machinal et idiot de celles qui ont l’intention de s’écheveler encore plus.

Le pompier l’attira à lui d’un geste brutal et, comme elle se tenait là, droite, provocante, la pointe des seins dressée, les genoux appuyés sur le bras du fauteuil, il envoya sa main jusqu’à l’ourlet de la jupe et d’un mouvement vif et précis alla saisir l’élastique de la culotte qu’il lui ramena aux genoux ; elle se laissait faire avec un air absent.

Laissant la culotte où elle était, il remonta la main vers le ventre de la fille, cherchant vers l’aine ce pli chaud et duveteux où le poète conseille aux soldats transis de se réchauffer les doigts ; une sorte de frémissement imperceptible crispa les traits de la fille, mais cela ne dura pas ; elle écartait tout doucement les cuisses comme pour mieux permettre aux gros doigts calleux de la palper ; sa culotte la gênant, elle la fit glisser hors de la vue de Boris en deux où trois secousses des genoux.

Elle n’avait pas l’air de trouver cela désagréable et le pompier non plus ; il se rinçait les doigts dans cette toison touffue, serrée encore par la culotte, et qui se redressait petit à petit sous le pelotage. La garce écartait de plus en plus les cuisses et il finit par lui tenir la motte à pleine paume, l’annulaire profondément ancré dans la raie, soutenant ses fesses de ses autres doigts en cariatides ; comme il restait là à jouir béatement de cette position, la fille parut se réveiller et se mit à dandiner imperceptiblement la croupe d’avant en arrière, en un frottis long et souple qui faisait pénétrer sans cesse plus avant le gros doigt dur.

Elle commençait à dépasser l’amble et le pompier eut beau retirer la main, sans doute pour l’empêcher de déraper, il ne put empêcher la virilité naissante du jeune Boris de pointer une tête guillerette vers la ceinture de ses culottes courtes.

La paresse de son partenaire ramenant la fille sur terre, elle sortit de son rêve avec un gros soupir, s’agenouilla devant le fauteuil, écarta les bottes de cuir bouilli et, plongeant la main tout au fond des fortes cuisses, commença à le déboutonner. Il défit complaisamment sa ceinture pour laisser un peu de jeu au pantalon et elle en extirpa avec soin, comme on sort un stylo de prix de son étui, une longue biroute grasse, suivie d’une paire de testicules d’une propreté tout aussi douteuse et qu’elle étala sur le gros drap d’uniforme sans paraître remarquer l’odeur qui s’en dégageait doucement.

Le pompier se laissa faire avec un demi-sourire et sentit sans déplaisir la bouche avide de la jeune femme se plaquer sur son sceptre ; elle embrassait la chair tiède de son amant avec une sorte de gourmandise, picorant par-ci par-là, tandis que ses doigts caressaient le superbe instrument qui commençait à se dresser le long de sa joue.

Boris remarqua qu’elle avait des doigts assez racés et qui contrastaient avec son genre ; au reste, quels doigts ne paraîtraient pas racés dans un pareil tableau !

Elle le décalotta avec amour, avec un peu de cette ferveur qui entoure la manipulation des objets de prix ; on eût dit que le pénis avait une vie personnelle, réagissant comme un être doué de raison à chaque caresse, se redressant et pesant contre la main qui le flattait, comme eût fait un chat, par petites poussées saccadées avant-coureuses du spasme.

Pendant ce temps la bouche se faisait de plus en plus goulue, affamée ; elle avait pris maintenant les parties de son amant dans ses lèvres entrouvertes et elle les enduisait petit à petit d’une bave tiède qu’elle étendait méticuleusement avec sa langue rose ; elle faisait cela avec amour, avec toute la douceur que met une chatte à lécher ses petits, et cela formait un singulier contraste avec la nervosité pressée de sa main sur l’énorme sexe.

Le gland du pompier se dilatait d’une manière qui semblait dangereuse et Boris s’attendait à chaque instant à le voir crever comme font ces ballons de baudruche que les gosses achètent à toutes les foires. Un mouvement impérieux de l’homme attira son regard vers la figure de celui-ci, qui n’avait plus rien de son calme de tout à l’heure ; le sang était monté au visage et il avait un œil forcené ; il avait saisi d’un geste avide la tête de sa maîtresse et sans qu’elle ait eu le temps de refermer sa bouche, il lui enfourna son pénis d’un seul coup jusqu’au fond de la gorge, étouffant d’un gland démesuré son râle de volupté.

Les mouvements se firent de plus en plus saccadés de part et d’autre ; elle était presque de dos et l’adolescent pouvait la voir onduler jusqu’au bas des reins, comme si la succion était venue de ses organes génitaux jusqu’à ses lèvres ; l’homme lui-même était agité de grands soubresauts qui paraissaient le faire souffrir énormément. Les doigts crispés sur la nuque de la jeune femme, il lui pétrissait les oreilles et les cheveux, accompagnant ses mouvements désordonnés qu’il avait guidés tout à l’heure.

Boris ne voyait plus que par intervalles apparaître les bourses de l’homme, malaxées furieusement par son amante qui y imprimait, dans le vertige de son transport, de longues balafres sanglantes de ses ongles de goule.

Tandis que le pompier ahanait de plaisir, le vieux fauteuil grinçait sous lui comme un navire sous la tempête. Ils en arrivaient à cet instant précis qui précède la jouissance et où l’individu ne ressent plus que très vaguement ce qui l’entoure, espèce de coma amoureux où les plus grandes souffrances, les douleurs les plus aiguës, ne sont qu’aphrodisiaques nouveaux.

La plainte sourde qu’émettait la femme à travers sa bouche pleine faisait comme un fond sonore à ces images fiévreuses et le gamin déchargea, haut vers la ceinture, sans même s’en rendre compte, l’œil rivé à son trou. A côté ils en étaient arrivés au spasme et l’homme poussa un dernier cri qui ressemblait à un dernier soupir, tandis que la fille renversait la tête en arrière, les yeux mi-clos, avalant avec délice le jus bouillonnant qui lui gonflait le cou par saccades.

Ils se laissèrent retomber sur eux-mêmes dans un état proche du sommeil et c’est presque dans un rêve qu’ils entendirent, sans la remarquer tout à fait, une porte qui claquait de l’autre côté de la cloison.

* * *

Boris enfila le couloir, la tête en feu ; salauds, salauds, salauds ; la petite n’était pas venue et cela cachait quelque chose de louche ; elle aussi était une salope ; elle ne lui avait jamais rien fait de pareil ; les salauds ; la frapper, la rouer de coups ; taper dans ses petits seins mous, comme le jour où il était arrivé en retard et qu’elle avait retiré ses mains de sous ses jupes, toute rouge, au moment où il ouvrait la porte ; qu’est-ce qu’elle pouvait bien faire en ce moment ; peut-être était-elle avec un pompier, elle aussi ; la porte ; le concierge somnolent, les terrasses ensoleillées, cette chaleur de plomb fondu qui vous tombait sur la nuque !...

* * *

Salauds, salauds, salauds ; son slip lui collait maintenant au ventre ; cela faisait près d’une heure qu’il poireautait. Il n’avait même pas pensé à se toucher pendant ce temps-là ; c’était idiot, pour une fois qu’il aurait pu faire un essai ; avec un spectacle précis ça devait être certainement mieux qu’avec le petit album de photos des Trente-deux positions que lui avait procuré Bicou, son copain qui travaillait à la Librairie du Centre. Avec « la nature » sous les yeux, ça devait être plus efficace…

* * *

La poste, la descente brûlante comme un four,

l’hôtel où habitait Dania, l’hôtel de Myra et Georges, les salauds, eux aussi devaient s’en donner à cœur-joie en ce moment ; ils devaient passer leur semaine à baiser ; Myra avait toujours des yeux surexcités ; c’était certainement le genre de filles à faire des trucs comme tout à l’heure ; aussi peloteuse qu’un garçon ! Et Georges, cet air vidé qu’il avait tous les matins !

* * *

... L’hôtel de Myra, le dernier avant d’arriver sur le port ; tiens, Myra, la petite mère de Suzanne ; encore une qui doit être vachement dessalée, et discrète avec ça ; on ne la voit jamais avec un homme, même pas quand elle va au cinéma ; pourtant elle a des seins bien pointus. Et puis, cette manière de ne jamais mettre de culotte, on la sentirait même dans la pièce à côté ; ça doit dégoûter ses copines, parce qu’elles ont toujours de drôles d’yeux quand Myra passe à côté d’elles. C’est pourtant pas désagréable.

Au fond, ce serait une fille drôlement pratique pour la discrétion ; peut-être que ce qui l’éloigne des garçons, c’est la peur qu’ils soient trop bavards ! Georges avait raison l’autre jour quand il disait que les plus dangereux c’est quelquefois les mômes de mon âge. Il paraît que lui, à quatorze ans, il tirait de drôles de crampettes ; enfin, il exagère peut-être.

Est-ce que Suzanne lui a raconté quelque chose ? C’est vrai que c’est sa petite mère, mais avec leur différence d’âge, ça m’étonnerait que Suzanne lui fasse des confidences. Et puis après tout, ça ne pourrait me faire que de la réclame. Les filles aiment tout de même mieux être sûres de ce qu’elles trouveront !

L’embêtant avec elles c’est qu’elles ne sont pas pour les expériences. N’empêche que ce serait un drôle de tableau de chasse : Suzanne d’abord, sa petite mère après !

Sans compter la petite choriste qu’on pourra toujours faire chanter. Si seulement j’avais eu un appareil à photos ; c’est ça qui aurait épaté les copains !...

* * *

Et si Myra était chez elle ?

Elle ne sort jamais le soir, il n’y a pas de raison qu’elle sorte pendant la canicule…

CHAPITRE IV

Où une femme sans homme apprend enfin tout ce qui lui manquait ; elle renie ses erreurs et nous assistons à une partie carrée.

Du velours par terre, mâtin ! C’est chouette les escaliers ici, ça doit coûter rien cher une piaule dans un bordel pareil !

Il a fait une drôle de gueule, le gars, quand je lui ai demandé le numéro de Myra. Qu’est-ce qu’il peut bien s’imaginer ! Si c’est pas malheureux tout de même un garçon de son âge qui n’a rien d’autre à foutre toute la journée que de regarder entrer les gens et de poser des questions idiotes.

Peut-être bien qu’il est jaloux après tout. Ça doit pas lui arriver à toutes les chambres d’avoir une cliente comme ça.

Ça m’étonnerait quand même. C’est certainement pas le genre à Myra. Un larbin galonné !

Deuxième étage. Attention, c’est maintenant que ça va chauffer. Il n’y a pas à s’y tromper, c’est bien le couloir qu’il m’a dit.

Pourvu qu’elle soit seule dans sa chambre. Ce serait rudement chouette si la porte était ouverte. A cette heure-ci, elle doit dormir. Ou elle est sortie, ou elle dort. Si la porte est ouverte, j’entre ; et après ça, tant pis…

Elle a quand même de drôlement jolis seins. Petits, mais jolis. Je crois que c’est la fille la plus excitante du ballet. Je suis sûr que Georges se la serait bien envoyée s’il avait pu ; il dit qu’elle a les cuisses faites pour l’amour ; et il s’y connaît !

Il dit aussi que plus elles ont le poil bas à l’intérieur des cuisses, plus elles sont chaudes…

* * *

Il va tout de même falloir que je me décide à entrer un jour ou l’autre. Plus j’attends, plus je cours le risque qu’elle se réveille. Ou que quelqu’un passe dans le couloir.

On dirait qu’elle n’est pas seule. Est-ce qu’elle serait malade ? Elle gémit !

Mais ma parole, elle…

* * *

Les rideaux sont tirés ! Qu’est-ce que c’est que ça, sur le lit ?

AH ! LES SALAUDS !...

* * *

La lumière jaillit, brutale.

Myra poussa un glapissement et se retira souplement comme un félin blessé de sous l’enchevêtrement que faisait maintenant la petite Suzanne, empalée sur le sexe d’Antoine.

Celui-ci chargeait comme un furieux, fonçant de tout le poids de ses reins puissants dans le dos de la pauvre petite, de qui l’excitation était entièrement tombée et qui se mit à rugir de douleur au moment où la lumière parut.

Sans avoir eu le temps de comprendre, elle s’était trouvée arrachée au pubis de Myra, la bouche pleine encore de poils agglutinés par le foutre, la figure et la poitrine collantes des sécrétions de sa partenaire, et, tout d’un coup, entre les fesses, cette sensation dilatante, brutale, comme une brûlure !...

Ça l’avait pénétrée comme un fer chaud et ça la fouillait maintenant jusqu’au fond des intestins, comme une colique, pendant que dans son dos la sueur commençait à couler glacée. Cela entrait et sortait, sans jamais se retirer tout à fait. Et sur ses hanches, les doigts profondément enfoncés sur les ovaires, ces deux grosses mains d’homme, velues comme des pattes de singe, qui l’avaient rejetée la face contre le lit, à moitié étouffée ; peut-être était-ce cela l’amour.

Myra lui avait bien dit de ne jamais se donner a un homme. Pourtant avec Boris, quand il essayait, ça ne lui avait jamais fait si mal. C’est vrai qu’il était encore très jeune. Ah !... Pourvu que ses intestins n’éclatent pas. C’était affreux. Et ça brûlait de plus en plus, là, dans l’anus.

Elle avait beau se dire qu’il ne fallait pas serrer, elle ne pouvait pas empêcher l’anneau de se contracter spasmodiquement. Et après chaque contraction, la brûlure se faisait plus vive. Pourvu qu’elle ne soit pas déchirée. Aah !...

Quelque chose de chaud et d’épais commençait à couler le long de la raie, descendant vers son vagin. Du sang. Alors c’était cela. Il l’avait défoncée. Aah !...

Et la lumière qui brûlait tout d’un coup. Elle ne brûlait pas tout à l’heure. Pourquoi donc ? Aah !...

C’est de plus en plus fort, de plus en plus vigoureux ; si seulement j’avais écouté Myra, si seulement…

Mais je suis idiote. Ce n’est pas de ma faute. D’abord qui est-ce ? Myra était pourtant seule et je n’ai entendu personne entrer…

Ça fait trop mal, ça ne pourra pas durer… C’est trop fort tout de même… Aaaah !...

Oooh !...

Mon Dieu ! Ce bruit, claquant comme un drapeau… Il est parti… Je ne sens plus rien dans mon ventre et cette chaleur tout d’un coup ; comme un lavement ; c’est bon…

C’est ridicule ce que je dis là, évidemment ce n’est pas un lavement ! Au fond, Myra n’avait pas tout à fait raison : je me sens si bien maintenant. On dirait que cette chose chaude me coule dans tout le ventre.

Et en bas, entre les cuisses, ça me fait comme lorsque Boris met le doigt, mais beaucoup plus fort. On dirait que c’est ce qu’il m’a mis dans le dos qui me coule dans la chose. Oh ! c’est bon, c’est bon…

* * *

C’est sans doute maintenant qu’elles disent « chéri », les grandes !...

* * *

Myra était complètement nue, et Boris restait frappé de convoitise. Cela dépassait tout ce qu’il avait pu imaginer. Il n’avait même plus la force de penser, de réfléchir, de se demander pourquoi Suzanne était sur ce lit, pourquoi cet homme l’enculait, pourquoi Myra avait les yeux hors de la tête et s’était retirée de sous eux quand il avait allumé.

Il ne voyait plus qu’une chose : les deux seins de Myra, congestionnés, leur bout enflé comme un cerise, dressés, frétillants comme deux gros poissons. Et ces hanches, ce ventre complètement couvert de bave, zébré de coups d’ongles comme le pompier de tout à l’heure. Elle le regardait avec des yeux d’intoxiquée. Une drôle de partouse !

Au fond, ce ne fut ni elle, ni lui, mais il est probable qu’ils se jetèrent ensemble l’un sur l’autre ; il y eut quatre mains pour déshabiller le gosse, quatre mains pour jeter ces deux corps sur le lit, quatre mains pour agripper ce qu’elles pouvaient, au petit bonheur, à l’aveuglette, des seins, des fesses, des membres…

Boris se sentit soulevé comme par une vague de fond. Au-dessous de lui, autour de lui, montant de la femme comme d’un gouffre, cette odeur de sexe âpre qu’il avait déjà sentie tant de fois pendant les répétitions, une odeur de rousse qui se faisait profonde, remuante comme le vent sur les blés chauds. Il était saoul de Myra, Il ne devait pas peser plus qu’une plume dans ces bras puissants…

Mon Dieu, qu’elle était belle, les cheveux collés par mèches sur son front, sur ses joues, les yeux hagards, la bouche distendue par le râle continu qui en sortait et qui semblait venir du fond de ses organes ; le ventre secoué d’étranges frissons qui lui serraient le membre de partout. Elle l’écartait d’elle, puis le ramenait contre sa poitrine, comme s’il n’avait pas été capable de comprendre son rythme ; elle ramassait son bassin sous lui comme pour l’y faire pénétrer plus entier, se frottant à son pubis, écartant ses cuisses à l’horizontale, l’écrasant sur son ventre. Il sentit ses deux jolis genoux le ceinturer par-derrière, comme un cavalier sa monture.

Elle délirait maintenant, criant des mots sans suite, lui talonnant le creux des reins de ses jambes musclées. Il sentait sa verge irritée comme par un gant de crin, et cependant il la désirait de plus en plus. Tout se mit à tourner, il se croyait sur les montagnes russes d’un immense et obscène Luna-Park. Son sperme commençait à couler, il le sentait sortir de lui et faire des flaques dans lesquelles il fonçait. Par une bizarre association d’idées, il vit l’espace d’un instant des voitures faire gicler la boue. Elle n’arrêtait pourtant pas de le posséder et continuait son mouvement cyclique, gigantesque, et lui ne pouvait pas s’arrêter de jouir, et il se disait à chaque fraction de seconde qu’il allait s’arrêter, qu’il ne devait plus rien avoir dans les reins, que ça ne pouvait pas couler comme ça sans cesse, qu’il allait sortir du sang.

Et il jouissait sans discontinuer, un curieux lancinement au creux du dos, la tête de plus en plus vide, voyant des étoiles de plus en plus pâles.

Quand il retomba à côté d’elle, il s’aperçut qu’il avait bavé sur sa poitrine, sur son ventre et sur le bas de sa figure sans même qu’elle le remarque. Il se glissa dans ses bras, lécha cette bave sur ses seins…

* * *

Elle l’avait rapproché de son corps ; il se sentait bien contre ses muscles chauds et souples, sentant son cœur battre la chamade ; c’était bon de penser que lui, le petit Boris, avait réussi à faire jouir cette fille sur qui tous les autres s’étaient excités près d’un an sans résultats.

Et pour jouir elle avait drôlement joui ! Il était trempé de sueur des pieds à la tête, mais comme elle l’était aussi, il ne s’en aperçut pas. Cette lumière imbécile lui brillait dans l’œil, il aurait voulu pouvoir l’éteindre, mais il y avait des moments où il se demandait sérieusement s’il serait capable de se relever un jour. En tout cas pour l’instant, on lui aurait donné un million qu’il n’aurait pas pu atteindre ce commutateur. Et ses reins qui le lancinaient sans arrêt !

Au fond, qui pouvait bien être ce type ? Est-ce que c’était un ami à Myra ? Ou à Suzanne ? L’emmerdant dans tout ça c’est qu’il allait être obligé d’être jaloux des deux côtés à la fois maintenant. C’est toujours idiot ces histoires de jalousie ; on dirait que les hommes ont inventé ça pour s’empêcher de faire l’amour. Ça n’empêche qu’ils se branlottaient déjà depuis presque trois mois, Suzanne et lui ; s’il n’était pas jaloux, ça ne serait pas normal. Ce n’était pas parce qu’il n’avait jamais réussi à la dépuceler tout à fait que ça devait l’empêcher d’être jaloux. Puisqu’elle se laissait faire des choses, c’est qu’elle avait le béguin ; et si elle avait le béguin, ça lui ferait de la peine qu’il ne soit pas jaloux d’elle.

Ça, c’était logique.

D’un autre côté, puisqu’il avait fait l’amour avec Myra… Ce serait chouette s’il pouvait aller le raconter ! La binette qu’ils feraient tous les autres !

Seulement voilà, personne ne le croirait. Peut-être Georges, et encore.

Et puis au fond, ça n’aurait pas été chic ; en arrivant à l’hôtel il spéculait justement sur sa discrétion en se disant que ça l’aiderait peut-être, et ça n’aurait pas été régulier, maintenant qu’il l’avait eue, qu’elle s’était donnée à lui, comme ça, toute nue, ça n’aurait pas été

chic d’aller le raconter à tout le monde…

Et puis, de toute manière on ne l’aurait pas cru !

Qu’est-ce que ça donnerait plus tard ? Il y aurait peut-être du grabuge avec Suzanne, parce qu’elle avait beau être un peu dans le coma, elle finirait certainement par comprendre qu’il s’était passé quelque chose entre Myra et lui.

Après tout, elle aussi, elle s’en était fait mettre un bon bout, et pas seulement par devant. La petite salope ! Ça joue les saintes-nitouches, pendant trois mois ça ne se laisse pas baiser, ça ne vous laisse entrer qu’à moitié bite… et quand on tombe dessus à l’improviste, elle est en train de s’en faire enfiler quinze centimètres bon poids dans le trou du cul !...

A côté de lui, Myra commençait à revenir à elle. Elle se sentait toute dolente ; les coups de griffes de la petite la brûlaient partout le long du ventre. Elle avait vaguement l’impression que le temps avait filé, mais elle aurait été incapable de savoir quelle heure il était.

Au fond, elle avait peut-être rêvé le tout. Cela n’avait rien d’un cauchemar en tout cas… Il n’était pas mal ce petit, et pas si mince pour son âge ! Ou bien cela venait-il du fait de ne jamais avoir connu d’homme ? Il l’avait fait jouir comme jamais dans sa vie. Il avait quelque chose dans le ventre au moins celui-là. Il n’avait pas arrêté de lui couler dedans pendant une éternité…

Au fond c’était rudement meilleur que le machin que lui avait procuré Micheline, qu’on chargeait avec du lait tiède.

Ce qu’on se sentait bien sur le dos. Elle n’arrivait pas à se rappeler comment tout cela avait commencé. Est-ce qu’elle s’était déjà mise au lit avec la petite, à une heure ? Ou était-elle venue la réveiller ? Quelle jolie petite gosse quand même. C’était toujours excitant ces petites filles qui commençaient à peine à avoir des seins.

Avec les autres, ça n’avait pas le même charme. Elles en plaisantaient grossièrement, l’appelaient Miss Gwynn, Frigida. Elles étaient plus femmes, il ne pouvait pas y avoir cet abandon presque virginal, cette sensation de pureté vicieuse.

Personne ne l’aurait comprise, si elle avait dit ça ; personne ne l’avait jamais comprise. Depuis qu’elle était toute petite, ça avait toujours été pareil.

Et hop ! cette crispation dans les ovaires… Quel petit bougre quand même ; ce qu’il avait joui !

Il n’y avait que sa mère qui l’avait comprise ; et encore, elle était si froide ! Ah ! si elle avait eu la chance de trouver quelqu’un qui ait été pour elle ce qu’elle était pour la petite Suzanne ! Mais ses parents l’avaient mise au lycée, et toutes les filles de son âge ne s’occupaient que d’acteurs de cinéma, surtout des homosexuels, du reste ; enfin, les petites ne le savaient pas, bien entendu. Mais elle était au courant. Ils la dégoûtaient tellement, tous ces hommes. Tous tellement grossiers, vulgaires…

C’est comme celui de tout à l’heure. Comment était-il entré ? Il lui avait littéralement arraché la petite d’entre les jambes. Ce n’était pas quelqu’un de l’hôtel, sinon elle l’aurait reconnu. Certainement encore un de ces étrangers qui s’imaginaient qu’il n’y a qu’à venir en France pour se vider les couilles avec une Française ! Et dire que c’est comme cela qu’ils parlaient entre eux, tous ces mâles simiesques. Il avait dû lui faire affreusement mal à cette gosse !

Ah ! les salauds…

CHAPITRE V

Où trois excursionnistes, qui (eux aussi) étaient quatre, empruntent des chemins détournés pour arriver au but.

Le lendemain de cette mémorable après-midi était jour de repos ; plus d’un administrateur s’était déjà élevé contre cette formule incongrue, car depuis trois ans bientôt que fonctionnaient les ballets, les lendemains de relâche avaient toujours été révélateurs d’une interprétation totalement erronée, de la part de la troupe du terme « repos ». Il n’y avait guère que les jeunes couches de la maison, les élèves ou les tous récents titularisés qui, du fait même de leur jeune âge, ne passent leur jour de repos qu’en de saines fatigues. Le fait était là tout de même qu’ils arrivaient le lendemain matin à l’entraînement aussi claqués que leurs aînés ; la qualité n’y était pas, mais la quantité compensait.

Ce jour-là donc, Boris ayant depuis deux semaines projeté de faire une excursion en compagnie de deux camarades, se réveilla vers sept heures, à grands coups de sonnerie de réveil et avec au creux des reins quelques vagues souvenirs de l’après-midi de la veille dans la chambre de Myra. Il hésita quelques minutes à se tourner de l’autre côté et à se rendormir, puis le sens de la camaraderie aidant, prit l’héroïque résolution de se lever. Le temps de se débarbouiller, et ce n’est jamais long à cet âge, de déjeuner, ce qui avait déjà plus d’importance, de s’habiller ensuite, et le voilà qui, le rucksack au dos, dévalait les escaliers avec la morne pesanteur des gamins trop tôt réveillés.

Dans la rue, les poubelles étaient encore devant les maisons et on sentait partout l’oisiveté des petites villes de luxe, cités de plaisirs jamais complètement réveillées avant midi. Boris sifflotait et au-dessus du bruit de ses pas, la ville sonnait creux. Il se dirigea tout doucement vers la gare, seul point vivant et déjà actif dans les premiers rayons d’un soleil déjà chaud. Sur la place une quinzaine de gens, surtout des maraîchers rentrant des halles, et quelques ouvriers agricoles, papotaient en attendant l’arrivée du train. Il dépassa les groupes oisifs et pénétra dans le hall ; auprès du guichet un amoncellement de sacs alpins et de paquets attira son attention et il obliqua vers les garçons qui discutaient à proximité.

Le plus grand pouvait avoir dans les dix-sept ans, sec, dégingandé, avec un nez aquilin décharné et cependant rougeâtre, de grands yeux enfoncés au-dessus de larges poches bistres, les oreilles tellement collées au crâne qu’elles lui faisaient une inquiétante physionomie de fœtus aérodynamique. Son camarade, un peu moins grand, lui aussi poussé trop vite, se dandinait inlassablement au cours de la conversation de l’une à l’autre de ses deux courtes cuisses trop musclées. Sa peau avait une sorte de reflet grisaille ou bleuté qui devait être beaucoup plus le fait d’un manque d’ablutions que d’une particularité dermatologique.

Il semblait bien évident à les voir tous trois que Boris, quoique du même âge, avait sur eux la supériorité d’un développement physique plus harmonieux sinon moins hâtif ; ses quinze ans souffraient plus des culottes courtes que ses parents s’obstinaient à lui faire porter que de leur apparence extérieure, et habillé décemment, il eût présenté l’aspect beaucoup moins inoffensif du classique jeune homme de dix-neuf ans qui veut en paraître plus. Les trois garçons ne perdirent pas leur temps en vains palabres et sitôt l’arrivée de Boris firent poinçonner leur billet et passèrent sur le quai.

La gare sentait bon le matin d’été, et les glycines qui recouvraient coquettement ses murs utilitaires embaumaient. Nos excursionnistes se laissèrent tomber avec leurs colis sur l’un des grands bancs verts posés sous les fleurettes et sortirent une carte Michelin. Ils étaient à peu près seuls à l’intérieur de la gare et ce n’est qu’au moment où le train siffla en débouchant du tunnel frontalier que la vingtaine d’habitués qui papotaient dehors se décida à faire irruption sur le quai.

Ils n’eurent pas de peine à trouver un compartiment vide, y installèrent leur campement et s’étendirent sur les banquettes. C’était le moment, pour ne pas faillir aux traditions de camping de tous les jeunes gens du monde, d’allumer, qui une cigarette, qui la pipe volée la veille dans le tiroir de papa, et de se laisser insidieusement regagner par le sommeil tout en suivant des yeux les volutes bleutées qui s’effilochaient sur le paysage.

Dès la station suivante, ils s’installèrent aux portières afin de couper l’envie qui pourrait prendre certains indigènes de venir troubler leur quiétude. Ils ne devaient pas être dans un jour de veine, car ils ne purent éviter une blondinette entre deux âges (ce qui dans l’argot du leur correspondait à vingt-deux ou vingt-trois ans) et à physionomie revêche ; Boris vous aurait expliqué qu’elle n’avait rien de ce qui caractérise les péteuses-deboutons-de-braguette, et pour lui cela déclassait définitivement une fille ! Un observateur plus averti aurait simplement dit qu’elle avait (à priori) un petit air légèrement distant, voire timide, mais à cet âge on ne s’embarrasse pas de nuances : une fille est baisable ou elle ne l’est pas, et aucun d’eux ne remarqua qu’elle avait toute la grâce exquise d’un Botticelli, masquée qu’elle était par cette paralysante timidité.

Seul peut-être du trio, Boris se crut autorisé à se montrer un peu entreprenant. Sans doute ses aventures de la veille l’avaient-elles affranchi ; toujours est-il qu’il attaqua avec une stratégie qu’il croyait bien avoir inventée, s’enquérant poliment si la fumée ne dérangeait pas, euphémisme assez chargé de sous-entendus à son avis pour mettre immédiatement dans le bain.

La fille devait être passablement gourde, ou beaucoup trop fine pour Boris, et tout en répondant, laissa à celui-ci une porte de sortie sous forme de points de suspension oratoires, lesquels les amenèrent en dix minutes de temps à une conversation presque générale. Seul, Bicou, le petit trapu, semblait s’abstenir, boudant dans son coin à se voir déranger par une poule.

Ils n’étaient pas arrivés à leur station qu’ils savaient à peu près tout les uns des autres. La jeune fille était étudiante, ce qui la fit singulièrement remonter dans l’estime de Boris, s’appelait Juliette, ce dont il ne comprit pas, faute de lettres, toutes les promesses, et profitait d’un congé de huit jours pour visiter la Côte ; elle était venue dans l’intention de voir la ville, mais depuis la veille, avait épuisé toutes les ressources du coin qu’elle avait supposé moins minuscule et s’était décidée ce matin à pousser une pointe vers les collines pour faire diversion.

Elle n’avait pas fini sa phrase que d’un commun accord, ils lui proposèrent de faire excursion commune. Ils descendirent ensemble, chargèrent sur leurs nuques et sur leurs dos la nourriture de la journée et attaquèrent la route en lacets qui rejoignait la crête de la corniche. Là-haut sur la cime rocheuse se dressait un vieux village moyenâgeux qu’ils comptaient atteindre avant la canicule, et ils avaient fort à faire sur cette route empierrée, coupée de part en part d’étroits raidillons surchauffés, sans un arbre pour les abriter du soleil déjà menaçant.

La fille ne se conduisait pas trop mal pour une touriste et Boris ne put s’empêcher de penser en la voyant ruisseler stoïquement, à la sueur qui devait commencer à dégouliner entre ses seins. Il n’y avait rien à faire, il était dans un jour à avoir ce genre d’idées ; il serait juste de dire qu’exception faite de la veillée de Noël et de deux ou trois fêtes familiales, il était d’un naturel généralement assez bandouilleur.

Ils montaient depuis dix minutes environ lorsque Boris se laissa distancer à l’entrée d’un raidillon, passant en queue, si j’ose écrire, bon dernier derrière Juliette. La position lui convenait mieux, et il fit toute la suite de la grimpée avec un assez joli panorama sous les yeux pour oublier sa fatigue.

Plus il montait, plus il s’apercevait qu’il avait négligé certains points capitaux du physique de leur camarade de rencontre ; elle avait entre autres d’assez jolies jambes, quoique très musclées, en haut desquelles se détachaient deux très jolies petites fesses, bie pommelées, drues, et qui se révélaient dans l’effort complètement dénuées de ces bajoues graisseuses qui défigurent trop de postérieurs féminins. Autant dire que, plus il montait, plus il montait… (! )

Avec le temps et la chaleur, la croupe menue qui se dandinait devant lui commençait à fleurer bon le parfum de jeune fille, et cela lui était d’autant plus capiteux qu’il était encore dans une espèce d’engourdissement sensuel point trop désagréable, datant de son tour de force de la veille ; la soirée s’était terminée fort tard chez Myra et la petite mère inaccessible qu’il avait toujours vue en elle s’était révélée fort gourmande lorsque occasionnellement elle avait à faire à un représentant du sexe fort ; aussi lui semblait-il étonnant que son appétit ne soit pas quelque peu comblé et que la blondinette réussisse à lui redonner un semblant de désir.

L’expérience lui manquait pour comprendre à quel point un excès de fatigue sensuelle peut plonger un garçon dans une sorte de cercle vicieux qui l’incite à en redemander toujours davantage.

En haut du raidillon, ils retrouvèrent les deux autres qui avaient marché plus vite et qui les attendaient assis au bord de la route. Ils remirent sac au dos en les voyant arriver en dépit des protestations de Boris qui estimait qu’un petit repos ne leur aurait fait aucun mal.

Tu comprends mon vieux, objectait Bicou, la portion de route que nous avons devant nous maintenant est la plus longue du parcours, elle est en plein soleil et je ne tiens pas à y être encore à midi.

Il n’y a qu’à couper par le sentier, répliqua Boris.

Evidemment, admit le flegmatique Gigi, le moins causeur de la bande, seulement on ne connaît pas bien cette portion-là et faudrait pas courir le risque de se perdre ; moi je suis d’avis qu’on prenne par la route.

Eh bien prenez par la route, dit Boris excédé, nous deux nous couperons par les sentiers, et vous verrez qu’on sera là-haut avant vous.

C’était la première fois qu’il scindait explicitement le groupe Bicou-Gigi de la fille et de lui, et il le fit avec une telle assurance que personne ne protesta. Il était un peu abasourdi de ne pas remarquer de réaction chez Juliette, mais il se sentait trop en forme pour s’en préoccuper.

Il posa son sac d’autorité et se laissa tomber sur l’herbe sèche du talus. Elle en fit autant et tira de son sac un mignon petit poudrier, aussi déplacé dans cette partie de campagne qu’un morpion dans un verre de lait ; elle se replâtra le museau tout à son aise, tandis que Boris guignait par en-dessous le va-et-vient de sa poitrine essoufflée ; elle n’était pas mal lotie de ce côté-là et il se sentit tout d’un coup des démangeaisons au creux des paumes.

Elle était vêtue d’un sweat-shirt bleu lavande sous lequel elle n’avait rien et quand elle se déhanchait un peu trop, on voyait sa peau ambrée au-dessus de sa jupe. Il entama la conversation, à bâtons rompus, histoire de ne plus avoir envie de la peloter, mais ça ne réussit pas tout à fait. Il avait beaucoup trop l’esprit aux sous-entendus ce matin-là. Ils se remirent en route et au moment d’attaquer le sentier, il s’effaça pour la laisser passer la première. C’est à ce moment-là qu’à l’improviste, elle fit la première attaque franche de la journée. Elle lui demanda à brûle-pourpoint :

— Vous tenez encore à passer derrière ? Vous devez pourtant connaître mon dos par cœur depuis la gare. Il resta muet, un peu décontenancé, et elle éclata de rire :

— Ne faites donc pas cette tête. Vous n’êtes pas le premier garçon qui regarde ma chute de reins !

— Oh, mais, c’est que…

— On dirait qu’elle vous a déplu. Ce n’est pourtant pas si laid que cela ?

— C’est-à-dire… pas particulièrement ! Seulement je ne croyais pas que vous ayez remarqué !

— Ce n’était pourtant pas sorcier à deviner. En général quand on regarde les fesses d’une fille qui

marche devant nous, on a tendance à retenir sa respiration exactement comme si on était collé à un trou de serrure.

— Si le trou est proportionné à la serrure…, répliqua Boris qui reprenait un peu son esprit !

La jeune fille piqua un fard et lui répondit assez sèchement de passer devant ; ils firent quelques pas en silence, puis Boris se retourna à demi pour lui faire remarquer que si elle voulait en faire autant, il était à son entière disposition pour le déhanché. Elle commençait à s’énerver.

— Ne soyez donc pas sot. Tous les garçons de votre âge ont tendance à se faire plus durs qu’ils ne sont !

— Je suppose que s’ils ont tous affaire à des filles de votre galbe, ça doit plus ou moins les inciter à se durcir.

— Grossier personnage, siffla-t-elle avec un des plus jolis fards de sa carrière. Il n’attendait que cela pour faire volte-face, et se dressant devant elle, feignant d’être fâché, lui demanda ce qu’elle entendait par-là.

— Tout simplement que vous êtes un petit mufle, fit-elle en essayant de l’écarter pour continuer son chemin.

Il répondit à sa bourrade par une autre mieux dirigée (ou bien sa main dévia-t-elle ?) ; toujours est-il qu’il eut tout loisir de s’apercevoir qu’elle ne portait pas de soutien-gorge ; le sein effleuré pointa dangereusement sous le sweat-shirt.

Mettez vos mains ailleurs, je vous prie.

Le fait est qu’il ne manque pas d’endroits où les mettre.

Il n’eut pas le temps de souligner son insolence, une claque s’abattait sur sa joue. Il se jeta sur elle et ils dégringolèrent l’un à côté de l’autre, maintenus sur le flanc par leurs deux sacs ; Boris avait une certaine habitude sans doute, car il eut le réflexe approprié : sa main droite alla se plaquer sur les fesses de la jeune fille, ramenant ses cuisses vers lui, pas si vite qu’il n’ait eu le temps d’apprécier d’un doigt expert la qualité de ce qu’il brutalisait.

Mais déjà le bras gauche avait enserré le cou de Juliette et il lui appliquait en pleine bouche un de ces baisers primaires et fougueux qu’en dépit du mépris du marquis de Sade les jeunes filles du vingtième siècle ont toujours considéré comme une entrée en matière courante certes, mais point négligeable.

Elle mordilla deux fois pour la forme, ne poussa pas jusqu’à réaliser le dicton complètement et risqua à la quarantième seconde un petit coup de langue assez timide. A la deuxième minute, ils reprenaient souffle tous les deux et trois secondes plus tard elle reécartait les dents.

Le second baiser fut moins fougueux, mais plus étudié que le premier ; la petite se défendit mieux.

C’était une enfant qui ne devait bien réagir qu’à la brutalité ; Boris glissa la main sous la jupe, plus que dérangée par la chute, jusqu’au moment où Juliette arrêta sa progression. Il n’hésita pas et saisissant entre le pouce et l’index le muscle de l’épaule, il lui imprima un si vigoureux pinçon qu’elle lâcha prise en poussant un petit cri étouffé.

Elle se sentait le bras paralysé et n’eut pas le temps de réagir avant que la main de Boris ait atteint la partie importante du bas de son dos qui dépassait du slip ; celui-ci avait été roulé entre les fesses pendant la marche et il n’était plus pour ainsi dire qu’une bande d’étoffe entre ses cuisses. Boris pelotait ferme et était même en train de lui écarter les jambes d’un genou expert, lorsqu’il passa ses doigts dans la raie satinée de Juliette, et, s’apercevant de l’existence de cette mince bande d’étoffe, se méprit sur sa nature.

Il retira ses doigts avec précipitation. Elle en profita pour resserrer les genoux et le repousser violemment. La partie était perdue pour le moment et il se releva lentement, tandis qu’elle, déjà debout, remettait en ordre ses cheveux, brossait les brindilles de sa jupe et se préparait à partir.

Trois quarts d’heure après, ils rejoignaient les autres, arrivant en même temps grâce au raccourci.

CHAPITRE VI

Les chemins y sont de plus en plus détournés (de leur destination originelle) ; l’auteur nous y fait une soigneuse description d’un paysage typiquement cisalpin (d’autres disent anglo-saxon).

Ils avaient cassé la croûte vers onze heures et demie, après avoir visité cette vieille ville moyenâgeuse, à demi abandonnée, qui les auraient fait pensé à Regain s’ils avaient su lire, peuplée de maisons fantômatiques qui sonnaient creux derrière des portes vermoulues et grinçantes.

Ils avaient déniché un coin d’esplanade ombreuse où broutait une chèvre à moitié sauvage, sous un vieil arbre décrépit comme les maisons qui bordaient la place sur deux de ses côtés. Au fond une ruine débonnaire que les Américains de l’endroit (car il en pousse partout) appelaient le château gothique ; à droite la mer à l’infini, la mer qui semblait la scène de quelque théâtre grec, encadrée de côtes rocheuses et sur le fond de laquelle la chèvre se détachait comme un Don Quichotte d’opéra, grandiloquente et barbichue.

Ils avaient mangé vite, pour repartir plus tôt, mais la placette semblait les avoir envoûtés, leur insufflant un besoin de sommeil inextinguible, et ils s’étaient allongés, atteints de cette maladie méridionale qu’on nomme la sieste, sans même se consulter auparavant.

Les couvertures suffisant à peine on avait dû se serrer et la fille s’était placée au bout. Boris avait manœuvré pour être à côté d’elle, et tout un long quart d’heure il l’épia sans oser bouger. Il avait envie d’elle, c’était physiologique, et la garce le sentait. Elle avait pris la seule position – et c’est fou ce que les filles peuvent savoir la position à prendre dans les cas imprévus – qui lui permette de mettre sous les yeux de son voisin à la fois ses seins durs et palpitants et les rondeurs de sa croupe.

Par-dessus le marché, elle feignait le sommeil et s’étudiait à retenir son souffle de telle manière que les deux petites bosses rondes se soulevaient avec une régularité envoûtante.

Boris n’arrivait pas à lever les yeux de ce mouvement de flux et de reflux, et cette mécanique (de la femme), jointe aux ronflements stridents des grillons, lui donnait comme une insolation ; un genre de court-circuit du système nerveux. Des élongements bizarres lui venaient aux membres inférieurs, qui prenaient naissance au creux des reins, et finirent par lui prouver qu’il était apte à nouveau à remplir l’office qu’on pouvait normalement exiger de lui.

Juliette avait l’air de bien dormir et Bicou et Gigi ne se manifestaient plus que par un grognement cadencé qui disait tout ce qu’il fallait savoir de leur inattention momentanée. Boris se remémora la scène de la veille à l’hôtel de Myra et celle des loges du théâtre avec la petite choriste ; cela lui rappela qu’il avait raté une précieuse occasion d’expérience avec le trou du voyeur, et comme il était à cet âge où les expériences semblent compter plus que tout le reste, tant on a peur de ne pouvoir tout apprendre en temps utile, il commença à se déboutonner lentement, pensant avec Marcel Proust que le temps perdu ne se rattrape jamais, quelque recherche qu’on en fit.

(Ici j’ouvre une parenthèse pour témoigner qu’il ne connaissait pas Marcel Proust, quoique danseur.)

Il ne portait pas de slip ce jour-là et ce lui fut d’autant plus facile de saisir l’occasion qu’elle dressait déjà la tête à plus de dix centimètres de sa position ordinaire. Sans se douter qu’il enfreignait point par point les prescriptions de messire Iéhova, et faute d’avoir lu la Bible attentivement, il se la massa quelques instants, puis, paresseusement se mit sur le ventre, la tête tournée vers les reins et les seins aguichants de sa voisine et commença un lent mouvement de va-etvient sur la couverture qui avait pour but de l’amener là où le dénommé Onan n’aurait jamais dû en venir ; cependant le sol se révélait fort rocailleux par en-dessous et son membre irrité par le travail de la veille se trouva mal de ce traitement démodé.

Boris se remit sur le flanc et rampa vers Juliette ; il pouvait sentir les effluves chaudes du corps de la jeune étudiante, et il retint à grand’peine une puissante envie de la toucher, d’avancer la main vers ses fesses musclées dont il avait éprouvé le charme durant le trop court épisode du raidillon. Elle dégageait, la canicule aidant, un parfum de plus en plus violent, une sorte de fumet qui fit à Boris l’effet d’un aphrodisiaque.

Il se sentit une lourdeur de pierre au creux des reins, comme si quelqu’un l’avait poussé vers Juliette. Il était maintenant très près de sa voisine, et avec des précautions infinies, souleva un pan de sa jupe. Il apercevait ce coin de chair plus molle et plus blanche qui se trouve sous le genou, et la naissance de la cuisse musclée et brunie qui en partait lui donna soudain le vertige.

Il approcha son membre congestionné de ce creux plus intime et le promena lentement, le guidant de la main comme un malade à qui on réapprend à marcher sur une pelouse bien entretenue. Son gland satiné brillait comme un cuivre rouge astiqué de frais posé sur une nappe ivoirine, et une sensation agréable de chaleur commençait à remonter depuis le contact doux et énervant des deux chairs jusque dans son dos à lui, raidissant ses cuisses et tendant ses genoux comme un arc.

La fille ne semblait toujours pas décidée à s’éveiller et Boris pensa qu’elle allait avoir des rêves bien bizarres si elle persistait dans son sommeil. Le va-et-vient continuait toujours et la fille ne s’en montrait pas plus incommodée que cela. Et cependant, au fond de son sommeil, une grande langueur lui vint, comme une bouffée de ces mauvaises fièvres qui foi-sonnent sous les tropiques cancéreux et capricorniaux. Tout d’un coup, sans rêver à proprement parler, elle eut comme une sensation de frisson. Quelque chose de subtil et d’angoissant se glissait en elle. Elle avait l’impression d’être baignée par un vent tiède, d’être nue, roulant dans le sable humide d’une plage ensoleillée ; elle oscillait comme une barque.

Boris venait de la retourner lentement, sur le ventre, millimètre par millimètre, et d’un geste souple de danseur lui avait rejeté sur les reins ce pan de la jupe qui voilait encore un peu ses formes postérieures ; mais de cela, elle ne se rendait pas compte et le sentiment qui l’envahissait petit à petit était celui de l’immensité bruissante et chaude des grillons sur les collines environnantes, de la douce cuisson d’un soleil lourd qui lui collait aux reins et la plaquait contre le sol dur et inégal.

Une gêne aussi, une angoisse physique qui provenait de tout et de rien, peut-être d’une impression assourdie de poids sur les jambes, une impression qui était au toucher ce que sont à la vue ces formes vaguement discernées dans la brume du soir.

Puis cela s’allégea d’un coup et elle sentit, croyant s’envoler, ses jambes s’écarter en compas et une sensation humide et chaude sur la cuisse, à l’intérieur, comme une petite bête qui serait venue se blottir sous ses jupes ; la tête chaude, elle réalisa soudain qu’elle était à plat ventre sur une couverture américaine et que cette humidité trouble qui rampait sur sa cuisse n’était qu’une bouche ; elle s’en aperçut, car le soleil tout à coup avait glissé sous ses paupières ; et parce que ce mouvement tiède et lent, qui lui laissait une moiteur un peu gluante au creux le plus intime de sa chair de jeune fille, cette reptation large et râpeuse ne pouvait être qu’une langue ; elle s’en rendit compte et ne se rebiffa pas, car elle était trop molle, trop alanguie, et tout d’un coup, cela, lui semblait faire depuis très longtemps partie de son univers habituel.

Tout cela lui semblait logique, et lorsque la langue qui continuait à ramper remonta le long de son aine et, effleurant le creux de ses mamelons, enveloppa d’un long baiser toute sa fesse, c’est presque avec déception qu’elle sentit la caresse quitter la zone la plus excitable de son corps ; elle avait envie de subir encore cette oppression chaude, elle eut envie de murmurer : Lèche-moi encore, reste dans mes poils, embrasse, mords, bave…

La langue devenait plus perceptible et moins envoûtante, puis elle se précisa vers le creux des reins, et une torsion fut arrachée à Juliette, comme si son dos était trop énervé pour supporter plus longtemps le doux supplice de cette petite bête amoureuse et folle.

Et puis la langue redescendit, tomba en roulant sur la pente de sa fesse, jusqu’à ce creux ombragé dont si peu de femmes connaissent la volupté réelle et elle folâtra sur l’étroit sentier, se glissa comme en jouant de touffe en touffe et la délicieuse impression de fraîcheur de la salive qui s’évapore s’empara de sa raie toute entière, mise à nue, dans laquelle pour la première fois elle éprouvait une excitation de plus en plus aiguë, de plus en plus légitime.

Ses deux fesses furent saisies par deux mains moites et dures, écartées au point qu’elle pensa avoir mal, mais aussitôt une chose bizarre se produisit et elle eut, l’espace d’un moment, le souffle coupé.

La langue s’était introduite dans son anus et léchait les bords intérieurs, allait et venait, entrait et sortait, et la salive inondait le chemin creux, coulant parmi les poils jusqu’à l’endroit où il s’évasait à nouveau en une amoureuse clairière ; et elle-même, la première minute de stupeur passée, se cambra, remontant le bas de son dos presque à genoux pour mieux aider la caresse lascive et inaccoutumée.

Le visage tout entier enfoui entre ses deux fesses, il la léchait maintenant avec frénésie et elle entendait le flap-flap régulier de la langue dévalant à bout de course dans l’ornière grande ouverte des légitimes amours, pour remonter ensuite vers l’anus, y entrer, s’y lover rapidement, comme une bête dans sa cage, puis ressortir et monter d’un coup en une pointe hardie et brûlante jusqu’aux reins qui se tendent vers la caresse, puis se creusent à nouveau lorsque la langue revient vers sa tanière dans le mouvement d’une vague ondoyante et charnelle, sillonnée et dominée par cette succion impérieuse et enivrante.

Une main s’était glissée sous l’arc de ses cuisses frémissantes, étreignant maintenant sa motte humide, comme un cavalier serre les rênes ; elle sentait cette pression nerveuse lui resserrer les lèvres et elle qui avant n’aurait jamais accepté la formule brutale et incomplète des garçons de son âge, la main au pot universitaire, acceptait, subissait, coopérait même à toute cette gamme de caresses troublantes qui lui auraient paru le point final du vice si elle en avait lu la description dans un roman.

Elle commençait à avoir les reins fatigués, mais n’aurait pas pu arrêter ce tremblement continu de son dos, cette houle qui la faisait ondoyer depuis les reins jusqu’à la fente amoureuse ; et puis, tout d’un coup ce fut la Chose : les mains brusquement crispées sur ses organes, enserrant les ovaires à travers, la chair lisse du ventre, la pression enivrante au creux des hanches, et cette chose dure, brûlante, têtue, qui vint heurter comme un butoir dans ses poils, comme pour la défoncer, revenant à nouveau, malhabile, impérieuse et bourrue ; ce fut le geste instinctif de générations de jeunes filles, la main lancée droit sur cet engin braqué sous elle, étreignant de tous ses doigts la verge ronde et dure dans sa paume tendue et agitée de soubresauts ; le choc, la révélation de cette forme admirable au creux de la main, l’effort irraisonné pour l’écarter puérilement du sanctuaire virginal qui fit déraper le membre vers l’arrière et alors, la poussée brutale dans la chaleur de tous ses organes internes, l’impression de brûlure et de vide au creux du ventre, un tourbillon dans sa tête et au moment où la chose énorme, monstrueuse, pénétrait dans son anus, elle s’effondra, dans un hurlement de douleur et de volupté sauvage, la tête enfouie dans ses cheveux, mordant la couverture, sanglotante, tandis qu’une liqueur lourde inondait ses intestins et ruisselait entre ses cuisses.

CHAPITRE VII

Nous y allons de la montagne à la mer ; Boris y va de l’arrière à l’avant ; Juliette s’y laisse complètement aller. Explication d’un bain de minuit.

Huit jours après cette excursion qui avait fini du reste d’une manière assez bizarre, chacun des quatre très gêné vis-à-vis des autres (car Bicou et Gigi s’étaient réveillés aux cris et aux gémissements de Juliette, et le retour s’était effectué en deux groupes nettement scindés), Boris se dirigeait vers le port. Il était onze heures du soir et la petite ville dormait du sommeil de l’injuste, agitée par quelques cauchemars qui s’ouvraient au fond d’impasses peu fréquentées, lieux de plaisir où l’on buvait, dansait, mangeait, jusque vers cinq heures du matin, juste le temps de dormir un peu avant la réouverture de cette énorme centrale du Jeu que certains enragés appelaient l’Usine.

Mises à part les boîtes de nuit, c’était le repos le plus total dans la petite cité, et c’est à peine si un réverbère venait mettre de loin en loin une ombre plus dense autour de son halo lumineux.

Boris était vêtu d’un pantalon de toile blanche, d’une ceinture en cuir brun et d’une chemise écossaise tombant négligemment sur le pantalon ; il faisait trop chaud pour s’habiller autrement, car l’asphalte rendait jusque vers une heure du matin la chaleur emmagasinée, et les pieds nus, ses espadrilles sur l’épaule, il se dirigeait le long des quais vers l’escalier qui descendait à la grève.

Il l’emprunta et, tournant, à droite, se dirigea vers le renfoncement situé sous le quai, une sorte de cave de deux mètres de haut dont le sol, tapissé de galets, allait remontant jusqu’à rejoindre sur trois de ses côtés le soubassement de ciment qui soutenait la rue, le quatrième côté étant ouvert à ras de l’eau. Il contourna plusieurs piliers de soutènement et se laissa tomber à terre, à un endroit de ce caveau dissimulé par une grosse arche de béton.

Dans ce recoin curieux se trouvait une sorte de cache, ou plutôt un boudoir d’un nouveau genre : masqué par la charpente à demi pourrie d’une barcasse qu’on avait traînée là quelques décades plus tôt, c’était un moelleux fouillis de couvertures et de sacs, de grosses balles de crin ou de varechs, qui formaient une superposition théâtrale de plates-formes et de divans, une mystérieuse catacombe destinée de par sa nature même (semblait-il) à la célébration de quelque rite aussi vénusien que discret.

Et cependant, ce n’était rien de plus qu’un coin tranquille, aménagé par quelques débrouillards de la bande à Boris pour pouvoir plus facilement se livrer à un sport aussi excitant qu’inoffensif, j’ai nommé le bain de minuit.

Si par aventure quelque membre de ce club select ne s’était pas senti d’humeur aquatique, l’enchevêtrement de ballots et de couvertures amassés là lui aurait permis de s’adonner en paix et confort à tel autre sport que lui et sa compagne eussent jugé leur convenir le mieux, car, à l’instar de la pieuse abbaye de Thélème, le club de Boris était ouvert indistinctement aux membres des deux sexes.

La vérité oblige à dire que l’utilisation du local à des fins libertines n’avait jamais, jusqu’à ces derniers temps du moins, donné lieu à de bien extraordinaires partouzes, car les membres du club étant tous de l’âge de Boris, partageaient à un point sensiblement égal son inexpérience sur certains sujets. Toutefois depuis quelque temps déjà, on remarquait un louable effort de ce que les intimes appelaient plaisamment la Bande, pour atteindre à des degrés de libertinage qui lui eussent paru du dernier vicieux quelques mois plus tôt, et petit à petit le nombre de ceux qui approchaient de la fin de leur pucelage augmentait.

Mais ceci nous ferait anticiper sur ce récit qui n’a pour but que d’être une relation véridique, scrupuleusement et chronologiquement, de la vie de notre héros.

Boris donc s’était laissé tomber sur ces ballots moelleux et après avoir retiré sa chemise et son pantalon, resta en maillot de bain, allongé et rêveur. Il semblait attendre quelque chose ou quelqu’un et ce ne fut qu’au bout de quelques secondes, lorsqu’il tendit la main pour prendre dans la poche de sa chemise le paquet de cigarettes qu’il avait fauché à la maison qu’il vit que ce quelqu’un était déjà arrive.

Il ramena à lui le vêtement qu’il avait trouvé par mégarde : c’était un corsage de femme, rouge et dans l’obscurité il l’avait confondu avec les couvertures du réduit. Il gratta une allumette et vit non loin de là une jupe du même rouge, jetée sur une paire de mocassins de toile.

Il en était là de ses investigations lorsqu’un bruit de ruissellement, au bout de la grève, lui fit comprendre que la propriétaire de ces vêtements sortait de l’eau. Il souffla son allumette et raflant d’un geste large son petit tas d’habits qu’il jeta sur le haut d’une pile de ballots, il se retira derrière l’épave qui bloquait l’entrée, côté escalier.

Côté mer, une adorable fille apparut et, se courbant pour passer l’arche, se laissa tomber sur les couvertures ; elle pouvait avoir quinze ans au plus et ses longs cheveux blonds déteints par l’eau de mer semblaient phosphorescents dans l’obscurité, encadrant un fin visage aux lèvres gourmandes, aux yeux qu’on devinait verts à leur lumière d’acier, à la peau entièrement cuivrée comme celle d’une gitane.

Ses longues cuisses se perdaient très haut dans une sorte de cache-sexe rouge sombre, qui n’était autre que la culotte de son ensemble de plage, roulée par la nage entre les fesses, qu’elle avait fermes et petites, sensiblement plus blanches que le reste du corps, et rapprochées au point de paraître avaler le mince ruban de toile qui les séparait. Le ventre légèrement bombé autour du nombril se creusait en une pente douce vers les hanches, sorte de plaine blafarde à peine relevée d’une bosse insolite à l’endroit où ledit cache-sexe enserrait son pubis velouteux. Elle avait le buste étroit et court, ce qui lui donnait l’air d’un jeune poulain à peine assez âgé pour se tenir sur ses longues pattes.

Elle saisit une serviette qui traînait et se mit en devoir de sécher ses cheveux après les avoir tordus à l’entrée du réduit, sur les galets. Puis elle s’essuya la figure et le cou, posa la serviette et dénoua l’étroite bande de toile qui lui servait de soutien-gorge ou plutôt de voile-seins, car les deux exquis boutons qu’elle dévoila aux yeux avides de Boris étaient plus semblables à deux jeunes roses qu’à ces mamelles nourricières qui firent chanter des générations de poètes.

Néanmoins, c’est avec le plus grand sérieux et sans rien mettre en doute de leur perfection d’organes érotisants, qu’elle les saisit délicatement, l’un après l’autre, entre ses doigts précautionneux, les essuyant avec soin, avec douceur, presque avec révérence. Nul ne sait jusqu’à quel point elle eut poussé sa toilette intime si elle n’avait été interrompue par un choc brutal qui la jeta à plat dos sur les ballots, la serviette plaquée sur la figure, les hanches enserrées par deux genoux nerveux, les épaules écrasées sous le poids d’un corps sec et chaud.

C’était Boris qui, ne pouvant plus contenir la poussée d’un sang jeune et généreux, avait abandonné sa cachette, manifestant violemment la puissance de son goût esthétique. Il ne prêta pas attention au cri étouffé de la jolie blonde et se rua comme un sauvage vers le slip qu’il chercha à arracher, profitant de la surprise de sa partenaire. Ce n’est qu’en remarquant qu’elle ne lui offrait aucune résistance qu’il s’aperçut que la peur l’avait suffoquée au point d’être presque privée de connaissance. Il fut un instant désarçonné, mais à cet âge on ne recherche pas encore le piment d’une pudique défense, et il vit surtout dans cet accident l’effet d’un heureux hasard, qu’il mit à profit dès le premier moment passé.

Il se saisit délicatement du slip de la naïade, le fit glisser hors de ses jambes, puis il lui écarta les cuisses et se plaça entre les longues gaines de chair encore humides. Il pesa de tout son poids sur le fragile bassin et, se soulevant sur un coude, prit sa verge en main et la guida en tâtonnant entre les replis et les muscles soyeux de ce pubis d’adolescente, mince et à peine laineux. Mais il heurta gauchement sans trouver la porte, trop étroite, de l’assouvissement.

Il mit tant d’énervement et de hâte maladroite à chercher à l’ouvrir que son amour lassé se replia mollement sur son poing comme une lourde fleur de chair trop tôt épanouie.

Et c’est alors qu’il se rendit compte qu’il n’était qu’un initié du degré le plus bas et qu’il avait encore beaucoup à apprendre puisqu’il ne pouvait pas se guider lui-même, et que sans l’aide coopérante de son amie d’un soir il ne pouvait rien.

Comme l’étourdissement de sa partenaire durait encore – tout cela s’étant passé très vite – il se redressa, et un réflexe le mit à genoux devant le sexe offert de sa partenaire inconsciente, avide de profiter de cette occasion unique de savoir, de toucher, d’approfondir enfin la configuration extérieure de ce recoin secret de la chair des femmes qui, depuis l’aube du monde, a plus fait pour l’évolution de ce dernier que les idées les plus nobles ou les inspirations les plus généreuses. Il gratta une allumette et resta là, agenouillé devant ce temple juvénile, asile de tant d’adorations futures au seul dieu qui devait dominer son existence.

Quelques coulées de poils onduleux et courts descendaient du monticule osseux qui séparait le ventre de la jeune baigneuse de son entrejambe, et de là partaient le long de la pente doucement incurvée qui remontait vers un nombril légèrement saillant, comme celui d’un jeune garçon ; de l’autre côté, cette toison dorée recouvrait entièrement l’abrupte ravine qui se creusait entre les deux cuisses écartées par le désir brutal de Boris, laissant ouverte comme une cicatrice au cœur de la chair secrète de la jeune fille une sorte de coupure assez semblable à deux lèvres d’enfant, d’un brun plus vif et qui se détachait avec netteté dans le rayonnement de cette grotte de lumière blonde ; l’impression de blessure était rendue plus réelle encore par un ruissellement doux, une sorte de paresseux filet d’eau de mer qui s’écoulait de la toison dorée par le conduit de cette rigole naturelle et s’en allait le long des sillons qui convergeaient vers un trou minuscule et carminé comme le cœur d’une rose feuillue.

Boris découvrait tout cela avec un plaisir nouveau pour lui ; c’était comme une sorte de reconnaissance envers le dieu qui avait créé des choses aussi belles, aussi adorables et, semblait-il, dans le seul but de combler ses désirs à lui, jeune garçon avide de la chair et de ses plaisirs. Il était à genoux devant cette chair ouverte et palpitante, dans l’exact état d’esprit d’un de ces anciens Grecs, adorateurs des manifestations les plus vraies d’une Intelligence supérieure et cependant humainement compréhensible.

Un sentiment inconnu montait en lui et, devant ce coin de chair intime et faible, il se sentit pour la première fois mâle, et pour la première fois l’instinct de l’Homme et non celui de son besoin, lui dicta de caresser avec une douceur inhabituelle chez un garçon de cet âge la faible petite bête amoureuse qui semblait tapie là, appuyée contre le dernier rempart de ce ventre frêle, coincée entre les deux cuisses ambrées.

Sa bouche se posa doucement sur le sexe maintenant brûlant et il pressa ses lèvres autour d’une minuscule excroissance à peine plus chaude, au goût salé d’eau de mer ; puis il laissa, toujours immobile, sa salive s’écouler lentement, emportant avec elle les dernières gouttes alcalines. Et doucement, avec paresse, il contracta ses lèvres, accentua son mouvement de succion, lançant une pointe rapide de sa langue sur le petit monticule au moment où cette succion le rendait plus ferme.

Il s’aperçut vite que cette languette de chair prenait une consistance et une force qu’il n’eut pas soupçonnées d’abord, et son excitation s’en accrût. Il lui semblait avoir sur la langue une petite bête vivante qui vibrait, jouait avec lui, se redressant dès qu’on la caressait trop fort ou trop vite, faisant mine de s’alanguir par moments pour se mieux cambrer ensuite ; rien ne lui manquait de l’être vivant, pas même semblait-il la parole, car le sexe de la jolie enfant se mit à bruire doucement comme un satin que l’on chiffonne, se gonflant et se congestionnant, tandis qu’un glouglou d’éponge, un bruit de mastication, en sortait.

Juliette avait dû se réveiller, car il sentit le ventre se crisper sous sa bouche, comme si un baiser répondait au sien, et en même temps le pubis de la fillette vint s’appliquer sur son front moite ; une main fraîche jouait dans ses cheveux et, sachant ainsi qu’elle acceptait, il accéléra son baiser au point que les doigts effilés vinrent lui enserrer la nuque, dans une crispation de plus en plus douloureuse ; l’autre main de sa blonde amie lui caressa deux ou trois fois spasmodiquement les reins, et enfin se faufila tant bien que mal sous son ventre, tâchant à saisir un pénis qu’il avait brûlant et dur ; il la suçait si fort qu’il sentait ses lèvres devenir dolentes et dans ses reins et ses cuisses, une raideur le prit, tandis que les doigts frais se faisaient plus pressants.

CHAPITRE VIII

Que d’aucuns ont trouvé court ;
l’auteur se demande ce qu’il leur faut !

Juliette geignait maintenant comme une toute petite fille, et dans le creux de sa paume

droite, une humidité gluante et chaude s’écoulait à petits jets réguliers et courts, pareils aux derniers soubresauts d’une bête qui agonise et se vide de son sang.

Et soudain il lui sembla qu’elle aussi allait mourir.

X X X X

X X

X X X X X X – X X

X X X X – X

X X

X X X

X X X X X

X X

X – X X

X X X X X X X X… 1

[1] Eluard m’a dit que depuis « Persiennes », il ne me restait guère que cela pour exprimer l’inexprimable fulgurance de la beauté qui fuit, mitrailleuse chiffonnée du verbe feu déliquescent pervers, etc. (N. d. l’A.)

CHAPITRE IX

Nous y visitons un hôtel ;
on nous y explique le danger du tourisme pour les intellectuels ; comme il fait chaud, nous nous déshabillons en bonne compagnie.

Pendant que Boris, au bord de l’eau, se livrait aux plaisirs que tout le monde sous-entend (ou presque) sous la dénomination générique de bain de minuit, les autres membres de sa petite troupe d’amis, de sa bande, étaient réunis non loin de là, dans un hôtel qui leur servait accessoirement de lieu de rassemblement.

Cet hôtel était à lui tout seul un personnage de roman, inanimé sans doute, mais non dénué de piquant.

C’était une de ces innombrables petites maisons, moitié immeuble, moitié villa, qui pullulent sur la Côte et dont les propriétaires, au début de l’Ere du Touriste, se résolurent à fragmenter les pièces, à y faire installer l’eau courante, et, louant un modeste appartement ailleurs, à s’en servir comme d’une réserve où accueillir et engraisser le beau gibier venu tout exprès d’Angleterre, d’Allemagne ou d’Amérique pour se faire tirer par les gens du pays.

D’abord villas, puis pensions de famille, ces constructions finirent presque toutes par s’adjoindre qui un étage, qui une aile, au petit bonheur des années giboyeuses, et à l’époque où nous les décrivons, les jardins qui les entouraient primitivement se réduisaient à quelques arbres écrasés entre grille et perron, sur une étroite bande de gravier mêlée de petits galets qui se trouve là, comme un jardinier vous le dirait si vous le lui demandiez, pour lui éviter la seule espèce de travail qui puisse lui incomber dans un pays où le soleil brûle de lui-même tout ce qui pousse, travail qui consisterait à aller rechercher, parfois fort loin, et après chaque pluie torrentielle, le peu de terreau maigre qui se trouve dessous.

Cet amalgame de galets et de gravier produit, lorsque le gibier s’y engage, un bruit agréable à l’oreille du chasseur et celui-ci, comme mis en mouvement par un avertisseur, s’empresse de faire disparaître l’obligatoire écriteau des Prix à la Journée, à la Semaine et au Mois (destinés au contrôleur du fisc), pour le remplacer par une arme raffinée, fort utile dans ce genre de chasse, semblable en tous points à la première, mais plus soignée, en ce sens que les points y sont mis sur les i, soit : les zéros après les prix.

Cette manière spéciale de tirer le gibier, étant irrégulière, est prohibée par la loi, non point parce que faire le prix à la tête du client aboutit à voler les Contributions d’une bonne part du maigre salaire que leur font mériter les éminents services rendus au contribuable (qu’alliez-vous penser là), mais dans la crainte que cela ne tende à raréfier l’émigration saisonnière du confiant étranger ; comme ce dernier point n’a jamais été prouvé, le mode de chasse prohibé est entré dans les mœurs au point que si un jour, décidé à louer l’une de vos deux-pièces-cuisine à quelque rougeoyant Nordique, vous faites emplette chez le papetier du coin d’un formulaire de prix (affichage obligatoire), il vous en vendra de suite deux : celui du fisc et celui du client.

Dans les bonnes maisons, on vous conseillera de prendre tout de suite le troisième, destiné aux Américains, et où la colonne des zéros est plus large, en vertu de cet axiome d’Outre-Atlantique qui les dépeint comme les most rich in the World. Pourquoi les vexer inutilement ? !

Et je me suis même laissé dire que certains papetiers plus avisés en tiennent un quatrième en réserve, exemplaire dit des Suisses, concernant des tarifs applicables aux lits posés dans les couloirs, et chose curieuse à dire, moins élevés que le minimum fiscal, car sans cette précaution, on risquerait de voir le client coucher sur la plage, le poing crispé sur ses francs, aussi suisses que lui.

Tout ceci ne nous entraîne pas aussi loin de notre récit que nous pourrions le croire, s’appliquant comme un gant aux us et coutumes de notre petite pension, baptisée pompeusement Eden-Hôtel et des Anglais, car les Anglais tournent parfois à l’obsession dans un pays où les Américains leur ont succédé assez vite pour sauver leur face auprès des indigènes, incapables d’en faire la différence à l’aide de leur seul vocabulaire anglais ; celui-ci se limite d’habitude aux formules d’addition, aux mots-clés, tels que hundred, thousand, very cheap (cela va de soi !), et enfin quelques mots dits de conversation, dans le genre aou dou you dou, joly maidemoasel, thank you verimeuch, lucky-camèle et fickfick touttsouît – ce dernier très apprécié internationale-ment par une anxieuse jeunesse féminine issue de la dernière Guerre du Droit (Oueurld Ouar Tri).

L’Eden-Hôtel (et des Anglais) possédait sur le bout des doigts et le client et cette manière de le tirer, et l’esprit de lucre l’avait pénétré jusqu’à inspirer à son gérant une manière inédite de faire fructifier les locaux inutiles en louant pour la soirée (avec une légère majoration lorsqu’on sous-entendait la nuit), les pièces dites d’apparat (salle à manger, salon, bibliothèque) à des clubs, ou groupes soi-disant tels de jeunes gens des deux sexes, venus pour y fêter une fois de temps en temps une petite sauterie de caractère familial, en tout bien tout honneur (l’esprit de famille y allant jusqu’à la limite dite tuyau de poêle, le terme indiquant, ainsi que le fait remarquer l’éminent spécialiste de ces questions, Monsieur André Gide, que tout le monde s’emmanche).

J’ai parlé plus haut de bibliothèque ; n’allez pas croire que le gérant livrait aux débordements libido-freudiens et bi-mensuels d’une bande d’énergumènes un de ces lieux austères ou le cuir ventru des reliures, agréablement entremêlé des dos brochés qui signalent au profane les dernières nouveautés, donne aux visiteurs une impression de tranquille sagesse, de bonheur discret et méditatif !

Non, réfrénez le mouvement de pieuse horreur qu’une telle profanation allait vous inspirer, car il y a beau temps que le vocable bibliothèque est allé s’adapter sur la Côte, à une pièce généralement spacieuse, meublée de divans et de sofas, et offrant aux lecteurs les maigres trésors d’une collection complète des deux dernières années du Digeste à la mode, des trente-deux volumes de la Collection d’Etudes Psycho-Sexuelles du Docteur Foutriqué, d’une traduction austro-hongroise de J’irai cracher sur vos concessions mortuaires, voisinant avec les 12 000 pages du Rapport Kinsey sur les accouplements bestiaux et les mœurs sexuelles du couple catholique (la version moldo-valaque, naturellement, puisque c’est la seule qu’on puisse encore trouver).

Ce long préambule nous ayant introduit dans la place, il nous suffira de savoir que le gérant l’avait louée ce soir-là (avec sous-entendu) au petit club des amis de Boris, pour nous faire une idée exacte de l’état des lieux vers 23 heures 30, heure à laquelle nous y pénétrons.

Dans la salle à manger, placée près du vestibule et qu’il fallait traverser pour atteindre les deux autres pièces, une sorte de buffet avait été dressé par les soins de ces demoiselles de la famille (voir plus haut). De nombreuses tranches de pain, recouvertes de divers mélanges assoiffants, y tenaient la vedette, entourant une place exiguë et pas assez soigneusement nettoyée pour qu’une miette oubliée de-ci de-là n’y signala (remontant à la première demi-heure de la surprise-partie) la présence ancienne des quelques rares gâteaux que les premiers arrivants avaient encore trouvés.

Force était donc aux affamés de se ruer sur les sandwichs, ce qu’ils faisaient au grand dam de leur gosier, car une règle très stricte avait été établie une fois pour toutes par les membres masculins du club :

Chaque garçon apportait sa bouteille, et ceux qui pouvaient voler leurs parents en apportaient deux, mais cela ne pouvait, au prix ou était le pinard, servir à humecter la pente de ces gosiers virils ; c’eût été courir à la ruine !

Aussi la boisson était-elle réservée aux féminines moitiés des festoyeurs, ce qui suscitait des drames cornéliens chaque fois que l’un de ceux-ci était mis en demeure de trinquer ; il ne pouvait en effet refuser, car la fille se serait méfiée et aurait fini par comprendre ; mais il ne pouvait non plus boire, car il aurait soustrait une partie du capital liquide dont une complète absorption par la gent féminine était garante de l’état définitif de cette dernière, propice aux ébats où la raison défaillante tolère ce que la pudeur devrait défendre.

Chaque garçon, en apportant sa bouteille, pensait : Encore un coup à tirer ; chaque fille en la buvant se disait : ce qu’il est gentil de me la laisser. Et comme c’était papa qui payait (sans le savoir) le prix des extases finales, personne n’a jamais porté plainte.

Ce petit buffet était tenu par un garçon, généralement le plus âgé, chargé de surveiller l’équitable répartition du vin de tous aux partenaires de chacun. Il y mêlait subrepticement le cognac au mousseux, petite altération du goût imperceptible à ces gentes pucelles, blindées par plusieurs mois de Red-Cross Américaine, qui a l’avantage, comme chacun sait, d’enseigner à nos jeunes filles de bonne bourgeoisie :

1° A ne pas faire de différence entre le gin frelaté et l’armagnac coupé d’éther ;

2° A danser le boogie-woogie avec une réserve minimum de dix capotes pour la soirée ;

3° A se refaire une virginité (avec larmes hystériques et effusion de sang) en un temps moyen de 8’ 40” 3/10.

L’adjonction de cognac ou d’éther ayant le gros avantage de hâter le dénouement des sympathies ambiantes était spécialement pratiquée, quoique à l’insu des filles, à qui cette ignorance laissait de flatteuses illusions sur leur tempérament.

Dans la seconde pièce se trouvait le pick-up, et le vacarme d’une pléthore de cuivres noirs couvrait le bruit des conversations suffisamment pour qu’un jeune couple put se permettre l’entretien le plus ouvertement pornographique sans déranger la pudeur de ses voisins. Solution évidemment idéale, grâce à quoi, chacun sachant tout ce qu’il voulait savoir, personne n’avait l’air de s’en douter.

Quant à la troisième chambre, la fameuse bibliothèque, il n’y a rien à en dire de plus, sinon qu’une absence providentielle de luminaire semblait indiquer l’exclusion momentanée de toute intention de lecture chez ses occupants. Elle tenait visiblement lieu de foutoir, ou était appelée à le faire dans un avenir proche. Pour l’instant cela pelotait ferme, avec l’accompagnement traditionnel de protestations molles de la part des filles, et de petits ricanements gênés de la part des garçons.

Boris arriva vers une heure du matin, et la surprise-partie chauffait ferme. Les derniers blues, dansés par quelques couples de fanas attardés, ne suffisaient plus qu’à peine à dissimuler une fatigue réelle des boutons de braguettes.

On triquait dur dans tous les pantalons, et plus d’une de ces demoiselles se sentait la culotte prête à voler. Des démangeaisons intenables, dues à la contagion sans doute, commençaient à cuire les entrejambes des deux sexes, et nombreux étaient les couples qui s’humectaient, dans la bibliothèque et à deux, la partie intéressée. La fumée compacte que le plafond rejetait à la tête des danseurs suffisait largement à masquer à des yeux congestionnés l’impudeur du voisin, et chacun, croyant être le seul, commettait avec une voluptueuse pointe de remords des ignominies destinées à être démesurément exagérées le lendemain sous la forme habituelle à ce genre de narration :

— Tu sais, mon vieux, les autres, y dansaient, y picolaient, mais moi, j’aime autant te dire, j’ai pas perdu mon temps… etc.

En un mot comme en mille, l’atmosphère tournait à l’exhibitionnisme collectif et à l’exception d’une ou deux novices qui, prises de peur au dernier moment, s’étaient excusées sur un horaire familial à ne pas outrepasser, la totalité de l’assistance se préparait doucettement à prendre sa chose par le bon bout. Déjà quelques meneurs s’étaient mis en caleçon ; de petits cris effarouchés avaient salué les protubérances qu’ils dévoilaient ainsi, puis leurs partenaires sentant ce membre chaud leur presser le flanc, quelques couples en avaient perdu le sens du rythme. Pudiques émotions des vierges, n’êtes-vous pas le sel des réunions mondaines ? !

De fil en aiguille, l’une ou l’autre de ces aimables vestales avait subrepticement retiré sa jupe et son sweat-shirt ; il faisait si chaud tout à coup, que l’on eut été honni d’y mal penser. Rester en culotte et en soutien-gorge, à un âge surtout où l’on ne se sert pas de ce dernier barbarisme, semble (à tort) autoriser certaines licences dans un milieu de jeunes énergumènes bandeurs. Ajoutez à cela le sarcasme facile à l’égard de celles qui restent vêtues comme des mères de famille, la crainte de sembler redouter pour ses charmes une comparaison peu flatteuse, le démon de minuit et demie, que sais-je encore… bref, en peu d’instants, les jupes et les corsages, inutiles, s’entassèrent sur les meubles non rembourrés, suivis de près par quelques soutien-gorges mis en minorité ; une liberté en amenant une autre, et l’une des jeunes filles de bonne maison ayant oublié sa culotte, celles qui en portaient encore se sentirent vite ridicules. Vous voyez ce qui en résulta.

Les garçons, plus austères, n’acceptèrent de mettre bas le dernier rempart de leurs organes distendus qu’après avoir, inutile précaution, verrouillé la porte du hall. Le loquet poussé, vingt slips roulèrent en boule, et autant de virilités déployées s’érigèrent en bannière sous l’œil concupiscent de vierges incrédules.

Boris ayant rallumé tout en grand fut victime de sa plaisanterie : lui et Juliette, trop récemment arrivés pour s’être mis au diapason, furent remarqués en un clin d’œil, entourés, happés par une multitude de mains avides, et nudifiés avant d’avoir eu le temps d’esquisser une défense.

Le groupe qui s’était formé autour d’eux s’écarta et dégagea, au bruit de sifflets approbateurs, la jeune fille dont la nudité était encore ignorée de tous ces jeunes satyres. Elle était adorable en effet ; un triangle plus clair sur sa peau bronzée signalait le temple de l’amour, ses deux petites fesses brunies reluisaient aux lumières de l’éclat d’un léger duvet doré, une paire de seins menus semblait attirer les suçons par de roses pointes assez développées pour son âge ; vu par derrière, son dos gracile, prolongé par un cou très mince qu’ombrait un casque d’opulentes boucles, lui donnait le charme ambigu de certaines statuettes androgynes grecques ; ses hanches s’évasaient en une ligne encore très pure et il n’y avait pas une place de sa peau qui n’attirât le baiser ; ses cuisses, minces et écartées sous les fesses, comme chez les très jeunes filles, laissaient un couloir entre elles qui semblait faire signe à toutes les verges qui faisaient la queue aux environs.

En fin, chacun et quelques-unes voulaient être le grand-prêtre de ce sacrifice. Seul Boris avait été admis à la voir nue jusqu’à ce jour et une exquise rougeur transparaissait sous son hâle à se sentir le point de mire de tous ces regards avides ; elle penchait la tête, comme si de ne point voir l’eût rendue invisible, mais le niveau où elle abaissa son regard lui offrit, pour retenir celui-ci, tant de preuves congestionnées d’un vibrant enthousiasme qu’elle eût appris en un instant tout ce qu’une jeune fille sage doit savoir avant son mariage sur l’anatomie masculine et ses modifications sous l’impulsion de considérations esthétiques.

CHAPITRE X

Où une surprise-partie tourne à la bordel-partie ; nous y voyons un tableau vivant qui eût fait rougir Lady Hamilton elle-même.

Sitôt le silence que nous impose la vue inopinée de la Beauté dissipé, le brouhaha devint assourdissant ; chacun renchérissait sur les formes qu’il voulait imprimer à son hommage, et elle eût été déchirée par vingt coursiers fougueux si Boris en une inspiration fulgurante n’avait branché le pick-up. Les couples se reformèrent et il en profita pour la prendre dans ses bras, masquant leur gêne commune au rythme d’un blues. Mais ils ne furent pas longs à s’apercevoir que les dimensions prises à sa vue par l’orgueil des garçons étaient un obstacle définitif à toute espèce de danse. Les mouvements se faisant de plus en plus étriqués, ce ne fut plus bientôt qu’un énervant frottement de ventre à pine qui rendait toute chorégraphie hasardeuse.

La première fille à abandonner la lutte se mit à genoux devant son cavalier, un beau garçon d’une vingtaine d’années, brun et très frisé, au corps d’athlète ; elle lui prit délicatement les bourses au creux des paumes et, dirigeant par ce moyen un pénis démesuré, se l’enfonça dans la bouche où le gland eut du mal à pénétrer ; elle le savoura un instant, puis se mit à osciller d’arrière en avant, accroupie sur ses mollets, les lèvres glissant d’un bout à l’autre du gros dard, le laissant ressortir tout luisant de salive jusqu’au moment où elle semblait vouloir le cracher, et l’aspirant à nouveau dans le subit renflement de ses joues ; ses yeux brillaient d’un feu étrange et ses cheveux venaient balayer doucement le membre huilé.

Pendant ce temps le jeune homme ne restait pas inactif ; il avait happé au passage la cavalière d’un de ses camarades et lui pétrissait la gorge. Le danseur délaissé prit vite son parti, et passant ses mains sous les aisselles de la jeune fille, lui agrippa les épaules, la courbant ainsi jusqu’à ce qu’elle présente son anus, les fesses doucement écartées, au vigoureux instrument resté la tête haute ; comme un cavalier veut éprouver son cheval avant un obstacle, le jeune homme le fit heurter du bout deux ou trois fois le sacré péristyle, puis l’enfonça d’un seul coup de reins jusqu’à la garde ; ce fut fait si soudainement que la fillette, suffoquée par la surprise, laissa échapper un cri au moment même où les balles de son enculeur lui cognaient les fesses. Tandis que celui-ci se mettait à la limer vigoureusement, une autre jeune femme s’était approchée du groupe, et sur un geste impérieux de Daniel (c’était le jeune athlète à qui l’on suçait la queue), elle monta sur une chaise, un pied écarté et posé sur le dossier, lui présentant un beau cul blanc comme un fruit, dans la raie charnue duquel le jeune pacha activa sa langue, tandis que Jacqueline manquait perdre l’équilibre des soubresauts qu’elle faisait chaque fois qu’il lui léchait le petit détroit situé entre l’anus et son majestueux voisin.

Un facétieux acrobate, voyant cela, se mit la tête en bas, marchant sur les mains, et vint de dos s’appuyer à Jacqueline qui lui saisit les genoux, l’équilibrant avec elle et, se penchant sur son entrejambes qu’elle écartait, happa ses testicules d’une seule succion en criant : Confession !

Elle malaxait les pendentifs dans sa bouche, comme on fait d’une liqueur si bonne qu’on ne peut se résoudre à l’avaler, tandis qu’une toute jeune fille, qui n’avait pas quatorze ans, et se nommait Pauline, saisissant à pleines mains le vit de l’acrobate, se mit à branler avec fureur ce qu’elle ne craignait que trop, murmurant sur le ton de la plus exquise pudeur :

— C’est bon, Roger, dis ? Tu l’aimes comme ça ?

C’est bon ? Dis ! C’est bon ? Lequel Roger eût été bien en peine de lui répondre, car l’équilibre instable de sa position l’avait forcé à la consolider avec une certaine Jeanne, jeune veuve assez joyeuse, mais qui cachait les consolations que cette sortie lui procurait sous les dehors de la plus improbable candeur. Elle s’était mise en brouette, les deux coudes à terre, la bouche furieusement emmêlée à celle de Roger, en sens inverse, soit les deux langues opposées l’une sur l’autre, tandis qu’un jeune Italien, nommé Guido, accroupi sous elle à l’envers, lui léchait la chatte en lui frottant doucement sa queue entre les seins, et dans le même temps qu’un jeune danseur, Tony, la pénétrait avec brutalité en un endroit où rien ne venait lui rappeler qu’elle était femme.

Ce beau tableau n’aurait su se prolonger indéfiniment et, tout ce qui a commencé devant finir, Tony retira son pinceau d’un cul malgré tout féminin, et en secoua la peinture sur la face de Guido, laissée à découvert par le retrait de Jeanne. Ils jouirent presque ensemble dans le vide, au moment même où la douce veuve, sentant venir le spasme, se laissait tomber sur le côté pour s’achever manu militanti, entraînant dans sa chute l’équilibriste Roger, qui ne pouvait plus tenir très longtemps sur ses bras, les reins durcis par le flot montant de la sève ; la petite Pauline le suivit dans sa chute, se ruant sur le membre chéri au moment critique où les premières vagues d’une liqueur qu’elle avala jusqu’à la dernière goutte presque sans s’en apercevoir (si grande était sa candeur enfantine) perlaient à la surface.

Jacqueline, perdant l’équilibre sur sa chaise, dégringola juste à temps pour s’empaler en grenouille sur l’instrument de Daniel, qui lui expulsa le gros de sa décharge en pleine matrice, ayant commencé à s’épancher sur les lèvres de sa jolie suceuse, Claudia ; celle-ci se releva d’un bond et, arrachant sa voisine Annie à Raymond qui lui limait l’anus, déboucha l’instrument de cet orifice malsain avec un bruit de bouchon de champagne pour se l’engouffrer dans un vagin grand ouvert ; le jeune enculeur cependant, qui ne devait pas aimer ce changement de cadre, la retourna sur le ventre, l’écrasant motte à bouche sur Annie, tombée à côté, et lui enfonça le vit dans le cul au cri de : Vive la Marine Française ! tandis que la rivale écrasée doublement se vengeait de Claudia en lui plantant les dents au plus tendre d’un con ouvert en porte-voix.

Après tant d’efforts, Raymond arrivait au bout de ses peines, éjaculant à moitié dans l’anus de sa partenaire, et se retira juste à temps pour noyer la figure d’Annie dans un bouillonnement de sperme brûlant auquel elle ne put opposer que des borborygmes empreints d’une poignante philosophie.

CHAPITRE XI

Où il est démontré que l’on peut avoir vingt amants, autant de maîtresses, et encore sa fleur ; où le quarante et unième, ayant été le premier, est choisi par Juliette pour la lui faire perdre ; où nous refermons le premier volume complètement épuisé. Et nous aussi.

Parvenus à un degré d’excitation maximum, le reste des membres du club trépignait en bordure, dévorant ce spectacle des yeux. Quelques cris se firent entendre, repris par tous et bientôt la salle entière rugissait sur l’air des lampions : La queue ! la queue ! la queue ! la queue !...

A ce signal connu de tous, les garçons se disposèrent en cercle, faisant face au centre, tandis que chaque fille s’agenouillait devant le cavalier de son choix, lui prenant les testicules dans la main gauche, lui enfonçant un doigt de la main droite dans l’anus, et ouvrant toute grande une bouche dans laquelle le garçon déposait sa verge, la branlant activement tandis qu’on lui léchait le gland. C’était le commencement rituel de l’orgie finale, où chacun laissait libre cours à sa fantaisie débridée.

En s’excitant de cris de Sioux, les garçons déchargèrent presque tous en même temps dans les bouches de leurs compagnes, qui devaient tout avaler sans en laisser perdre une goutte, sous peine de gages dont je vous épargne le détail. Cette nécessité une fois satisfaite dans toute la grossièreté originelle, ils se déclarèrent d’un commun accord décidés à entrer dans le détail des raffinements d’usage, lorsque Tony, dans la haine qu’il portait au sexe à deux trous, glapit que Boris avait dispensé Juliette de l’hommage de la Queue.

Ce fut un tollé général, tous se précipitèrent sur la délinquante, chacun proposant une punition surenchérie sur la précédente. Boris, tout de même un peu ennuyé, rappelait qu’elle était toujours vierge, remercié d’un œil humide par la jeune fille en larmes.

Raymond imposa le silence et proposa la peine suivante : Juliette serait placée sur une table, deux garçons lui maintiendraient les jambes écartées et en l’air, en la chatouillant sous les pieds, tandis que deux filles à leurs genoux les lécheraient en leur branlant la verge ; deux autres jeunes femmes, de chaque côté de la table, suceraient Juliette sous les bras, en lui excitant le bout des seins, une cinquième accroupie sur elle lui frotterait sa fente sur la bouche, s’en faisant soigneusement lécher le pourtour, tandis que les deux mains de Juliette, étendues en l’air derrière elle, iraient branloter les bouts de seins de sa tribade ; dans l’intervalle de ses cuisses, un homme surélevant ses fesses, l’enculerait dans cette position, de toutes la plus douloureuse, tandis qu’un autre homme, à califourchon sur son ventre et à l’envers, lui lécherait le clitoris. Chaque homme devait, après avoir joui, déculer et céder la place au suivant, prenant une autre position dans le tableau, de manière à ce que tous passent à chaque poste, ainsi que les femmes.

On se plaça et la machine se mit en marche ; au cinquième coup, la pauvre enfant demanda grâce, qui ne lui fut point accordée ; c’est dans les rires et les plaisanteries que chacun continua à vaquer à son office ; elle finit par ne plus savoir où elle en était ; recevant des décharges dans le cul sans cesser d’être limée, jouissant coup sur coup dans la succession endiablée de ceux qui la suçaient, la figure et la poitrine inondées du foutre des filles qu’elle léchait, égratignant de ses ongles rageurs les seins des cavalières qui la montaient, ses délicats tétons boursouflés comme ceux d’une nourrice à force d’être trop excités, tordue sous le poids de ceux qui étaient sur elle, par les mouvements de ceux qui lui chatouillaient la plante des pieds, ne pouvant pas même crier sans avaler de pleines gorgées de foutre, en un mot, à moitié étouffée sous le redoutable fardeau de plaisirs excessifs, doutant presque d’être encore vierge.

On la voit qui n’en peut plus, chacun a rempli son office, on la relâche, on s’empresse, on l’essuie et chacun lui fait remarquer que s’il est doux de se plier à une discipline librement consentie, c’est de plus une bonne assurance contre de pareils châtiments, exceptionnels il est vrai. Puis elle se calme, et Daniel qui n’avait encore rien dit, lui demande son opinion : Est-elle dégoûtée de la paillardise, et veut-elle rentrer chez elle ?

Mais la gamine qui reprend ses esprits s’ébroue et dit d’une voix alanguie que le pire est passé, et qu’après avoir bu la tasse, elle est disposée à apprendre à nager. Tous ces garnements se déchaînent au milieu d’une tempête de cris et de blagues, viennent lui présenter leur hommage et lui offrir leurs services pour franchir le redoutable pas, flamberge au poing.

Elle, sans être plus intimidée, choisit Boris qui est resté gentiment écarté pendant cette humiliante scène.

On installe la table au milieu de la salle à manger, sous le lustre, comme pour une opération chirurgicale d’importance ; et de fait, tous les garnements présents s’installent sur des fauteuils et des sofas rangés en cercle, chacun prenant une fille sur ses genoux. La table ayant été garnie de tout ce qu’on a pu trouver de mou pour rembourrage, la gentille victime s’y étend, la tête penchée, une main voilant le temple du désir, l’autre posée sur sa poitrine, les yeux virginalement clos. On éteint toutes les lumières sauf le lustre qui la surplombe. Et tous les assistants émus par l’expectative d’un spectacle si énervant (par sa rareté) entonnent religieusement le De Profondis Morpionibus, qui est chanté jus-qu’au bout des cinq ou six couplets habituellement connus.

Puis le fiancé paraît, monte sur l’autel improvisé, s’allonge auprès de Juliette qui a un imperceptible mouvement de recul, vite réprimé. Il la prend dans ses bras, tourne sa tête vers lui, fermement, mais tendrement, ses lèvres cherchent la bouche promise, il la lèche à petits coups pressés de la langue, l’humectant amoureusement ; elle soupire, remue, entrouvre les dents et leurs bouches se joignent. C’est une longue succion, une ventouse grouillante où tantôt une joue tantôt l’autre se boursoufle sous la poussée des langues enlacées.

La main de Boris pendant ce temps a glissé sur les épaules de la fillette, embrassant un sein ferme et petit à la tête effrontée ; il sent le cœur se ruer contre les côtes frêles, affolé comme un oiseau pris dans les rets. Bientôt l’adolescent quitte la bouche avide de son amie et vient apporter la tiède humidité de ses lèvres au jeune sein qui bat ; sa langue roule, glisse, réchauffe, excite et calme à la fois la framboise de cette petite colline ; de la main à nouveau libre, il palpe les flancs souples et émus de sa jeune compagne ; il caresse ses hanches graciles ; il va, il explore, bientôt ses doigts avant-coureurs s’emmêlent dans les premières boucles, il doit vaincre l’ultime résistance, écarter du genou deux cuisses qui se refermaient peureusement ; enfin tout cède et s’écarte, on l’accepte, on s’apprête à le subir ; mais lui ne veut pas arriver avant qu’on l’appelle et de son médius allongé, il épouse l’étroit chemin qui serpente dans les buissons ombreux ; son doigt va, descend jusqu’à l’endroit où la brèche s’élargit sous son invite ; il sent une moiteur de bon aloi, en imprègne son doigt, l’y vautre, élargissant le passage, remonte, flatte le bouton qui s’érige lentement, redescend, pénètre un peu dans la grotte, y entre jusqu’à mi-doigt, s’y tourne, s’y retourne, comme s’il forait un puits ; autour de lui une bague chaude de chair et de poils se contracte et s’étire comme la jeune femme elle-même, il peut bientôt introduire deux doigts, les remuer, il écarte doucement les petites lèvres congestionnées, porte sa bouche à la fente, l’humecte et la fait frémir d’un long coup de langue, jouant sur le sentier mutin ; il voit que les cuisses se sont écartées d’elles-mêmes sous la caresse prolongée et d’un souple mouvement de reins il s’agenouille entre elles.

Puis il saisit sa verge et la pose doucement au seuil qu’elle va violer tout à l’heure. Il l’oint de cette bonne liqueur qui suinte au bord du vase, en caresse longuement le col, bute un peu à l’entrée, comme par jeu. Elle a eu une contraction lorsqu’elle a senti le contact de l’ennemi chéri. Maintenant elle est inquiète, crispant ses cuisses pour ne pas les resserrer. Boris se donne le luxe de faire un peu durer cette angoisse sur le masque tendu de Juliette ; il voit la bouche contractée, les paupières pincées, les narines qui battent, les tempes qui se gonflent ; puis, d’un coup, brusquement, il pénètre, froissant tout sur son passage, se faisant très mal, tandis que la jeune femme soudain dressée, le buste écrasé contre le sien, les ongles plantés au creux des reins, les yeux écarquillés, lui jette son nom à la face dans un grand cri : Boris !

Alors, elle se détend, se laisse aller, sa tête roule sur le côté, une larme sourd à sa paupière refermée, et tandis qu’il la boit de la lèvre, elle murmure : Chéri !

Et lui, sachant qu’elle a surmonté sa douleur, commence à l’ébranler doucement, tandis qu’elle passe le port étroit de l’enfance, oscillant comme une barque au gré des flots.

Tout autour d’eux, un cercle de couples juvéniles les contemple dans le balancement des filles solidement emmanchées aux vits de leurs partenaires, s’élevant et s’enfonçant dans le craquement des sofas et le clapotis gras des coïts.

FIN

DU PREMIER VOLUME.

TOME II

CES DAMES AUX CHATS OUVERTS

L’HISTOIRE DE BORIS

a été tirée à 630 exemplaires numérotés de la manière suivante : 10 exemplaires marqués A à J 20 exemplaires numérotés de I à XX sur Grand Papier auxquels il a été joint un frontispice curieux sur Japon en deux états, dont un coloré par l’artiste et 600 exemplaires numérotés de 1 à 600 sur Papier Blanc « Diane » Il a été tiré en outre quelques exemplaires hors-commerce, marqués H.C.

le tout constituant

L’ÉDITION ORIGINALE

PRÉFACE

À la suite d’un arrangement avec L’Institut Franco-Américain pour la Recherche des Performances sexuelles, nous sommes heureux de faire savoir à nos lecteurs que nous avons repris, sous l’égide de notre Maison, la publication de l’Histoire de Boris.

Nous ne doutons pas que ce second volume connaisse la faveur de À L’OMBRE DES JEUNES PINES EN FLEURS, et nous comptons offrir à nos fidèles souscripteurs un troisième tome très prochainement, retenant d’ores et déjà pour cet ouvrage le titre de :

Le Scandale

d’Un Curé de Compagne

Ne voulant pas dévoiler ici le secret de la création littéraire, nous pouvons néanmoins soulever un coin du rideau de chair qui nous cache les aventures futures de nos héros ; c’est en effet dans ce troisième volume que nos souscripteurs pourront retrouver la charmante Juliette, dont les troublants débuts dans la carrière des armes amoureuses clôturaient le premier, au cours d’une mémorable orgie qui devait marquer sa vie à tel point, que rien, plus tard, ne pourra plus arrêter la fringale (jamais assouvie) de ses sens, pas même la profanation des lieux saints, ni la perte d’un homme de Dieu.

Enfin, nous tenons à préciser notre position vis-à-vis de Monsieur André Gide, pris à parti dans L’OMBRE DES JEUNES PINES EN FLEURS, au moment même où sa perte venait endeuiller les lettres françaises et quelques cercles encore plus étroits. Il n’est jamais entré dans les intentions de Monsieur M. A. de faire de l’auteur de la PORTE ETROITE un champion de la famille ; l’allusion faite à la page 107 du Tome I de l’Histoire de Boris ne concernant que sa compétence littéraire, psychologique en la matière et, quoique puissent faire penser les séquences de certain film, où nous pûmes tous le voir s’affairer puérilement autour d’une machine parlante, dans le doux voltigement d’un petit groupe de jeunes neveux, dont les rires cristallins réchauffaient son vieux cœur de philanthrope, ou bien encore l’habitude qu’avaient prise certains jeunes auteurs de nouvelles revues française de l’appeler « oncle » (sans aucune intention méchante, du reste), nous restons convaincus de son absolu et philosophique mépris pour la famille en tant que cellule, éminemment haïssable.

Quoiqu’on ait pu, par basse jalousie, insinuer sur le compte de l’auteur du TRAITE DU NARCISSE, nous croyons nous acquitter d’une partie de l’immense dette contractée envers lui par les jeunes gens de notre époque en affirmant une fois de plus notre certitude fondamentale de la haine justifiée qu’il nourrissait à l’égard de la Famille (même tuyau-de-poêle) et de ses suppôts, qu’ils soient père, mère, frères, sœurs, oncles, ou tantes !

Les Éditeurs.

CHAPITRE PREMIER

Nous revenons en arrière pour la plus grande clarté de ce récit ; ce qui nous montre comment le jeune Boris allait de l’avant sur les devants et le derrière de sa petite amie Suzanne.

Nous avions laissé nos héros en bonne posture, à la fin de notre premier volume, et nul doute que l’exemple donné à Juliette au cours d’une soirée d’orgie ne lui eût profité, car elle avait eu la révélation de tout ce que peut contenir de joie saine et naturelle ce bel acte d’amour lorsqu’il est accompli sans folie, dans l’extase de deux jeunes corps assouplis par une excitation mutuelle, et qui se donnent sans réserves.

Mais il est un autre personnage dont nous avions été détournés par l’idylle naissante de Boris et de Juliette, et ce personnage est Myra, Myra, la Béotienne, la splendide rousse qui avait initié notre jeune ami aux extases suprêmes.

Comme nous l’avions vu au début de notre récit, c’était tout à fait par hasard que Myra avait trangressé, au profit de Boris, les principes qui l’éloignaient irrémédiablement de la race abjecte des hommes ; peut-être en eût-il été autrement, et fût-elle revenue à de meilleurs sentiments envers ces derniers si Boris avait donné suite à ses assiduités ; mais tout accaparé par ses nouvelles amours, notre jeune Don Juan délaissa pour un temps indéfini les autels qui avaient vu brûler ses premiers feux.

Par la même occasion, Suzanne aussi se trouva mise au rancart ; quand il y pensait, c’est-à-dire de moins en moins souvent, le temps de leurs mystérieux rendez-vous dans l’ombre des corridors humides lui semblait incroyablement éloigné, et du domaine des puérils rêves enfantins. Forclos de même l’univers des timides caresses, des excitantes séances de pelotage, dans la petite loge poussiéreuse et désaffectée, où le chaud relent d’une jeune cuisse se mariait bizarrement à l’odeur moisie des vieux cotons imbibés de fards et de poudre d’ocre ; il lui apparaissait hors de vue dans le souvenir, ce temps où il lui suffisait, pour bander, de glisser un doigt entre l’arête coupante de la petite culotte blanche de la fillette et sa petite motte presque imberbe, chaude et moite comme un cou de bébé.

Et de sentir son membre dresser la tête et pointer contre elle les plongeait tous deux en des silences lourds, où l’angoisse le disputait à la tentation, où le désir s’infiltrait en eux aux sourds battements de leur cœur ; leur gorge se serrait, leurs mains se joignaient, chaudes et suantes, et ils défaillaient presque, lèvres contre joue, tout mouillés qu’ils étaient, avant d’avoir rien fait.

En traversant les terrasses gorgées de soleil, éblouissantes des radiations d’un astre aveuglant en son zénith, se détachant en un blanc de métal chauffé sur le fond d’une mer presque noire, vue d’en haut, sans une ride pour l’humaniser, il lui semblait que toute la ville en torpeur le regardait, pointait un doigt accusateur vers l’ombre écrasée de ce petit puceau craintif qui, jour après jour, allait en tremblant rejoindre une gamine en socquettes et en sweat-shirt, à peine pubère, aux fins de découvrir en elle des secrets chaque jour repoussés plus loin d’un commun accord, par honte, par peur, par cette timidité angoissée qui fait les vierges et les conserve.

Tout, en ces temps révolus, avait pour Boris et pour Suzanne la saveur des grandes débauches. Le baiser tremblant sur la joue, les lèvres brutales dans les frisons de sa nuque, à la naissance de ses tresses, car l’enfant n’avait pu que très tard obtenir de sa mère qu’on lui laissât les cheveux longs sur les épaules, et ceci grâce aux conseils de Myra, qu’on voyait d’un très bon œil chez elle (sa mère trouvait très bien que Suzanne fréquente cette jeune fille sage, qu’on ne voyait avec aucun garçon !).

Une fois, Boris avait profité d’un moment d’abandon pour glisser sa main dans la culotte à fines côtes et l’avait longuement promenée sur les petites fesses dures et sèches de la fillette ; cela avait éveillé en elle un trouble délicieux, lui paraissant cependant moins grave que s’il avait été devant, sur son ventre, et quand il avait retiré la main, ce jour-là, ils s’étaient séparés sans un mot, tout empourprés, et jusqu’à leur prochain rendez-vous, ne s’étaient plus adressés la parole, s’évitant du regard, gênés tous deux, en même temps que leurs cœurs se sentaient unis par un lien plus tendre et plus secret.

Puis ç’avaient été les petits mamelons de Suzanne, en se développant, qui étaient devenus le centre de leur attention. Au début, il se contentait de les effleurer à travers le pull, mais un jour qu’elle avait mis un chemisier qui fermait mal, il avait introduit sa main dedans et avait longuement, convulsivement pressé le petit sein bourgeonnant, et le lendemain, elle était venue sans soutien-gorge sous son sweat-shirt. Elle avait bien essayé de dire confusément que sa bretelle avait cassé, mais ni l’un ni l’autre ne s’en préoccupait beaucoup. Il avait d’abord passé les mains dessous, la mettant à califourchon sur lui, la tête sur son épaule, et petit à petit avait soulevé le sweat-shirt jusqu’à mettre une des petites mamelles à l’air, posant goulûment sa bouche dessus, suçant et mordillant, tandis qu’elle se débattait, solidement enserrée dans ses bras, l’embrassant derrière l’oreille, lui soufflant dans la nuque, et qu’il déchargeait deux ou trois fois ; il avait senti sa petite culotte toute humide sur sa verge, et elle le serrait spasmodiquement entre ses cuisses.

Par la suite, ils avaient souvent recommencé ce petit manège, n’osant toutefois jamais aller jusqu’à ôter la culotte blanche, dernier rempart de la petite fille qu’était encore son amie.

Tout au plus avait-il été jusqu’à entrouvrir sa braguette et mettre sa pine contre le ventre de Suzanne, mais elle l’avait recouverte d’un mouchoir qui en disait long sur son éducation hygiénique et il aurait pu y voir la main (si l’on peut s’exprimer ainsi) de Myra, si seulement les garçons de cet âge avaient un cerveau pour comprendre, et un esprit pour analyser !

Petit à petit, et comme les semaines passaient, elle s’était enhardie, elle avait pris la bite rubiconde entre ses doigts frais, et ce seul attouchement avait suffi pour que le garçonnet se retire précipitamment, tout confus des gouttelettes visqueuses qu’il égrenait sur le tapis râpé de la loge. Le jour suivant, décidée à ne rien perdre, elle avait retenu son membre en serrant plus fort, ce qui avait augmenté la décharge ; elle n’avait ôté les doigts que surprise par le jet, et ensuite s’en laissa éclabousser le poignet sans broncher, épiant même à la dérobade ce curieux phénomène.

Puis elle avait appris, d’instinct, à contrôler les épanchements de cet organe impétueux, les modérant en relâchant sa prise, les renforçant quand elle serrait plus fort ; les hâtant même par un léger mouvement de vaet-vient vers la tête du gland. Et ce devint presque un amusement pour elle de le faire cracher plus fort, ou plus longtemps, jusqu’à deux ou trois fois pour le même rendez-vous.

Elle était même allée jusqu’à poser les lèvres dessus, l’embrassant bien enfantinement certes, sans le prendre tout entier dans sa bouche, le bécotant gauchement, le léchant un peu au passage, ce qui faisait faire des sauts de carpe à Boris, mais c’était plus de l’espièglerie puérile que de la véritable volupté et elle avait toujours ignoré le pompier, encore qu’elle n’en fût pas loin. Et pour Boris, de même, il semblait plus excitant de sentir ses doigts gauches et nerveux déraper le long de son vit que les lèvres moites de la petite sur la tête congestionnée du gland.

Lui-même n’avait jamais pu obtenir de poser ses lèvres sur le sexe de Suzanne ; elle réservait cela à sa petite mère Myra et n’avait jamais accepté que Boris le lui fasse ; elle savait trop bien dans quel état cela la mettait, et craignait de ne plus pouvoir rien lui refuser ensuite, et d’ailleurs Myra avait pris soin de lui dire que les garçons ne savaient pas faire minette, et qu’ils faisaient mal ; plus d’une fois elle s’était disputée avec Boris pour cela, et il avait toujours cédé devant la détermination farouche qu’il lisait sur la figure de la fillette, quoique sans en deviner la véritable cause, bien sûr.

Il était tout de même arrivé à lui faire lâcher prise, un jour, et à lui ôter sa culotte, à moitié déchirée dans la lutte ; voyant qu’il n’en abusait pas, elle s’était laissé faire les jours suivants et ils en avaient pris l’habitude ; dès son arrivée, elle la faisait glisser d’elle-même, et Boris lui passait la main doucement le long de la motte, rebroussant le duvet, qu’elle avait court et dru, flattant des doigts le bourrelet charnu des grandes lèvres, qu’elle contractait spasmodiquement, serrant les cuisses sur son poignet, puis le relâchant au bout d’un moment pour qu’il puisse frotter de nouveau ; mais il n’avait jamais osé regarder, sûr qu’il était de se faire vertement rabrouer par elle.

Il n’avait jamais pensé non plus à mouiller son doigt de salive pour aider au frottement ; au reste elle compensait rapidement cette sécheresse par des apports personnels, car elle était chaude de tempérament, et il se retirait toujours d’entre ses cuisses, les doigts tout collants de foutre.

Un jour surtout, au printemps précédent, ils avaient poussé les choses assez loin ; il lui avait demandé de poser pour lui, et sous prétexte de dessin, il avait réussi à obtenir qu’elle se mette toute nue ; elle s’était bien un peu fait prier, mais à force d’insister, il avait obtenu gain de cause.

Tu me promets de ne pas regarder pendant que je me déshabille ? avait-elle demandé.

Mais puisque je te verrai après !

Ce n’est pas la même chose, avait-elle répliqué avec l’instinct déjà d’une petite courtisane ; promets, ou sinon…

Et il s’était tourné, le nez au mur, délicieusement troublé par le bruit mou des vêtements qui tombaient, le bruissement de la combinaison qu’elle faisait passer par-dessus sa tête ; elle fit enfin tomber ses chaussures et lui dit de se retourner.

Elle était debout, devant lui, un peu détournée par un reste de pudeur, les mains écartées devant la poitrine, son dos gracile arrondi comme pour abriter les seins naissants, les reins plats dissimulés par le slip qu’elle avait gardé ce jour-là, les jambes brunes et longues. Il commença de prendre quelques croquis de Suzanne telle quelle, puis lui demanda de changer de pose.

— Comment dois-je me mettre ? demanda-t-elle ; comme ceci ? Plus penchée, plus droite ?...

Il s’approcha d’elle et prit une pose qui effaçait les épaules, qu’elle reproduisit sans enlever ses mains de sur sa poitrine. Il lui prit les bras et les disposa en l’air, comme si elle tirait à l’arc ; elle se laissait faire en baissant les yeux, assez gênée.

En écartant ses bras, il avait découvert deux petits seins tremblants, jolis, certes, mais si minuscules, tellement pareils à des seins de garçon que leur légère palpitation suffisait à peine à faire la différence. Mais au fond, il était bien trop impressionné pour se moquer, et il se mit à rougir terriblement ; chez lui, le courage et l’audace faisaient défaut (ce qui est bien normal à son âge) et cela le retenait bien souvent sur la voie de réalisations que son imagination déjà vicieuse lui soufflait ; il n’eut que le temps de se rasseoir pour dissimuler la bosse émue de son pantalon, et se mit à bander comme un carme, crayonnant fougueusement pour cacher sa gêne.

Suzanne l’épiait, les yeux luisants, elle-même visiblement excitée par toutes les idées que lui donnait cette séance de pose ; chaque changement de position le forçait à se lever pour régler le tableau, et elle avait bien remarqué qu’il bandait ferme. Une fois elle le frôla de sa hanche nue, sans le faire exprès, et il crut qu’il allait éjaculer, tellement sa verge se contracta brusquement et régulièrement.

Il profitait de ces modifications de position pour la toucher, posant les mains sur ses épaules, sur son dos nu, délicieusement excité à sentir la peau tiède et soyeuse sous ses doigts, surtout les hanches, le ventre qu’il palpait maladroitement, le dessous des bras, humide et duveteux, qu’il malaxait, pétrissait amoureusement. Enfin, il se décida et lui demanda d’enlever sa culotte.

Oh non, Boris, pas ça ; je t’en prie.

Mais qu’est-ce que ça peut te faire, puisque c’est pour dessiner !

Tu n’as qu’à dessiner avec la culotte, cela ira aussi !...

Oh ! enlève-la donc, c’est mieux ; je te promets que je ne toucherai pas.

Non ! Pas ça ! Je veux bien faire ce que tu veux, mais pas cela, Boris ; tu n’es pas raisonnable, après tu voudras… enfin…

Mais puisque je te jure que non ! Suzanne, ma petite Suzanne, enlève-la donc, voyons…

Ils arrivèrent à un compromis ; il se retournerait pendant qu’elle l’enlèverait, et elle resterait de dos ; il ne la dessinerait pas de face. Elle se dépêcha de rouler son slip entre ses cuisses pendant qu’il tournait la tête, et se retourna contre le mur.

Il ne voyait plus d’elle que ses deux petites fesses rondes et potelées, avec une ligne plus blanche sur les reins, qui semblait pointer un index tentateur vers le petit trou du cul qu’on devinait enfoui sous la raie. C’était assez obscène, cette ligne blanchâtre qui allait se perdre entre les deux mamelons dodus ; Boris se sentit envahi par un flux de pensées plus cochonnes les unes que les autres et se remit à bander de plus belle ; n’y tenant plus, il enleva sa culotte sans bruit et se rassit subrepticement.

Elle n’avait rien entendu de suspect, mais fut néanmoins soulagée lorsqu’il recommença à gratter et à gommer derrière elle. Il faisait de moins en moins attention à ce qu’il dessinait, le membre haut et la tête congestionnée. Il se leva brusquement en bredouillant quelque chose à propos de pose et s’approcha d’elle.

— Ne regarde pas, Boris, jeta-t-elle hâtivement, sinon je me rhabille tout de suite !...

Il rougit fortement et la rassura vaguement, lui mettant les deux mains sur les hanches, poussant gauchement de droite et de gauche, remontant le long des côtes et sous les bras pour incliner le buste, tandis qu’elle frissonnait doucement, en murmurant :

— Tu me chatouilles…

Tout à coup, n’y tenant plus, il se plaqua contre elle, étreignant nerveusement ses petits seins. Elle sentit au même moment sa pine durcie appuyée contre ses reins, les bourses ballantes contre ses fesses, et fut paralysée par l’angoisse folle de ce qu’elle avait inconsciemment attendu depuis des semaines.

Il en profita pour éteindre la lumière, avant ses premières ruades ; elle s’affola et se lança à corps perdu dans tous les meubles entraînant Boris solidement noué à elle ; ils finirent par trébucher tous deux dans le noir, et roulèrent à terre, toujours étroitement emmêlés.

Il avait un peu lâché prise en tombant, et elle voulut se retourner pour lui envoyer une gifle qu’il esquiva en la saisissant dans ses bras et en l’embrassant fougueusement. Elle s’amollit et se laissa faire, serrant les cuisses instinctivement tandis qu’ils échangeaient un baiser brûlant qui les laissa pantois. Quand leurs langues se séparèrent, il resserra son étreinte, écrasant les petits seins durs contre sa poitrine à les y faire pénétrer ; le contact et l’énervement avaient durci les bouts de Suzanne et elle bandait autant que lui, mais elle refusait toujours d’ouvrir les cuisses sous sa charge impétueuse.

Un violent effort qu’elle fit pour se dégager l’amena à se relever à demi, pendant que Boris, désarçonné, glissait par terre ; il l’entraîna sur lui et la fit retomber à plat ventre sur ses jambes, les seins sur sa verge ; puis il l’attira vers sa bouche, la faisant glisser de force tout le long de son membre jusqu’à ce que leurs lèvres se rejoignent en un second baiser éperdu ; étendue sur lui, elle se mit à tortiller de la croupe, mais dans un but bien défini maintenant, car la pine de Boris commençait à se gonfler spasmodiquement, de plus en plus fort, et il finit par jouir abondamment, déchargeant sur le ventre et les seins de Suzanne.

Ils restèrent longtemps ainsi dans le noir, bouche à bouche, langues emmêlées, collés l’un à l’autre, le ventre humide ; puis elle se laissa glisser à terre, rabattit d’une main la verge sur son ventre, tandis que de l’autre elle saisissait celle de Boris et la guidait vers ses cuisses écartées.

— Et moi alors, égoïste, lui susurra-t-elle à l’oreille d’un ton de voix oppressé.

Et elle ramena sa main sur les parties de Boris, les caressant doucement pour activer son zèle.

* * *

Tout cela était bien loin, et la découverte de Juliette lui avait presque fait oublier l’heureux temps des premières émotions, le temps de son apprentissage amoureux.

Juliette avait télégraphié chez elle pour annoncer qu’elle était tombée malade, et se faisant envoyer un peu d’argent, elle avait prolongé ses vacances de deux autres mois pendant lesquels ils filèrent le parfait amour dans un petit hôtel qui surplombait la mer, enfoui au fond d’un chemin raide, et où elle avait pris une chambre. C’est là que Boris passait maintenant le plus clair de son temps entre les bras et les cuisses de celle à qui il avait révélé les mystères charmants et douloureux d’Aphrodite, prenant ses deux virginités à quelques jours d’intervalle.

Ils n’arrêtaient pour ainsi dire jamais de se baiser, sucer, glotter, lécher et recommençaient aussitôt fini ; il la prenait en cul, en con, entre les seins, déchargeant dans sa bouche, se faisant essuyer la pine dans ses cheveux souples, lui branlant l’entrecuisse avec la main ou la langue, se faisant exciter entre ses doigts de pied, foutant debout, couchés, assis, à croupetons, l’enculant dans la baignoire, l’enconnant dans les fauteuils, la gougnottant sur les tapis, s’en donnant à cœur joie de réaliser toutes les idées les plus fantasques et les plus étonnantes qui leur venaient à la mémoire ou à l’esprit, bref baisant à couilles rabattues.

Pendant ce temps, la vie allait son train et il survenait de grands changements dans le ballet, où la saison s’achevait tandis que Boris ne songeait plus qu’à voler rejoindre, à chaque instant libre, sa maîtresse passionnée dans l’intimité affolante de leur chambre surchauffée de désirs déchaînés.

CHAPITRE II

Petit baisage hiérarchique en trois anti-chambres contiguës ; remise en marche d’un appareil vétuste, ou : Le contrat conquis à la force du… poignet !

C’est au cours d’une répétition en tous points semblable à celles qui l’avaient précédée que se produisit l’événement qui devait, indirectement, transformer la vie professionnelle de notre jeune héros et partant, ses possibilités foutatives.

Vers le milieu d’une chaude après-midi où ces demoiselles du corps de ballet, affalées en demi-cercle au bas des murs de la salle de répétition, les jambes écartées comme il se doit afin de reposer leurs muscles surmenés, la physionomie avachie et le front ruisselant, suivaient de leurs regards bovins les évolutions routinières et échauffantes d’une quelconque soliste, la voix claironnante de l’Eunuque (c’est ainsi qu’elles nommaient leur régisseur, lorsqu’il avait eu la main lourde sur le registre des amendes) interrompit les égrènements fastidieux d’une valse chopinarde en glapissant au travers de la répétition :

— Myra Baizensky ! Au téléphone !

L’interpellée se leva, d’un pas nonchalant enjamba les camarades intriguées qui jonchaient le plancher et se dirigea vers le bureau de l’Eunuque-régisseur.

Ayant refermé la porte vitrée, elle prit l’appareil que celui-ci lui tendait et dit :

— Allô ! Ici Myra !

— Mademoiselle Baizensky, je présume ?

— C’est cela ! En chaise à porteur, si cela peut vous faire plaisir, gouailla Myra.

— Ici le secrétariat de Monsieur Trainet, trancha une voix glaciale qui lui fit l’effet d’un seau d’eau. Je suis chargé de vous convoquer. Monsieur Trainet désire vous voir à son bureau dès que possible. C’est pour une question personnelle.

— Bien, Monsieur, j’arrive ; veuillez me dire si je dois m’habiller : je suis en tenue de répétition, et comme il fait très chaud aujourd’hui…

— Inutile, Mademoiselle. Monsieur le Directeur sait ce que c’est qu’une tenue de travail ; mettez un manteau et venez. Passez-moi le régisseur avant de raccrocher, s’il vous plaît.

Le régisseur s’empressa, servile, de noter que Mademoiselle Myra Baizensky était dispensée de répétition jusqu’à nouvel ordre ; ce qui fit mal augurer à Myra de cette visite à la direction.

Tout en enfilant pensivement une jaquette, elle tâcha de deviner les raisons d’une convocation si inattendue. Elle craignait que ses débordements avec Boris, Suzanne et le mystérieux inconnu 1 ne soient parvenus aux oreilles de la direction. En effet, le bureau de l’hôtel lui avait transmis d’abondantes réclamations à la suite de ce petit scandale ; jamais jusqu’à ce jour, elle n’avait poussé de tels cris en jouissant, et de nombreux clients s’étaient plaints de ces soupirs excessifs ; elle avait même reçu plusieurs lettres, dont trois d’engueulades, une proposition d’une agence de placement pour l’Argentine, l’offre d’une place de gouvernante chez un veuf qui avait deux enfants, et trente-deux demandes en mariage, ce qui équivalait à autant de bonnes positions !

Elle savait que la Direction des Ballets ne plaisantait pas sur la moralité, et c’est l’oreille basse qu’elle se préparait à partir. A tout hasard, elle s’essuya soigneusement le con avec un gant de toilette parfumé, pensant à part soi que cela ne peut jamais faire de mal, se donna un hâtif coup de peigne, se fit une raie dans les poils de la mouillette, si nerveusement qu’elle manqua s’égratigner le pois-chiche, et se renculotta pour quitter le vestiaire des dames.

Elle rajouta une troisième capote dans le sac qu’elle portait en bandoulière, car Monsieur Trainet avait quarante-cinq ans à peine, et elle s’engagea, en sifflotant pour se donner du courage, dans les interminables escaliers intérieurs qui menaient au corps principal du bâtiment, où se trouvait la Direction.

Franchissant sans encombre le corps de garde des pompiers, où ne retentissait aucune chanson putanière, en dépit de la tradition, elle traversa l’étroit couloir glacé et voué dont nous avons parlé dans le premier volume, et arriva dans la salle de répétition de l’orchestre, vide à cette heure.

Elle passa outre, et à travers un nouveau dédale de couloirs, arriva à l’étage directorial.

Une dactylo l’attendait qui la fit entrer dans une petite pièce aux murs gris, surchauffée par le soleil qui y donnait à plein, et où elle ne resta pas longtemps ; aussitôt s’était-elle assise, en effet, que la porte opposée s’ouvrit et laissa passer une voix sèche qu’elle reconnut de suite pour celle du Secrétaire de Direction.

— Veuillez entrer, Mademoiselle Baizensky, dit la voix. Elle s’exécuta en serrant les petites lèvres, et passa dans un bureau sobre, meublé sévèrement, mais avec goût, de quelques chaises et d’une bergère cannée à dossier.

— Veuillez prendre place, lui dit le Secrétaire, en rajustant dans sa braguette un appareil génital important, à en juger par l’ampleur du geste, et en lui désignant de l’autre main la bergère. Monsieur le Directeur s’excuse de vous faire attendre, mais il est en conférence : il fait passer audition à une jeune artiste qui désirait entrer dans les chœurs.

Quoique ignorant la musique, Monsieur Trainet exigeait en effet que tous les engagements passent par son bureau, estimant sans doute qu’un frère chanteur de charme (avec micro), une sœur chanteuse réaliste (avec drapeau tricolore), et une bite de vingt-deux centimètres (avec capote), étaient une base solide pour juger des capacités d’une choriste d’opéra.

Myra s’assit dans la bergère, tandis que le Secrétaire fouillait d’un air important dans une liasse de dossiers épars sur son bureau.

J’ai justement là quelques maquettes de costumes qui viennent de m’être livrées en prévision d’un ballet grec que nous devons monter cette saison. J’aimerais profiter de votre présence pour avoir l’avis d’une technicienne ; si je puis me permettre…

Mais certainement…, répondit Myra qui commençait à reprendre du poil de la bête.

Il prit une serviette de cuir fauve et, s’asseyant familièrement à côté de Myra, l’ouvrit brusquement (la serviette, évidemment). La première gravure représentait un jeune chasseur antique, vêtu d’une courte tunique et d’un arc en ivoire polychrome.

— Ceci vous intéresse peu, dit-il. Passons à la suivante. C’était une jeune bacchante aux gestes souples et arrondis, un bras gracieusement ramené devant elle.

— Vous remarquerez que ce costume comporte une variante… intéressante pour le chorégraphe !

Il souleva une feuille de papier calque sur laquelle était dessinée la bacchante, et en dessous de laquelle apparut un autre dessin, où la même bacchante achevait son geste, complètement à poil, cette fois, et la main profondément engagée entre les cuisses, tandis que deux doigts dans le con, elle se palpait le clitoris du bout d’un pouce désinvolte.

Le Secrétaire surveillait Myra du coin de l’œil et lui glissa, en soufflant un peu plus fort :

— Ce rôle vous conviendrait-il Mademoiselle… Baizensky ? Croyez-vous avoir les dons nécessaires ?... Ou préféreriez-vous le suivant ?

Il tourna encore la page et elle vit une gouache sur laquelle une jeune hétaïre faisait le pont complètement à poil, reposant sur les mains et les pieds, le dos arc-bouté, les cuisses écartées par l’effort, tandis qu’un partenaire, ne tenant en équilibre que grâce à une vigoureuse pine enfoncée jusqu’aux couilles dans le vagin de la jolie acrobate, semblait s’envoler, bras et jambes tendus comme pour un plongeon.

Et il fit se succéder les images lubriques, soufflant de plus en plus fort, au fur et à mesure que les positions se faisaient plus compliquées ou mieux dessinées.

Après une planche notamment, où un merveilleux vagin grandeur nature s’ouvrait au premier plan, dégoulinant de foutre, rendant son sperme dans une apothéose de touffes de poils agglutinés par la semence hellénique, son souffle se fit très rauque et, déboutonnant sa braguette fébrilement, il se jeta sur Myra, la bite au poing, en roulant des yeux injectés de sang, et en vociférant :

Tu ne veux pas que nous répétions un peu, en attendant, ma cocotte ? Apprends-moi la danse, dis, apprends-moi la danse.

Monsieur, dit froidement Myra, je crois que vous bandez, devant une jeune fille !

Sale putain, brailla le rond-de-cuir, à deux doigts de l’apoplexie, tu vas te déculotter tout de suite, ou je te perce la culotte ! Je vais t’enconner avant qu’il soit plus tard d’un quart d’heure ; je vais te juter dans la mouillette, et recta ! Je vais te foutre une balayette au trou, je vais te ramoner le tuyau à menstrues, je vais te compisser le vide-couilles, je vais…

Mais au moment où Myra allait enfin savoir le fin mot de l’énigme, le téléphone sonna, comme dans une pièce de Sacha Guitry, et le Secrétaire se précipita à son bureau, la pine au port d’armes, en décrochant l’écouteur de l’autre main.

Dès les premiers mots, Myra entendit un craquement semblable à celui d’une crécelle, et, levant les yeux, vit qu’il venait de débander. Il balbutia quelques mots obséquieux, puis, remettant d’un geste ample son appareil génital dans sa braguette, il se tourna vers la jeune fille et lui dit :

— Monsieur le Directeur vous attend.

* * *

Un coup de sonnette impératif retentit et la porte du bureau directorial s’ouvrit d’elle-même devant la jeune femme qui passa le seuil d’un pas mal assuré.

La pièce était meublée sobrement, mais avec chic, de quelques fauteuils et d’un canapé rembourré.

Assis à son bureau, Monsieur Trainet la regardait entrer avec flegme, tenant à la main une courte pipe que tout le monde savait avoir fait Verdun avec son maître, car il ne manquait jamais de le raconter bien fort à chaque nouvelle connaissance, ce qui l’autorisait à employer un langage viril emprunté au répertoire de feu Monsieur Antoine, son ex-concurrent, et qui, du fait de cette confidence, s’auréolait de bleu-horizon…

D’un geste impératif, il désigna un fauteuil à Myra.

— Venons-en au fait, dit-il. Vous vous prénommez Myra, et votre nom de théâtre est Baizensky ?

— Oui, Monsieur le Directeur.

— Pseudonyme particulièrement bien choisi en cette époque d’engouement pour les sports, soit dit entre parenthèses. J’estime, Mademoiselle, que ce choix nous dispense d’un plus long préambule, et m’est garant d’une certaine ouverture… d’esprit de votre part. Comprenez-moi bien ; je ne vous aurais pas convoquée si j’avais un instant supposé trouver en vous une de ces petites mijaurées qui… que…

— Je crois comprendre, Monsieur le Directeur, dit Myra, soulagée d’un grand poids par cette entrée en matière. Dois-je me déshabiller ici-même ?

— Eh ! peste, Mademoiselle, comme vous y allez ! Mais non, il ne s’agit pas de cela ; enfin, pas de la manière que vous pensez. Voilà, en deux mots, ce dont il retourne : vous savez que notre Maison n’est pas un théâtre comme les autres, et que le côté artistique dont j’assure la direction, est intimement lié à une puissante organisation chargée de la gestion des cercles de jeux. Des milliers d’actionnaires ont placé dans cette entreprise plusieurs centaines de milliards, capitaux gérés par un conseil d’administration composé en nombre égal de spécialistes, et de représentants délégués par des groupes d’actionnaires.

— C’est ce qui a motivé, sans doute, le titre de

Société des Bains de Pieds et du Cercle des Etrangers ?

— C’est cela même, je vois que vous me suivez, mon petit ; les étrangers étant représentés par une centaine d’habitants originaires de la petite Principauté où nous vivons, et qui nous fournissent d’excellents employés d’hôtels, gardiens de chiottes et masseurs professionnels.

— Sans compter les pompiers, émit sarcastiquement Myra.

— Ne m’interrompez pas tout le temps, Nom de Dieu, vociféra Monsieur Trainet ; nous y arrivons, aux pompiers, du reste, ajouta-t-il en ricanant. Légèrement congestionné et l’œil luisant, il continua en caressant du regard les rondeurs offertes :

— Que cette longue conversation ne vous fasse pas supposer que je n’ai pas de couilles au cul ; contrairement à ce que vous pourriez croire, je ne les ai pas oubliées à Verdun. Mais aujourd’hui, j’agis en intermédiaire. Revenons à nos délégués. Nombre de ces Messieurs, exilés dans ce bled par les nécessités des intérêts qu’ils représentent, s’y emmerderaient à cent mille francs de l’heure si nous n’étions pas chargés, justement, de les distraire. D’où l’importante troupe lyrique et chorégraphique qui leur coûte fort cher. Il se leva, la prit par le bras et l’amena vers le canapé, l’œil de plus en plus luisant.

— Foutez-vous à poil, ordonna-t-il, et écoutez-moi bien. L’un des principaux actionnaires-délégués est

Duchemin, représentant les capitaux des groupements apparentés à la Société Protectrice des Animaux, au Club des Mineurs Progressistes de la Côte Basque, et autres œuvres de Bienfaisance. De plus, il gère les fonds secrets de la Régie Autonome de la Sécurité Sociale, ce qui fait de lui un personnage important.

Myra était presque nue maintenant, et Trainet flatta d’une claque approbatrice son postérieur rebondi. Il s’installa sur le canapé, l’attira sur ses genoux et continua, tout en lui massant le ventre et les cuisses :

— Duchemin vous a vu danser une ou deux fois et il vous trouve très à son goût ; il m’a chargé de vous le faire savoir, ainsi que de vérifier l’état de votre appareil à baiser, car il est très méticuleux sur ce point. Levez-vous et tenez-vous devant moi. Elle s’exécuta, tandis qu’il tirait de son pantalon une queue honnêtement fournie*, qu’il déploya au creux de sa main, comme s’il voulait y voir l’heure ; ayant vérifié le bon état de la chose, il se mit à la masser, à l’étirer, tout en reluquant Myra.

— Tu n’es pas mal foutue, ma petite gosse, pour-suivit-il ; tu feras une carrière ! Mais méfie-toi de Duchemin ; il a la dent longue ; rappelle-toi qu’il nous a coûté une de nos meilleures chanteuses, une fille qui avait un con superbe ; il commençait déjà à ne plus bander très bien et comme il lui fallait des petits sup

* Voir plus haut.

pléments, il lui mordait les fesses et la vulve, si bien qu’un jour il lui a bouffé la moitié du sein gauche, et elle en a claqué ; il faut te dire que le même jour il lui avait défoncé le trou du cul avec un pied de chaise Louis XV, qui n’entrait pas assez bien à son gré ! Mais enfin, tout ça, ce sont les risques du métier !

Il commençait à bander vigoureusement et fit signe à Myra de se rapprocher ; il lui mit brutalement la main entre les cuisses et rugit :

— Fous ton pied sur la chaise ; là ! Ecarte tes lèvres maintenant, que je voie bien ! C’est ça. Très bien ; ah ! elles sont bien roses, bien poilues ; c’est une petite connasse bien saine, ça. On a envie d’y mettre le doigt, dis ? Tiens bien ta vulve écartée ; là ! Tu sens comme il entre ? Tu fais la grimace, à cause de la chevalière, hein ? Ça te fait mal ? C’est le métier qui rentre. Serre bien, contracte-toi. Vas-y, je sens ton petit vagin tout dur, crispé sur mon doigt. Je le remue, tu vois, je le secoue. Ah ! tu trembles, petite salope ! Tu vas jouir, hein ?

« Regarde ma bite dans ma main, si elle se gonfle, si elle s’agite ; elle est toute congestionnée, elle va cracher sur tes petits mollets tout à l’heure.

« C’est bien, ça ; agite-toi, remue la croupe, enferre-toi davantage sur mon gros doigt. Ah ! je sens que ça vient, je vais jouir, ça monte ; mes couilles durcissent, je vais jouir !

« Viens, donne-moi ta motte poilue que j’y suce ton foutre, que je morde dans ta vulve chaude et moite, pendant que je me branle !

« Ça y est, ça vient, je décharge, ça gicle, je jouis ! je jouis ! ah ! c’est bon ! Nom de Dieu de bordel à curetons !

Et Trainet se raidit, les jambes tendues, éclaboussant les genoux de Myra d’un jet de sperme brûlant, la bouche perdue dans ses poils luisants de foutre, les dents plantées dans les lèvres congestionnées de son vagin.

Au cri qu’elle poussa, il lâcha une seconde giclée de semence, qu’il vint lécher lui-même sur les cuisses de la belle rousse.

Puis il se fit nettoyer le gland par la langue docile de sa pensionnaire, et il rengaina sa baïonnette, en ordonnant à Myra de se rhabiller pour passer dans le bureau de Duchemin.

Comme elle cherchait des yeux une serviette pour essuyer sa chatte, il ramassa dans le creux du canapé un soutien-gorge en fine dentelle en lui disant :

— Tiens, prends ça. C’est sans doute de la petite choriste de tout à l’heure qui l’aura oublié.

D’où Myra déduisit que l’audition avait été concluante.

* * *

Quand elle fut prête, il la fit passer dans le couloir, et s’arrêta devant une porte vitrée, entra et annonça à la dactylo qui se trouvait là :

— Monsieur Duchemin nous attend. Vous pouvez partir ; on n’aura plus besoin de vous ce soir.

Puis il poussa la porte capitonnée qui se trouvait derrière la secrétaire, et introduisit Myra dans la pièce adjacente, sans entrer lui-même.

C’était un bureau qui tenait du boudoir, meublé discrètement, mais avec luxe, de quelques sofas et d’un divan garni de coussins.

Dans un coin du divan, Myra vit un homme de taille moyenne, presque chauve, obèse comme une lune pleine, aux rares cheveux blancs en couronne, les cuisses étalées sous un ventre débordant qui les couvrait presque jusqu’au genou ; il était affalé contre une pile de coussins et on lui eût donné soixante-dix ans bien sonnés, sans l’œil brillant qui luisait dans sa face poupine et rubiconde.

Tandis que Myra, tout de même un peu impressionnée, s’avançait vers lui à travers la pièce, Duchemin se souleva à moitié sur ses coussins et lui adressa la parole d’une voix mielleuse :

— Voilà donc cette charmante artiste que j’ai eu tant de plaisir à applaudir sur scène. Ah ! Vous êtes bien jeune, Mademoiselle, mais vous seriez flattée de me voir lorsque vous dansez ; vous m’avez fait mouiller plus d’un habit de soirée, car je goutte encore un peu malgré mon âge.

— Monsieur, c’est trop d’honneur, balbutia Myra.

— Mais non, mais non, s’exclama le vieux cochon, vous avez une poitrine si joliment tournée ; vos deux petits seins sont très excitants, quand ils ballottent, comme ça, pendant la danse. J’ai toujours beaucoup aimé les ballets.

— Vous êtes un dilettante, Monsieur, dit platement la jeune fille.

— Eh ! oui, je suis un bon grand-père, qui aime bien les petites filles ! Venez dans les bras de votre bon vieux grand-papa, Mademoiselle !

Il l’attira à lui et lui malaxa fiévreusement la poitrine.

— Comment, ma petite fille ne m’aime pas, ma petite fille ne veut pas embrasser son vieux papa-gâteau ?

— Mais si, grand-père, dit Myra d’une voix enfan

tine, car elle commençait à comprendre. Mais si… Et elle se pencha vers lui pour l’embrasser.

— Mieux que cela, dit encore le vieux, il faut embrasser son grand-père sur les lèvres, écartez-moi les lèvres avec votre jolie langue rose et jeune ; attendez encore un peu : il faut aller chercher ma vieille langue et l’entraîner dans une joyeuse ronde ; embrassez-moi comme une fougueuse jeune maîtresse, ma petite fille ; donnez-moi votre petite langue rose.

Elle se pencha sur la vieille bouche ridée et lui fit un patin soigneusement dosé. Pendant ce temps, le vieux dégoûtant avait pris les deux jeunes seins et les pressait dans ses paumes comme deux poires de klaxon, sans se lasser de cet attouchement libidineux.

Quand elle vit qu’il perdait la respiration, elle arrêta son baiser et avança le buste, offrant ses deux seins au peloteur sénile.

— Mieux que cela, dit-il. Enlevez votre soutien-gorge, mettez vous-même vos petits nichons tout nus dans les mains de grand-papa, pour qu’il joue avec. Elle fit glisser prestement la jaquette de ses épaules, dénoua le châle de laine qui lui enserrait la poitrine. Dès qu’elle l’eut enlevé, le vieux glissa la main dans l’échancrure du soutien-gorge et tira nerveusement un sein dehors. En le sortant, le bout frôla la dentelle et se mit à bander.

— Voyez le petit coquin qui s’excite, balbutia le vieux tout guilleret, croyant que la jeune fille bandait pour lui ; il en veut, le petit mutin ; il ne s’en laisse pas conter, c’est un petit gaillard qui a du tempérament ! C’est bien, ça, d’avoir du tempérament, surtout pour les gentilles petites filles ! Tu en as aussi, du tempérament, toi, n’est-ce pas ? Ton vieux grand-père est sûr que ta culotte est toute mouillée entre les jambes, hein ? Voyons un peu le frère jumeau de ce coquin de nichon-là, s’il a aussi du tempérament !

Myra fit sauter l’élastique de sou soutien-gorge et le laissa tomber sur ses genoux. Les deux seins d’albâtre semblèrent s’étirer au souple mouvement de ses bras.

— C’est joli comme ça, fais danser tes jolis petits seins, agite les bras au-dessus de ta tête que je voie les petits pendards sauter en cadence ; plus près, frotte-les contre mes lèvres, que j’essaie de happer leur bout. C’est bon, je crois que je vais bander. Il devenait tout rose aux pommettes.

— Et maintenant, déshabille-toi vite, ma petite fille, que je voie ton petit derrière tout nu, que je le caresse. Et obéis-moi bien, sinon je te punirai sur ces petites fesses roses, tu sais. Montre-les moi vite, ces petites fesses d’ange ; mets-toi toute nue, enlève ta petite culotte.

Myra s’exécuta, fit prestement disparaître son slip, et se retourna vers le vieux, de dos, tortillant légèrement la croupe, pour mettre son cul en valeur.

Duchemin s’énervait visiblement, s’agitant sur son divan. Il la fit approcher et lui palpa les fesses, lui fit quelques baisers baveux sur le haut de la raie, la tripota en soufflant de plus en plus fort, puis finit par lui demander à voix plus basse, comme honteux :

— Donne-moi ta petite culotte, ma fifille ; donne-la à ton vieux grand-père, qu’il voie si sa petite fille tient son linge bien propre, donne, ne te fais pas prier.

Cette dernière exigence révolta Myra, qui refusa, prise d’un tardif accès de pudeur.

— Non, tout de même pas ça ! Et puis d’abord, elle est sale, ma culotte !

— Mais justement.

— Ah ! non, alors ! Vous êtes dégoûtant !

Le vieux se congestionna un peu plus à la pensée de ce qui allait suivre, puis il força la voix pour simuler une brusque colère.

— Qu’est-ce que cela veut dire, une petite fille qui se rebiffe contre son maître, qui refuse d’obéir ; mais c’est très grave, cela ! Je pourrais vous faire chasser d’ici, vous savez, Mademoiselle ! Il ne tient qu’à moi d’appuyer sur cette sonnette, et d’appeler Monsieur Trainet. Vous ne ferez pas long feu dans la maison, si vous n’êtes pas docile ! Myra sentit qu’elle avait été trop loin, et, pensant à sa situation, fit un effort pour rattraper sa gaffe :

— Eh bien, oui, je l’avoue, j’ai été désobéissante, une méchante petite fille ; tenez, grand-père, la voici, ma culotte. Prenez-la, je vous la donne. Le vieillard rosit de plaisir, mais feignit d’être encore courroucé :

— Ce serait trop facile, glapit-il. Non, Mademoiselle, vous serez punie ! Par égard pour votre famille, je ne ferai pas de scandale, mais je vais vous punir, ici-même, sur-le-champ. Il l’attira à lui.

— Vous allez vous mettre sur ce divan, à genoux devant moi. Non, pas comme ça ; en me tournant le dos ! Voilà ; tendez-moi vos grosses fesses joufflues, que je les gifle pour leur apprendre à désobéir. Ecartez vos cuisses, que je voie votre méchante connasse en enfilade.

Dans cette posture, Myra offrit à ses regards libidineux un merveilleux cul rebondi, les fesses serrées et fermes, ombrées par en-dessous d’un joli duvet mordoré qui allait se perdre dans la toison qui lui pendait entre les cuisses ; ses jambes écartées laissaient la place pour la main du vieillard, qui vint lui tâter la motte, qu’elle avait grasse et rebondie comme un sein.

Il commença par une ou deux petites tapes amicales sur les côtés du pubis, qui la firent à peine tressaillir. Puis il glissa son doigt dans la fente crêpelue et vit qu’elle était légèrement humide.

— Ah, dit-il, tu aimes ça, petite coquine ; eh ! bien, attends un peu, nous allons voir si tu vas t’amuser encore longtemps. Et il lui pinça vigoureusement les lèvres vaginales entre deux ongles. Elle ne s’y attendait pas et poussa un cri de douleur.

— Va, tu peux crier, personne ne viendra ; ma secrétaire est partie.

Il prit en main un des globes de Myra et le pétrit brutalement.

— Voilà un bien beau cul, dit-il, et qui ne dépare pas ton anatomie ; mais il me semble un peu blafard ; il faudra que nous le fassions rougir un peu. Et en disant cela, il lui asséna trois ou quatre claques qui s’inscrivirent en rose, tandis que Myra crispait convulsivement les fesses.

— Tu commences à regretter ce que tu as fait. Mais ce n’est encore qu’un début. Tu serres les fesses, ma jolie petite fille. Je veux voir ce mignonnet trou du cul que tu me caches ; allons, montre-toi, recule ton gros fessier ; écarte, que je voie ton troufignon joli.

Elle s’exécuta, et en écartant les fesses, mit au jour sa raie moite de sueur et son trou aux poils follets. Il leva la main et la laissa retomber brusquement entre les deux fesses, marquant la raie de rose.

Myra poussa un cri de surprise et serra les fesses, emprisonnant ses doigts. Alors il se mit à crier rauquement, tapant avec cruauté sur le beau cul qui devint tout rose en cinq minutes, tandis que Myra s’agitait de manière désordonnée pour échapper aux coups.

Voyant cela, Duchemin s’arrêta un peu pour reprendre souffle, et en profita pour ouvrir son pantalon et en sortir un long boudin de queue, flasque, brun foncé, à gros replis, qu’il secoua comme pour lui reprocher son manque de décision. Puis il s’assit à califourchon sur la jambe de Myra, toujours à genoux devant lui, de manière à ce que ses couilles et son vit soient sur sa peau, dans le creux du genou, contre sa cuisse.

Il ceintura les jambes et le bas-ventre de la jeune fille de la main gauche et se mit à frapper à coups redoublés sur les fesses. Il tenait sa main très plate, de manière à lui faire mal, et elle s’agitait maintenant comme une folle pour échapper aux gifles qui lui mettaient le cul en feu.

Elle pleurait et demandait pardon, parmi ses sanglots, ce qui eut le don d’exaspérer le vieux qui redoubla de coups. La douleur était si cuisante qu’elle essaya de le désarçonner en secouant les fesses. Mais cela n’eut pour résultat que de les écarter davantage, et les gifles se mirent à pleuvoir dans sa raie satinée, lui faisant en peu d’instants, le trou du cul plus rouge que celui d’un singe enculé. Elle se sentait comme engourdie par la souffrance, et un picotement lui venait des fesses, dans la raie ; son troufignon se dilatait, sa motte s’échauffait, et elle eut envie qu’il la prît, car la cuisson était très excitante pour son organisme nerveux et irritable.

Elle se mit en devoir de le faire bander en levant brusquement le mollet, et en lui serrant ainsi les couilles dans le creux du genou ; son talon vint botter les fesses du vieux sadique, et le choc le jeta contre le dos de la jeune fille, la pine écrasée contre sa cuisse ; la position et le frottement semblaient l’exciter, et Myra continua ; mais il trouvait qu’elle n’allait pas assez fort, et se penchant brusquement, il lui happa le trou du cul dans sa bouche, aspirant fortement, lui asséna une claque très cruelle sur le clitoris, qu’elle avait en érection, lui lacéra la fente d’un violent coup d’ongle, et lui mordit l’anus à pleines dents.

Elle poussa un rugissement de douleur, se mit à sangloter hystériquement et culeta frénétiquement dans le vide, cognant et secouant si bien le vieux, toujours cramponné à elle et se frottant sur sa cuisse, qu’il se mit à bander, sous le double effet du mouvement et de la jouissance que lui causaient les cris et les sanglots de la pauvre enfant.

Il la pinça encore une ou deux fois pour la faire redoubler de supplications et de secousses, puis se mit à se branler le gland. Il porta la culotte sale de Myra à son nez et à sa bouche, s’en barbouilla le menton et les joues, et déchargea. Il secoua ses quelques gouttes sur la cuisse de la jeune fille, qui comprit pourquoi son supplice avait pris fin. Elle se laissa tomber les quatre fers en l’air et, n’en pouvant plus d’excitation, se branla fébrilement des deux mains.

Au bout de quelques secondes, elle se mit à gémir et à décharger des ruisseaux de foutre. Le vieux se laissa tomber à genoux entre ses cuisses et lapa son vagin à grand bruit, léchant partout, écartant les lèvres avec les doigts, afin que rien ne se perde, ce qui la fit jouir une seconde fois.

Puis elle aida le vieillard congestionné à se relever, s’essuya la fente, se rhabilla, et se prépara à partir.

Quand elle fut prête, il l’appela d’une voix faible. Il était affalé sur le divan, les cuisses ouvertes, et sa vieille pine ridée pendait tristement hors de sa braguette. Il la força à s’agenouiller et à lui lécher le tour du gland, à sucer, puis à avaler devant lui la goutte de vieux sperme translucide qui perlait à son méat, tout en observant avec avidité le rictus de dégoût qu’elle essayait servilement de dissimuler. Ensuite, il lui jeta une grande enveloppe qui se trouvait là, et glapit :

— Fous le camp, maintenant, sale petite putain ; petite grue, salope, pouffiasse !...

Elle referma la porte, ouvrit avidement l’enveloppe, en tira un papier plié en quatre qu’elle parcourut rapidement.

C’était un contrat de deux ans comme maîtresse de ballet et première danseuse.

[1] Voir les Chapitres II et IV du premier tome de l’Histoire de Boris : A l’Ombre des Jeunes Pines en Fleurs.

CHAPITRE III

La vie de chien d’une maîtresse de ballet ; un vit de chien pour la même ; Frauenwalzer : on boit le champagne au démotté.

Le lendemain soir, elle convoqua quelques-unes de ses meilleures copines chez elle à l’hôtel. Depuis qu’elle était montée en grade, elle avait changé d’appartement, descendant un étage, et on lui avait donné une grande chambre avec cabinet de toilette attenant, salle de bain très chic, un grand salon où elle fit porter un piano droit dont elle aurait besoin pour préparer ses chorégraphies, et une petite entrée encombrée de malles recouvertes de plaids et de châles, où elle avait sa garde-robe de théâtre.

Elle avait décidé de faire faire un grand pas à la danse, qui se composait avant elle d’une multitude de petits. Et cette innovation sensationnelle consisterait en une élimination radicale de tout l’élément masculin des spectacles de danse. L’avenir, selon elle, était à un spectacle renouvelé du Moyen Age, d’où le sexe opposé serait à tout jamais banni, pour cause d’impureté. Seulement, juste retour des choses ce ne serait plus l’homme-roi, qui se partagerait tous les rôles, y compris les rôles féminins, comme sous le règne de l’infâme Néron ou dans les mystères médiévaux. Il serait supprimé en tant que danseur, ne subsistant que de manière sporadique et intermittente comme professeur ou comme figurant, et les femmes seules s’exhiberaient sur scène.

Pour cela, il fallait évidemment renouveler le répertoire, supprimer un grand nombre de ballets où les hommes jouaient un rôle prépondérant, remanier les plus célèbres pour y introduire des femmes partout. Par exemple, les mâles Danses Polovtsiennes du Prince Igor deviendraient de guerrières Danses Amazoniennes de la Princesse Piszda.

Enfin, elle allait commander à des compositeurs femmes des œuvres uniquement consacrées à la glorification de thèmes essentiellement féminins, comme la Suffragette, le Féminisme, la Cellulite, la Levrette et la Prostitution, sans oublier les livrets, qui ne seraient plus commandés qu’à des poétesses vierges ou fermement attachées à l’Ecole de Lesbos. Un projet de ballet de Madame Rosamonde Girard fut impitoyablement écarté, et Myra n’accepta de reconsidérer la question que beaucoup plus tard, des amies communes ayant intercédé auprès d’elle et ayant habilement fait valoir que Maurice Rouston ne pouvait pas être considéré sérieusement comme un homme, et qu’en se donnant à lui dans un moment d’égarement, elle avait été abusée par un excès d’amour maternel, trait bien féminin lui aussi.

Mais nous anticipons, et toutes ces reformes, qui n’étaient encore qu’en germe dans son esprit, ne l’empêchaient pas de songer à fêter dignement la nomination qui venait de les rendre possibles. Et c’est dans ce but qu’elle avait convoqué chez elle quelques-unes de ses meilleures amies, ce soir-là.

A sept heures tapant, les premières invitées arrivèrent, les bras chargés de petits paquets. Comme on devait pendre la crémaillère à onze heures seulement, personne ne s’était dépêché, et ce n’est que petit à petit que ces demoiselles du corps de ballet arrivèrent. Les trois premières se nommaient Judith, Viviane et Lulu. C’étaient trois blondes platinées, aux longs bandeaux, au visage pathétique, qui se ressemblaient comme des sœurs, et vivaient ensemble, partageant un petit logement, en haut de la ville, qui dominait le port de quatre-vingt mètres.

Puis vint Liliane, une brune splendide, russe d’origine, aux yeux ardents de gitane, qui vivait seule à l’hôtel avec un superbe danois qui bandait comme un carme missionnaire.

Dès qu’elle lui eût ôté sa laisse, il se précipita dans la chambre, à la poursuite des autres filles, qu’il bousculait sur les divans en essayant de glisser sa truffe sous leurs jupes.

Enfin arrivèrent Rita, une Italienne blonde, et deux ravissantes Irlandaises, Moira et Lisbeth, rousses et tétonnières, avec de grands yeux glauques.

Myra n’avait pas invité Suzanne, car elle ne voulait pas que l’on sache leurs relations, au ballet, de crainte que les parents de la petite, qui était mineure, ne s’y opposent.

La soirée fut très réussie ; chacune des filles avait apporté du champagne, qu’on mit à rafraîchir dans le bidet, à côté.

Puis ces demoiselles allumèrent la radio, et s’accouplèrent pour danser quelques foxes, histoire de se dégourdir les jambes.

Liliane, la fille au danois, avait invité Moira qui avait accepté en rosissant de plaisir, car elles ne se connaissaient pas beaucoup en dehors du travail, et Lisbeth la tenait très serré sur le rapport des sorties. Elles n’étaient arrivées de Dublin que depuis peu, et personne ne lui avait encore fait la cour.

Elle était cependant très jolie fille ; un casque de boucles rousses flamboyait sur une nuque potelée, de jolies épaules un peu voûtées faisaient remarquer une poitrine charmante, aux globes laiteux et galbés qui faisaient l’envie de toutes ses camarades. Les hanches étaient pleines comme chez une soubrette de répertoire, et les jambes étaient gentillettes.

Liliane la conduisait avec un peu de brusquerie, accentuant le côté masculin de son allure pour faire plus d’impression sur sa partenaire. La petite ne se tenait plus d’aise et roucoulait visiblement, pâmée dans les bras robustes de la Slave, sous l’œil sarcastique de Lisbeth qui n’avait pas l’air de trouver ça à son goût.

Les autres couples s’étaient formés, Rita dansant avec Lulu, Judith et Viviane dansant ensemble, comme à l’accoutumée.

Seules Myra et Lisbeth, assises sur un divan, grillaient des cigarettes, en attendant que le champagne soit prêt.

Myra était très en verve, et de voir ces jolies filles au corps souple enlacées deux à deux devant elle, lui donnait des frissons dans le bas-ventre. Elle croisa ses jambes et frotta longuement ses cuisses l’une contre l’autre, ce qui l’excita encore davantage, puisqu’elle ne portait pas de culotte.

Elle commençait à dégager un fumet sexuel qui attira Dick, le grand danois, et il se leva majestueusement de la moquette où il était allé s’étendre pour se rapprocher de la maîtresse de maison. Comme elle ne faisait pas attention à lui, il glissa son museau sous la robe de chambre, profitant de ce qu’elle croisait les jambes pour poser sa truffe humide contre le dessous du con de Myra.

Quand elle sentit ce museau froid dans sa chatte, elle poussa un cri qui fit peur à l’animal et lui fit faire un saut en arrière. Tout le monde se retourna et Liliane dit négligemment :

— Tu sais, Dick peut être un très bon mari quand il veut ; il l’a longue et mince, mais il se démène comme deux. Du reste, je ne te conseille pas de faire la prude, car s’il t’a senti le con, il ne te laissera plus en repos jusqu’à ce qu’il t’ait baisée.

— Oh ! Liliane, comment pouvez-vous, dit Moira toute rougissante.

— Petite fille, rétorqua sa partenaire, vous ne savez donc pas que les chiens bandent comme les hommes. Regardez plutôt !

En effet, excité par l’odeur des cuisses de Myra, Dick commençait à triquer et cherchait à enjamber la jeune femme qui poussait de petits cris effarouchés.

Toutes les jeunes filles en firent autant, rangées en cercle pour voir ce qui arriverait, tout en jetant des regards troublés vers la propriétaire de ce surprenant animal.

— Enlevez-moi donc ce chien, cria Myra, à moitié renversée sous l’énorme bête qui fourrageait du museau dans son corsage, vous ne voyez pas ce qu’il veut faire ? !

— Au contraire, dit Lulu très excitée, il faut te laisser faire, sinon c’est à nous qu’il en voudra !

— Oui, oui ! crièrent-elles toutes ensembles, il faut que Myra le calme.

— Laissez-moi faire, dit Liliane, j’ai l’habitude.

— Non, non, hurla Myra, je ne veux pas, arrachez cette bête de sur moi, il me fait peur ! Il a les yeux tout injectés de sang !

Mais les bacchantes ne prêtèrent aucune attention à ses cris affolés et se jetèrent sur le couple monstrueux pour aider le chien à entrer dans la fille.

Lisbeth défit la ceinture du peignoir, et dès que les seins nus jaillirent de l’étoffe, le chien se mit à bander de plus belle ; il sortit la langue et se mit à lécher fiévreusement la poitrine de Myra, qui poussait des cris à fendre l’âme et dont les tétons s’érigèrent sous la caresse râpeuse.

Puis Liliane fit écarter de force les cuisses de la jeune maîtresse de ballet par deux filles robustes qui la maintinrent dans cette position, pendant qu’elle-même guidait le pénis du chien dans le vagin de Myra.

Quand il sentit les lèvres chaudes sous lui, le chien poussa un jappement et pénétra d’un coup jusqu’au fond. Myra reçut son membre étroit et long en plein ventre, hurla de terreur et se mit à ruer frénétiquement pour se dégager.

Mais plus elle se secouait, solidement empoignée par ses invitées, et plus elle excitait Dick qui se mit à grogner en retroussant les babines. La malheureuse n’avait plus la force de crier, et le gros chien culetait de plus en plus brutalement ; elle craignait un instant qu’il ne la transperçât de part en part.

Liliane, de son côté, s’était mise à genoux et tripotait les couilles du chien pour l’exciter davantage ; enfin, il déchargea dans le con de Myra en aboyant plaintivement.

Myra resta grelottante de peur sur son divan, tandis que Liliane et les autres devaient faire effort pour arracher le danois de sur elle ; car il continuait à culeter, quoique moins violemment.

Toutes les filles avaient été très excitées par ce spectacle, et plus encore par les cris et les protestations de Myra que par le chien lui-même. Elles allèrent chercher les premières bouteilles de champagne et les débouchèrent.

Liliane, décidément très en verve, proposa de faire, à la maîtresse de maison, pour la dédommager, une minette au champagne. Tout le monde accepta et Myra se plaça sur une pile de coussins, quelques serviettes sous le cul pour absorber ce qui pourrait lui échapper. Elle exigea que tout le monde se mit à poil comme elle, ce qui fut fait en un clin d’œil.

Quand la petite Moira se mit nue, toutes les autres se récrièrent. En effet, ses seins et son ventre, exquisément potelés et d’une blancheur de lait, étaient striés de fines zébrures d’ongles, traces de la dernière scène de jalousie de Lisbeth.

Liliane la contempla un moment avec concupiscence, car la vue des traces de coups l’excitait vivement, puis elle prit brusquement la main de Moira et se la glissa entre les cuisses, pour lui faire toucher au passage son clitoris, qui bandait déjà comme le vit d’un petit garçon. La toute jeune fille rougit et se serra contre elle en lui murmurant :

— Tu l’as bien plus gros que Lisbeth, tu sais ; ça doit être bon quand tu le frottes !

Pendant ce temps, Myra avait relevé les cuisses, et Rita, débouchant une bouteille de champagne, posa le goulot glacé sur son pubis. La maîtresse de ballet poussa un petit cri au contact du verre, puis eut un bref frisson lorsque la jolie Piémontaise versa les premières gouttes dans sa chatte. Cela cuisait un peu, mais le froid du liquide anesthésiait la chair.

La première, Lulu se pencha sur le calice béant et lapa la mousse dans les poils, léchant ensuite les lèvres, puis allant chercher le fond du vase avec de brusques coups de langue qui faisaient sauter Myra. Puis on versa à nouveau et Viviane s’accroupit, la lèvre inférieure à la hauteur de l’anus et inclina les hanches de la belle allongée, de manière à ce que le trop-plein lui arrive dans la bouche en dégoulinant le long de la raie. Myra eut une curieuse sensation quand son vagin se vida et elle sentit une excitation sur la chair mise à nu ; quand il n’en resta plus assez pour couler, Viviane remonta à petits coups de langue pour boire la dernière goutte au creux de la gaine poilue.

Ce fut ensuite le tour de Rita qui posa ses lèvres à la surface du liquide, maintenant les bords du conin de Myra béants en les écartant avec les doigts, ce qui fit faire une grimace à la patiente, et elle se mit à aspirer le liquide qui se mélangeait de foutre, en abaissant les lèvres au fur et à mesure que le niveau descendait, écartant de plus en plus afin de pénétrer plus profond. A la fin, elle avait le nez et les joues complètement enfouis entre les cuisses de Myra qui se tortillait et lui éjacula en pleine figure.

Puis Moira fut poussée vers le calice par Liliane, et s’approcha en rougissant terriblement. Elle s’agenouilla et risqua quelques coups de langue timides, ne lapant qu’une toute petite quantité de liquide à la fois ; Myra gigotait et criait en riant :

— Elle me chatouille ! Dites-lui d’aller plus vite, je n’en peux plus ; qu’une autre la remplace.

On reversa du champagne et Lisbeth se pencha à son tour sur sa chatte. Elle changea la méthode généralement usité et c’est sur le bouton qu’elle posa sa bouche, l’aspirant dans un long baiser qui fit frissonner Myra ; puis, quand cette dernière se fut remise à bander, elle lui enserra la motte dans ses deux longues mains nerveuses, les doigts crispés en-dessous, près de l’anus, et elle pressa à petits coups fermes, faisant sauter Myra à chaque fois en lui mordillant le clitoris, et serrant sous la motte pour faire contracter son fourreau de chair, ce qui projetait une gorgée de champagne dehors, que Lisbeth ramassait d’un prompt coup de langue avant de recommencer.

Liliane s’approcha alors et but à la Cosaque, remplissant le conin jusqu’au bord, puis se faisait gicler de petits jets de champagne qu’elle buvait au vol, tout est appliquant des claques cinglantes sur les bords du vagin qui rosissait sous ses doigts.

Malgré la douleur des gifles, ou peut-être grâce à leur picotement, Myra bandait à nouveau fortement et demanda que Judith l’acheva classiquement, mais à fond.

La jolie blonde lui embrassa donc amoureusement tout le pourtour de son éminence velue, puis la lécha avec conscience dehors et dedans, nettoyant le fond du vagin avec sa langue, qu’elle avait très souple et très longue, puis au moment où Myra allait jouir, elle lui saisit le clitoris entre le pouce et l’index et le branla savamment, tout en lui enfonçant la langue dans le trou du cul.

Myra déchargea trois fois de suite et lui éclaboussa le front d’un foutre épais et chaud.

Puis tout le monde s’ébroua et on passa quelques disques, en grignotant des petits-fours et en buvant du champagne.

On discuta ferme sur les améliorations à apporter aux habitudes de la troupe, maintenant que Myra était à l’un des postes-clé. Il fut décidé et approuvé à l’unanimité de tout mettre en œuvre pour éliminer sournoisement les hommes des rôles importants et de les remplacer par une innovation due à la verve féconde de Liliane, que sa carrure imposante désignait d’avance pour bénéficier de l’emploi : la danseuse travestie qui permettrait de rayer purement et simplement le sexe maudit des affiches.

Puis, comme cette discussion avait fortement échauffé les esprits, on passa à d’autres jeux.

Lisbeth et Moira se couchèrent l’une à côté de l’autre, face à face et tête aux pieds, sur la moquette, puis elles se mirent la tête entre les cuisses de leur partenaire et se léchèrent la cramigne avec de petits gloussements étouffés.

Au moment où elles commençaient à se trémousser un peu plus fortement, Lisbeth rentra deux doigts dans le troufignon de la charmante Moira, qui le lui rendit immédiatement avec usure, et bientôt elles déchargèrent ensemble, écartant les cuisses pour mieux se laisser lécher.

Autour d’elles, leurs camarades n’étaient pas restées inactives et les couples s’étaient formés suivant l’endroit où l’on se trouvait.

Rita s’était mise sur les genoux de Myra qui écarta les cuisses pour pouvoir lui mettre les doigts dans la mouillette, et elles s’asticotaient la fente avec entrain.

Viviane et Judith s’étaient adossées dans l’embrasure de la porte-fenêtre, et faisaient courir leurs doigts sur tout leur corps charmant, bouche à bouche, les langues étroitement entremêlées, se lutinant des seins au creux poilu, jouant avec leurs tétons, les frisottant entre le pouce et l’index, se frottant le bas-ventre comme pour danser une rumba, jouant à se toucher du clitoris entre les poils follets.

Liliane s’était affalée sur un divan et avait croisé les cuisses sur la nuque de Lulu, qui lui suçait le bouton avec application, lui ayant introduit l’index et le médius dans la chatte et lui pelotant le petit con, tandis que le pouce resté dehors, elle refermait la tenaille sur le pubis et hâtait sa jouissance.

Pendant ce temps, Dick avait fourré sa gueule entre les cuisses de Lulu et lui léchait la motte avec autant de vigueur que s’il y avait raclé de la bonne pâtée au lieu du foutre.

Ensuite les couples se désunirent et Liliane proposa qu’on lui livrât Moira, pour qu’elle lui fasse son éducation. Celle-ci rougit terriblement en dardant un long regard brillant (entre ses cils pudiquement baissés) à la brune amazone, tandis que Lisbeth se renfrognait.

Toutes les autres filles applaudirent et acquiescèrent bruyamment, tandis que seule Lisbeth protestait et refusait.

On mit aux voix et il fut décidé que Liliane s’isolerait dans la chambre à coucher avec Moira, tandis que Lisbeth serait punie dans le salon pour sa jalousie intempestive et contraire aux lois de la bonne camaraderie.

Les deux fiancées ayant refermé sur elles la porte de la chambre de Myra, les autres jeunes filles firent cercle autour de Lisbeth pour décider de sa punition.

Lisbeth, debout au milieu d’elles, prenait des poses provocantes qui les excitèrent encore davantage. Elle était du reste bonne joueuse et décidée à subir sa peine avec le sourire.

Myra alla chercher dans le vestibule la longue laisse en cuir tressé de Dick, et quand elle rentra, avec l’instrument à la main, Lisbeth était un peu moins fière.

Toutes les danseuses prirent des sièges et s’assirent de manière à former un cercle complètement fermé, d’où il fut impossible à leur victime de se sauver. Puis Myra entra dans le cercle avec la lanière, et fit mettre Lisbeth à genoux devant elle. Elle-même se tenait debout, comme une magnifique statue, la laisse haute, et commanda à sa victime de lui enserrer les hanches dans ses bras et d’embrasser son triangle poilu pendant qu’elle lui administrait sa première correction.

Ce qui fut fait, et les coups de fouet s’abattirent cinglants sur le dos et les fesses de la trop jalouse Irlandaise. Au bout d’une dizaine de coups, appliqués soigneusement de manière à la zébrer suivant un dessin harmonieux, Myra changea sa cadence, et, frappant plus lentement, frappa plus fort, espaçant ses coups afin de jouir du long frémissement des bras de la patiente, qui se crispait pour contenir sa douleur.

Puis les coups se firent de plus en plus cinglants et Myra s’appliqua à lancer la lanière dans la raie des fesses, de manière à ce que la mèche vint claquer entre ses cuisses. Les contractions de Lisbeth se firent plus sauvages, tandis que des larmes perlaient à ses cils.

— Embrasse-moi, lèche-moi, plus amoureusement que cela. Clac ! Et encore un peu plus d’amour. Allons ! Petite chienne, lèche ta maîtresse qui te fouette. Fais-moi jouir. Je n’arrêterai pas avant de jouir. Et clac ! A cette annonce, Lisbeth se mit à sangloter, à bout de résistance, et supplia :

— Non, non, arrête, Myra. Je te jure que je ne serai plus jalouse, je vous laisserai tout faire avec la petite, mais arrête ; j’ai mal, oh ! que j’ai mal !

Cela ne fit qu’exciter davantage Myra qui redoubla de sauvagerie, les yeux brillants, et poussant de petits han ! d’effort à chaque coup de lanière.

Un de ces coups arracha un cri de douleur à Lisbeth.

— Ah ! c’est ce petit conin qui fait le difficile, il n’aime pas les coups de fouet. Eh ! bien, clac ! prends celui-là, et arrête donc de pleurer comme une poule mouillée. Active plutôt ta langue… clac !... car je veux jouir, entends-tu !

A ces coups, Lisbeth se mit à gémir sans discontinuer, et tout en pleurant de rage, se jeta sur le clitoris de Myra et se mit à le sucer furieusement, lui enfonçant ses ongles dans les fesses à chaque coup cinglant sur ses reins.

Ce traitement devait vite amener la nouvelle maîtresse de ballet au paroxysme qu’elle souhaitait et elle se mit à taper à tort et à travers, en poussant des cris pour s’exciter, se secouant sous l’étreinte de sa victime, écartant les genoux pour mieux jouir, et déchargea en laissant retomber le fouet une dernière fois avec tant de brutalité, qu’il fit perler du sang tout le long du dos de Lisbeth qui jouit aussi, sous le coup de cette douleur excitante.

Et dans le silence relatif qui suivit, on entendait à travers la porte, la petite Moira qui poussait de faibles gémissements saccadés, entrecoupés de mots avides qui se mêlaient aux grincements du sommier.

— Liliane… mon petit mari… frotte plus fort… chérie… c’est bon… ah !... que c’est bon !... plus fort… mon homme… Liliane, frotte-moi… ça vient…, oh ! Darling ! fuck me, fuck me… chériii…e !

Sa voix devint aiguë et sifflante, tandis que Lisbeth, folle de rage, se débattait désespérément dans les bras des autres danseuses qui l’empêchaient de se ruer dans la chambre voisine.

CHAPITRE IV

Un ballet vraiment bitologique ; l’histoire ancienne et ces dames ; les vilaines font la queue pour se taper celle d’une chochotte.

Quelques jours plus tard, Myra commençait les premières répétitions de son premier ballet.

Il s’agissait d’un ballet mythologique, où les chasseresses de Diane étaient surprises dans leurs ébats homosexuels, par un jeune berger égaré, un homme, et de plus un mortel ; elles se ruaient sur lui et après l’avoir châtié d’importance, le liaient à un arbre et se livraient devant lui à leurs jeux lascifs, jusqu’à ce qu’il expire au sein des doubles tortures du fouet et de la concupiscence inassouvie.

On voit qu’elle n’avait pas reculé devant un danger de scandale pour affirmer de suite ses intentions et sa philosophie.

Par un suprême geste de mépris, elle avait choisi pour l’unique rôle d’homme de ce ballet le premier danseur le plus efféminé de la troupe, qui s’était plusieurs fois vanté qu’aucune femme n’avait réussi à le faire bander, et que seuls des culs virils pouvaient l’émouvoir.

Les premières séances se passèrent dans l’enthousiasme délirant de celles qui étaient dans le secret, et dans l’ébahissement constant de celles qui n’y étaient pas. Celles-ci n’arrivaient pas à comprendre le sens prophétique et l’air inspiré de celles-là, et ne voyaient qu’une série de bacchanales loufoques, sans rime ni raison, là où les initiées voyaient un nouveau Parsifal.

Aussi la cohésion manquait-elle complètement, un tiers de la troupe vivant son rôle avec mysticisme, et le reste figurant comme autant empotées des sentiments qu’elles ne devinaient pas sous les poses illogiques (à leur sens) qu’on leur imposait.

Cela ne pouvait continuer, aussi Myra décida-t-elle de frapper un grand coup, pour gagner toute la troupe des danseuses à ses idées.

Elle annonça que, le soir de la première approchant, et le ballet étant loin d’être au point, les répétitions se prolongeraient fort avant dans la nuit, et celles qui y participeraient toucheraient une gratification supplémentaire. Enfin, elle s’arrangea avec la direction pour que l’envoi d’une caisse de champagne vers minuit vint stimuler l’ardeur de ses coryphées.

Tout ceci fut fait, et vers une heure du matin, le champagne faisant son effet, et l’heure tardive aidant, la bacchanale commençait à faire figure d’orgie ; toutes ces demoiselles débraillées et excitées commencèrent à comprendre, ou à deviner, le sens insolite de certains mouvements, s’enlaçant avec plus de langueur, se quittant pour voler à d’autres partenaires avec plus de furie.

Au milieu de tout cela, Myra, qui personnifiait Diane, se démenait avec une impudique ardeur, échevelée, splendide, hurlant ses indications sans cesser d’interpréter son rôle, dirigeant tout, criant, mimant, corrigeant avec fougue les fautes, les oublis, les erreurs, cependant que ses gestes se faisaient crus, jusqu’à l’obscénité.

Quand le tableau fut à son comble, sur un accord plus majestueux, tout se figea, chacune de ces vestales s’immobilisant dans la pose où elle avait été surprise, tandis qu’au fond de la salle un jeune blondin, les reins couverts d’une sorte de pagne, de tunique très échancrée, la crinière au vent, de courtes boucles blondes encadrant son visage rose et angélique, les fesses bien renflées sous la cambrure de sa démarche, faisait son apparition.

Alors Myra, continuant ses exhortations à ses interprètes sur le ton des ordres qu’elle leur donnait un peu avant, désigna le jeune homme du doigt, tout en faisant signe à la pianiste de continuer :

— Le voilà l’ennemi, Mesdemoiselles, clama-t-elle d’une voix hystérique, en haletant de l’effort qu’elle venait de fournir. Le voilà, cet homme abhorré qui nous enchaîne, nous contraint à cuire ses aliments, à tenir sa maison, nous fait des enfants sans nous consulter, et nous fait violence pour satisfaire à ses envies lubriques !

Le jeune éphèbe, comprenant que c’était là un texte impromptu, destiné à rendre clair aux danseuses le sens de ce qu’elles interprétaient, fit un demi-sourire qui en disait long, car en effet cela s’appliquait aussi peu que possible à la démarche onduleuse et féminine avec laquelle il se glissait jusqu’à l’avant-scène, attentif à mettre ses charmes en valeur à chaque mouvement, tortillant du cul avec aisance, l’œil voluptueux démentant l’effroi que le masque feignait d’éprouver.

Il commença à douter de ses oreilles néanmoins, à la suite du discours, qui cependant suivait de près l’évolution du ballet.

Et celui-ci, par-dessus le marché, ce représentant égaré parmi nous d’une race maudite, n’est pas même capable de nous satisfaire si l’une de nous en avait envie. Il est venu nous épier pour nous ravir le secret de notre féminité et de nos jeux les plus intimes, afin de les reproduire ailleurs et de nous singer, plus femme encore que nous, allumant par ses lascivités empruntées à notre sexe le sang de ses congénères.

A mort, crièrent les filles, transportées, emballées par la suggestion du discours enflammé de la maîtresse de ballet.

Non, pas tout de suite, ce serait trop doux pour cet infâme. Saisissez-le et mettez-le nu d’abord.

Le blondinet, qui commençait à ne plus comprendre, essaya vainement de s’arracher aux ongles et aux mains de ces furies, mais il fut dépouillé de son vêtement sommaire et amené devant Myra par la horde déchaînée.

Cela suivait toujours le cours du ballet, mais la conviction qu’elles y mettaient, jointe aux pinçons et aux brutalités qu’il avait essuyés pendant le déshabillage, commençaient à l’inquiéter.

Ce fut bien pis quand Myra ordonna qu’on lui arrache aussi son slip de lastex, destiné à protéger des efforts trop violents le peu d’organes sexuels qui lui restaient.

Il protesta comme un beau diable, jura que la plaisanterie allait un peu trop loin, que ce n’était pas dans le scénario et qu’il ne marchait pas.

On lui imposa silence et vingt mains avides le paralysèrent, tandis qu’autant se disputaient son slip, qui fut arraché sur le moment.

Ce fut un éclat de rire démoniaque, car l’éphèbe n’avait rien en effet du mâle imposant, archétype de leur haine. Dans l’intention sans doute de supprimer le dernier témoin de sa virilité de la vue de ceux qui l’employaient, il avait attaché le bout de sa pine avec un cordonnet passé entre les fesses et autour des reins, et il avait vraiment l’air d’une jeune femme au pubis un peu renflé ; joint au fait que ses inquiétudes étaient tout le contraire d’un bandatif, ce système le rendait vraiment pitoyable.

Qu’il ne s’imagine pas, cria Myra au milieu de l’hilarité générale, que de dissimuler son simulacre de pine va nous prédisposer en sa faveur ; qu’il le veuille ou non, et si peu que ce soit, il est un homme et il sera puni d’être venu parmi nous.

Fouettons-le, hurla Liliane, en lui pinçant violemment la fesse ; cravachons-le, battons-le au sang.

Hé-là, hé-là, s’écria le pédé en rougissant, vous êtes folles, ce n’est pas sérieux ; je n’ai rien fait que mon rôle !

Mais personne ne l’écouta et elles se ruèrent sur lui pour le ficeler solidement (les pieds à la tête, lui laissant juste assez de liberté pour se tenir debout et marcher à tout petits pas.

Puis Liliane brandit une cravache, arme redoutable, tranchante comme un rasoir, et dont la marque reste visible de longs jours, causant une souffrance intolérable. Elle en asséna un premier coup qui siffla au-dessus de la tête du malheureux et s’abattit sur des jolies petites fesses roses, les marquant d’une longue balafre où le sang afflua immédiatement.

Il poussa un rugissement de rage et de douleur, mais un second coup vint faire un X avec le premier ; il redoubla de cris, protestant qu’on allait le défigurer. Un troisième coup, appliqué de main de maître par l’experte Liliane, vint trancher le fil qui emprisonnait son vit, et lui faire hululer une plainte plus aiguë encore.

Toutes les filles faisaient cercle autour de lui, excitant Liliane de la voix et du geste, les yeux étrangement brillants.

Myra profita des dispositions où elle les voyait pour déclencher l’orgie où les plus timorées adopteraient son vice charmant.

— Toutes à poil, cria-t-elle, nous allons bien voir si Monsieur ne bande pas à la vue des femmes ; toutes à poil, et suivez-moi !

En un clin d’œil, toutes se mirent nues ; c’était le signal convenu avec les initiées, chacune se rua sur une novice ou deux, et les entraîna dans des poses lascives, tirées du ballet, mais poussées jusqu’au bout des positions naturelles de l’amour entre femmes.

Ce ne fut bientôt plus qu’une orgie où les plus sages écartèrent leurs cuisses à la caresse énervante de leur cavalière, la lui rendant avec usure.

Immobile au milieu de tout ce baisage, le blondinet ne put s’empêcher de bander à la vue de tous ces corps entrelacés, d’où sortaient des cris de jouissance, des gloussements, des petits rires.

Dès qu’elle s’en aperçut, Liliane qui se gougnottait dans les bras de Myra, agitant son beau cul de soubresauts amoureux, tout en frottant son pubis contre les poils laineux de celui de la jolie gouine, s’arrêta et appela ses compagnes.

Maintenant qu’il bande, dit Myra, nous allons lui faire regretter le mépris où il tenait un sexe aussi supérieur que le nôtre. Il faut qu’il se souvienne toute sa vie de la leçon qu’il va recevoir, et quand il rencontrera une femme dans la rue, au lieu de la toiser dédaigneusement, il passera avec respect sur le trottoir d’en face.

Bravo, crièrent toutes les danseuses émoustillées, une bonne leçon !

Nous allons le coucher par terre, la queue en l’air, et nous allons le violer, dit Liliane, en lui massant les couilles pour l’empêcher de débander de peur.

Oui, violons-le, le salaud.

Nous allons nous mettre en rang, l’une derrière l’autre, et au passage, nous nous accroupirons pour frotter notre vagin sur sa bouche rapidement, puis nous nous mettrons au-dessus de sa pine et nous nous empalerons le con dessus, un grand coup, bien violent, et nous laisserons la place à la suivante, reprenant la file qui se disposera en cercle, afin de ne lui laisser aucun répit.

Ainsi fut fait, et le pauvre subit les soixante filles l’une après l’autre. Myra, qui détestait trop les hommes pour lui faire le don de sa personne, même en punition, s’assit parterre, à côté de lui, surveillant sa pine, et lui pinçant le méat chaque fois qu’elle voyait qu’il allait jouir, pour l’en empêcher.

Il se débattait comme un beau diable, car cela lui faisait très mal. A un de ces moments arriva une fille qui était vierge ; il avait été décidé que celles-là, au lieu de s’empaler le con, s’enfileraient sa pine dans le cul, tirant deux ou trois fois dessus par manière de compensation, car elles ne pouvaient pas l’introduire brutalement comme devant, de peur de se faire mal.

Aussi le fait de baiser en cul lui fit-il son effet habituel et il déchargea à la deuxième secousse une grande giclée de sperme brûlant dans l’anus de la danseuse.

Pour le punir, Myra fit arrêter un moment la ronde, le massa activement, afin qu’il ne débande pas, puis s’accroupit sur lui et pissa longuement sur son vit, qui se dressa gaillardement vers le jet tiède et alcalin.

Puis la ronde reprit, mais deux ou trois cons plus loin, il commença à éprouver une irritation intolérable. Le pissât acide de Myra sur sa verge déjà fort irritée par les brusques enconnages et culetages, commençait à brûler ; d’autant plus que les jeunes filles, la sentant bien chaude et dure, se l’enfilaient avec une avidité brutale, déconnant ave rage, et l’excitant de plus en plus.

Il jouit une seconde fois au passage d’une autre pucelle culeteuse, et sans arrêt, on continua à l’enfiler avec vélocité. Sa pine jouissait sans pouvoir débander, et bientôt fut si irritée qu’on crut qu’elle allait saigner.

Alors Myra les arrêta à nouveau et leur proposa une autre manière de lui taper la colonne du plus charmant effet.

Surmontant sa répugnance et le vit litigieux, elle se l’enfila dans le trou du cul d’un coup sec qui fit rugir le jeune efféminé, et se déhancha brutalement cinq ou six fois, entraînant la pine de gauche à droite dans son mouvement endiablé.

Toutes se mirent à l’imiter, et il fut nécessaire de tenir la victime par-terre, à cause des bonds qu’elle faisait. On permit à une jeune tribade qui était sur le point d’éjaculer, de le prendre en con et de lui jouir sur le gland, ce qui lubrifia l’instrument et permit de continuer cette nouvelle mode d’empalage à vibrations.

Il jouissait à chaque troisième cul, et criait grâce que c’en était pitoyable. Mais on ne cessa pas de s’enculer sur lui, jusqu’à ce qu’il se trouva mal, sous l’excès de ses décharges.

Alors une des filles lui enduisit la queue de vaseline, et on le mena dans sa loge, tandis que toutes ces tribades fort excitées se dispersaient dans tous les recoins pour des copulations à deux, trois, quatre, et parfois même encore plus de participantes.

On baisa ferme, on but de même, et le jour levant dissipa une cohorte de jeunes ballerines épuisées, mais contentes d’elles et de la vie.

De ce jour, une lumière nouvelle était apparue aux yeux de nombreuses danseuses, et celles que leur tempérament échauffait trop pour vivre chastes, tout en gardant leur virginité pour le gros acheteur, ne furent plus obligées de se jouer, dans le silence de leur chambrette, un mélancolique solo de mandoline.

Elles avaient découvert le gamahuchage cher à D. A. F., marquis de Sade et philosophe foutatif !

CHAPITRE V

Le God anglais pris pour un miché ; « quand y en a plus, y en a encore » ou Phallus antique et biroutes en toc.

En dépit de cette répétition mémorable et de quelques autres, le ballet fit fiasco. Etaient-ce la nouveauté du sujet et son indécence qui provoquèrent la chute de cette nouvelle Après-midi… sans Faune ? Etait-ce, comme le laissait entendre Myra, le parti pris du compositeur (un homme, c’est tout dire !), qui avait réduit son orchestre à 18 timbales, 5 grosses caisses, 3 tambours de basque, 8 pianos et 1 bigophone à coulisse ? Etait-ce trop de vérité dans l’interprétation qui déroutait des spectateurs habitués à l’indifférence suprême de leurs artistes pour la signification que pouvaient bien avoir leurs gestes, traduits en langage conventionnel ?

Peut-être, au fond, cela choqua-t-il de voir un ballet qui voulait dire quelque chose, tout simplement.

Toujours est-il que la première œuvre de Myra quitta l’affiche au bout de cinq représentations, dont une matinée à tarif réduit pour les enfants des écoles et les Musigrains.

Le lendemain de cette suppression, Myra était de service chez Duchemin, qui se garda bien de lui faire des observations à ce sujet, car il n’allait plus au théâtre depuis leur liaison.

Elle avait décidé de corser un peu les séances destinées à l’administrateur-délégué, car il devenait de plus en plus ardu de faire raidir sa vieille bite vermoulue. Aussi avait-elle amené Suzanne avec elle, pensant que cette verte jeunesse ragaillardirait un peu le vieux paillard ; de toute manière, cela ne pouvait qu’être utile à son avancement, et Myra était bien décidée à pousser dans toutes les bonnes places des filles de ses opinions, car c’est une confrérie qui se tient les coudes que la Franc-Maçonnerie des astiqueuses de boutons de manchette.

On les fit passer immédiatement dans le salon de Monsieur Duchemin, qui les attendait, drapé dans une vaste robe de chambre qu’il avait adoptée pour ses séances, et dans laquelle il avait l’air de Brunot dans le Bourgeois-Gentilhomme.

Sur le canapé, une jolie boîte oblongue, enfermée dans une gaine de taffetas mauve, et nouée de rubans assortis, les intrigua.

Duchemin la sortit avec mystère, prit une petite clé sur son bureau, et ouvrit la boîte en leur disant :

— Voilà pour mes petites chattes ; j’ai pensé qu’il leur faudrait un peu d’exercice, et je leur ai préparé ce qu’il faut pour en prendre agréablement, malgré la faiblesse de leur vieux grand-papa.

Dans le coffret de soie matelassé, un outil bizarre et somptueux s’offrit aux yeux étonnés de Suzanne, tandis que Myra, plus avertie, ne pouvait retenir un petit cri d’admiration.

C’était un vit, mais un vit majuscule, avec un gland majestueux, comme une casquette d’officier supérieur de la Wehrmacht, un gland qui en valait deux de taille courante, avec son méat bien entrouvert, et où perlait une larme blanchâtre.

— Je l’ai fait préparer à l’intention de cette petite fête, se hâta d’expliquer Duchemin.

En effet, les deux beaux sacs caoutchoutés et recouverts de poils qui figuraient à la perfection une paire de couilles de taille exceptionnelle, étaient remplis, comme il le leur fit voir, d’un mélange de lait, d’huile et de farine aromatisée, destiné à produire l’impression de l’éjaculation.

— Mais le liquide est encore trop chaud, et il faudra attendre qu’il soit à la température convenable. Je ne voudrais pas brûler le joli conin de ma petite fille, ajouta-t-il d’un air paterne, en tapotant la joue de Myra ; et puis, supporterait-il un gros outil comme celui-ci du premier coup ? Certes pas.

Il se dirigea vers un rayon de beaux livres qu’il avait derrière son bureau et choisit un emboîtage en simili parchemin, qu’il tira du rayon et ouvrit devant elles.

— Voilà qui conviendrait mieux pour un début.

A la place du livre, l’intérieur du cartonnage venait de révéler un second godemiché, de beaucoup plus petit que l’autre, et en ivoire.

— Voilà un petit instrument qui a vu bien des jolis minois, bien des vulves charmantes, bien des anus libertins et mignards ! C’est une pièce de collection que j’ai achetée fort cher à un antiquaire du Trastevere, à Rome. Il avait été enseveli avec les ruines de Pompéi. Les deux jeunes filles se penchèrent en rougissant et regardèrent avec attention le phallus antique.

— Comme vous le voyez, il est stylisé, et les couilles sont figurées par deux boules d’une symétrie parfaite qui forment poignée. Mais le gland lui-même est d’un effet en tous points comparable à la nature. Et maintenant, déshabillez-vous, mes mignonnes. Ou plutôt non ; viens ici, ma petite fille, dit-il à Suzanne en l’attirant vers lui. Voyons un peu ce que tu vaux.

Il l’installa entre ses cuisses écartées, tandis qu’elle prenait un petit air de cinq ans plus jeune, rougissant et benêt.

— Une grande fifille, qui commence déjà avoir de petits tétons émoustillants, dit-il en lui tripotant la poitrine. Et de beaux cheveux bruns, une masse de cheveux bruns ! C’est une fortune, ça, fillette, sais-tu que c’est très excitant, une forêt de cheveux bruns penchés lascivement sur une bite qu’on suce, l’encadrant de longues efflorescences maladives… C’est très excitant, très !

Et il passait avec volupté ses doigts dans les cheveux opulents de la fillette.

— As-tu déjà sucé une belle grosse bite, dis ? Tu ne réponds pas, hein, ma petite fille ? Tu es une enfant sage, tu ne sais pas. Mais tu apprendras vite, car tu as une belle bouche pour faire les pompiers, tu sais ? Une belle bouche lippue, un peu trop pour être belle, peut-être, mais pour sucer des queues, ah ! petite, tu as la bouche qu’il faut. Je t’apprendrai, tu verras comme c’est bon, un vrai pompier bien fait, avec soin. Toutes les danseuses qui ont fait de belles carrières savaient bien sucer les vits. C’est essentiel pour arriver, cela !

Il la serrait plus près de son ventre, pelotant ses petites fesses à travers le pantalon de plage qu’elle portait ce jour-là, un pantalon à pont qui lui donnait l’air d’un collégien 1900.

— Ouvrir les cuisses, se le faire mettre, se faire prendre, même se faire enfiler par le cul, trop de filles le font, et le font bien ; même les dactylos font cela. Tandis qu’un beau pompier, il faut être une artiste pour le faire !

Je t’apprendrai, petite, parce que les danseuses sont réputées pour les pompiers. Et maintenant, tourne-toi un peu, que je voie ce joli cul. Oh ! les jolies petites fesses. Il ne faut pas te contracter, je ne te ferai rien !

Disant cela, il venait de lui déboutonner son pantalon qu’il avait abaissé d’un coup sec, découvrant le petit cul à peine nubile de Suzanne.

— Quel beau petit cul tu as, ma mignonne ! Un cul de petit garçon bien mince, bien maigrelet. On dirait d’un cul de petite pauvre qui se laisse toucher pour des sous… J’aime bien cela, moi, les culs de petites pauvres, on se sent plus riche en y mettant la langue ! Ne serre pas le derrière comme cela, je ne te ferai pas de mal ; je veux juste voir un peu ton troufignon. Oh ! le coquin petit œil noir, il a déjà des sourcils ; c’est un trou du cul moustachu ! Et son voisin de devant, dis ? Il a aussi des poils ? Montre-le-moi, ton petit conin virginal !

Elle se tourna un peu, se mit de profil, assez émoustillée par les propos du vieux et par ses papouilles.

— Oh ! le mignon petit conin. Mais il bande déjà ; voyez-moi ce coquin qui dresse le nez quand on le caresse ; c’est un petit cochonnet bandeur. Eh ! bien, je vais un peu lui caresser la tête, nous verrons bien ce qu’il dira…

Elle se laissa faire un long moment, sa poitrine plate de garçon se soulevant avec force, au fur et à mesure que Duchemin la fouillait plus fort.

Et tout d’un coup, il la saisit à bras-le-corps, la renversa avec une force qu’on n’aurait pas attendue d’un vieillard, sur le ventre, cassée en deux sur sa cuisse, la face enfouie dans les coussins et perdant pied, tout empêtrée qu’elle était dans son pantalon défait.

Comme elle gigotait fort pour se dégager, il retroussa sa chemisette et appliqua quelques claques sur le petit cul et dit à Myra de lui tenir les jambes.

— N’aie pas peur, et tiens-toi sage, sinon tu ne seras pas payée. Cela fit taire les derniers scrupules de la petite qui comptait sur cet argent. Duchemin prit le godemiché pompéien et fit signe à Myra d’écarter les cuisses de Suzanne. Comme cette dernière ne voyait rien, le visage toujours enfoui dans le divan, elle ne broncha pas. Puis il approcha la bite ivoirine de son vagin, bien ouvert par sa position qu’elle avait. Quand elle sentit le contact froid entre ses lèvres, elle fit un saut qui fit dévier le gode.

— Ah ! reste tranquille, ou je me fâche. Je le sais que tu es vierge, je ne te dépucellerai pas, mais il ne faut pas que tu te secoues trop, sinon tu te feras mal, et tant pis pour toi !

Il la recoucha durement sur sa cuisse et promena

d’ivoire le long des lèvres, par en dessous pour le réchauffer ; il se penchait pour mieux voir, la joue posée sur le derrière de la petite fille. Cela la fit gigoter à nouveau et tout d’un coup le gland s’engouffra dans son con entrouvert. Instinctivement elle serra son vagin, l’emprisonnant avec un cri d’effroi. Mais il n’avait pénétré que de quelques centimètres, et rien d’irréparable n’était arrivé.

Pour éviter que cela ne se reproduise, et aussi parce qu’il commençait à se congestionner, il retira le godemiché avec un bruit claquant et, faisant écarter les fesses au maximum par Myra, de manière à bien tendre l’anus, il dit à Suzanne :

— Pour te punir, je vais te le mettre dans le derrière, comme j’en avais l’intention, mais sans vaseline pour atténuer le choc.

Aussitôt dit, aussitôt fait, il lui enfonça le godemiché rondo dans le trou du cul, d’un seul coup. Comme elle avait les fesses très écartées, cela aurait dû lui faire un mal de chien, sans l’assouplissement que lui avait fait subir le vit inattendu d’Antoine, certaine après-midi, à l’hôtel de Myra .1 Aussi n’éprouva-t-elle qu’une légère souffrance, cria un peu pour la forme et agita ses petites fesses autour de l’engin historique.

Tout en démenant son cul sur le godemiché, elle se frottait le clitoris contre la cuisse du vieux monsieur, et comme cela lui parut agréable, elle continua de se frotter jusqu’à ce qu’elle lui mouille sa robe de chambre. Voyant cela, il lâcha le faux vit qui lui resta planté dans les fesses et, se déboutonnant vivement, dit à la petite de s’enduire les mains de son foutre.

Puis il tira une queue mollette de son pantalon, et Suzanne lui frotta la tête et les couilles avec le foutre qu’elle s’était ramassé entre les cuisses, caressant longuement la tête avec ses doigts, que guidaient ceux du vieux pour lui montrer les bons endroits.

* * *

Après cela, il se fit apporter par Myra. un autre emboîtage qui portait sur le dos, en lettres dorées :

Il dit à la petite Suzanne de se mettre toute nue, puis ouvrit l’emboîtage, et en tira un godemiché intermédiaire entre le magnifique qu’elles avaient admiré au début et le petit antique. Celui-ci avait des couilles massives qui ne pouvaient pas se remplir ; il fit approcher la fillette et lui attacha la ceinture spéciale aux cuisses et aux reins, après quoi, se tournant, elle lui montra un respectable engin qui brandissait gaillardement la tête, comme s’il avait réellement appartenu à ce petit ventre à peine nubile.

— Celui-là, dit-il, je l’ai acheté en Suisse, à Genève, d’un pasteur très honnête homme que la cherté de la vie obligeait à se séparer de quelques souvenirs de famille ; il m’a coûté un bon prix, mais comme il m’était offert par un homme si digne d’estime, je n’ai pas cru devoir discuter la subsistance de ses enfants !

Il fit disposer Myra devant lui, retroussa ses jupes, jugeant que c’était plus excitant que tout à fait nue, et lui lécha l’anus pour l’humecter ; comme elle commençait à frétiller, il fit signe à Suzanne d’approcher, et, dirigeant le bel instrument avec la main, le fit pénétrer progressivement entre les fesses de la maîtresse de ballet.

Myra commença à s’agiter et ondula un peu les hanches pour aider le godemiché à entrer en elle ; quand il fut engagé jusqu’aux couilles, elle poussa un petit gémissement, car le gland, assez rigide, appuyait fortement contre ses ovaires, à travers les intestins. Cela ne faisait, du reste, que l’exciter davantage. Aussi, la première gêne passée, se mit-elle à rouler majestueusement de la croupe, faisant aller et venir son anus le long du gros dard.

Le vieux Duchemin se mit derrière Suzanne, serrant chacune de ses jambes qu’elle avait écartées comme un homme, dans l’une des siennes, les deux bras autour de ses hanches, une main descendant jusqu’à son petit bouton, qu’il se mit à taquiner, tout en dirigeant de l’étreinte de ses bras le mouvement de va-et-vient du petit cul mâle.

— Va, mon petit garçon, va et entre bien ta grosse pine dans ce beau cul ouvert. Regarde-le avaler ton vit, le sucer, l’engloutir jusqu’aux couilles. Regarde comme elle tressaille quand tes grosses boules lui cognent la raie ; elle aime ça, hein, les bon gros godemichés dans le cul ; ça l’excite. Regarde ces deux belles joues rebondies, émergeant de ses jupes retroussées, comme elles te mangent la queue. Et effectivement elle s’y mettait, la mâtine, tortillant de plus en plus rapidement, le doigt glissé entre ses cuisses, par-dessus sa jupe, pour activer la jouissance. Tout à coup elle se mit à parler aussi, à bredouiller plutôt.

— Comme c’est bon ; c’est gros, tu sais. Baise-moi bien, comme un homme, mieux qu’un homme. Lime-moi, ma petite Suzanne ; sois mon petit mari, par derrière, bien fort. Comme tu l’as grosse, mon petit homme chéri ; vois, je me branle pendant que tu m’enfiles, je me branle en pensant à tes jolis petits seins, à tes petites fesses, à ton conin encore vierge, je me branle, je me branle, je jouis…

Elle fit comme elle disait, tandis que Duchemin, tirant d’un coup sec la petite en arrière, retirait en même temps le godemiché de son cul. Il le dénoua promptement et le remplaça par le gros format aux couilles rebondies et pleines. Puis il s’allongea par terre et fit placer la petite Suzanne sur lui, accroupie sur sa figure, accoudée à deux sofas pour ne pas tomber, et le vit dressé en l’air.

Il fit accroupir Myra face à Suzanne et sur son ventre à lui, de manière à ce qu’elle puisse s’entrer le godemiché de sa petite amie dans la chatte, tout en se soutenant aussi des coudes. Il mit alors sa figure dans les fesses de la petite fille, lui suçant le cul et le petit conin imberbe, tout en se massant la queue qui commençait à bander après toutes ces secousses nerveuses. De l’autre main, il dirigea les fesses de Myra jusqu’à ce qu’elle ait entièrement enconné l’énorme bite postiche, ce qui n’alla pas sans cris, car elle était vraiment démesurée.

A chaque cri de sa petite mère, Suzanne se retirait un peu pour ne pas lui faire trop mal, mais Duchemin lui mordait les petites lèvres du vagin et, poussant un cri plaintif, elle faisait bondir son dard plus avant dans le con de Myra ; enfin, elles furent solidement emmanchées et Duchemin commença à activer l’amble culier de la maîtresse de ballet le long de la grosse verge caoutchoutée dont il pressa une couille, afin qu’une première giclée chaude et grasse la stimule et l’aide à mieux culeter.

Son vit, pendant ce temps, dressait la tête, surtout aux petits cris de jouissance de Myra, et à ceux de peur de la gamine, qui craignait de perdre l’équilibre dans les ruades désordonnées de sa petite mère.

— Ah ! tu es mon amant, ma chérie ; prends-moi toute, pénètre en moi, toute entière ! Tu es énorme, tu m’écartèles, c’est bon ! Mon amant chéri, ma grosse queue…

Ses embardées menaçaient de rompre l’équilibre et Duchemin écrasa dans ses paumes les deux burettes de caoutchouc, lui envoyant une décharge cinq ou six fois plus importante que celle d’un homme normal dans les ovaires, pendant que, mordant violemment le cul de Suzanne, il la fit empaler son amie d’un coup de butoir qui manqua la perforer.

Myra se mit à jouir abondamment, poussant un hurlement hystérique et agrippant fébrilement la queue de Duchemin pour ne pas perdre l’équilibre. Le tangage qui s’ensuivit et le pet que lui lâcha Suzanne presque dans la bouche achevèrent de le faire bander comme un jeune homme, et il se releva brusquement, le vit dressé, bousculant la petite fille qu’il rattrapa brutalement par l’épaule, la jetant à genoux devant lui et lui ordonnant d’une voix rauque :

— Et maintenant, tu vas me sucer le gland, petite putain, petite salope. Suzanne jeta un regard affolé à Myra qui était blanche comme une morte et voulut s’interposer, disant que cela n’avait pas été entendu ainsi, qu’elle n’était qu’une enfant…

— Je m’en fous, vociféra-t-il, elle me fera un pompier, ou je l’assomme, elle n’a qu’à obéir à tout ce que je commande, ou sinon, c’est la porte, je la chasserai ! Allons, vas-tu me sucer le gland, petite merdeuse ?...

Des larmes dans les yeux, hoquetante, la gamine approcha sa petite bouche du vieux phallus dégoûtant, sa coiffe brunâtre décalottée sur un gland sénile et rougeaud, puis elle se décida, empoignant les deux couilles démesurément pendantes ; elle s’enfourna le pénis de l’administrateur en donnant libre cours à ses sanglots. Celui-ci poussa la cruauté jusqu’à le lui enfoncer violemment au fond de la gorge, manquant la faire rendre de dégoût. Puis il se mit à se démener, lui donnant des gifles et l’insultant en termes grossiers pour qu’elle le suce plus fort et plus goulûment.

Enfin, avec un violent coup de poing sur la tête, il déchargea, l’empoignant aux oreilles pour l’empêcher de s’écarter, et lui lâcha tout dans la gorge. Elle poussa un cri étouffé, avala tout son sperme ranci et se trouva mal, sous les yeux chargés de haine de Myra, qui avait assisté, impuissante, à cette scène de cauchemar.

Quand elle revint à elle, Myra, déjà prête, la berçait en pleurant. Duchemin avait disparu. Elle se nettoya dans le cabinet de toilette attenant, se rhabilla sans un mot, sécha ses yeux rouges, et sortit avec sa petite mère.

En débouchant sur les terrasses, le soleil l’éblouit, comme un prisonnier qui sort à l’air pur pour la première fois depuis des mois.

Boris était en face d’elle, assis sur un banc, qui la regardait avec mépris. Quand il vit qu’elle l’avait aperçu, il se leva et s’en alla, passant près des deux filles interdites, en laissant tomber un crachat presque sur les pieds de sa petite camarade.

Lorsqu’il eut disparu au coin de la grande bâtisse étincelante de soleil, Suzanne se détourna et tomba sur l’épaule de Myra en étouffant un gros sanglot.

Sa petite mère soupira pensivement, la serra un peu contre elle, puis elles s’éloignèrent lentement sous le regard narquois du vieux concierge manchot qui en avait vu bien d’autres.

[1] Voir le Tome I de l’Histoire de Boris : A L’OMBRE DES JEUNES PINES EN FLEURS, chapitre II et surtout chapitre IV. (Note de l’Ed.)

CHAPITRE VI

Ouverture du Festival du Cinéma et de quelques autres choses ; cabines pour dames seules ; photos cochonnes.

Quelques semaines plus tard, les ballets se séparaient pour leur congé annuel. A cette occasion, un petit vin d’honneur avait été offert par la Direction, et on avait papoté ferme devant le tableau de service qui affichait la constitution de la troupe pour la saison suivante.

La nomination de Suzanne au grade de premier sujet-soliste, doublure de première danseuse demi-caractère, avait été commentée en mots très crus, car plus personne n’ignorait ses relations avec Myra et Duchemin. Son extrême jeunesse (elle qui venait encore accompagnée de sa mère l’année précédente), augmentait encore le scandale d’une promotion imméritée, et les langues allaient leur train, sans que Boris fit rien pour les retenir, car depuis le départ de Juliette, partie subir les examens dont dépendait sa carrière d’institutrice, il avait compté renouer avec Suzanne et faire profiter son innocence de l’expérience toute fraîche qu’il avait acquise.

Aussi avait-il été durement blessé dans son amour-propre de voir celle qu’il considérait encore comme un fruit vert, tomber entre les pattes de ce vieux dégoûtant, dont on racontait des histoires à faire frémir, de partouzes ignobles ; ses goûts scatologiques avaient défrayé la chronique scandaleuse de la petite principauté depuis plus de quarante ans que sa famille, très pieuse (il avait un frère rabbin dans un quartier chic de Paris), l’avait exilé, avec un pseudonyme, sous prétexte d’administrer un groupe d’intérêts qui tenait à rester discrètement en marge des affaires officielles.

Ce Raoul Munzburg, alias Duchemin, était aux yeux des gens honnêtes de la ville le symbole de l’arrivisme sale, de la pornographie intrigante, l’archétype de la veulerie la plus ignoble. Il affectait, avec l’âge, des manières très Régence, cachant ses vices sous des dehors raffinés d’exquise politesse et toute la ville colportait que, pendant la guerre, on l’avait vu baiser la main de son épicière en l’appelant « Madââ…me » pour deux kilos supplémentaires de patates, ne se recouvrant qu’après être sorti à reculons de la minuscule boutique. Sans compter les innombrables scandales qu’avaient amenés ses mœurs dissolues et étouffés les influences occultes de sa famille.

Bref, de savoir sa petite Suzon entre les pattes de ce vieux singe pourri avait ôté d’un coup à Boris ses dernières illusions sur la propreté des femmes, et il était sur la voie d’une misogynie écœurée lorsque les vacances vinrent lui redonner un peu de liberté ; il partit avec quelques camarades faire un mois de camping, comme tous les ans à la même occasion, loin des filles et des villes empuanties, seuls au sein des arbres, du soleil et de la mer violette.

Myra, elle, décida d’aller passer ces quelques mois de détente à Cannes, afin de s’y faire des relations utiles ou agréables et obtint sans peine de ses parents naïfs, que Suzanne lui fût confiée.

Elles descendirent dans un hôtel près de la plage, et prirent deux chambres communicantes, ce qui laissait toute liberté à Myra les soirs où elle… recevait, tandis qu’elle avait la petite sous la main en cas de solitude.

Les premiers quinze jours se passèrent sans trop d’activité, à paresser au soleil et à se baigner, nouant de quelques œillades un ou deux flirts incertains, au milieu de la fébrilité de la ville où l’on préparait à toute vitesse un grand Festival de Cinéma qui devait enfoncer la Biennale de Venise. Comme les travaux étaient en retard, la petite cité de luxe prenait un faux air de chantier qui chassait tout le beau monde vers la plage dès potron-minet, heure incertaine qui oscille aux environs de midi sur la Côte.

Mais le Palais qu’on avait inauguré avant que les plâtres soient tout à fait secs semblait décidé à tenir debout tant bien que mal, aussi le gratin afflua-t-il de tous les coins du monde et Myra ne chôma plus. Il ne se passait pas de soir qu’elle ne ramène dans sa chambre des Anglaises, des Autrichiennes, des Suisses, des Parisiennes, des Américaines (beaucoup d’Américaines), et quelques Suédoises et autres Nordiques.

Suzanne put s’apercevoir à ces occasions combien l’art de se tirer le bouton était apprécié à l’étranger et les gémissements polyglottes que sa porte mitoyenne laissait filtrer l’excitèrent souvent au point qu’elle devait se branler longuement. Elle apprit ainsi à se faire jouir en même temps que le couple voisin, en réglant son allure sur ses cris et les craquements du sommier.

Plusieurs fois Myra la présenta comme sa petite sœur, la faisant passer pour vierge du pois-chiche et faisant payer très cher à quelque Américaine choisie le droit de lui jouer un air de mandoline entre les cuisses, tandis qu’on lui lécherait la cramigne. Ainsi la gamine payait-elle ses frais, tout en s’amusant énormément.

Elle ne devait pas tarder à déchanter du reste, mais ceci, comme dirait Kipling, est une autre histoire !

* * *

Vers les onze heures, un de leurs derniers matins de vacances, elles arrivèrent sur la plage, un peu éloignée du centre, où elles avaient leurs habitudes. Le Palm-Beach avait en effet été réservé aux personnalités officielles, et tous les propriétaires de cabines de la côte cannoise faisaient des affaires d’or. Les deux danseuses se dirigèrent d’un pas alangui vers leur cabine commune, portant leurs affaires dans un sac de plage en bandoulière.

Myra était vêtue d’un pantalon corsaire, relevé à mi-mollet, une chemise verte nouée par les pans sur le nombril, laissant entrevoir deux jolis seins hâlés enserrés dans un minuscule mouchoir, une écharpe rouge à pois blancs flottant dans ses cheveux, une grosse paire de lunettes de soleil sur le nez.

Suzanne restait fidèle à son rôle de petite sœur timide, portant un chemisier de shantung, une jupe plissée en toile bis et des espadrilles de corde ; ses cheveux étaient tressés en deux longues nattes sagement enroulées autour de sa tête, comme une auréole d’icône. Elle semblait vraiment une version up to date de Petite Fille Modèle.

Elles entrèrent dans leur cabine et poussèrent la porte. Comme il était tôt pour la saison, il n’y avait personne dans ce couloir de cabines, et elles papotaient à voix haute, attirant ainsi l’attention d’un jeune homme d’une vingtaine d’années, torse nu sur un pantalon retroussé, portant un appareil photographique en batterie sur le ventre. Il avait les cheveux maintenus par une résilIe sur la visière de laquelle on pouvait lire « Photo Clark ».

C’était un de ces chasseurs d’images qui écument les plages chics, vous tirant en portrait, en buste, assis, marchant, etc. jusqu’à ce que vous vous en débarrassiez en lui lâchant quelques billets. Comme le bar était désert, il flânait le long des couloirs de planches, en attendant les premiers clients, lorsqu’il remarqua le frais babil de Suzanne, au fond d’une rangée de cabines désertes.

Il s’approcha, tendit l’oreille et reconnut bientôt le timbre plus langoureux de la mystérieuse ballerine qui attirait tant d’hommages depuis quelques jours. Intéressé, il se faufila avec précaution dans la cabine voisine qui était libre. A ciel ouvert, ces cabines n’étaient séparées que par un bas-flanc, supportant un petit auvent destiné à protéger les vêtements d’une ondée possible. Il écouta un instant en silence.

Suzanne jacassait, sautant d’un sujet à l’autre, et sa petite mère lui répondait distraitement par monosyllabes. A un moment, la petite baissa un peu la voix.

— Dis, tu ne m’écoutes pas. Pourquoi l’as-tu gardée toute la nuit ? Je voulais venir dans ton lit, vers le matin, et puis quand j’ai tourné la poignée de la porte de communication, c’est cette grosse fille hollandaise qui s’est mise à grogner dans son charabia. Je croyais que tu ne devais pas la garder à coucher !

— Regarde-moi un peu, Suzette, lui dit Myra intriguée. Est-ce que tu deviendrais jalouse, par hasard ? Viens ici mon petit chou. Tu sais que je t’aime, sans cela je ne t’aurais pas amenée ici avec moi. Mais il ne faut pas être trop gourmande ! Il faut que je gagne ma vie ; déjà que je vais être indisposée dans quelques jours, et ce seront autant de nuits de perdues !

— Oui, mais nous ne sommes plus jamais seules, bougonna la petite. Cela fait trois jours que nous n’avons plus fait l’amour, chuchota-t-elle en se blottissant dans les bras de son amie.

Comme il commençait à trouver cela intéressant, le jeune photographe écarta légèrement un panneau coulissant qui se trouvait juste sous la patère de la cabine voisine, petit trou de voyeur connu des seuls habitués ; dissimulé par les vêtements suspendus, il n’avait qu’à les écarter un peu pour tout voir sans être vu.

— C’est vrai, reconnut Myra, je te néglige ces derniers jours ; mais tu dois bien trouver quelques petites consolations ? Non ? Suzanne baissa la tête en rougissant un peu ; tandis que sa petite mère jouait avec son slip, le seul vêtement qu’elle ne lui eût pas encore ôté (car elle la déshabillait toujours comme une toute petite fille) ; elle continua en souriant :

— Je gage que ton petit doigt va son train, quand tu nous entends à côté ! Cela m’étonnerait que tu restes tranquille quand j’ai du monde. Tu dois bien te faire une petite branlette sur ton mimi joli, non ? La petite fit oui de la tête en rougissant un peu plus.

— Et tu crois que cela ne mérite pas une petite punition. Voilà de jolies petites fesses qui vont rougir tout à l’heure, continua-t-elle en roulant doucement le slip entre les jambes de la gosse, dévoilant ainsi le joli petit derrière qui saillait en bas du dos bronzé et gracile. Le jeune homme se sentit bander à la vue de ce mignon postérieur nu sous ses yeux, mais il prit garde de se faire remarquer et regarda plus avidement.

— Oh oui, minauda Suzanne en s’agitant, oui, donne-moi une fessée ; j’ai été méchante, petite mère, il faut me punir, me fesser !

— Tu auras sur ton vilain derrière pour t’apprendre à te toucher ! Voyez cette grande fille qui se branle dans son lit, la nuit. Couchez-vous sur mes genoux, Mademoiselle, et tendez vos fesses à votre maîtresse de ballet ! Vous allez être châtiée avec vigueur…

La petite, toute nue maintenant, se retourna si prestement que le jeune homme ne put rien voir, et se mit à plat-ventre sur les genoux de Myra qui était encore habillée. Elle avait la tête légèrement pendante et s’appuyait des bras par terre, tandis que Myra relevait un peu son derrière pour l’avoir bien en main ; puis elle glissa un bras sous la fillette comme pour la tenir, faufilant sa main dans le conin velouté.

Suzanne tressaillit de plaisir, écartant un peu les cuisses sous la caresse, tandis que Myra, de sa main libre, lui chatouillait la raie du cul, remontant tout le long, introduisant l’annulaire au passage dans le troufignon, ce qui fit se tortiller la petite et l’excita visiblement. Puis sa petite mère lui pelota les fesses, pinçant un peu par-ci, par-là, comme une masseuse, tirant à hue et à dia, pour écarter tantôt dans un sens, tantôt dans l’autre. Enfin, elle leva la main et donna la première claque, qui résonna dans le silence des cabines vides. Le jeune homme médusé fixait le derrière blanc où apparurent cinq doigts roses, tandis qu’il s’agitait un peu.

Myra claqua à nouveau, un peu plus à l’intérieur des cuisses, ce qui fit tressaillir délicieusement la petite vicieuse ; puis au creux de l’autre cuisse, puis à nouveau sur la fesse, assez cinglant. La petite eut un mouvement.

— Oh ! tu es en colère aujourd’hui, chérie, tu tapes bien. Mais n’arrête pas de me tripoter la mouillette, c’est doublement bon. Tape fort, vas-y, fais-moi un peu mal.

Myra la fessait avec précision et le petit cul s’agitait de plus en plus fort sous la douleur. Voyant que la petite allait jouir, elle activa son doigt dans le conin, et se mit à gifler l’intérieur de la raie, sur le renflement qui est entre les cuisses auprès du chat. Suzanne fit un bond et des larmes lui vinrent aux cils.

— Méchante ! Tu vas me faire mal. Vas-y fort avec ton doigt, chérie ! Vas-y ! Tu sens comme je mouille ? Aïe, méchante, tu me fais mal ; oh ! comme ça cuit, ça brûle ; ouille ! tu vas trop fort ; chérie, chérie, comme tu me branles bien ! Ça y est, ça vient, je sens que ça vient. Aïe, oh ! je jouis, chérie, ma Myra, ma mienne, pardon ! Je jouis, ah !...

Le jeune homme se congestionnait, crispé à sa petite fenêtre pour n’en pas perdre une secousse. Quand il vit que c’était fini, il arma soigneusement son appareil à photos et encadra le joli fessier rose dans le viseur ; mais au moment où il allait déclencher l’obturateur, la vue se brouilla ; Myra venait de se lever, se plaça entre lui et Suzanne ; fébrilement elle ôtait son pantalon, sa blouse, restait nue, avec son voile dans les cheveux, saisissait Suzanne dans ses bras et s’allongeait par terre, à même le sol de la cabine, murmurant à la petite :

— Viens, Suzon, sois mon mari, prends-moi vite ; je bande pour toi, viens me baiser ; tu m’as excitée avec ton petit cul qui sautait, tout rouge de mes gifles. Baise-moi vite, je n’en peux plus.

La fillette s’était mise à genoux entre ses cuisses écartées et s’appuyait de chaque côté de ses hanches, les mains à terre, les bras raides. Elle avança légèrement le bassin pour toucher le vagin de Myra, qui était tout rose de désir avec son clitoris dressé. Quand elles se touchèrent, Myra fit un bond qui la riva au ventre de la petit tribade. Elles se mirent toutes deux à se secouer, à se frotter aussi violemment qu’un couple normal.

Le photographe n’en croyait pas ses yeux. De temps en temps Suzanne s’écartait un peu, en garce expérimentée qu’elle était, malgré son âge tendre, et sa maîtresse rouvrait ses yeux mi-clos en poussant un petit gémissement de dépit, se ruant aussitôt contre le clitoris tendu comme une verge, de la petite fille.

Profitant d’un de ces moments, où les deux corps étaient bien en évidence, le jeune homme prit sa photo. Le déclic résonna étrangement et les deux filles sautèrent sur leurs pieds en poussant un glapissement d’effroi. Il ne les attendit pas et déguerpit à toute vitesse sans plus éviter de faire du bruit. Le temps que Myra retrouve ses esprits, se drape dans une serviette de bain, ouvre la porte et passe la tête dans le couloir, il était vide. Un bruit lointain de galopade lui fit comprendre l’inanité de toute recherche et elle rentra dans sa cabine, des larmes de rage dans les yeux.

Etreignant fiévreusement la petite qui bandait encore, elle se remit en position en haletant :

— Viens, achève-moi, je suis trop excitée, ils sont loin maintenant ; baise-moi fort, nom de Dieu, que je crache aussi mon foutre !

Et tandis qu’elles reprenaient leur sarabande échevelée, les yeux brillants, la bouche humide, la porte de la cabine voisine se mit à grincer sinistrement, que le jeune voyeur avait négligé de refermer dans sa fuite !

CHAPITRE VII

Coups de théâtre ; « là-haut sur la montagne ! » le modèle des Syndicats d’initiative ; une table d’hôte vraiment cosmopobite ; des feuilles roses de roman noir.

En rentrant à l’hôtel pour se changer, vers huit heures, Myra trouva un petit mot pour elle. Elle le décacheta dans l’ascenseur, tout en bavardant avec la petite. Ni l’une ni l’autre ne pensait plus à l’incident du matin, lorsque jetant les yeux sur le papier qu’elle tenait à la main, elle laissa échapper un cri étouffé. Suzanne la dévisagea et la vit devenir toute blanche.

— Qu’y a-t-il ? Une mauvaise nouvelle ? chuchota-t-elle brusquement angoissée.

— Pas ici, bredouilla Myra, attends que nous soyons chez nous.

Quand elles furent dans sa chambre, elle se laissa tomber sur un fauteuil et tendit la lettre à Suzanne sans un mot. Celle-ci la déplia et lut :

« Mademoiselle,

Après renseignements pris, il nous semble qu’une photo, parfaitement nette, où l’on vous voit partageant des plaisirs aussi coupables qu’animés avec votre jeune sœur (! ), pourrait être de nature à contrevenir à certains espoirs de carrière, auxquels vous autorise votre talent.

C’est dans cette pensée que nous nous permettons de vous proposer un petit arrangement facile, et qui vous agréera, nous n’en doutons pas.

Si vous voulez éviter le scandale, trouvez-vous toutes deux vers onze heures au coin de la rue Amouretti et de la Croisette. Nous nous occuperons du reste.

Deux admirateurs timides. »

Les deux amies se regardèrent, atterrées. Derrière le ton badin de la courte missive, Myra sentait une volonté de fer, décidée à ne la lâcher qu’après exécution d’un plan dont elle ne pouvait prévoir les détails, et elle s’affolait de voir la petite compromise avec elle, car cela aggravait considérablement la chose. En effet, Suzanne était mineure et seule l’incroyable naïveté de ses parents avait permis jusqu’ici leurs relations ; il suffisait du moindre scandale pour compromettre à jamais leur liaison, sans compter les répercussions possibles sur sa carrière. Les mystérieux auteurs de la lettre le savaient bien, qui jouaient sur ce dernier point leur carte maîtresse. Le monde hypocrite des relations mondaines, sans lequel aucun artiste ne peut arriver, pardonne tous les vices pourvu qu’ils soient discrets ; un seul scandale et c’est l’avenir fermé.

Tout Hollywood connaissait les orgies du gros Fattie et briguait l’honneur d’y participer ; il suffit que l’une d’elles engendre un scandale inétouffable, ou simplement inétouffé, pour que l’Amérique tout entière se détourne en se voilant la face. Fattie, le grand acteur Fattie, n’était plus qu’un histrion débauché ; il ne survécut pas à ce scandale. Le vit trop asinin qui avait fait son succès, causa sa perte, non pas parce qu’il avait causé la mort, mais parce qu’on l’avait su.

Myra connaissait cette histoire, et bien d’autres encore, qui prouvaient toutes le danger qu’il y a à ne pas vouloir chanter lorsqu’on est artiste, et connu. Toute sa carrière pouvait se jouer ce soir, mais à quel prix ? Elle eût donné cher pour le savoir. Pourrait-elle même payer sa rançon ?

On se faisait souvent bien des illusions sur les moyens d’un artiste connu, et combien d’erreurs tragiques avaient perdu la victime, sans enrichir le maître-chanteur, faute pour celui-ci d’avoir calculé juste. Le scandale Charlie Chaplin, en 1927, avait fait boule de neige, parce qu’il n’avait pas les moyens, que le maître-chanteur, en l’occurrence Madame Chaplin, lui supposait.

Et l’Amérique de Henry Miller, l’Amérique où les petites filles se le font mettre en cul pour vendre leur pucelage plus cher, l’Amérique où les paysans baisent leur jument pour ne pas payer de putain, l’Amérique où l’administration pénitentiaire encourage les détenus à coucher ensemble pour éviter les évasions, l’Amérique enfin qui devait se flatter pendant la World War II d’avoir des soldats qui coupent aux maladies vénériennes en s’enculant entre eux, (pas longtemps du reste), allait tenter en 1927 de déshonorer un des rares vrais génies du XXe siècle, faute d’argent liquide pour lui permettre de fermer le bec à cette matrice légiférante, sa femme, sous le fallacieux prétexte :

1° qu’il aimait lui faire l’amour par-derrière ;

2° qu’il se la faisait sucer, et qu’il lui léchait la mouillette ;

et 3 ° qu’il avait voulu amener chez eux une fille baisable pour monter des partouzes à trois.

Alors que tout cela se faisait communément dans tous les milieux et tous les pays.

Aussi Myra était-elle décidée à ne rien laisser au hasard de ce qui pouvait la tirer de ce mauvais pas, quoi-qu’il doive lui en coûter.

Un peu avant l’heure dite, elles firent appeler un taxi, se firent voiturer au hasard pour dérouter les soupçons, descendirent devant le Caveau Alsacien, puis en ressortirent dès que le taxi fut reparti, enfilèrent la rue d’Antibes, contournèrent la Résidence et débouchèrent dans la rue Amouretti la bien nommée.

Tout en descendant vers la mer, elles ralentissaient instinctivement, le cœur un peu serré à l’idée de l’échéance inconnue qui les attendait. Arrivées au bout de la rue, elles jetèrent un coup d’œil anxieux sur la Croisette. Quelques couples prenaient le frais, quelques flâneurs, des groupes familiaux venus respirer un peu l’air du soir, des enfants bruyants lâchés devant les vieux qui discutaient gravement, le Figaro ou Samedi-Soir à la main, tout cela semblait bien inoffensif. Elles marquèrent le pas sur place, se demandant à quoi elles pourraient bien reconnaître le ou les envoyés, lorsqu’une cloche égrena lentement les onze coups fatidiques, quelque part derrière elles, tandis que la foule sortant des cinémas faisait un peu d’animation au lointain et que le mouvement des voitures se faisait plus dense.

Elles frissonnèrent malgré elles, et quelques passants se retournèrent, les prenant pour des putains ; déjà une ou deux voitures avaient ralenti au passage, lorsqu’une Vedette noire passa lentement, s’arrêtant pile devant elles. Suzanne s’accrocha instinctivement au bras de Myra. Le chauffeur, un beau garçon brun, aux yeux alanguis et un peu trop beaux, appela celle-ci d’une voix canaille au timbre assourdi. En s’approchant, elle reconnut sur la portière l’écusson d’un des consulats les plus chics de la ville. Cela lui redonna du courage, elle n’eut su dire pourquoi. La pensée peut-être de ne pas être tombée entre les mains de vulgaires aigrefins.

— Vous êtes Mademoiselle Baizensky, sans doute ? s’enquit le chauffeur d’un air las.

— Moi-même.

— Et la petite est votre sœur ?

— C’est cela.

— C’est bien, montez derrière, dit-il laconiquement en se levant pour ouvrir ; quand elles furent installées, il referma d’un coup sec et donna un tour de clé, puis revint s’asseoir au volant.

— Mais enfin, protesta Myra, pourquoi nous enfermez-vous ? Et où nous emmenez-vous maintenant ?

— Peux pas vous dire, j’ai des ordres. Inutile d’essayer l’autre portière, elle est bouclée aussi, dit-il en voyant un mouvement de Suzanne dans le rétroviseur. Et si j’ai un conseil à vous donner, c’est de ne pas me baver sur les couilles, sinon gare Molosse.

A ces mots, un gros chien de berger allemand se dressa sur le siège à côté du chauffeur, et appuya son mufle sur le dossier, fixant les deux jeunes filles de ses yeux froids.

La voiture démarra souplement, et repartit en direction du Port ; les rideaux étaient baissés et la vitre arrière obscurcie ; aussi Myra ne put-elle pas bien suivre le chemin, connaissant mal Cannes ; bientôt ils furent hors de la ville et le chauffeur augmenta la vitesse. Les pinceaux lumineux des phares éclairaient un ruban de route désespérément uniforme, renfonçant dans une obscurité relative tout ce qui aurait pu situer les lieux. Quoique la voiture soit remarquablement souple, il lui sembla qu’on grimpait, et à un moment, les voitures en sens inverse devinrent plus espacées, puis disparurent. On montait toujours et le chauffeur ne ralentissait pas ; cela faisait bien vingt minutes qu’ils avaient quitté Cannes, et le ciel, gris clair et constellé d’étoiles, avait disparu, ne laissant plus aucun point de repère. Suzanne s’était assoupie, bercée par la chaleur et le monotone ronron du moteur ; Myra ne gardait les yeux ouverts que par un effort de volonté. Deux ou trois fois, elle crut voir des renards, ou des écureuils traverser comme des flèches le faisceau lumineux devant la voiture, sortis du taillis qui bordait maintenant la route.

Vers minuit, la Vedette qui n’avait pas cessé de grimper, quitta la route pour s’engager dans un chemin de terre, où elle roula assez lentement. Puis ils s’arrêtèrent et, le chauffeur ayant ouvert, Myra et Suzanne, réveillée brusquement, descendirent devant une sorte de maison forestière, de rendez-vous de chasse au milieu des pins. Des lumières filtraient à travers les volets mal clos.

— C’est là, dit le beau chauffeur, en montrant la maison.

Ils s’approchèrent de la porte, qu’on ouvrit de l’intérieur sans qu’on eût à frapper, et se trouvèrent de plain-pied dans une grande salle aux murs recouverts de hures de sanglier, et autres trophées cynégétiques. Six personnes en tout s’y trouvaient, en costume de chasse, dans de grands fauteuils devant un feu de fagots, car l’air était assez frais. Un homme d’une trentaine d’années, aux larges épaules, se détacha et vint jusqu’à eux, dévisageant curieusement les deux jeunes filles. Toutefois, il s’adressa au chauffeur d’abord, et lui dit, en lui remettant une enveloppe assez épaisse :

— Voilà la somme convenue, vous pouvez repartir, nous rentrerons avec la voiture de nos hôtes. Portez l’enveloppe encore cette nuit, et n’oubliez pas de remettre la voiture devant l’Astoria, où le chauffeur du Consul doit la retrouver demain matin.

— Bien, monsieur, dit le chauffeur en s’inclinant. Puis il sortit.

Myra avait senti son courage s’évanouir pendant ce court dialogue, car elle avait compris que l’espoir qu’elle avait fondé sur l’écusson consulaire n’avait plus de raison d’être.

Le grand chasseur s’aperçut de sa mine défaite, et sourit cruellement en désignant une table somptueusement servie.

— Ce petit voyage a dû vous creuser ; nous vous attendions pour faire honneur à ce petit médianoche. Veuillez prendre place, nous ferons connaissance, tout en réparant nos forces.

A ces mots, les autres se levèrent et s’approchèrent de la table. Il y avait une femme parmi eux. Tout le monde se mit à table et l’homme qui s’était occupé d’elles, servit d’abord Myra et Suzanne, puis ses amis et lui. Ils prirent quelques bouchées en silence, les deux amies plus mortes que vives, à voir les regards de concupiscence que leur jetaient ces hommes impassibles et muets, plantés comme des idoles étranges et cruelles derrière le luxe des cristaux et des flambeaux d’argent de cette somptueuse table.

— Vous semblez intimidées, dit leur hôte, rompant enfin le silence et je reconnais en effet que les choses se sont passées jusqu’ici de manière à vous intriguer ; cependant je tiens à vous éclairer sur tout ce qui peut l’être, en taisant toutefois quelques détails intéressant notre sécurité, comme par exemple le nom de l’endroit où nous sommes, ainsi que ceux des personnes que vous voyez ici, et qui sont des hôtes momentanés de notre belle Côte-d’Azur, où ils sont venus chercher le repos. Comme nul lieu mieux que la terre d’élection du soleil et des filles faciles ne peut offrir le luxe de vacances piquantes, ils ont bien voulu me charger d’organiser pour eux quelques surprises de choix.

« Mais tout d’abord permettez-moi de vous présenter : ce monsieur à fines moustaches noires est Espagnol et par commodité, nous l’appellerons Monsieur Diego ; à côté de lui se trouve un homme dans la force athlétique de ses quarante ans, natif de la verte Angleterre et qui a nom, ici du moins, Ted ; en face de vous, voici Monsieur Olaf et Madame Gerda, deux aimables Danois curieux de goûter à la dépravation des pays latins, et ce tour d’horizon se termine sur mon voisin, Monsieur Mosché, un des leadingmen de la Jeune République d’Israël. Quant à moi, vous m’honorerez en m’appelant Vicomte, seul souvenir (avec une vieille syphilis qui n’est plus contagieuse depuis deux générations) que m’ait laissé une famille si ancienne qu’elle ne savait plus très bien si son blason avait été doré autrefois.

« Et maintenant, passons aux choses sérieuses ; je vais vous dire en deux mots ce que votre présence ici signifie.

« Vous n’êtes pas assez ingénue, continua-t-il en se tournant vers Myra, pour ne pas commencer tout au moins à deviner pas mal de choses. Je m’en voudrais de vous laisser plus longtemps dans l’état d’ignorance où vous êtes ; mais il faudra me comprendre à demi-mot, car il est des détails que mes principes me recommandent de voiler d’une gaze légère. Ces Messieurs et Madame… Gerda, qui les accompagne, ne peuvent se permettre, étant des personnages importants dans leur pays, d’être le point de mire, même occasionnel, de l’un de ces échotiers en quête de nouvelles friandes pour leur hebdomadaire ; la Côte n’en héberge que trop ! Quel tollé si le public d’une jeune capitale (dont je tairai le nom) apprenait soudain que son premier ministre ne jouit qu’en fessant une gamine, ou si le conseil d’administration d’un consortium… international se voyait révéler les goûts scabreux, et immoraux, du directeur d’un de ses plus importants groupes d’usines (dans un pays satellite dont l’identité n’a pas d’importance) ! Quelles crises, quels embarras, que de fâcheuses conséquences à la publication semi-officielle de ces tares ou de ces débauches qui n’offrent tout le plaisir qu’elles contiennent, du reste, qu’à condition de rester secrètes, ou en proie à la médisance souriante d’un cercle fermé d’intimes. Ce sont des millions, des affaires d’une haute importance, parfois l’avenir même d’une nation qui sont en jeu. En effet, quel pays puritain serait assez audacieux pour aider un gouvernement étranger qui n’a pu encore faire ses preuves, et de ce seul fait est plus ou moins suspect, si l’opinion publique était soulevée par des échos habilement distribués, touchant les mœurs ignobles ou les amours crapuleuses, ou encore les débauches répugnantes des représentants les plus « en vue » de ce petit peuple ?

« D’un autre côté, pensez-vous que ces hommes doivent rester célibataires, déposer leurs attributs sur l’autel de la patrie et vivre comme autant de moines du moment qu’ils assument le gouvernement ? Non pas ! Cela serait un autre danger, car personne ne peut prévoir les billevesées plus ou moins tragiques qui peuvent émaner d’un homme… sous pression. J’ose le dire, me reposant sur la piètre compréhension que nos amis ont de la langue française, les hommes d’Etat font assez de boulettes en baisant à tort et à travers, que serait-ce s’il leur fallait se mettre la pine en berne et se rogner les roustons ?

« Non, un homme reste un homme, même s’il est Ministre, et il vaut mieux pour nous qu’il aie sa soupape de sûreté et qu’il l’actionne aussi souvent que le Chancelier Séguier sa cloche, car il n’est que juste de reconnaître que la suppression des établissements d’hygiène et d’échanges culturels ne simplifie rien ; mais néanmoins le goût de l’homme arrivé, ou qui a des moyens, répugne au coït tarifé avec ces dames de la profession à qui, en outre, un commerce trop assidu a parfois exagérément élargi… les idées !

« Je vois que vous arrivez à la même conclusion que nous. En effet, où peut-on trouver l’expérience amoureuse de la putain alliée à la discrétion du confesseur et à l’absence de scrupules de la maquerelle, sans subir l’inconvénient d’un relâchement trop prononcé des tissus ; où peut-on trouver à la fois le vice, le piquant, la vénalité (garante de discrétion) et un esprit.., pas trop ouvert ? Chez la jeune fille de bonne famille, bien sûr ! La charmante jeune fille, la virginale enfant qui réchauffe de ses apparitions angéliques le cœur de ses vieux parents, et dont la pieuse candeur glace les audacieux jeunes gens du dimanche après-midi. Déjà Pierre Louÿs signalait, à la fin du siècle dernier qu’elles étaient les dernières à faire les pompiers en avalant, ce qui a son intérêt, tandis que la récente occupation, la floraison des soirées dansantes de l’American Red Cross, et les Officers-Clubs, perfectionnaient, quant à la quantité, ce modeste et doux record. Et l’on peut sans crainte affirmer que depuis le triomphe de Madame Marthe Richard, il n’est pratiquement plus de spécialités que cet afflux de bourses en disponibilité n’ait permis à nos jeunes filles d’apprendre.

« Et si l’on excepte le Coup de l’Eventail Japonais, qui est encore d’une diffusion rare et réservée, il n’est rien qu’une jeune fille bien élevée ne sache vous faire, pourvu que vous trouviez le moyen d’ouvrir son cœur par quelques menus cadeaux préalables, et l’espoir d’une bonne récompense après l’accomplissement plus ou moins virtuose de vos secrets désirs.

« Ici, une difficulté se présente dans le cas qui nous occupe, et qui est d’étrangers venus passer quelques jours incognito dans notre beau pays. Comment lier connaissance, de manière efficace s’entend, sans trop se faire remarquer ? Il est hors de doute qu’une sorte d’intermédiaire de confiance s’impose qui, sachant à quelle porte frapper et connaissant le juste prix des choses de ce demi-monde, vous épargnera de la peine, du temps et de l’argent.

C’est à ce triple objet que répond la création de la Young Men Christian Fucking Association and Anti Venerial Disease Corporation Ltd., dont je suis le modeste promoteur. Cette société se chargea dès ses débuts de l’organisation des loisirs de nos hôtes de marque, allant de la simple commission jusqu’à l’entreprise forfaitaire de ce que le Quai d’Orsay appelle d’une manière exquisément giraldienne le Budget des Embrasses.

« Mais certains cas réclamaient une discrétion plus qu’évangélique, un mystère et une sécurité que même les anciennes pensionnaires de bordels à curés ou les nièces d’ecclésiastiques ne pouvaient nous assurer. Aussi, pour faire bref, après de longues recherches à vie s’il me cause le moindre désagrément, réussis-je à mettre la main sur l’oiseau rare, la perle, en l’occurrence un jeune homme dont je respecterai l’anonymat, et qui s’engagea à nous fournir de jolies viandes fraîches sans aucun risque. Encore que je ne m’immisce jamais dans la manière dont mes fournisseurs me ravitaillent, j’ai cru comprendre que ce jeune garçon, par tout un savant engrenage de compromissions, de chantages, voire de purs et simples enlèvements, dont la victime a encore plus intérêt que nous à ce que les résultats restent inconnus du public, nous assurait des apports de choix, des morceaux friands et parfois même des vierges, ce qui se fait rare ces dernières années.

Myra, qui donnait des signes de nervosité depuis quelques minutes, ne put retenir une exclamation de rage et s’écria :

— Mais je le connais, c’est donc…

— Chut, reprit avec une affable autorité le fondateur de la Y.M.C.F.A. and A.V.D.C. Ltd. ; ces messieurs n’ont pas à connaître mes associés, et je ne tiens pas à ce que tout le monde ici sache tout. Au reste, cette méthode m’a parfaitement réussi jusqu’ici, et je n’ai jamais eu lieu de déplorer une indiscrétion quelconque de ce jeune ami, ou de ses poulettes. Il va sans dire qu’il est directement intéressé à notre sécurité, et prends ses précautions en conséquences, car j’ai suffisamment de relations au Palais-Bourbon pour lui faire coller dix ans d’internement et l’indignité nationale et il ne l’ignore pas. Aussi notre collaboration n’en marche-t-elle que mieux. Je lui paye ses fournitures à son prix, ce qui est la moindre des choses, et rien ne transpire jamais.

« Maintenant que tous vos doutes sont définitivement dissipés, nous en arrivons à notre affaire d’aujourd’hui. J’ignore l’arrangement conclu entre vous et cet homme charmant que nous ne nommerons pas…

— Mais, protesta Myra, qui commençait à se fâcher, il n’y a aucun arrangement du tout ; nous sommes victimes…

— Et je veux continuer à tout ignorer à ce sujet, trancha dédaigneusement le Vicomte ; mais je tiens à vous prévenir que notre contrat stipule que les jeunes personnes qu’il nous procure sont libres de tout engagement antérieur, et prêtes à tout pour satisfaire notre clientèle ; si l’on vous demandait quelque raffinement, quelque délicatesse dont vous n’eussiez pas en connaissance jusqu’alors, n’hésitez pas à faire appel à mes offices ; je me ferai un plaisir de vous faire bénéficier de mes modestes lumières ; vous aurez ici le vivre et le couvert, ainsi que le coucher (et cela à satiété, j’en suis sûr) aussi longtemps que nos amis le désireront. A vous de vous montrer assez empressées à les satisfaire, vous ne pourrez que vous en louer pour les pourboires.

— Ah ! mais, à la fin, est-ce que cette comédie va bientôt cesser, éclata Myra à qui la moutarde commençait à monter au nez, tandis que Suzanne se tassait de plus en plus sur sa chaise, en proie à une angoisse bien compréhensible à son âge, et dans cette étonnante situation ; vous vous figurez sans doute nous avoir ici à votre merci et qu’en plein XXe siècle on peut séquestrer deux jeunes filles, au milieu de la Côte-d’Azur, a quelques heures de voiture d’une grande ville, et satisfaire sur elles je ne sais quelles sales envies, quelles dégoûtantes mœurs, aussi impunément que dans un roman du Marquis de Sade ? Mais vous allez déchanter, car j’ai l’intention de retourner immédiatement en ville avec ma jeune sœur et j’exige que vous nous y fassiez reconduire en voiture, ou vous aurez de mes nouvelles.

Le Vicomte s’était reculé légèrement pour savourer en connaisseur cette explosion de colère, qui ajoutait du piquant à toute cette aventure banale pour lui. Il attendit qu’elle s’arrêtât, à bout de souffle, pour laisser tomber d’une voix courtoise que démentait un sourire méprisant :

— Vous semblez ne pas tenir compte des capitaux engagés dans cette affaire, ma charmante enfant. Votre indignation quoique hautement excitante (et il n’est que de regarder les yeux allumés de nos convives pour s’en convaincre), ne saurait empêcher que je vous ai achetées toutes les deux et payées. Bon gré, mal gré, il vous faudra passer par où nous souhaitons que vous passiez, et je crois que vous y passerez assez facilement, ma foi ! Il n’avait pas achevé sa phrase que la main de Myra s’abattait sur sa joue avec un bruit sec ; il blêmit, tandis que la jeune fille, jaillissant hors de sa chaise, glapissait :

— Espèce de sale mufle, vous vous imaginez que je vais vous laisser insulter une. artiste ? Qu’est-ce que vous voulez insinuer avec vos « assez facilement » ? Une danseuse n’est pas une prostituée, vous savez ? Et vous regretterez ce que vous venez de dire ! Je vous le ferai payer, et cher encore ! Moi aussi j’ai des relations et nous verrons qui sortira brisé de cette lutte ! Vous n’êtes qu’un sale petit voyou dégénéré, un vicomte de pacotille, un entremetteur de la plus ignoble espèce, et je ne me laisserai certainement pas soumettre comme une marchandise à vos ignobles clients. Vous vous souviendrez longtemps de ce que vous avez osé dire tout à l’heure, espèce de sale… Aah ! ne me touchez pas, je vous défends de porter la main sur moi ; voulez-vous me lâcher tout de suite ; au secours !!...

Pendant qu’elle l’agonisait d’injures, le Vicomte s’était ressaisi et avait fait un imperceptible signe de tête à ses convives, dressés en même temps que Myra et dont les yeux luisaient de convoitise devant le suggestif spectacle de cette jeune furie aux seins en bataille. Monsieur Olaf et Diego s’étaient approchés d’elle et l’avaient immobilisée en saisissant ses bras par derrière. En dépit de ses cris de fureur, il la traînèrent vers une colonne qui soutenait le plafond voûté de la grande salle, et Ted, l’Anglais quadragénaire, qui s’y trouvait déjà, attacha prestement ses poignets avec une fine cordelette à deux anneaux qui lui laissaient assez de jeu pour se mouvoir, mais pas assez pour être dangereuse ; puis les trois hommes lui lièrent les pieds séparément, de la même manière.

Myra commença d’avoir vraiment peur en voyant les gestes calmes et méthodiques de l’Anglais et le regard de froide cruauté qui filtrait entre ses paupières mi-closes. Elle cessa de glapir et un silence de mort tomba dans la pièce, pendant lequel on entendit Madame Gerda se frotter les paumes des mains avec son mouchoir, tout en reniflant nerveusement. Le silence fut rompu par Mosché, qui était resté assis à côté de Suzanne terrifiée, et qui se pencha vers elle, lui tapotant le genou paternellement, en susurrant :

— Il ne faut pas vous affoler, petite fille, ce n’est qu’un jeu, je suis là, je vous protège ; ils ne vous feront rien à vous, vous êtes une jolie petite fille !...

Et il glissa cauteleusement son bras autour d’elle, qui le laissait faire, hypnotisée par la peur comme un oiseau dans le regard du serpent. Elle eut un sursaut de répulsion quand elle sentit sa main molle et moite ramper sous son aisselle, à la recherche du jeune sein ému.

Ce mouvement, et la stupéfaction d’entendre Mosché parler français parfaitement, rendirent la voix à Myra, qui se lança en avant, brutalement arrêtée par les cordelettes, en hurlant :

— Laissez cette petite, sale youtre, je vous interdis de la toucher, entendez-vous ? Retirez vos sales pattes de sur elle ; je vous laisserai faire tout ce que vous voudrez, mais laissez partir cette petite !

— Tiens, tiens, remarqua narquoisement le Vicomte, voici donc un sentiment raisonnable enfin ! Nous commençons à nous humaniser ! Voilà qui est mieux. Quant à la petite comme vous l’appelez, je crains que nous ne puissions la laisser partir sans vous. Outre qu’elle ne le voudrait pas, sans doute, notre ami Mosché tient particulièrement à sa compagnie ; et nous l’avons achetée avec vous !...

— Eh oui ! acquiesça Mosché qui tâtait le sein gauche de Suzanne comme un abricot mûr, en l’attirant vers lui, nous l’avons achetée la petite fille !...

Pendant ce temps, les autres ne restaient pas inactifs. Madame Gerda s’était levée lourdement et, après avoir échangé quelques mots en danois avec son mari, s’était approchée de Myra ; sa face rose rayonnait d’un sourire béat ; avec une expression un peu gênée, elle regarda un moment les deux hommes qui l’encadraient, puis elle avança une main timide vers le corsage de Myra ; la main se posa avec une prestesse de félin qui étonnait chez cette femme lourde et placide, et d’un coup sec, elle ouvrit le corsage jusqu’à la ceinture, arrachant les boutons-pressions. Les seins de Myra, avec lesquels nos lecteurs ont faite amplement connaissance dans le premier volume de cette chronique scandaleuse, jaillirent hors de la soie, frénétiquement offerts par les mouvements désordonnés de son buste aux bras rejetés en arrière par les liens.

Madame Gerda demeura souriante, un instant, puis se recula légèrement avec un air attentif, comme pour juger de l’effet d’un tableau. Diego fit un pas en avant, tout frémissant, comme attiré par ces deux globes bruns et fermes, qui semblaient darder sur lui le regard de leurs bouts raidis, roses de fureur. L’apparition de cette merveilleuse poitrine, rendue plus appétissante encore par le hâle glané sur les plages cannoises, avait galvanisé les hommes présents. Ted se raidit et devint rouge comme un homard ; la nuque d’Olaf se congestionna tandis que les yeux semblaient lui jaillir hors de la tête, et il n’est pas jusqu’au dédaigneux Vicomte qui ne se mordît imperceptiblement la lèvre, sous sa fine moustache américaine.

Quant à Mosché, il se contenta de serrer un peu plus Suzanne contre lui, écrasant presque son sein, et haletant doucement dans les cheveux de la fillette.

Celle-ci sembla se réveiller d’un cauchemar en sentant l’haleine chaude de l’Israélien sur son cou et fit un bond pour s’enfuir. Mais, si vif qu’ait été son mouvement, le Vicomte l’avait précédée, et avant d’atteindre la porte, elle fut arrêtée par sa poigne de fer. Il la ramena avec une courtoisie glacée vers Mosché, qui s’était levé, surpris par sa fuite brusque et semblait l’interroger d’un regard triste, filtrant sous ses paupières lourdes.

— Il ne faut pas nous rendre la tâche trop difficile, Mademoiselle, dit le Vicomte avec un léger sourire de félin, montrant le bout de ses dents aiguës ; tout se passera bien pour vous si vous voulez être gentille. Sinon… voyez l’exemple de votre sœur et pensez bien qu’elle n’est pas au bout de ses peines ! Loin de là…

Puis il fit un clin d’œil à Ted qui alla décrocher à une panoplie un grand coutelas de chasse, en vérifia le tranchant du doigt et se retourna vers Myra avec un ricanement silencieux qui fit s’agrandir ses yeux de terreur. Quand il eut rebroussé chemin, la formidable arme à la main, et que la jeune maîtresse de ballet le vit se diriger vers elle, elle poussa un hurlement si strident et si épouvantable que les spectateurs de cette scène intime sursautèrent et Ted lui-même s’arrêta un court instant.

Puis il reprit sa marche en avant, inexorable, un peu plus lentement, comme pour faire durer le plaisir préalable qu’exprimait son œil luisant, fixé sur sa patiente, comme celui d’un chat sur une souris.

Le hurlement se fit de plus en plus rauque, aigu, puis la voix de Myra claqua comme une corde trop tendue et elle se rua littéralement contre ses liens, se débattant frénétiquement, se blessant aux poignets et aux chevilles, et hurlant au secours d’une voix saccadée, les yeux fous, le visage distendu par l’horreur, les membres déjetés, suppliant hystériquement chacun à tour de rôle.

Les hommes semblaient figés dans l’attente de ce qui allait se passer ; madame Gerda avait fermé à demi les paupières, une grande pâleur répandue sur son visage, et ses mains étreignaient souplement son cou tendu à l’extrême, comme si elle eût voulu s’étrangler ou se pendre. Personne ne fit un geste pour arrêter Ted ; tout juste le Vicomte sembla-t-il un moment ému par les atroces supplications de la pauvre fille, mais il baissa la main et détourna philosophiquement les yeux du visage terrible de Myra ; s’adressant à l’Anglais qui avançait comme en transes, balançant son coutelas d’un mouvement souple et incessant :

— You will pay for that, Sir ! lui glissa-t-il, non sur le ton grandiloquent d’un justicier, mais avec l’intonation parfaitement correcte et impartiale d’un homme d’affaires.

Of course ! fit Ted, comme en un murmure, son regard cruel devenant tranchant comme le fil d’un rasoir, et sans cesser de se rapprocher de sa victime ; devant ce glissement ralenti et décidé, écrasée par l’indicible et glaciale férocité qui émanait de cette face impersonnelle et comme extasiée, Myra fut prise d’un grand frisson. Sans pouvoir détacher son regard de l’arme terrible qui se faisait plus proche à chaque balancement, elle recula contre le pilier où on l’avait attachée, jusqu’à ce qu’elle y fut tellement collée qu’elle semblait taillée dans la même pierre. Elle se tint là, immobile, et vaguement consentante, sans plus de révolte contre la mort que l’élan immobile qui plaquait chaque pouce de son corps contre la colonne. Elle avait atteint le fond de la terreur, la peur la plus abjecte était peinte sur ses traits. mais au fond d’elle-même, elle ne luttait plus, elle était comme déjà morte.

Et c’est du fond de sa mort qu’elle vit le bras de Ted se détendre brusquement, le coutelas projeté à bout de poing contre son flanc, lacérant avec une merveilleuse précision sa jupe, tranchant la fine culotte d’interlock, entamant le haut du bas, sans laisser d’autre trace qu’une mince balafre rose le long de la cuisse. Mais elle avait atteint la limite de la résistance féminine, et elle s’écroula dans ses liens avec une sorte de gloussement, évanouie, tandis que Suzanne éclatait en sanglots compulsifs, la figure enfouie dans ses mains.

CHAPITRE VIII

De l’Introduction considérée comme un Epilogue.

Il se fit comme un soupir de soulagement dans la. pièce, et l’atmosphère sembla moins chargée tout d’un coup : le claquement caractéristique de la lingerie déchirée sembla réveiller Ted de sa crise et il partit d’un petit rire poli, tandis que le Vicomte soulevait imperceptiblement les sourcils et murmurait pour lui-même :

— Dommage !

Monsieur Olaf se tourna vers sa femme et ils disparurent ensemble derrière une tenture de cuir, dans une pièce attenante où l’on entendit un bruit d’étoffes froissées, suivi de courts grognements.

Diego s’empressa autour du corps de la jolie évanouie, et Mosché sembla se secouer de sa léthargie, empoignant Suzanne à la taille avec une brutalité qui lui coupa un instant le souffle, et l’emportant à bout de bras vers un canapé proche, il l’y jeta tout étourdie encore avec une vigueur qui surprenait chez ce petit homme replet et bouffi.

Ted alla reposer son coutelas à sa place, dans la panoplie, et s’arrêta, amusé, devant le canapé, où la fillette se débattait ; Mosché le premier mouvement passé, s’empêtrait maintenant dans les vêtements ; il lui prêta obligeammuent main-forte, retournant Suzanne sur le ventre et l’y clouant d’une forte taloche.

A eux deux ils lui arrachèrent son sweat-shirt, et eurent vite fait de lui dégrafer sa petite jupe plissée, qui glissa d’elle-même. Les chaussures étant parties à l’autre bout de la pièce pendant la courte lutte, elle resta en petite culotte et en socquettes, maintenue sur le canapé par la lourde poigne de Mosché. Ted s’assit près d’elle et immobilisa ses jambes.

Comme elle était sur le ventre, il pouvait voir s’agiter désespérément ses deux petites fesses qu’elle avait dodues et fermes ; il tira la culotte sans la lui ôter totalement, et avant qu’elle eût compris, il lui avait asséné trois ou quatre gifles à toute volée sur son mignon petit postérieur. Il s’empourpra en un instant, et sous le coup de la douleur cuisante, elle fit un bon de carpe, et se retira furibonde. Mosché lui saisit la poitrine au passage, emprisonnant ses mamelons dans une étreinte de fer, qui la fit crier. Il la rejeta sur le divan et se laissa tomber sur elle, écrasant sa bouche de baisers avides, tandis qu’elle battait l’air de ses bras impuissants.

Ted se glissa à côté d’eux et, dès qu’il put atteindre un morceau de hanche nue, sous la masse du vieux Mosché, il la pinça si violomment qu’elle fit de nouvelles contorsions qui augmentèrent encore le désir de l’homme d’Etat.

Pendant ce temps, Diego n’était pas resté inactif. Il avait détaché Myra et l’avait étendue par terre dans une pose moins compliquée, et il s’ingéniait à la dénuder entièrement. Il arracha avec soin la jupe fendue, écarta tout à fait le corsage, dégageant la merveilleuse poitrine sur les bouts de laquelle il passa un doigt flatteur, puis il lacéra méthodiquement la culotte, ou plutôt ce qui en restait, et retira chaque bandelette avec componction, en frottant longuement celle du milieu le long de la vulve de la belle en syncope, ce qui eut pour effet de la réveiller partiellement. Devant le clitoris soudain dressé, il écarquilla les yeux et murmura, étonné :

— Como un hombre !...

— Comme un garçon ! fit en écho la voix surprise du Vicomte qui regardait.

Diego continua, retirant les bas prestement, et quand elle fut entièrement nue, il la souleva et la porta sur un autre divan, où il la déposa les jambes pendantes et le buste haut dressé, telle un cadavre obscène. Puis il se déshabilla rapidement, se mit nu lui aussi, et, écartant légèrement les cuisses du corps inerte, il la Napoléonisa, comme disait la Comtesse Walewska, au temps où cette accorte Polonaise n’avait pas pris les traits chevalins de la chlorotique Gratte-toi l’Garbo.

Il avait un membre solide, de longueur moyenne, mais bien renflé du manche, correctement péninsulé, comme on dit en Ibérie, et il eut quelque peine à le faire pénétrer dans un vagin resserré par la syncope. Ceci joint à l’envie qu’il avait d’une partenaire plus active, lui conseilla de la réveiller. Mais comme il en était à un point qui ne souffrait plus aucun délai, il se décida pour une mesure extrême. Il lui prit le bout du sein, qu’elle avait fort appétissant, entre le pouce et l’index, et l’écrasa comme on fait gicler une framboise.

Myra se dressa d’un sursaut qui la fit s’enconner jusqu’aux couilles sur l’arme de son assaillant, et poussa un rugissement de douleur ! Devant ce réveil tonitruant, Diego écarquilla les oreilles et s’exclama, respectueux :

— Como un léon !...

— Une vraie panthère, acquiesça la voix admirative du Vicomte, qui écoutait.

La première surprise passée, Myra se trouva profondément engagée dans un entretien qui, par la nature même de l’argument qui lui était opposé et par la vigoureuse franchise avec laquelle il avait été introduit dans sa conversation, ne lui parut pas dénué de tout intérêt.

Ouvrant les yeux et reconnaissant dans le possesseur de cette confortable cheville le mâle faciès de l’Espagnol, elle murmura à demi-charmée :

— Allez-y franco, mon général

Et lui, d’autant plus flatté qu’il ne comprenait pas un traître mot de français, activa son allure, déjà sur le point de conclure une transaction menée de plus en plus grassement. C’est à ce moment qu’il se sentit attaqué lâchement par derrière, et devant (l’expression est assez juste) la verge mince, mais rigide, qui lui ébranlait le fondement, il écarquilla les fesses et susurra, attendri :

— Como un gitano !...

— Comme un bicot !... reconnut la voix extasiée du Vicomte, qui l’enculait (et qui avait lu toute l’œuvre de Gide).

Après quoi tout le monde lâcha du lest, ce qui ne pouvait plus être différé très longtemps de part ni d’autre.

Derrière le rideau de cuir, le couple danois s’essoufflait en honnêtes efforts, à la fois conjugués et conjugaux, sans que leurs glapissements spasmodiques donnent d’indices bien précis sur les résultats de leur pénétration laborieuse.

Un peu plus à l’Ouest, les émotions dont Mosché avait été le jouet et les trémoussements de Suzanne sous lui, dont Ted était la cause n’arrivaient toujours à produire rien de nouveau dans un organisme considérablement amolli par de longues années de parlementarisme.

Et tandis que les Nordiques s’échauffaient lentement, mais sûrement, le Judéen se refroidissait de même, suivant un processus d’une symétrie parfaite encore que paradoxale.

CHAPITRE IX

Questions.

Myra et Suzanne réussiront-elles à échapper aux griffes de l’Y.M.C.F.A. and A.V.D.C. Ltd. ?

A quel prix ?

Que devenait Boris pendant ce temps ?

Et Juliette, sa douce amie ?

Où étaient passés les deux éphèbes Proustiques André et Antoine ?

Et pourquoi ?

CHAPITRE X

Réponses.

... Les réponses à ces questions (mystère dont aucun magazine ne vous donnera la solution, gouffres qu’aucune émission de Bons de la Défense Nationale n’arrivera à combler, Propositions sur lesquelles aucun paulclaudel ne pourra prendre position), vous ne les saurez qu’en souscrivant au

TOME TROISIEME DE

L’HISTOIRE DE BORIS :

LE SCANDALE D’UN CURÉ CAMPAGNE

FIN

TOME III

LE SCANDALE D’UN CURÉ DE CAMPAGNE

LE SCANDALE D’UN CURÉ DE CAMPAGNE à été tirée à 530 exemplaires numérotés de la manière suivante : 10 exemplaires marqués A à J 20 exemplaires numérotés de I à XX sur Grand Papier et 500 exemplaires numérotés de 1 à 500 le tout constituant L’ÉDITION ORIGINALE

Nihil obstat

Dom Bougre (Gouberdom), a. a.

et Dom Canicule, frère postérieur

de la Confrérie du Saint-Prépuce.

Imprimatur Père DUPANLOUP

Episcopis Lutætia Parisiorum die XXXIe Novembrii 1951.

L’ABBÉ FRANÇOIS À JULIETTE

DIZAIN (S)CATHOL(OG)IQUE.

Juliette, connais-tu une plus sale engeance

Que ces bigots mômiers, sectateurs de Calvin,

Pour lesquels tout plaisir est méprisable et vain,

Et dont toute beauté doit craindre la vengeance ?

D’en entrevoir un seul, tous mes nerfs sont crispés.

Ils sont tristes et laids ; ils ont l’air constipés ;

Ils sentent le cagot à cent pas… mais en outre,

Ils se sauvent d’un con comme d’un chien teigneux,

Penser qu’ils ont un vit les rend tout vergogneux,

Et ces saligauds-là ferment les yeux pour foutre !

CELLE-CI À CELUI-LÀ

DIZAIN RE(CON)NAISSANT.

Ce qui me plaît en toi, c’est cette humeur paillarde,

Qui te ferais bander à l’heure du trépas ;

Confesse que la vierge a pour toi moins d’appas,

Qu’une belle putain plantureuse et gaillarde.

Aussi, crois-m’en, l’Abbé, fous ta soutane en l’air ;

Sous un masque pareil ton vit ne voit point clair :

Lâche l’autel du Christ pour le foutoir de Lise.

Tu sais bien, qu’au lieu saint pèse un ennui mortel,

Car tu cours en allant de l’église au bordel,

Et ralentis le pas du bordel à l’église.

PRÉFACE

Quelques lecteurs nous ayant écrit pour protester devant certains passages, non point libertins certes, mais immoraux (ou qui leur semblaient tels) dans les deux volumes précédents de l’Histoire de Boris : A L’OMBRE DES JEUNES PINES EN FLEUR et CES DAMES AUX CHATS OUVERTS, et ayant exprimé leurs craintes, touchant le présent volume, nous avons cru leur devoir un mot d’explication, et c’est pourquoi, malgré notre ferme résolution de présenter sans retouches et sans commentaires ces œuvres contemporaines – que seul le recul du temps écoulé décantera pour les générations à venir – nous avons dû reprendre la plume et donner ici une nouvelle préface (à notre corps défendant).

On a reproché aux deux premiers volumes de cette biographie, une sorte d’athéisme ou plus exactement une méconnaissance de la toute-puissance de Dieu dans notre vie terrestre et d’aucuns ont objecté que ce Boris, sacrifiant à Vénus dans la candeur naïve d’une amoralité complète, semblait plus un jeune Grec polythéiste, qu’un enfant élevé dans les saines traditions de la civilisation chrétienne qui est la nôtre.

A quoi nous ne saurions assez prendre garde effectivement, car si un auteur est moralement responsable de ses paternités littéraires, un éditeur l’est de ses parrainages.

Pleinement conscients de nos obligations morales, nous avons tenu à prendre les mesures qui s’imposaient, et l’on trouvera en-dessous de la justification du tirage du présent tome, l’Imprimatur que nous avons sollicité et que Mgr Dupanloup, le bienveillant évêque de la jeunesse estudiantine, ne pouvait nous refuser (considérant notamment le goût qu’il eut jours pour le théâtre 1 et les choses élevées).

Mais ceci ne nous a pas semblé suffisant, et nous avons fait mieux. Pensant que nos lecteurs pourraient se sentir dépaysés de ne trouver dans cet ouvrage exotique et si typiquement européen dans son irrespect, aucune de ces citations bibliques, qui sont le sel et l’ornement de nos beaux romans américains, destinés, en effet, à de pieuses copulations yankees, nous avons suppléé au manque de lettres de l’auteur français, en faisant précéder les chapitres de maximes pieuses, tirées des Saintes-Ecritures, afin de mieux souligner la grandeur du parallélisme entre les épisodes de la vit de Boris et la sagesse du Tout-Jouissant.

Nous indiquons à chaque citation le passage exact où les bonnes âmes qui liront ce livre, peuvent se reporter, afin de méditer sur la pureté du Peuple Elu.

Nous terminons enfin en rappelant à nos lecteurs cette souriante explication de notre vie mortelle, tirée d’Ezéchiel, Ch. IV, 12 et sqq. :

E quasi subcineritium hordeaceum…

C’est-à-dire que LA VIE EST UNE TARTINE DE MERDE DONT NOUS MANGEONS CHAQUE JOUR UNE BOUCHEE, POUR LA PLUS GRANDE GLOIRE DE JEHOVAH, ou plus exactement :

Et tu mangeras du pain d’orge cuit sous la cendre ; avec de la merde qui sort de l’homme, tu couvriras ce pain sous leurs yeux…

Et le Seigneur me dit : — Voilà, je te donne la bouse de vache à la place de la merde humaine, et tu feras ton pain avec cette bouse.

AU NOM DE MA PAIRE, DU VICE ET DU SAINT-PRURIT.

AINSI FOUT-IL.

LES EDITEURS.

1) Voir ces lignes de son biographe anonyme, probablement un des pieux cloîtrés de l’Abbaye de Thélème :

L’Père Dupanloup à l’Opéra Bandait si fort qu’on l’expulsa Voulait-il pas de ses roupettes Boucher l’tuyau des clarinettes Ah ! Ah ! Ah ! oui vraiment…

Et :

L’Père Dupanloup au grand concert Se mit à bander comme un cerf Et en passant dans les coulisses Il encula l’pompier d’service. Ah ! Ah ! Ah ! oui vraiment…

2) Egalement :

L’Père Dupanloup monte en ballon Mais il avait l’système si long Qu’à trois mille mètres dans l’atmosphère La peau d’ses couilles traînait par terre ! Ah ! Ah ! Ah ! oui vraiment…

Extraits de LA TOUCHANTE HISTOIRE DE SAINT DUPANLOUP,

chantefable sur la musique de Cadet Rousselle.

ERRATA.

P. 16, ligne 26 : Au lieu de pieuses copulations, lisez pieuses population.

P. 17, ligne 4 : Au lieu de la vit de Boris, lisez la vie de Boris.

P. 17, ligne 5 : Au lieu de sagesse du Tout-Jouissant, lisez sagesse du Tout-Pissant

Pour les autres coquilles, nos lecteurs rectifieront d’euxmêmes.

CHAPITRE PREMIER

« Qu’elle me baise d’un baiser dans la bouche, car ses seins ont meilleur goût que le vin. »

SALOMON, I, 1.

« Sa main gauche sera sous ma tête et sa main droite me caressera les seins. »

SALOMON, II, 6.

Lorsque Juliette, fraîche éclose au monde des sens, dut se séparer de Boris, après quelques mois trop courts d’une lune de miel intense, ce ne fut pas sans déchirement de part et d’autre. Non seulement ses études l’avaient jusqu’à ce jour absorbée au point de lui faire éviter les garçons, mais encore elle n’avait jamais eu l’envie, normale à cet âge, de connaître les plaisirs de la chair, les petits émois du flirt un peu poussé qui est de règle dans les écoles supérieures, les frissons défendus, ni même la simple promiscuité tendre des virées d’étudiants.

Elle n’avait eu qu’un but : ses examens, et sans rien ignorer du reste, car elle était une jeune fille moderne, et pas bégueule pour deux sous, elle était encore aussi vierge qu’on peut l’être au moment où elle s’était donnée à Boris, dans une sorte d’élan quasi religieux, faisant au jeune garçon le don qu’une femme ne recommence jamais, au milieu d’une sorte d’ivresse collective, d’orgie burlesque et juvénile à la fois 1.)

La révélation avait été d’autant plus bouleversante, qu’elle avait découvert la chair, l’extase, le désir toujours renouvelé, avec un partenaire peu commun, à la fois enfantinement neuf et raffiné dans ses jeux amoureux, ardent comme seul un garçon de quinze ans peut l’être, avec des audaces d’étalon, des vaillances, des appétits de prouesses érotiques jamais étanchés, des fantaisies de vieux viveur et des tendresses d’amant. Boris était un amoureux exceptionnel, et il en avait fait sa chose, sans le savoir peut-être, car il lui manquait les années d’expérience de la femme qui font seules les maître-amants. Elle, plus intuitive, comme toutes les jeunes femmes, sentait confusément que cette conjonction intime était plus rare qu’on ne le croyait, et qu’elle ne retrouverait pas de si tôt un ami comme lui, et d’avoir été déflorée, puis éveillée à la vie des sens par un partenaire si habile et si charmeur à la fois, la faisait se méfier de ceux qui suivraient ; elle craignait qu’ils ne fussent décevants.

Aussi est-ce le cœur bien lourd qu’elle quitta sa chambrette, le dernier matin, après une nuit qu’ils avaient voulu mémorable, et où le sommeil les avait saisis en plein accouplement, elle intimement pénétrée, jambes liées et sexes unis ; leurs bras s’étaient dénoués et l’heure du train les avait surpris, les bustes déjetés, les cheveux fous, les reins emmêlés jusqu’à ne former plus qu’une sorte de centaure bicéphale, un beau monstre amoureux et vanné, aux yeux cernés, à la bouche à nouveau mêlée et avide.

Boris l’avait accompagnée jusqu’à la gare, et lorsque le train s’ébranla, il resta seul dans le petit matin frais, silhouette falote et à la mine défaite, fripé et blême. Le sifflet du départ sonnait le glas de ces amours trop brèves, trop ardentes, de ces jouissances épuisantes, de ces luttes érotiques où chaque corps nu et brûlant cédait à son tour sous l’éperon ou le chevauchement de l’autre, en des positions sans cesse renouvelées, s’accouplant pour se désunir et se pénétrer à nouveau en un merveilleux grouillement de membres jeunes et dorés sur les draps moites.

Le nez sur la vitre embuée, mal réveillée quoiqu’elle en eût, frileusement engoncée dans son manteau léger, elle regardait le soleil se glisser à la surface de la mer grise et métallique. Dans le compartiment froid, la nuit achevait de se dissiper, et elle somnolait les yeux ouverts, continuant dans son demi-rêve une mêlée ardente dont elle humait avec tendresse les dernières odeurs, montant par chaudes bouffées de la laine qui l’emmitouflait. Du creux de ses cuisses venaient des relents de semence humaine, son ventre collait à la fine baptiste du sperme qui achevait d’y sécher, la trépidation du train gonflait (et la malsaine rêverie aussi) son bas-ventre d’un sang ardent ; elle lutta contre l’envie de pleurer qui la prenait.

Plus jamais il n’entrerait en elle, plus jamais sa verge dure et large ne la fendrait comme une étrave, rejetant de part et d’autre dans son mouvement puissant de gros remous de chair bouillonnante, plus jamais elle ne succomberait au plaisir, serrée à étouffer dans ses bras nerveux, défaillant de sentir monter en elle la marée rouge du plaisir triomphant.

Plus jamais, guidant de ses doigts tendres la verge tendue, elle ne répandrait sur ses seins affolés la chaude liqueur spasmodiquement versée, plus jamais elle ne mordillerait doucement le gros dard soyeux de son amant, plus jamais elle ne se cabrerait, crochant de tous ses ongles les draps frais, les cuisses épanouies, la vulve pétrie par une bouche avide et vicieuse, les lèvres doucement humectées par une langue tendue et virtuose.

Plus jamais… never more… mai più… du moins le croyait-elle. Et sa douleur s’enivrait de toute l’ardeur qui lui battait au bout des seins, dans les membres contractés, qui rongeait comme une petite bête cruelle son pubis encore humide sous ses cuisses crispées, qui gonflait ses lèvres charnues dans sa face défaite et ravagée de gros sanglots.

Elle avait été nommée institutrice dans un petit bourg du Roussillon, un coin perdu et pauvre, où une trentaine d’enfants, d’âges différents, fréquentaient irrégulièrement des classes mixtes et fantaisistes. Ses élèves seraient de petits paysans, pauvres pour la plupart, car le pays était maigre, ravagé de gros orages qui noyaient en quelques jours tout ce que la sécheresse n’avait pas brûlé au préalable. Mauvais coin, lui avait confié sa directrice, mais elle n’y resterait sans doute pas longtemps. Au reste, tout lui était égal, et puisqu’elle n’avait pu rester avec Boris, les gorges de l’enfer ne l’auraient pas rebutée.

Et puis, cette vie nouvelle à quoi l’attachaient, par avance, tant de rêveries d’avenir, tant de projets d’étudiante, ne manquerait pas de fondre sur elle comme une bête de proie. Tout ne serait pas rose, elle le savait. Il y aurait le maire à amadouer, vraisemblablement quelque gros fermier à moustaches et sentant le vin à dix pas, qui viendrait semer la panique dans ses classes et la monterait contre le curé. Celui-là aussi, traditionnellement dressé contre elle et son école laïque, un vieil hypocrite roublard et sentencieux, qui ne manquerait pas de former les petits du catéchisme en cohortes pour faire endêver le suppôt du démon, dans son école rurale. Et les vieilles bigotes qui la dénigreraient derrière son dos et se tairaient avec affectation lorsqu’elle entrerait chez l’épicière, qui compteraient ses achats avec elle et en tireraient mille bruits scandaleux à répandre après la messe.

Et le facteur qui servirait de trait d’union, fonctionnaire laïque républicain lui aussi, commère itinérante, perché sur sa guimbarde sonnante comme un fantôme à pèlerine et goutte au nez.

Et la postière qui la plaindrait « de tout son cœur » et lirait ses lettres soigneusement, reniflant ses colis et commentant ses cartes postales.

Et les gosses enfin, le grand point inconnu, le meilleur ou le pire, l’évasion ou l’enfer quotidien !

Tout cela l’aiderait à oublier, à se calmer, la forcerait à faire tête, à se défendre, à être sur ses gardes, et l’empêcherait de penser.

La première visite fut aussi la première surprise.

Dès qu’elle était arrivée, elle s’était enquis de la mairie. On lui indiqua une sorte de maison de maître, assez bourgeoise, presque cossue, où un greffier-gardechasse la dévisagea posément pendant qu’elle se présentait. Puis il la fit asseoir et lui demanda de patienter un peu, Monsieur le Maire serait bientôt là. Elle demanda l’école, pensant faire un tour en attendant, mais le bonhomme lui dit qu’elle était assez éloignée, ce qui lui sembla de bon présage ; elle n’en sauvegarderait que mieux son indépendance.

Un quart d’heure plus tard, une porte grinça de l’autre côté de la placette, et un homme traversa posément dans la direction de la mairie. A son entrée, le secrétaire se leva gauchement et dit d’un ton bizarrement respectueux :

— Monsieur le Maire, y a la nouvelle institutrice qui est là à vous attendre.

Elle se leva et vit un homme fin, jeune pour un maire, relativement peu paysan quoique vêtu de velours. Il inclina poliment la tête et la pria de venir avec lui. Ils montèrent au premier étage, où se trouvaient les pièces d’apparat, curieusement bien entretenues, car à la campagne on ne les nettoie d’ordinaire que pour les grandes fêtes annuelles. Il la fit entrer dans un bureau empire, sommaire, mais qui sentait la pièce habitée ; elle remarqua une bibliothèque bien garnie, et pas seulement de Dalloz et de Larousse, mais aussi de livres modernes, de romans, de toutes sortes de bouquins, les uns dignes, les autres débraillés, le dos en cuvette, souffrant de fréquentes lectures, rangés à la diable, les brochés pêle-mêle avec les reliés, comme on fait de livres qu’on lit, et qu’on aime.

Dès les premiers mots, il la mit à son aise. Il était instruit, frêle mais aimable, il lui fit un doigt de cour, qu’elle méritait certes, mais qu’elle ne s’attendait pas à trouver dans ce trou, et l’invita à dîner pour le soir même, afin qu’elle n’eût pas à faire sa tambouille un soir d’installation. Elle apprit que son école se trouvait un peu en-dehors du bourg, au bord de la route de Perpignan, et qu’elle y logerait dans un coquet petit appartement que la commune avait fait remettre à neuf au départ de sa collègue, nommée à la sous-préfecture. Si quoi que ce soit lui faisait défaut, elle trouverait toujours une oreille compatissante, soit à la mairie, soit à la maison si elle manquait de matériel de cuisine ou de linge.

Il la raccompagna jusqu’au rez-de-chaussée et chargea le secrétaire de la mener chez elle, en lui rappelant qu’elle soupait à la maison le soir même.

En allant vers son école, elle repassait tout cela dans sa têta, et se félicita d’être si bien tombée. Le N° 1 de sa liste noire était beaucoup plus décent qu’elle ne pouvait l’imaginer à la descente du train. Il était même étonnamment peu paysan et d’une parfaite urbanité.

Elle s’installa sommairement, ouvrit la grosse malle qu’on avait déposée le matin même dans l’entrée, et en tira du linge de rechange et une robe un peu plus flatteuse que ses vêtements de voyage. Elle fit un brin de toilette, se déshabilla et s’étendit une heure, mais l’agitation où la mettaient toutes ces nouveautés l’empêcha de s’endormir, et elle finit par se préparer plus tôt qu’elle ne le pensait ; elle sortit aussitôt prête et fit un bout de promenade dehors dans le soir tombant.

C’était une journée chaude de fin d’été, et la nuit qui approchait la tempérait à peine. L’air était lourd et annonçait l’orage. Les feuilles même des arbres ne vibraient pas et tout semblait ramassé sur soi-même.

Elle descendit au bourg et fut en avance chez le maire. Il l’attendait et l’accueillit avec plus de cordialité encore qu’à la mairie. Il lui fit visiter la maison en attendant que le dîner soit prêt ; il était musicien assez avait fait des études de droit ; mais à la mort de son père, qui était un peu le châtelain du pays, il avait préféré quitter la ville et s’installer chez lui ; comme il était un monsieur de la ville, tout en étant enfant du village, on l’avait vite mis à la mairie, et il y restait d’autant plus volontiers, qu’habitant en face, il y allait en voisin plus qu’en maire.

Sur ces entrefaites, une vieille bonne vint prévenir qu’on pouvait se mettre à table. Ils passèrent à la salle à manger et Juliette s’étonna de voir deux couverts seulement. Monsieur Pujol, (c’était son nom), sembla surmonter un moment de gêne et se décida :

Ma femme est… alitée !

Oh ! mais je suis désolée ! Je suis bien mal tombée ce soir et je dois vous causer un surcroît de travail !

Il se récria et, prenant visiblement son courage à deux mains, il poursuivit :

— Au reste, il vaut mieux que vous le sachiez de suite, plutôt que de l’apprendre par l’épicière ou le laitier. Nous ne formons pas un couple comme les autres… Ma femme a été frappée de paralysie, il y a quelques années et depuis nous vivons entièrement séparés. Nous ne nous étions jamais très bien entendus, du reste, ajouta-t-il comme pour s’excuser.

Il semblait avoir à cœur de rattraper cet introït maussade, et se montra très disert, rappelant ses années d’étudiant, à Aix, puis un an à Paris, contant des anecdotes parfois grivoises, mais avec tact, encore qu’il eût bien vu que Juliette rougissait sans affectation.

— Et vous, dit-il enfin, ne craignez-vous pas d’être enterrée vivante dans ce trou ? A votre âge, cela doit sembler un éteignoir.

— Oh ! vous savez, il y a les enfants, le métier, cela prend du temps !...

— Il n’y a tout de même pas que cela dans la vie, remarqua-t-il en appuyant un peu son sourire. Jeune et jolie comme vous êtes, vous ne pouvez pas vous contenter de corriger des devoirs de vacances

Juliette baissa les yeux dans son assiette et rougit violemment. Une bouffée de souvenirs remontaient en elle lâchement aidés par le bon vin.

— Vous êtes même mieux que jolie ; vous êtes… hé ! oui, appétissante. C’est très rare chez une institutrice.

— Oh ! Monsieur le Maire, bégaya Juliette qui rougissait de plus en plus.

— Ne m’accablez pas, mon petit. Je suis ou trop jeune ou trop vieux pour ces termes pompeux. Appelez-moi par mon nom et trêve de cérémonial. Nous sommes deux vieux étudiants vous et moi : vous de l’année dernière et moi d’il y a dix ans ! C’est toute une complicité ! Juliette pensa à la tête qu’il aurait s’il pouvait voir un instant les images qui s’étaient levées dans son souvenir, et rougit jusqu’à la pointe des cheveux.

— Mais je crois que j’ai mis le doigt sur une plaie vive, s’exclama Pujol avec une redondance comique ; si vous continuez comme cela, vous aurez du mal à supporter le célibat forcé de votre année scolaire… Car, vous savez, le pays n’abonde pas en beaux gars disponibles. Et au reste… très cancanier. Je ne vois guère que le curé, ajouta-t-il, en riant de plus belle.

— Le curé ? s’étonna Juliette qui reprenait un peu ses esprits.

— Eh ! oui, dame ! Notre curé est un beau type, grand, sportif, footballeur, 26-28 ans, et un œil de carabin plutôt que de saint. Il n’a pas les moyens de se payer de bonne, car les gens sont chiches ici ; mais sinon, je crois que l’âge canonique lui pèserait autant qu’à un autre, peut-être même plus !

— Mais sans bonne du tout, commença Juliette qui s’arrêta court, en se mordant les lèvres.

— Eh ! que voulez-vous, il lui reste le football et… ce que nos voisins appellent la puñeta ! la Veuve Poign…

Oh ! quelle horreur !

Bah ! faute de mieux ! Au fait, je vous ai déjà raconté celle du veuf qui avait des manchettes en celluloïd ?...

Vous êtes un fieffé coquin, gronda Juliette. Nous ne nous connaissons que de ce matin et vous effarouchez déjà mes oreilles virginales d’histoires innommables.

Pujol se remit à rire, et baissant la voix, dit en la fixant avec insistance :

Parce que vos oreilles sont encore virginales ?...

Ah ! c’en est trop ! Cette fois-ci je m’en vais ; du reste il se fait tard.

Comme ils avaient fini de souper, il se leva avec un petit rire un peu triste et lui demanda la permission de l’accompagner. Elle accepta d’autant plus volontiers que dans le noir, elle était moins sûre de retrouver son chemin.

Il mit une poignée de figues sèches dans la poche de sa veste de chasseur et enroula un cache-col de laine autour de son cou.

Dehors l’air froid et transparent de la montagne la surprit, habituée qu’elle était aux soirs tièdes de la Côte, où il semble que l’air porte du sable à vos yeux, si ce n’est, comme à Nice, un fin brouillard, plutôt brume, humide et un peu suffoquant.

Au-dessus d’eux les étoiles semblaient aussi proches que bougies à un arbre de Noël, et elle craignit, les voyant clignoter, un coup de vent qui les soufflerait. Le bon vin, avec quoi sa bourse d’étudiante l’avait peu rendue familière, lui donnait sa fantasmagorie facile et sympathique et l’humidité de la tendresse lui vint aux yeux des bonsoirs graves et calmes qui sortaient de l’embrasure plus sombre des portes.

Les petites rues courtes, avec leurs habitants assis sur des chaises de paille sagement alignées devant la maison, jeunes et vieux silencieusement mêlés pour aspirer quelques bouffées de l’air nocturne, les rues étroites peuplées de chuchotements et des rires étouffés des jeunes, coupés par le salut digne et comme empesé des anciens, finirent par se mêler, se brouiller, et tel un ruisseau s’élargit en rivière, les ruelles devinrent route, au coin d’un calvaire de fer forgé où achevaient de sécher quelques fleurs des champs.

Ils avaient débouché sur la grand’route qui va vers Perpignan, et autour d’eux la campagne crissait encore de quelques rares grillons. Elle se laissa prendre le bras ; pourquoi pas, après tout, cela faisait un peu partie de la bienvenue. Cela allait avec le bourgogne, les figues et les noix, l’huile épaisse et verdâtre, les crêpes au riz, le piment et les grillons, et la route bleutée sous la lune.

La petite école était là, derrière le gros arbre, au creux de ce coude de la route, et tout d’un coup elle sut ce qu’elle cherchait inconsciemment depuis le matin. C’était le fils Pitoeff que lui rappelait Pujol, avec ses guêtres de cuir et sa veste de chasse, avec son visage creusé d’adolescent et sa moustache lourde de paysan, le Sacha Pitoeff d’Oncle Vania, tel qu’il l’avait séduite, étudiante rêveuse, sur le papier glacé d’un magazine de Noël.

Et de pouvoir enfin lui attacher une étiquette, un nom connu, une réminiscence de fête, le lui rendait étrangement sympathique, un peu complice même. Ce sentiment de complicité et l’euphorie du bon repas duraient encore lorsque Pujol, devant la lourde porte de la petite école rurale, glissa le bras autour de sa taille et, la ployant un peu, inclina son visage d’ombre vers le sien. Elle tourna légèrement la tête et le baiser vint effleurer la naissance des cheveux, entre l’oreille et la nuque, à l’endroit même où il pouvait faire les plus grands ravages.

Une bouffée de sang la parcourut tout entière, dressa ses seins contre le velours de la grosse veste, envahit le cerveau, noya sa raison et revint mourir au creux des cuisses, étreignant son bas-ventre.

Avide (et un peu ivre aussi), elle chercha ses lèvres comme pour écourter ce frôlis dévastateur. Elle le sentit un peu surpris, mais il comprit vite et sa main se crispa sous sa nuque, tandis qu’un baiser fougueux la rejetait au sein des vapeurs mauves et noires du vin et du désir.

Ce qu’il pouvait penser de cette avidité, qu’il puisse même la trouver impudique, ne comptait pas à ce moment. Et d’ailleurs, il ne cherchait pas à penser. Il l’avait adossée au mur et sa main avait glissé, presque timide, le long de ses reins. Il caressa un moment la cuisse charnue, et remonta vers le sexe. A travers l’étoffe légère, il le sentait palpiter sous la paume. Mais au moment où il cherchait à glisser ses doigts sur la robe d’été, une secousse fulgurante traversa Juliette.

Elle sentit une crispation plus intense de son ventre, et en même temps, comme un éclair, le sourire ambigu de Boris, son jeune corps maigre et chaud sur les draps défaits, son odeur de jeune animal lui revinrent à l’esprit, et la gare engourdie où ils s’étaient quittés.

Elle s’écarta violemment du jeune maire, et éclata en sanglots, et tout en éloignant la main trop hardie, tomba sur son épaule pour y pleurer à l’aise.

Abasourdi et un peu ému, il attendit que se fussent calmés ses gros hoquets de gamine avant de la quitter, et lorsqu’il la vit remise et reniflant, il s’en alla sur une simple pression de main.

Elle monta à tâtons, se déshabilla en hâte et se glissa frileusement dans les gros draps rugueux qui sentaient la lavande. Elle avait toute la journée du lendemain qui était un samedi pour mettre de l’ordre et le cachet de sa présence dans son petit appartement et pour prendre possession de l’école, sa première école.

Ce soir, les cuisses serrées dans ce grand lit ou elle se recroquevillait, son esprit et ses sens tournaient délibérément le dos à ce Roussillon de son avenir. Et elle évoqua longtemps ses amours perdues, du moins le croyait-elle, la tête en feu sous les couvertures, sa petite poitrine haletante, s’excitant doucement entre le doux frottis de ses cuisses nerveuses.

Et lorsque le lit campagnard fleura bon l’odor di femmina, elle s’endormit avec la grâce et la pesanteur de l’enfance.

[1] Voir la fin du Tome I de l’histoire de Boris : A l’Ombre des Jeunes Pines en Fleurs.

CHAPITRE II

Comme des étalons bandants ils se ruaient sur les femmes, et chacun hennissait vers la femme du voisin.

JEREMIE, V, 8.

Un clair matin d’octobre, au beau milieu d’un rayon de soleil déjà frais, le facteur déposa sur la vitre de l’école la première lettre de la nouvelle institutrice. Elle dévala l’escalier de briques et se précipita sur l’enveloppe, tout essoufflée.

Dehors, les enfants jouaient discrètement, comme de vrais montagnards, en attendant la classe. Elle déchiqueta de l’ongle le papier jaune et courut à la signature. C’était une lettre de Boris !

Elle resta là, figée contre la vitre ensoleillée, inondée de soleil intérieur, les joues en feu, sans prendre même garde aux cheveux qu’elle avait dans la figure, si grande était sa hâte de lire.

« Ma chatte chaude, commençait-il, voilà une longue semaine que je ne sais plus rien de toi. Qu’attends-tu pour m’écrire, me parler de tes montagnes, de leurs habitants, de tes moutards et de ton cœur ?

« Ici, tout va comme ça peut, ni mal ni bien, nous travaillons, nous répétons, nous cancanons. Et Dieu sait s’il y a de quoi cancaner ! Tu te doutes qu’un ballet ne manque jamais de commères et que les mères concierges de ces demoiselles ne leur ont pas ménagé l’hérédité ! Mais ces derniers jours ont donné de l’avoine à tous les râteliers, et ce n’est plus qu’un bourdonnement incessant au Casino.

« J’ai promis d’être sincère avec toi, et puisque nous voilà veufs, chacun de notre côté pour un bon an au moins, je te dirai tout. C’est un peu le moyen d’être à nouveau ensemble, pas vrai ?

« Tu sais que deux de nos brebis, parmi les plus galeuses, avaient disparu. La Direction ne disait rien, les régisseurs ignoraient tout, bouche cousue à tous les échelons, mais cela faisait jaser, car elles étaient inscrites sur le programme de la saison et aucun bulletin d’absence autorisée n’avait été affiché au tableau de service.

« Aussi, double et triple tollé lorsque voilà une huitaine de jours, Myra et Suzanne, comme deux fleurs, nous tombent de la lune, un peu embarrassées, éludant les questions, l’air perdu et légèrement sonnées, mais revenues tout de même.

« Et quand je dis deux fleurs, c’est plutôt fanées qu’il faut l’entendre. Les yeux jusqu’aux joues, les cheveux en sevrage de coiffeur, les vêtements fripés, les ongles pas faits, des mailles filées à leurs bas, sans leurs bagages, restés à l’hôtel (?), enfin l’air de débarquer d’un bateau pirate. Et tu verras que c’est un peu cela ! Mais n’anticipons pas, comme disent les députés quand ils votent le budget.

« Pas moyen de leur tirer un mot de plus du reste que les strictes banalités d’usage. Vacances à Cannes ! Or, il paraît que ce n’est pas vrai. Olga Meyerhoff, à qui son Consul a payé le Festival, ne les a pas vues de tout le mois ; et puis Cannes, tu sais, c’est pas la jungle, quand on cherche quelqu’un, on l’a vite trouvé. Enfin, bref, elles n’y étaient pas ; ou plus ! Je ne t’en dis pas plus pour le moment, mais attends la page suivante.

« Le lendemain de leur arrivée, générale pour la première du gala d’ouverture. On les savait pistonnées, mais on s’attendait tout de même à un petit tirage après cette incartade. Ah ! oui, je t’en fiche ! Le matin même un billet annonce la mise en répétition prochaine d’un ballet de Myra Baisensky, avec six noms de solistes, et parmi eux, Suzanne ! C’est un peu culotté, parce que toutes les premières danseuses en titre n’ont pas été distribuées, alors Suzanne qui leur passe sous le nez, comme ça, dès son retour, cela fait du bruit, je te le jure ! Une vraie volière ! Elles la lui brouteraient vivante, si elles pouvaient !

« L’après-midi, à la générale, pendant une pause, j’étais assis dans la salle, à deux mètres de Suzanne, qui n’en était pas, mais qui était venue voir les réactions, quand par le fond s’amène un petit groupe chic, visiblement des étrangers, de ces touristes de marque à qui on autorise la visite des salles de jeux, les « dessous du Casino » comme ils disent, histoire de faire un peu de presse parlée.

« Tout le monde se retourne, les amerlocs et autres peigneculs se cognent la gueule sur les colonnes dorées, se regardent en pied dans les glaces, font des Aoh ! des Oah !, reluquent les petites en tenue de travail, frétillent de la braguette, clignotent du méat et se prennent les pieds dans les roubignolles ; nous, on s’en désintéresse vite, on en voit comme ça tous les jours, même qu’une fois on a eu Viviane Romance, et j’aime autant te dire que les sunlights, ça doit pas valoir grand’chose pour les nichons, parce que sa fameuse poitrine, elle se cognait les genoux dedans quand elle montait un escalier ! Mais baste !...

« Tout d’un coup, les grands-alliés-la-fayette-nousvoici-bouge-pas-que-je-te-carpet-bombarde-un-peu-Courbevoie se rapprochent de nous ; je vois ma Suzanne qui se lève à moitié, comme pour s’en aller, puis qui se rassoit, toute pâle en fixant un espèce de gandin qui pilotait les chewing-gommeux ; le type se retourne au même moment, lui fait un petit sourire désinvolte, et la voilà qui manque tourner de l’œil, comme un oiseau hypnotisé par une vipère. Moi, bien sûr, ça ne me faisait ni chaud ni froid. Mais, attends, ça n’est pas fini !...

« Le lendemain soir, première. J’étais dans les coulisses, il faisait chaud, les machinistes me bousculaient ; plutôt que de me faire coller un portant sur les pieds, je pousse une porte et je vais faire un tour dans les couloirs. En arrivant dans un tournant, j’entends un bruit de lutte de l’autre côté, une voix de fille qui geint : Non, non, laissez-moi tranquille, je ne veux pas, je vais crier, je vais appeler !

« Bien sûr, elle n’en faisait rien, tu sais comment vous êtes, vous criez surtout après, mais tout de même ! Moi, un peu con, comme toujours, je presse le pas, au lieu de me tirer bien doucettement, et sur qui je débouche ?

« Le type de la veille, en smoking, la figure comme une tomate, qui tenait Suzanne coincée contre le mur, la main où tu t’imagines, et vigoureusement encore, et qui essayait tout bonnement de lui grimper sur le dos !

« Mon sang n’a fait qu’un tour, comme on dit, j’ai foncé sur le gars qui avait l’esprit ailleurs, je lui ai collé un coup de poing sur le dos ; il a lâché la gosse et au moment où il se tournait vers moi, je lui ai gentiment glissé la pointe du pied derrière son talon, et j’ai donné une bonne secousse dans sa poitrine. Il a fait un gros plongeon sur le dos, sa tête a fait bang… et je suis resté tout bête devant Suzanne.

« Parce qu’au fond, cela fait des mois qu’on est brouillés, alors le coup du chevalier servant, c’était un peu raté !

« Là-dessus, mon bonhomme se remet sur ses pattes, avec un air mauvais. Suzanne instinctivement se jette à mon cou, moi je n’en menais pas large ; le gars serre les dents, il met la main dans sa poche revolver.

« Tu me diras, d’habitude, ce n’est pas là qu’on le met, cela se porte sous le bras, mais il y a toujours des originaux pour ne pas suivre la mode, des mabouls qui n’en font qu’à leur tête. Bref, comme dit Micha (Vorakine, le Parisien) j’en avais les valseuses qui se jouaient un air de castagnettes !...

« Il voulait peut-être simplement prendre un mouchoir, au fond, mais j’ai été drôlement content de la sonnerie d’entracte ; les copains ont envahi le couloir, se ruant dans leur loge ; le type a été beau joueur, il s’est un peu incliné, et en partant, il a jeté par-dessus son épaule : — Vous êtes bien chaste, Suzanne, ce soir… Quelle surprise… A bientôt, j’espère ! Vous reviendrez bien dans mon joli cabanon, un de ces étés ?...

« La mignonne en était comme une feuille. La crâneuse, la fifille à piston, Mademoiselle Direction, tout cela s’était volatilisé avec la trouille. Elle m’a agrippé par ma manche, et elle m’a dit : Viens, sortons d’ici, il me faut de l’air !

« Le coup du cabanon m’avait un peu intrigué, je me suis dit qu’après tout, je n’avais pas de raison de le prendre de haut ; nous sommes sortis.

« On s’est assis sur un banc, il faisait un beau clair de lune, on a causé. Oh ! rien de ce que tu crois ! Tu sais, les Jardins du Casino… faut être Anglais ou avoir une trique comme un quart Perrier pour que cela vous rende sentimental !

« Mais j’ai enfin su le fin mot de l’histoire. Elles avaient bien été à Cannes toutes les deux, mais elles y ont eu des ennuis. Myra se tenait mal, paraît-il, et quel-qu’un l’a fait chanter (c’est ce que dit Suzanne, mais tu penses bien qu’elle ne devait pas être tout à fait blanche non plus). Un beau jour, à la suite d’un quiproquo (Suzanne dixit), on les a embarquées en bagnole, rideaux baissés, portières bouclées, et hop ! enlevées.

« Ça m’a eu l’air un peu romanesque, mais après tout ! Avec les danseuses, va savoir !... Tant et si bien qu’après une nuit de voiture, les voilà rendues dans une espèce de bordel clandestin en pleine montagne, une histoire impossible, avec des étrangers venus sur la Côte pour faire la bombe ; et le type qui fournissait les filles, le Baron ou le Vicomte, je ne sais pas au juste, était précisément le gars que j’avais rossé ce soir-là !

« Et elles avaient été séquestrées là, pendant plus d’un mois, avec des espèces d’hystériques qui n’avaient plus aucun frein, des hommes et aussi une femme, une Danoise, dont le mari ne pouvait, bander que si on violentait une fille devant lui.

« Suzanne était avec un vieux juif qui l’enculait deux ou trois fois par jour, mais il lui fallait des tableaux vivants, des poses, de tout. Et puis, il fallait qu’elle pleure et qu’elle se lamente ; alors il la prenait. Mais toujours par-derrière, il paraît que c’est une habitude, là-bas. Les petits Arabes, sans doute ; ou bien ils ne l’ont pas assez grosse…

« Mais grâce à cela, elle avait pu garder sa pellicule. Aussi pucelle que feue Jeanne d’Arc par devant, et par-derrière… plus putain qu’une démocratie ! Il y a de quoi rire.

« Myra a passé de mauvais quarts d’heures. Obligée de satisfaire tous ces types, tous plus vicieux les uns que les autres. Il paraît qu’ils la prenaient à deux à la fois, un devant et un derrière. De quoi lui faire péter la sous-ventrière ! Même quand elle était indisposée, à toute heure du jour et de la nuit, il fallait qu’elle écarte les cuisses, les fesses ou la bouche. Ils la forçaient à leur sucer la queue et à avaler devant eux. Enfin, des choses de l’autre monde !

« Avec tout cela, nous sommes redevenus bons amis. Que veux-tu, c’est une fatalité, la pauvre gosse, si elle veut être danseuse et faire une carrière, il faut qu’elle y passe. C’est le métier qui veut cela. Il faut être putain ou ne pas faire de théâtre. Evidemment, on préfère toujours être putain ! Quant à moi, depuis notre séparation, je me sentais un peu seul ; peu de travail, bonne nourriture…

il me faut de l’exercice. Plutôt celle-là qu’une autre.

« D’autant plus qu’elle a toujours été un peu gousse, au fond. Et cela m’intéresse. Elle m’a raconté des choses, entre elle et Myra, ou même avec des filles de passage, à Cannes ! Je ne te le redirai pas, car tu ne voudrais plus d’hommes ! Et je pense que nous avons encore quelques belles nuits devant nous !...

« En attendant, depuis que nous sommes à nouveau amis, je profite de ses relations pour faire remonter mes actions auprès de la direction ! A putain, maquereau et demi ! Nous avons décidé de monter quelques numéros ensemble. A l’occasion d’un prochain spectacle de solistes, auquel elle a droit avec son nouveau grade et un peu de piston, cela me fera sortir du rang ! C’est tout de même mieux que d’être obligé de se faire mettre… de ballet, comme on dit dans ces cas-là !

« Notre première répétition a été au poil. Note bien que je te dis tout, parce que c’est toi, et que je sais que tu es une chic fille, capable de comprendre. Une autre, je ne dirais rien. Mais toi… De toute manière, tu penses bien que je ne vais pas rester un an à lutter à cinq contre un !

« Et puis, d’un autre côté, tu pourras faire comme le conseillait l’auteur anonyme de ce fameux Adam Lascif du XVIIIe siècle, quand il écrivait à sa marquise que ses lettres, il fallait les lire avec un doigt entre les cuisses, pour la ponctuation. Cela meublera tes soirées ! Note bien que je ne vais pas aussi loin que le gars des Lettres à Thérèse, je ne me branle pas sur mon papier pour te faire un souvenir !

« Oui, une répétition, je ne te dis que cela. Tu sais que beaucoup des positions, dans la danse classique, quand tu les vois avec les costumes romantiques, les tutus, les projecteurs, la musique et tout, c’est très joli, éthéré, poétique, les Sylphides, quoi…

« Mais quand tu fais cela en tenue de répétition, avec un maillot, un slip, et que ta partenaire a juste une petite culotte de ville et rien dessus, rien dessous, j’aime autant t’avouer que ça échauffe un peu.

« C’est pour cela que les trois quarts des danseurs sont des pédales, prout !... ma chère ! sinon ils claqueraient d’un coup de sang la première année !

« Par exemple, on a fait ce mouvement : la fille sur la pointe, en arabesque, une jambe haut en arrière, le buste et la tête en avant, plus bas que la taille, avec les seins qui balancent doucement sur la main, et l’homme qui la tient aux hanches ; il est derrière elle, le pied droit entre ses cuisses, l’autre un peu en arrière, et il la tient serrée contre son bas-ventre, les fesses et l’entrejambe de la danseuse complètement ouverts par l’arabesque, et appuyés contre le pubis du garçon, qui la fait osciller de droite et de gauche, en se la frottant contre la queue. Il n’y a pas moyen de faire autrement, à cause de l’équilibre.

« De la salle on dirait un grand oiseau blanc qui palpite avec le tutu long, blanc, vaporeux, les bandeaux de la danseuse et tout… Mais au travail, si c’est une gosse que tu aimerais bien te taper, ça te colle une des ces triques !... Tu sens ses petites fesses dodues, musclées par l’effort, écartées par la pose, sa jambe et sa cuisse entièrement soulevées, comme pour te laisser le passage, l’intérieur de la cuisse posé sur ta hanche. C’est chaud contre ta queue, cela remue, tu n’as que deux épaisseurs d’étoffe entre ton sexe et le sexe de la danseuse, que tu sais béant, chaud, grand ouvert, à t’attendre, à se frotter contre toi sournoisement, parce qu’elles en profitent aussi, tu penses !

« C’est bien simple, nous ne pouvions plus tenir, on est allés donner un tour de clef à la porte du studio, on a enlevé nos slips, et on a remis cela !

« Ah jamais je n’oublierai ce moment, même si je devais vivre mille ans. Ce simple geste que des générations de danseurs et de danseuses ont eu envie de faire, chacun y pensant à part, sans que l’autre le sache, ou quand ils en avaient envie ensemble, c’était en répétition et tout le monde les regardait, rien à faire ! Et nous qui allions le faire, ensemble !

« J’ai pris ses hanches dans mes mains, comme d’habitude, mais cette fois, vraiment, ses hanches nues dans mes mains nues, et devant moi sa chute de reins, les fesses rondes et dures qui s’entrouvraient au fur et à mesure que le buste se penchait vers la terre, et ma verge, que j’avais haute et triomphante, bien encastrée le long de sa raie. J’ai un peu fait tourner, frottant mes testicules contre les lèvres de son chat, qui était brûlant et moite, puis je l’ai un peu écartée, elle a presque crié :

Ne me lâche pas surtout !

« Je voyais sa raie offerte, l’anus mignon avec quelques poils autour, et ses mille petits plis, j’ai pris mon élan, je l’ai un peu abaissée d’une pression de mes pouces au creux des reins, comme pour une mitrailleuse qu’on met en position de tir, et puis je l’ai ramenée à moi, doucement, lentement.

« Ma verge a heurté l’anus, une petite crispation de part et d’autre, j’ai continué à glisser tout doucement, j’ai introduit mon gland entre les lèvres béantes, j’ai senti les deuxièmes lèvres qui se serraient un peu autour, c’était bon, tu ne peux pas te faire une idée (évidemment).

« Je la faisais toujours osciller légèrement de droite à gauche, elle se congestionnait, je ne sais pas si c’est d’avoir la tête en bas ou de plaisir. Elle s’est redressée un peu pour se remettre, ma verge a encore avancé, j’ai senti quelque chose de chaud et de gluant qui coulait sur mon gland, car elle mouillait abondamment, rien que par l’idée déjà.

« Puis je l’ai remise en position, et j’ai poussé doucement, doucement, centimètre par centimètre. Je ne voulais pas lui faire de mal, et là je suis assez calé. (Tu te souviens encore, ma chatte, quand je t’ai appris à faire l’amour ? Toi aussi, c’était la première fois, et puis tu n’as pas eu trop de mal, n’est-ce pas ? Tu as même drôlement joui, après ; tu n’arrêtais plus ! Qu’est-ce que tu t’es mis ! Il y avait au moins vingt gars et filles autour de nous, mais tu a remis cela, comme si tu n’avais connu que mon vit depuis ta première communion ! Les affaires étaient trempées de foutre après.)

« Quand j’ai senti que j’arrivais à l’hymen, j’ai pénétré tout lentement, mais cela s’est très bien passé ; elle l’avait large, naturellement. Il y a des filles comme cela. J’ai forcé un tout petit peu, elle a eu une petite secousse, un gémissement, et j’étais dedans jusqu’à la garde. Alors elle s’est redressée contre moi, elle a mis les bras autour de mon cou, abandonné sa joue contre la mienne, courbée en arrière comme un arc sur ma poitrine. De mes mains, j’avais saisi ses seins, écarté le blouson de tricot, pris les jeunes mamelons tout gonflés par la jouissance entre mes doigts, et tout le temps la sensation de cette gaine de poils et de chair, brûlante autour de mon sexe ; nous restions immobiles, l’un dans l’autre, d’autant plus enfoncé en elle qu’en se redressant elle s’était un peu affaissée le long de ma verge, que ses lèvres vaginales avaient engloutie jusqu’au pubis. Elle m’avait tout en elle, et moi je sentais mon membre se gonfler comme de sanglots. Je pouvais rester en elle, car elle me l’avait dit, c’était un jour sans danger. Voir méthode Ogino-Knaus, tu m’as saisi !

« Mais je voulais qu’elle aussi jouisse ; alors je l’ai penchée à nouveau, et comme dans un adagio de ballet classique, je l’ai fait ondoyer à demi pâmée, l’écartant, la ramenant, démenant ma verge dans son sexe, comme un beau diable. Elle commençait à haleter, je l’excitais avec des mots saccadés, des mots brefs et fous, comme des coups de fouet, et puis, j’ai senti qu’elle jouissait, elle m’inondait de foutre chaud, j’ai senti mes jambes se tendre, mes doigts se sont crispés sur ses hanches que j’ai brutalement attirées à moi, je lui ai donné un coup de butoir à la défoncer, pénétrant en elle jusqu’au fond ; il me semblait que mon sexe éclatait en elle, lui déchargeant des océans de sperme au creux du ventre. Nous nous sommes affalés sur le sol, moi toujours dans son vagin, comme au ciel, nous ne sentions rien, n’entendions rien, que ces deux sexes étroitement unis, s’inondant mutuellement de jouissance.

« Cela peut paraître fou quand on le lit à tête reposée, Juliette, mais souviens-toi ! Voilà le vrai bonheur ! Au moins celui-là nous le tenons. Personne ne peut nous l’enlever. On peut perdre une bataille, même perdre une guerre, l’honneur national, et la face par-dessus le marché, tant qu’il nous reste la fesse, nous ne sommes pas au bas de l’échelle.

« Comme disait Napoléon : Mieux valent vingt culs pour le vaincu que seulement les vingt cœurs pour le

vainqueur !

« Heu ! heu ! heu !...

« Je te quitte, parce que je suis comme Claudel, moi ! Le refoulement, ça me donnerait l’impression que je fais des vers !

« Bien à toi quand même.

Boris. »

CHAPITRE III

Et tu crûs et devins grande, et tu pris l’allure qu’ont les femmes. Tes seins se gonflèrent et ton poil poussa ; et tu avais honte d’être vue nue. Et passant par là, je te vis et voici que c’était ton époque, le temps d’avoir un amant ; et je mis mon vêtement sur toi, et couvris ton ignominie. Et je te jurai et m’alliai à toi, dit le Seigneur Dieu, et tu fus mienne.

Et je te lavai avec l’eau, et essuyai le sang qui coulait de toi, et je t’enduisis de graisse…

EZECHIEL, XI, 7, 8, 9.

La matinée s’écoulait morne, dans la petite salle tiède. Une vingtaine de bambins formaient son troupeau, un peu moins de garçons que de filles, de tous les âges un peu. L’âge moyen était douze, treize ans ; deux ou trois garçons, en retard, frisaient la quinzaine. Le plus âgé, – il jouait déjà les coqs – pouvait avoir quinze ou seize ans, déjà joli garçon, râblé comme les Catalans le sont, mais grand tout de même, au reste paraissant manifestement plus vieux qu’il n’était.

Juliette avait surpris quelques coups d’œil vers ses hanches, ou la poitrine que moulait son pull, et ce matin-là elle était toute prête à fermer les yeux. Est-ce vraiment de l’irrespect du reste ?

Les autres étaient plus timides peut-être, mais leurs regards polissons s’arrêtaient aux filles, qui les provoquaient sous cape et chuchotaient entre elles, avec de petits rires muets, dès qu’on les quittait de l’œil.

Ce n’était d’ailleurs que bénigne polissonerie, et un rien suffisait pour faire monter à leurs joues les éclatantes couleurs du sang montagnard. Il y avait parmi elles quelques très jolies gamines, jolies comme on l’est là-bas, avec une peau fine et olivâtre, où le sang fait des jeux de moire, des reflets mordorés, avec des yeux allongés et sournois, venus tout droit des Maures qui, longtemps avant, mirent le feu de leurs passions dans les veines des petites paysannes wisi-gothiques qu’ils violaient avec bonne volonté à chaque incursion.

Le type pourrait être allemand et l’on y voit des Gretchen aux cheveux rouquins et à l’abondante poitrine, dès les treize ans, et aussi arabe, avec des filles-pruneaux, aux cuisses frémissantes et aux seins nerveux, garçonnières un peu, et dont l’œil a de ces éclairs cruels qui appellent la lanière et le viol. Leur regard sous les paupières effilées et secrètes comme des jalousies, suit au long de la puberté le rêve qu’il vous insufflera à votre insu, si vous cherchez, si peu que ce soit, à le pénétrer : celui d’un pirate magnifique et pervers qui les jetterait au sol d’un coup de poing d’homme de proie et dont la verge acérée et brûlante les clouerait parmi la terre rocailleuse, avec un long hululement de terreur, au centre de leurs cuisses maigriottes écartelées comme les ailes du papillon qu’on fixe ; et elles se retireraient le ventre déchiré et la jambe gluante, comme la couleuvre s’étire entre les cailloux, sous le pied de l’homme.

Bien sûr, elles n’iront pas vous tirer par la manche et vous dire tout cela, car elles ne sont que des petites paysannes sournoises qui font exprès de cogner les garçons pour mieux s’effaroucher ensuite, mais si vous regardez leurs yeux après avoir noté tout à loisir le détail de leur corps, ce sera tout pareil. Et comme c’était un peu ce qu’avait fait la jeune maîtresse d’école, tapie derrière son bureau et l’imposante image que se font toutes les gamines du monde rural de leur nouvelle maîtresse, le temps lui sembla avoir filé entre ses doigts lorsque le vieux débris, moitié pâtre et moitié concierge, qui devait être l’homme de confiance de l’école, sonna, avec toute la solennité nécessaire, la cloche de midi.

Différents en cela de leurs congénères citadins, les petits se levèrent dans un brouhaha discret e respectueux, et attendirent d’être dehors pour lâcher la bride à leurs instincts de jeunes chiens de traîneaux. Les grands s’attardaient presque pour ne se point donner le ridicule de sortir avec ces petits sauvages, et ‘arrangèrent pour faire une sortie aussi remarquable qu’une entrée, c’est-àdire digne et méprisante.

Au moment où Juliette, serrant dans la poche de sa blouse la lettre du matin de son poing crispé, refermait joyeusement la porte vitrée, un grand cri la fit se retourner vers la route.

Le chœur enfantin, tout à l’heure pépiant et jacasseur, faisait cercle en savourant tragiquement sa consternation, autour d’une des « grandes », étendue sur le talus de tout son long. Juliette se précipita, et au moment où elle arrivait, toute une volière assourdissante, striée par les sifflets hystériques des plus petites, tenta de brouiller à jamais l’opinion qu’elle cherchait à se faire.

Surmontant ce torrent d’exclamations contradictoires, elle fit signe au vieux, accouru lui aussi, d’emmener la fillette vers l’école. Et c’est poussée, tirée, égratignée, par toute la classe, qu’elle fut hissée jusqu’à l’appartement de Mademoiselle. On alla chercher de l’eau, on se précipita dans les placards sous prétexte d’y dénicher la serviette qu’on se bousculait pour ne pas trouver trop vite, et surtout on se pressa, comme mouches sur le miel, au-dessus de la malade, au risque de transformer en asphyxie sa syncope.

Juliette pria le vieux de chasser tout le monde, en profita pour fermer à clé dans son dos, et revenant vers le lit, asséna à l’écolière une bonne paire de soufflets avec la serviette humide.

Joint à l’air soudain plus abondant et à la cessation brusque des cahots, cela permit à la fillette d’ouvrir un œil, puis l’autre, tout en levant déjà le coude pour parer à la prochaine claque.

Assez énervée de toute cette affaire, la jeune institutrice s’assit à côté d’elle, sur le lit, et lui prit les mains, puis lui tâta le front, machinalement.

— Qu’est-ce que tu as eu ? Cela t’arrive souvent, mon petit ? Tu n’as pas de fièvre au moins ? La gamine fit non de la tête, vaguement rassurée et quelque peu reniflante.

— Mais qu’est-ce que c’est ? Qu’est-ce que tu as senti ? Parle, voyons !...

La gamine se cacha la tête contre le dessus de lit de crochet blanc, et se moucha un peu dedans pour donner à entendre qu’elle pleurait.

Juliette s’attendrit, et un peu troublée de ces sanglots qui faisait saillir la poitrine bourgeonnante (c’était une des tétinières et elle pouvait avoir treize ans), posa doucement la main sur son épaule, flatta un peu son encolure et tenta de retourner la tête de la petite.

L’autre se cramponnait à son couvre-pieds et se mit à geindre en remuant les cuisses. Juliette s’aperçut alors que la robe courte avait été impudiquement retroussée au moment où le vieux l’avait lourdement laissée choir sur le lit, et comme elle avait l’intérieur des cuisses étonnamment propre et appétissant pour une petite de la montagne, son trouble augmenta.

Elle s’éclaircit la voix et ordonna un peu sèchement :

— Mais réponds donc !...

Un borborygme sortit des cheveux épars sur le crochet et les cuisses cessèrent de bouger. Elle répéta à voix plus douce :

— Réponds, voyons, tu n as pas peur, j’espère ?

Le borborygme se renouvela avec plus de précision ; cela aurait pu être : « J’ai honte ».

— Pourquoi honte ? Tu n’as rien fait de mal. mon chou ! Il ne faut pas avoir honte. L’autre gémit un peu et se détendit, écartant une de ses sacrées cuisses. Juliette n’y pouvait rien, mais elle se sentit rougir jusqu’à la pointe des cheveux. Elle agrippa gauchement l’étoffe et la rabattit vers les genoux roses. Sa main avait heurté par mégarde le bas du ventre de la petite, qui se redressa comme mue par un ressort et se précipita sur la poitrine de la jeune fille, la tête enfouie entre ses seins et les bras autour d’elle, l’enserrant comme pour ne pas se noyer.

— Allons, allons, balbutia Juliette, calme-toi, qu’estce qu’il y a ? Pourquoi ne veux-tu rien me dire ? Tu n’as pas confiance en moi ?

— Oh ! si, protesta la petite, toujours blottie dans ses seins.

Elle la força à reculer un peu la tête et leva son visage ruisselant de larmes. La fillette baissait les yeux, toute rouge.

— Alors ? Dis-moi ?...

La petite s’inclina, comme pour une requête, la tête au creux de l’épaule de Juliette, les deux mains à plat sur la poitrine, avec tant de candeur que la jeune fille sentit la honte lui picoter le bout des seins.

— Vous ne le direz pas ?

— Mais non, bien sûr !

— Vrai ?

Un temps. Puis elle s’enfonça un peu plus dans son épaule et ses doigts se crispèrent un peu sur le pull tendu.

— Je vais faire un bébé, Hagarde, Juliette sursauta :

— Quoi ? Un bébé ? Comment ça ? Ce n’est pas vrai ?

La petite reprenait un peu d’assurance déjà. Elle hocha la tête gravement, presque moins rouge.

— Oui, un bébé.

— Mais quand ?... Qui est-ce ?... Enfin… tu n’es plus vierge ?

Elle avait chuchoté, craignant qu’on ne les épie, derrière la porte fermée.

— Non, répondit l’autre, c’est mon frère qui est revenu de soldat.

— Ton frère ? Lequel ? Juliette sentit son cœur prêt à s’arrêter de battre.

— Oui, il m’a dit que si je le disais à papa, il me battrait morte. C’était ces jours, là, quand il a tourné de la ville, de soldat. J’étais à la grange, à tasser le fourrage, et à faire des bottelettes pour cet hiver, les chèvres. Il est venu, et puis il m’a regardée comme je travaillais. J’étais penchée sur ma fenaison, et puis je regardais, par en-dessous ; je voyais bien, comme il devenait rouge, et il quittait pas mes machins, qui ballottaient, bien sûr. Alors je lui ai dit : quoi que tu restes là, Marceau ? T’as pas d’ouvrage donc ?

— Laisse, qu’il a dit, et puis il devenait rouge, rouge. Il a dit :

— Tu est devenue une fille, maintenant.

Je le regardais en-dessous, comme ça, et puis j’ai continué mon ouvrage. Après un moment, il a dit encore :

— T’es une drôlesse. A la ville on en avait tout partout, autour la caserne.

Je suis devenue rouge aussi, j’étais gênée pour respirer. Je voulais faire semblant, mais je lui ai dit quand même, parce que je voulais savoir :

— Tu allais les voir, dis ?

— Sûr, qu’il dit. Même des en chemise rose avec des volants dessus. Il fallait voir. Des chouettes. Et bonnes filles.

Je m’étais arrêtée, mais je bougeais pas. Il a dit encore :

— Y en avait pas beaucoup qui avaient des nénés comme toi. Et puis il a ri en soufflant fort. J’avais honte de me retourner, je restais les bras ballants, les jambes larges comme je faisais les bottes. Il s’est levé. Je voulais dire qu’il devait pas venir, mais je savais pas lui dire.

— Tout un coup, je le sens là derrière qui me met la main sur le dos.

— Je vais crier, que je dis vite, sans le regarder. Je l’entendais qui respirait fort.

— Faut pas ; le père, il criera s’il le sait.

Je pouvais plus crier donc. Et lui, il passe la main dessous, et puis il m’attrape par là où j’avais rien en-dessous.

— Laisse, que je lui dis ; laisse donc !

Et je veux m’en aller dehors, mais il me pousse et je tombe sur le foin, et lui avec. On a roulé jusqu’où il y avait un creux, et puis j’ai plus bougé, parce que j’avais peur qu’on nous aie entendus.

Il m’a pris la main et il me l’a mise sur son truc. Ça m’a fait quelque chose parce que mon frère, il l’a vraiment grosse, vous savez, Mademoiselle. Et puis, elle était toute… je sais pas… c’était dur, et puis doux aussi.

Ça fait rien, si je vous dis ça, Mademoiselle ?

Juliette était écarlate.

— Ma pauvre petite, ma pauvre petite… Cela revenait comme un balbutiement et pendant ce temps, elle tapotait son dos, ses bras, sa taille, très énervée, sans s’en rendre bien compte. Elle chuchota :

— Tu savais ?

— Quoi ? Ce que c’est ? Ah, bien sûr ! C’est comme ils ont tous, quand ils pissent, sauf respect. Mais lui, elle était dure, et plus grosse, plus longue aussi.

Il me disait : Tire dessus ; il me disait : Tu verras.

— Non, je tirerais pas, c’est pas bien.

— Si, il disait, tu devrais voir à la ville.

— Je suis pas une de la ville.

— Ici, on sait rien. Et puis, tu verras, si tu maries un qui a été soldat, tu verras quoi !

— C’est sale, faut pas dire.

— Tire donc, gourde. Allez, regarde voir donc, elle te mange pas, non ?

Moi je voulais pas, mais je regardais tout de même un peu. Il était tout rouge, et puis il avait du poil tout partout, comme moi, Mademoiselle. (Elle se retroussait déjà. Juliette lui rabattit vite la main, mais elle avait touché un coin de peau, et de poils. La petite la serra plus fort, mettant les bras autour de sa taille, par dessus les seins. Elle n’osait se détacher et laissa sa main sur la jambe de la petite.)

— Continue…

— Après, j’ai tiré sans le faire exprès ; je voulais m’en aller, lui il me gardait contre lui.

Même il m’avait attrapée là, comme ça. (Juliette l’a laissé serrer un de se seins, comme paralysée.) Il me tenait, j’étais gênée et quand je voulais partir, il me l’a poussée dans la main et puis ça s’est gonflé.

J’avais peur, il m’a bousculée dans le creux du foin, et puis j’avais le nez dans un ballot, et puis il m’a relevé la jupe et j’ai senti qu’il essayait de pousser avec ça dans mon cul, sauf respect, comme les bêtes.

Je pouvais pas crier, à cause du foin dans ma bouche, alors je remuai tant que je pouvais et j’ai essayé de le cogner là, et puis il m’a tout mouillé mon derrière, mais pas dessous.

Là il m’a lâchée, et je lui ai donné un coup dessus avec la main et je me suis sauvée.

Elle s’était tue. Juliette très rouge, demande :

— Et alors, tes parents ?

— Il a dit qu’il me battrait.

— Mais tu es sûre que tu es enceinte ?

— Ben oui, dame, il l’a fait !

— Mais… Il était dedans ?

— Non, dessus, pardine. Là !

Et elle prit la main de l’institutrice, la posa sur ses reins, assez haut, puis en descendant.

— Mais tu n’est pas enceinte, voyons !

— Non, mais je vais faire un bébé. Juliette respirait. Elle se leva pour se remettre, et alla au broc d’eau. Elle lui baigna les yeux avec la serviette.

— Tu es bête, dit-elle à haute-voix ; mais non, tu ne peux pas avoir de bébé comme ça. C’est impossible.

— Si, protestait la fillette têtue. Sûr que je vais le faire. A preuve, j’ai tout saigné, la semaine, et puis déjà le mois avant. Ça c’est quand on va faire un bébé.

— Mais non, petite dinde, s’exclama Juliette, toute rassurée. C’est le contraire. Tu dois saigner tous les mois ; c’est si tu ne saignes pas que tu auras un bébé.

— Vrai ? s’enquit la petite.

— Bien sûr.

— C’est écrit dans les livres, ou comment ?

— Evidemment, demande à ta mère, tu verras.

— Ça sûr que non. Pour qu’elle le dise au père ! Et puis après, Marceau…

Des cris effarouchés de marmaille emplirent l’escalier, tandis qu’un jeune homme s’égosillait en montant :

— Voulez-vous bien filer, petits vauriens, petits monstres. Vous allez voir si je vous attrape !... Des coups pressés retentirent à la porte. Juliette alla ouvrir et se trouva devant le curé, un brun de vingt-cinq, vingt-six ans tout au plus, qui rougit jusqu’aux oreilles.

— Excusez, Mademoiselle, mais je passais sur la route, et les enfants m’ont raconté ce qui était arrivé.

— Mais faites donc, dit machinalement Juliette en le laissant entrer.

La petite avait sauté du lit, toute honteuse, se rajustant gauchement.

— C’est donc toi, poursuivit le jeune curé, tu recommences tes simagrées. Tu sais ce que j’ai dit dimanche à confession ? Si je t’y rattrape, je le dis à ton père. Petite dévergondée. Il la saisit par le coude comme elle détalait.

— Tu viendras à la cure, ce soir, tout de suite en sortant de l’école. Et gare à toi si tu n’écoutes pas ! File maintenant, va manger. Tu diras que tu as eu un coup de soleil. Cours ! Juliette remettait ses cheveux en ordre, assez gênée d’avoir été surprise. Il rougit à nouveau, alla à la porte, se retourna :

— Je vois que vous êtes nouvelle, Mademoiselle, dit-il d’une voix mal assurée. Méfiez-vous de ces petites, elles ont le diable au corps. Je suis sûr qu’elle vous a dit des tas d’histoires. Mais vous savez, c’est tout racontars. Des petites vicieuses, et menteuses comme tout. Il partait.

— Passez donc un soir à la cure, après les enfants du catéchisme. J’aurai plaisir à vous mettre un peu au courant. C’est nécessaire, ici.

CHAPITRE IV

A tout bout de champ tu as élevé le signe de ta putasserie… et tu as écarté les cuisses pour tous ceux qui passaient, et multiplié les coups que tu tirais.

Et tu as baisé avec les enfants des Egyptiens, tes voisins au gros membre…

A toutes les putains on donne quelque chose, mais toi tu donnais du fric à tes mâles, et tu leur faisais des cadeaux, afin qu’on vienne de partout pour te foutre.

EZECHIEL, XI, 25, 20, 33.

Le temps s’écoulait, plus lentement encore que sûrement, dans ce petit coin perdu des montagnes roussillonnaises. Petit à petit les derniers travaux champêtres s’étaient achevés et on attendait stoïquement la neige qui allait tout saupoudrer de froid et de clinquant pour la Noël.

Les premières compositions passées, Juliette avait dû se rendre à l’évidence : ses élèves ne brillaient pas par leur précocité. Bons enfants au demeurant, leur cerveau solide éprouvait quelque difficulté à gravir la rude côte qui mène au certificat d’études, et ceux dont les parents s’entêtaient, prenaient philosophiquement leur parti d’une fréquentation scolaire à base de redoublements de classes qui pouvaient amener les bancs et leur fond de culotte à se polir réciproquement, jusqu’aux environs de leur mariage ou de leur service militaire.

L’un d’eux surtout, Félipe Bruat, le joli brun dont les yeux audacieux avaient dès le premier jour témoigné à l’égard de la poitrine de son institutrice d’une admiration non feinte, semblait se refuser placidement à tout effort soutenu en vue de rattraper sur le plan des études, le développement viril de ses curiosités.

Ses parents avaient une grosse ferme d’élevage de moutons, plus haut dans les montagnes, et il continuait depuis trois ans, appliqué et philosophique, à entamer un CEP qui ne se décidait pas à lui céder de bonne grâce. Il devait pour cela faire ses douze bons kilomètres de vélo, tant à l’aller qu’au retour, dévalant le matin ce qu’il regrimpait le soir, au point qu’il eût été plus simple d’en faire un champion cycliste qu’un employé des postes.

Cependant, et en dépit de ses réticences, c’est en demoiselle du téléphone qu’il finirait ses jours, avait décrété l’ambitieux éleveur de moutons qui lui servait de père, et Félipe, matin et soir, exerçait ses muscles vélocipèdes et désespérait entre temps de noircir de la bonne manière ses cahiers quadrillés.

Résolu à couronner des lauriers du certif’un rejeton indigne, au prix des plus grands sacrifices, le fermier Bruat avait supplié Mademoiselle de le prendre sérieusement en main.

Aussi, trois fois par semaine, et dès la classe finie, le jeune Bruat, prenant sa résignation à deux mains et une grosse pile de cahiers et de livres sous le bras, montait à l’appartement de Juliette comme on marche au supplice, bien persuadé au fond de lui-même de la totale inutilité de tout ceci.

Ce vendredi-là, pas plus que les autres, il ne parvenait à se concentrer victorieusement sur ses problèmes, et l’électricité diffuse d’un gros orage qui planait sur le bourg ne semblait lui être d’aucune aide réelle.

Une seule chose paraissait claire à son esprit chagrin, c’est qu’il allait devoir affronter douze kilomètres de côtes sous les trombes de ces bons orages du pays, capables de faire effondrer des pans entiers de collines et à plus forte raison de jeter bas un cycliste attardé.

Vers sept heures, au moment où il allait plier bagages, le ciel acheva de se mettre en travers de ses projets et une première ondée vint lui jeter le gant d’une nature toute prête à se déchaîner.

Devant les risques, Juliette fit contre mauvaise fortune bon cœur, et lui conseilla de rester manger avec elle ; si le temps s’améliorait, il lui serait toujours possible de repartir à la faveur d’une accalmie.

Il se révéla meilleur convive qu’élève, et se montra tout heureux de cet asile imprévu. Ils firent une dînette très gaie, qu’il anima encore par son verbiage, car il était joyeux de nature, et ce n’était qu’en classe que le masque de la fatalité lui donnait une physionomie tragique de souffre-douleur ahuri.

Ses soirées d’études, dans l’appartement de Mademoiselle, l’avaient un peu dégauchi, du reste, et lui donnaient un verni dont il profitait par ailleurs ; et ses succès de coq à l’école, joints au sentiment de supériorité que lui donnait la riche ferme paternelle, en faisaient un montagnard passablement dégourdi.

Comme l’orage avait redoublé et qu’il semblait se rapprocher rapidement, ils abandonnèrent tacitement l’idée de le voir rentrer chez lui ce soir-là. Juliette, à qui cette compagnie inaccoutumée redonnait une vivacité d’étudiante, déclara qu’il coucherait sur le divan de la minuscule salle à manger, et que ses parents comprendraient bien qu’il lui était impossible de rentrer par ce temps.

Le fonds de l’air avait beaucoup fraîchi ; la cuisinière ne suffisant plus, il l’aida à monter du bois et ils firent du feu dans le gros poêle encastré dans l’ancienne cheminée.

Pour le récompenser, et après avoir annoncé à tuetête que ce soir on mettait les petits plats dans les grands, Juliette déchaînée, ouvrit en grande pompe le placard aux confitures, en sortit une boîte de biscuits et du Banyuls, et se mit à la confection d’un mirifique café dont elle exclut jusqu’à l’idée de chicorée.

Le gamin n’eut garde de rabattre cette ardeur et s’arrangea pour rajouter subrepticement un second pot de confitures de fraises.

Ce n’est que vers dix heures que Juliette, rappelée sur terre par les grondements d’un orage exceptionnel, décida qu’il était grand temps d’aller au lit.

— Moi, je me couche souvent à neuf heures, laissa comiquement tomber Félipe, aux yeux de qui ce record semblait donner la mesure de son émancipation.

Riant sous cape, la jeune institutrice lui demanda de recharger le poêle, pendant qu’elle lui faisait un lit de fortune avec tout ce qu’elle put réunir de couvertures dans les placards.

Il lui fallait bien s’avouer du reste que cet orage intempestif avait agréablement rompu la routine de ses soirées, solitaires et mornes, passées entre le repas réchauffé en hâte et les devoirs à corriger, pour aller ensuite s’enfouir dans un lit glacial, d’où le matin la tirait au moment même, semblait-il, où elle venait de se réchauffer.

Cette compagnie inaccoutumée, cette dînette endiablée, les petits beurres et la confiture, et surtout la bouteille de Banyuls qu’ils venaient d’achever à eux deux, tout cela lui faisait voir la vie en Technicolor, et elle se prit à chantonner les premières mesures des Trois Orfèvres en faisant le lit du petit.

Elle se reprit en rougissant et se laissa tomber sur la couche improvisée, autant pour en éprouver le moelleux, que parce que ses jambes tout d’un coup, semblaient agréablement molles.

— Ma fille, se dit-elle en hochant la tête d’une manière comique, ma fille, je vois ce que c’est ; tu es complètement pompette. Et si tu ne vas pas au pieu illico, tu vas te mettre à dire des bêtises devant tes propres élèves. Se rappelant qu’il n’y en avait qu’un de présent, elle en conclut qu’elle voyait double, et se redressant d’un bond, cria un peu plus fort qu’il n’était nécessaire :

— Et maintenant, tout le monde au lit ! Extinction des feux !

— Oh ! Mademoiselle, j’ai pas sommeil, grogna Félipe, qui aurait bien continué à boire du vin doux jus-qu’au lendemain.

— Tu veux aller tout de suite au lit !... Si tu n’as pas sommeil, prends un bouquin, ça t’endormira ! Et elle lui lança perfidement un roman de Sartre, dont elle n’avait pas fini de regretter les trois cents francs.

Puis elle passa dans sa chambre, ferma la porte, et se prépara pour la nuit.

Dehors, les éclairs succédaient aux coups de tonnerre, avec une telle prolixité qu’on se serait cru à la veille d’une libération américaine. Elle frissonna malgré le Banyuls et se déshabilla lentement. Devant son armoire à glace, elle admira pensivement la ligne plate de son trop chaste ventre, remonta ses mains vers la poitrine, prit ses seins à pleines mains et les rapprocha un peu pour les faire saillir davantage.

Elle examinait son reflet avec une visible satisfaction, et dut faire effort pour enfiler une blouse flottante qui lui arrivait à peine sous les fesses. Puis elle se jeta dans son lit après avoir entrouvert la porte, à cause du poêle qui était dans la pièce à côté.

De son lit, elle interpella le garçonnet :

— Déjà couché, Félipe ?

— Oui, Mademoiselle, mais votre bouquin, c’est bien embêtant !

— Non, c’est existentialiste. Si tu veux lire quelque chose de potable, regarde dans le rayon du cosy, tu as de bons bouquins.

Il fouilla un moment, puis demanda, perplexe :

— Je sais pas lequel prendre.

— Dis voir ce que tu as ?

— Y en a que deux qui ont une image dessus. C’est les Soliloques du Pauvre et Les Pardaillan. Lequel qu’est le mieux ?

Elle sourit dans le noir.

— Prends plutôt le Zévaco. Méfiant, il questionna à nouveau :

— C’est bien ?

— Oui, c’est bien pour toi. A la réflexion, elle ajouta :

— C’est quand même mieux que Jean-Paul Sartre. Dix minutes après, elle ronflait à poings fermés. Il y a des noms qu’on ne devrait pas prononcer sans boire du café très fort, tout de suite après.

Ou mieux, avant.

Parce que, après, c’est quelquefois trop tard.

* * *

Elle fut réveillée par un hurlement de terreur.

Elle se dressa dans son lit, couvertures rejetées, tandis qu’il lui semblait que la maison s’écroulait. Un fracas épouvantable l’environnait de toutes parts, et elle était dans le noir.

Au bout d’une demi-minute, le bruit devint roulement, puis décrut encore et elle sut que c’était le tonnerre.

La foudre avait dû tomber assez près, et il n’y avait plus de courant électrique.

Un second fracassement au-dessus de sa tête fut suivi immédiatement d’un autre cri. Elle se rappela seulement alors le petit qui couchait à côté, et l’appela à tue-tête au milieu de l’orage.

Il se précipita dans le noir, renversa une chaise, et guidé par la voix de l’institutrice, se jeta sur son lit, tout en larmes. Dans l’obscurité, elle sentit qu’il avait toujours son livre à la main.

— Tu lisais encore, demanda-t-elle, quand le bruit eut diminué ?

Il ne répondait pas, sanglotant de peur ; elle chercha ses épaules à tâtons et le força à s’allonger sur le lit, en lui faisant un peu de place.

— Calme-toi, voyons, ce n’est qu’un orage.

— La fou… dre, la foudre, hoquetait-il, ça va tomber sur nous !

Elle le serra contre elle et lui glissa un mouchoir qu’elle prit sous son oreiller. Il se remettait un peu, se moucha, s’essuya les yeux et la figure.

Un nouveau coup de tonnerre, terrible celui-là, les jeta l’un vers l’autre. Il était redevenu un petit et, dans sa peur, se cramponnait à elle, qui l’entourait de ses bras. Ce n’est que quelques longues minutes plus tard qu’elle s’aperçut que sa blouse était ouverte et que le petit avait la tête posée entre ses seins nus. Elle chercha à l’écarter doucement pour se recouvrir, mais il tremblait de peur et se raccrochait à elle farouchement.

Elle lui passa la main sur la tête pour le calmer un peu. Elle n’était pas encore tout à fait dégrisée et accepta vite l’idée de cette petite bête affolée, blottie entre ses seins, contre sa peau nue ; elle ne faisait pas le partage entre le sentiment maternel qui la poussait à bercer cet enfant effrayé, et celui, plus trouble, qui l’engourdissait agréablement, serrant contre sa chair émue un garçon qui n’avait jamais que sept ou huit ans de moins qu’elle.

Du reste, avec à peine un ou deux ans de différence, si Boris était un jeune homme, mûri par la vie trouble des coulisses, celui-ci n’était qu’un grand garçon, encore naïf, aux terreurs enfantines.

Cependant, il s’éveillait inconsciemment, et, tournant un peu la tête, il lui posa un baiser tremblant à la naissance de la gorge.

Poutoun timide de garçonnet ? Ou déjà première tendresse d’adolescent ?

Son sang à elle ne la laissa pas dans l’équivoque, du reste, qui lui jeta à la face un flot de chaleur. Elle le serra plus fort et, soudain, s’aperçut qu’il tremblait de froid. Elle le palpa dans l’obscurité et sentit qu’il n’avait rien que sa chemisette de jour. Elle retira sa main au contact de la cuisse nue et froide, comme si c’eût été un serpent.

Mais avant de réfléchir, elle avait ouvert ses draps, et le garçon s’était glissé contre elle. Instinctivement, elle se recula pour ne pas toucher ses jambes, mais quand il chercha sa bouche, elle la tourna vers lui, la langue dardée déjà entre ses jeunes dents de loup.

Des mains, déjà, il cherchait sa poitrine, et ses doigts écartaient la blouse des mamelons convoités.

Elle frémit toute à sentir les mains nerveuses sur ses bouts irrités. Il la caressait gauchement, attiré par le souvenir des globes laiteux qu’il devinait sous les pulls de laine, sans pour cela quitter sa bouche où leurs deux langues s’affrontaient, celle de Juliette, avide et dansant autour de l’autre une ronde sans fin, pointée contre ses dents, arc-boutée contre la gauche résistance qu’elle suscitait.

De ce baiser qui n’en finissait plus, un peu de salive avait coulé sur leur menton, et chacun aspirait la bouche et l’haleine de l’autre. Déjà leurs jambes se cherchaient nerveusement dans les draps attiédis et Juliette sentit le membre lisse et raide du garçonnet qui s’était embarrassé dans sa cuisse. Lui-même avait sursauté au contact inconnu qui lui révélait à la fois la chair moite et satinée de l’institutrice et sa propre virilité.

Ne pouvant plus supporter ces caresses maladroites sur ses seins, les mamelons gonflés de sève ardente, elle agrippa des deux mains le cou du jeune garçon et, l’arrachant au baiser, se hissa sur l’oreiller, projetée hors des draps, plaquant la bouche humide sur le bout gorgé de sang de sa poitrine.

Il comprit aussitôt, ou plutôt devina, et entoura le mamelon irrité de salive et de petits coups de langue ; elle roulait la tête sur l’oreiller en gémissant de plaisir et, au bout d’un moment, l’arracha à nouveau pour qu’il tète l’autre sein.

Le contact des deux épidermes lui arracha un petit cri de gorge qui excita davantage l’adolescent.

Tandis qu’il la tétait à grands coups avides, bourrant du front comme un cabri dans les seins amollis par le plaisir, ses mains à elle avaient ôté fébrilement la chemisette.

Se soulevant sur un coude, puis sur l’autre, en écrasant davantage ses seins contre le garçon, elle retira sa propre blouse et fut nue sous lui. Les mains curieuses, elle descendait le long de son dos, de ses reins, lui prit les hanches comme s’ils avaient guinché, l’un sur l’autre, quelque danse canaille.

Elle s’écarta sous lui, s’ouvrit, le fit glisser entre ses jambes grandes ouvertes, le roulant d’une cuisse et d’une hanche, comme si elle eût été un sol mouvant.

Sentant qu’il arrivait au but, il avait relevé la tête, interrogeant dans le noir les yeux qu’il voyait luire vers lui.

Très doucement, elle le repoussa, le mit presque à genoux, entre elle, chercha la verge de la main, la caressa, prit dans ses paumes les testicules duveteux, les pressa légèrement ; avec des soins délicats, elle saisit le bout renflé du jeune membre, entre deux doigts, repoussa le capuchon de peau qui le recouvrait, le pinça amoureusement.

Elle s’écarta encore plus, vint de son autre main saisir ses lèvres, soulevant les reins pour être plus ouverte ; elle tira le garçonnet par sa verge tendue, approcha le gland de son chat et lui fit frôler la tendre porte de haut en bas ; elle mouillait abondamment, et quand elle le sentit en place, se l’introduisit d’un violent coup de reins qui la riva contre le jeune pubis laineux.

Ils s’abîmèrent tous deux, l’un dans l’autre, lui de tout son corps la couvrant, elle gardant les genoux écartés, le ventre tendu et collé au sien.

Quand elle sentit qu’elle ne pourrait plus attendre, elle sut lui donner l’impulsion initiale, crispant ses doigts à la naissance de la fesse et de la cuisse, et il se secoua frénétiquement en elle, au point que le lit geignait, tandis qu’elle modulait un roucoulement qui devint plainte, cri long et douloureux, puis râle apaisé et puissant.

Elle le serrait contre ses seins, haletant des mots sans suite, sans véritable sens, de ces mots devenus fous qui sont à la poésie ce que la source est au canal.

CHAPITRE V

Mon amant m’a mis la main au trou ; et mon ventre a tressailli à son contact.

CANTIQUE DES CANTIQUES, V, 4.

Le lendemain, Juliette se rendit à la cure.

La nuit d’orage passé et Félipe rentré chez lui, les remords l’avaient assaillie et elle se disait qu’après tout, elle risquait gros à ce petit jeu-là.

Les parents finiraient bien par s’en douter ; le gosse pouvait bavarder ; à cet âge on est facilement vantard ; il pouvait faire une bêtise… Et puis enfin, depuis que ses ardeurs accumulées étaient apaisées, elle se sentait moins d’excuses.

Quand elle fut devant le curé, et le vit si jeune, elle eut envie de repartir ; mais il lui facilita les choses, et la conduisit sans un mot vers une petite pièce où il y avait du feu ; une table, quelques rayons de livres, deux chaises, une armoire qui ne fermait pas, un prie-dieu sur quoi Juliette s’agenouilla, meublaient pauvrement la pièce.

Il s’assit devant elle et murmura une prière en latin, tandis qu’elle baissait la tête et prenait son courage à deux mains.

— Je vous écoute, ma fille. Elle ne savait vraiment pas par quel bout le prendre

et commençait à maudire son idée de confession. Il essaya de l’aider, assez impersonnel.

— ’s avez pêché contre la patience, la modération ? Contre l’humilité ?...

Elle se décida enfin et déballa son petit cas de conscience ; les mots sortaient trébuchants et pressés d’abord, puis elle finit par faire des phrases correctes.

Elle raconta d’abord la dînette, puis le Banyuls, les petits gâteaux.

— Vous ne vous êtes pas fait d’attouchements pendant cette soirée ?

Elle protesta que non ; à la réflexion elle se demandait s’il s’agissait d’une vérification ou d’une suggestion à peine déguisée.

Puis elle raconta le coucher, le livre, comment elle s’était longuement caressée devant la glace.

— Pas de privautés en couchant le petit ? Vous ne l’avez pas serré contre vos seins ? Il ne vous a pas épiée nue par la porte entrouverte ? Vous n’aviez pas choisi un passage pimenté, capable de réveiller son jeune sexe ?

Elle ne pouvait plus rougir davantage. Elle fit non de la tête et continua : le réveil, le petit sur son lit, elle le calmant, lui grelottant de froid… Il l’interrompit :

— Quand vous vîtes qu’il était nu, vous n’en avez pas profité pour tâter un peu son sexe, pour presser ses glandes génitales ?

— Mais enfin, mon père…

— Continuez, ma fille, continuez !

Elle fit une pause, le reste était plus dur à sortir. Elle finit par en dire une moitié, en glissant sur les détails avec des pudeurs de vieille tapette.

Mais cela ne faisait pas l’affaire du curé qui força un peu la voix pour demander :

— C’était la première fois ?

— Avec Félipe ?

— Non, en général.

— Non !

— Vous n’étiez plus vierge ! Bien. Aviez-vous déjà forniqué sodomitement ?

—  ?...

— Votre seconde virginité vous fut-elle ravie aussi ?

— Heu… c’est-à-dire… par ?...

— En effet, par la voie antiphysique.

— Enfin, non… je veux dire… oui !

Il fit une pause ; elle reprit souffle. Puis il continua avec onction :

— Cela vous a-t-il fait plaisir ?

— Heu…

— Racontez-moi, enfin… entrez dans les détails. Avez-vous été calmée ensuite ? Ou dûtes-vous réitérer votre fornication ? Son membre vous parut-il pareil à celui d’un âne, comme il est écrit dans les Ecritures ? Ou bien se perdit-il en vos entrailles sans profit ?...

Elle en avait le souffle coupé. Elle leva les yeux vers lui et, le voyant l’œil injecté de sang dans un masque trop austère pour être celui de ses vingt-six ans, elle oublia son habit et lança :

— Eh, dites donc, minute, mon vieux, vous allez

faire péter vos boutons de braguette là-dessous ! Il répondit avec beaucoup de naturel :

— Quand je ne sors pas, je ne porte rien sous ma soutane, ma fille. Mais elle était complètement désenvoûtée ; elle ne le regardait plus que comme un étudiant déguisé, ce qu’au fond il était par certains côtés ; et sans se lever de son prie-dieu, elle se mit à rire doucement.

— Laissez donc les termes techniques de côté. Je ne suis pas venue vous faire passer un examen. C’est vrai, ça, pour les pantalons ? Il se leva en souriant, et elle vit la protubérance qui gonflait sa soutane.

— Ah, chouette alors, ils ne vous les ont pas coupées, dites donc !

Elle avança la main ; il eut un mouvement de recul, puis, brusquement, saisit son poignet et le glissa sous la soutane de serge noire. Elle étreignit un morceau, sur quoi elle n’arrivait pas à refermer les doigts.

— Mince, c’est un tronc d’arbre, votre outil ! Qu’est-ce que vous en faites, tout seul, toute la semaine ?

— Oh ! vous savez, il y a tant à faire… ; les confessions, le catéchisme, les enfants de Marie, le football du dimanche… Il avait retiré sa main, comme si ce n’avait été que dans le but de satisfaire poliment une curiosité de conversation, et la détaillait avec sympathie, un sourire amusé sur les lèvres.

— Vous n’êtes pas mal fournie non plus ; voilà deux bons mois que je me demandais si vous vous décideriez à venir me voir ! On ne sait jamais, n’est-ce pas, avec ces institutrices laïques !...

— Oh, vous savez, on a toujours été assez religieux à la maison. Bien sûr, c’était surtout pour faire plaisir à ma mère… Et puis, chez nous, le curé n’était pas dans votre genre ; un vieux plutôt, un peu sourd !... Il constata avec une pointe de suffisance :

— Oui, les masses reviendraient plus facilement à la religion si nous étions plus nombreux de cette taille. Que voulez-vous, ce n’est pas humainement possible !...

— Dites tout de suite que vous êtes un phénomène !

— Avouez que vous n’en avez pas souvent introduit la pareille !

— J’avoue. Mais enlevez donc un peu ce rideau qu’on admire.

— Ce n’est pas un objet d’extérieur, ma petite Juliette.

— Comment savez-vous mon nom ? Il hésite, puis avoue :

— La demoiselle des postes ; elle m’a passé votre courrier, les premiers temps, pour que je sois au courant. Juliette se fâcha, pour le coup. Elle se leva d’un bond.

— Mais c’est un culot, ça, par exemple ! C’est du jésuitisme !... Et alors, la petite postière ?... Il se passa rapidement le bout de la langue sur la lèvre supérieure, comme un chat gourmand, et baissa les yeux :

— Oui… la petite postière… quelques autres aussi… la femme du maire, par exemple…

— Mais je croyais qu’elle était paralysée ?!!... fit Juliette, ahurie.

— Oh, un peu… on s’arrange… ; c’est plus compliqué, bien sûr ; mais on n’a rien sans peine ; elle donne beaucoup pour les pauvres, n’est-ce pas ? Et l’évêque veut beaucoup d’argent. Et puis… elle dit que cela lui fait du bien…

Il ajouta, les yeux en coin :

— Pauvre chère âme ! Juliette ne put s’empêcher d’éclater de rire :

— Vous au moins, je sens que je vais m’entendre avec vous. Vous êtes un drôle de cureton ! Ils sont tous comme ça, dans les jeunes couches ?

— Un peu… Vous savez, les frais ont beaucoup augmenté depuis la guerre, alors il faut s’arranger, moderniser les méthodes… Il prit un temps :

— Ne croyez pas que je sois vraiment coureur. C’est le métier qui veut ça. Vous voyez, moi, je suis un type dans le genre de la Dame aux Camélias : ce que je voudrais, c’est une petite liaison pépère, une fille un peu dans votre genre, bien roulée, qui aie du sexe habile, un peu intellectuelle, pas trop…

— Commencez pas à me faire du baratin… Avec mon traitement, faut pas compter sur moi pour vous faire arriver en tête de liste à l’évêché ! Il fit un geste de la main, un peu précieux, comme pour écarter de lui une coupe amère.

— Non, vous ne me comprenez pas. A votre âge, on ne paye pas, voyons. Au contraire, avec mes petites ristournes, je me fais de bons mois, j’ai mis un peu d’argent de côté. Dame, il vient un âge où ça ne rapporte plus tellement… On aurait la bonne vie, quoi ! Juliette ne savait plus s’il parlait sérieusement ou s’il se fichait d’elle. Il le vit et sourit avec une pointe de fatuité.

— Vous n’y croyez qu’à demi, n’est-ce pas ?... Pourtant, ce ne serait pas bête : nous sommes fonctionnaires tous les deux ; si ça colle, on s arrangerait pour être mutés ensemble ; sinon, bonsoir, on change de secteur, pas de fil à la patte…

Il eut une pointe de gaminerie dans son œil amusé :

— Et puis, songe, quelle satisfaction morale : baiser

l’Ecole Laïque ! Juliette sourit aussi.

— N’oubliez pas que si rien n’est sale en amour, il est des positions où l’Ecole Laïque aurait beau jeu de vous emmerder ! Il pouffa, tandis qu’elle continuait, imperturbable :

— Et je vous vois mal avec votre sainte saucisse décorée de moutarde ! C’était tout de même un peu osé. Il fit une grimace comique et leva les yeux au ciel.

— Permettez, Seigneur, que votre indigne serviteur ici présent, introduise la grâce au sein de cette jeune fille !

— Avec une grâce de ce calibre, vous savez, vous avez des atouts, vous avez une grâce… grasse !

— Vous avez l’esprit bien mal placé, ma fille ! dit-il en rosissant.

— Hé, hé, vous changerez d’avis, quand vous le pénétrerez de votre grâce, mon père, pouffa-t-elle. Il revint à elle, émoustillé.

— Alors, c’est oui ?...

— Attendez, pas si vite ! Il faut que je me recueille !

— Je vous dirai cela la prochaine fois.

Elle se sauvait déjà. Il la rattrapa à la porte, mais elle était déjà dehors. Elle se retourna sur la petite place et cria :

— Ne vous égrenez pas trop le chapelet en attendant !...

CHAPITRE VI

Notre sœur est petite et n’a pas encore de nichons. Qu’allons-nous faire de notre petite sœur, lorsqu’elle discutera avec les hommes ?

CANTIQUE DES CANTIQUES, VIII, 8.

Non, la religion n’était pas encore l’antidote capable de guérir Juliette de ses penchants immoraux. Et en tous cas, le jeune curé du bourg n’était pas destiné à devenir l’apôtre qui la remettrait dans le sentier de la vertu. Une journée de remords avait suffi, déjà, pour qu’elle n’éprouve plus, envers son gros péché de la veille, que le sentiment d’une gêne discrète et peut-être même d’un certain revenez-y.

Combien faible est la chair, certes, aurait été la matière d’un bien beau sermon… pour tout autre que le jeune curé, favori de son évêque.

Le soir, surtout, la demi-heure qu’elle mit à s’endormir, pelotonnée dans ce lit qui avait été témoin d’un si amoureux combat la nuit passée, lui fut une occasion de plus de constater, avec l’Evangéliste, que la chair ne repousse pas comme horribles tous les aspects du péché ; il est certain que si le péché, en l’occurrence, s’était présenté sous l’aspect d’un quinquagénaire lippu, bedonnant et lubrique, voire à la forte haleine ou à l’œil bassement concupiscent !

Seulement, voilà, le péché avait revêtu l’aspect gracieux et gauche de Félipe, s’était logé dans sa chair lisse et fraîche, et particulièrement en un morceau, un bâtonnet de chair érectile et pénétrante… ; et comme c’est surtout à cet aspect du péché qu’elle repensa avant de s’assoupir, elle n’y parvint qu’après s’être beaucoup agitée, et dans des draps que son angoisse devant la tentation avait rendus suspectement moites.

Lorsqu’elle revit Félipe, qui s’était absenté quelques jours, son cœur bondit dans sa poitrine à grands coups. Non point certes qu’elle éprouva pour le garçonnet le sentiment puissant qui la liait à Boris qui, quoi qu’à peine plus âgé que son concurrent, avait su amener ses sens a une plénitude, à une perfection qu’elle ne pouvait que faire revivre en s’aidant de ses souvenirs, de ses désirs et du stimulant de son imagination, fertilisée par les épuisantes fêtes qu’ils avaient connues ensemble.

Mais, condamnée qu’elle était à une dure année de séparation avec son jeune et merveilleux initiateur, ce garçonnet rustique et simple, fort bien bâti et ardent au déduit, lui avait ouvert des horizons qu’elle n’osait espérer. Et elle attendait, de la lente et méthodique éducation qu’elle lui donnerait, des voluptés inconnues et compensatrices.

A midi, voyant qu’il faisait mine de se sauver, elle l’appela et s’isola avec lui derrière une poutre du préau. Il vint, rouge et baissant les yeux. Non, ses parents n’avaient rien deviné. Oui, il l’aimait bien. Non, bien sûr, il ne dirait rien. A personne. Il comprenait, dame ! Sûr, elle pouvait se fier à lui.

Mais il devait aller manger chez son oncle, comme chaque semaine, et il serait grondé s’il était en retard. Il lui donna un baiser maladroit, indécis entre celui d’enfant et celui d’homme ; ce fut elle qui l’orienta, en tournant un peu la tête, elle aussi qui lui fit une rapide caresse, rapide mais si précise qu’il s’enfuit les joues en feu.

Comme elle remontait chez elle, elle se heurta dans l’escalier à Mariette, la petite qui s’était évanouie quelques jours auparavant, et qui lui avait fait de si saugrenues confidences. Son visage ruisselait de larmes, elle tenait à la main un gros bouquet de fleurs, naïvement fagoté, et Juliette s’aperçut à ce moment-là qu’elle s’était habillée en dimanche.

A ses questions, la petite ne voulut pas répondre, le regard gros de reproches et le front bas. Comme elle n’était pas très tranquille, Juliette la fit monter à l’appartement, et quand elles furent entrées, la fit asseoir sur le canapé.

Elle demanda si les fleurs lui étaient destinées.

— Oui, fit Mariette, lourdement.

— Mais pourquoi ?... Tu t’es mise bien belle aussi ? ... Qu’est-ce qu’il y a donc, Mariette ?

— C’était pour vous remercier, parce que vous avez été si gentille avec moi, l’autre jour…

— Mais c’était bien naturel, Mariette voyons !... Cela t’a donc fait tant plaisir de me raconter tes petites histoires ? Elle avait pris un ton malicieux, et la fillette baissa la tête, toute rouge.

— Oh ! non, c’est pas ça (elle prit un temps, puis se décida, toute prête à fondre en larmes à nouveau)… ; je vous aime, voilà quoi !... Un peu interloquée, Juliette se força à le prendre du côté le plus anodin.

— Mais c’est gentil cela, ma petite Mariette, d’aimer sa maîtresse. Il n’y a pas de quoi en faire un drame !...

— Si ! Parce que je vous aime pas comme il faut ! Voilà quoi…

Cette fois-ci, il fallait bien commencer a comprendre. Juliette tenta un dernier effort.

— On dit ça ; mais à ton âge est-ce qu’on sait ce que c’est « aimer pas comme il faut », comme tu dis ? Tu crois ça, mais au fond…

— Oh ! non, Mademoiselle, je sais ; je sais, parceque j’ai beau être qu’une paysanne, eh bien, ça m’a fait quelque chose, quand je vous ai vue sous le préau, tout à l’heure, avec le Félipe !

C’était au tour de Juliette de s’empourprer et de se mordre les lèvres.

— Quand il vous a embrassée, j’ai su ce que c’est l’amour, allez ; c’est comme si le soleil avait quitté le ciel tout d’un coup, et qu’il aie fait nuit, tellement que j’ai eu mal là !... Machinalement, Juliette la prit dans ses bras ; elle s’accroupit auprès d’elle et elle embrassa la petite qui levait des yeux extasiés.

— Ma toute petite, mais c’est très mal, cela. On ne s’aime pas entre femmes ; enfin, on ne doit pas.

— Oh ! si, qu’on s’aime. Moi, par exemple, ça fait longtemps que je vous aime. Depuis le premier jour. Vous êtes si jolie, et poudrée donc, et bien coiffée !... Ici, les autres filles elles sont pas comme vous… Je peux bien vous dire, maintenant, mais j’ai souvent passé des heures en bas, à regarder votre lumière à la fenêtre, quand vous donniez la leçon au gars Félipe, là ! Et l’autre soir, quand il y a en l’orage, je suis restée… malgré la pluie. Juliette ne put s’empêcher de tressauter, inquiète. Le ton de la petite montait, devenait violent, amer.

— J’ai bien su tout de suite que vous le garderiez ; et je suis restée jusqu’à tant que les lumières soient éteintes. Et je suis rentrée trempée. Qu’est-ce que j’ai pris !...

Elle s’animait, ses petits seins se soulevaient d’un mouvement court et pressé, elle baissait la voix, ce qui donnait à ce qu’elle disait un ton d’intimité coupable.

— Jusqu’à maintenant, j’étais pas sûre ; mais quand je vous ai vue, tout à l’heure, sous le préau, alors j’ai su. Vous êtes allés ensemble, pas vrai ? Et il s’est mis sur vous, et puis il vous a fait comme Marceau, non ? Dites-le donc que c’est pas vrai ; mais dites-le ?... Juliette était aussi bouleversée qu’elle ; elle la prit aux épaules, ne pouvant dire un mot, et l’entraîna vers sa chambre, qu’elle referma à clé, allant tirer les rideaux, de crainte qu’on ne vît, qu’on n’entendît cette petite exaltée qui maintenant lui faisait peur, et presque envie.

— Non, Mariette, ce n’est pas vrai ; il ne faut pas dire cela ! il ne faut pas croire ! Tous les hommes ne sont pas comme ton frère… Il ne faut pas, Mariette ! Elle ne savait plus ce qu’elle disait, partagée entre son angoisse du scandale et l’appétit qu’elle sentait monter en elle de ce jeune corps palpitant de rage et de douleur qui s’était mis à sa merci.

— Les hommes ne sont pas faits pour toi, pour ta fraîcheur, ton amour, ma petite Mariette ; tu es trop belle, trop fine pour leurs grosses pattes et leurs sales besoins !...

Elle l’avait entraînée vers le lit, et la jeunette la suivait, extasiée, le sang aux pommettes.

— Tu aimes de tout ton petit cœur d’enfant, de jeune fille déjà ; et eux, ils saliront ton amour de leurs gros membres brutaux, de leurs souillures glauques ; ils t’ouvriront, te feront souffrir. Et ces jolis seins, si rondelets, si doux et durs, ils les feront éclater, se fendre pour donner à téter à leurs sales marmots… Tandis que nous deux…

Sans le vouloir, elle lui récitait maintenant du Sapphô mis en prose, toutes les poétesses de Lesbos chantaient, insinuaient par sa voix ; moins excitée, elle aurait dû reconnaître qu’elle voulait cette enfant, qu’elle avait envie de la caresser nue sur le lit où elle avait pris Félipe, et pour excuser cela, elle aurait bien pu réécrire Corydon s’il l’avait fallu.

Déjà, au milieu des sophismes qu’elle versait à flots brûlants dans ces oreilles consentantes, elle dépouillait Mariette. Fébrilement elle avait déboutonné la robe bleue du dimanche, et dénoué la masse odoriférante des cheveux lourds. Elle avait enlevé et lancé au loin la chemise rose et les seins nus et menus étaient apparus à ses regards éblouis, moirés dans la pénombre tiède qui attisait son désir.

Elle jeta la petite sur le lit, et se rua, embrassant goulûment les mamelons naissants, enfonçant son visage sous les bras, pour mieux se griser de cette moiteur intime.

Elle se hâta nerveusement pour arracher la culotte enfantine, tandis que Manette gagnée par son ardeur, faisait tomber ses chaussures sur le plancher. Elle resta là, nue sur le large lit campagnard, dans la pénombre rose de midi, que filtraient les gros rideaux de laine. Sur le lit non défait, elle s’inscrivait en une souple courbe à peine anguleuse, nue et malgré tout virginale, épanouie vers la tête en une auréole de cheveux bruns défaits, comme allongée par les deux bas de coton blanc de la petite fille qu’elle allait avoir été ; ses bas blancs serrés au-dessous du genou par un élastique et qui faisaient paraître adulte par opposition le triangle à peine duveteux que Juliette, déjà, caressait de la paume.

Mariette se recroquevilla contre son institutrice, comme pour blottir contre elle sa gêne, et murmura avec ferveur :

— Je vous aime, je vous aime, je vous aime ; Mademoiselle, je vous aime !...

Son désir aiguisé par la douceur incomplète de l’étreinte, Juliette devenait presque brutale, fouillant de ses mains avides tout le corps recroquevillé entre ses bras, et, des seins qu’elle maintenait pressés l’un contre l’autre pour les pouvoir baiser tous les deux à la fois, elle laissa tomber sa tête sur le sexe de la petite Mariette qui lutta un moment, se redressant à demi, les mains crispées dans le couvre-lit, en continuant, plus rauque, sa litanie d’écolière sentimentale.

La jeune institutrice força enfin, d’un menton éperdu, le joint des cuisses cambrées contre sa face et s’immisça contre le dessous velouteux du ventre enfantin. Sa langue alla chercher le jeune clitoris, mue par l’instinct qui lui faisait désirer, à ce moment même, cette même succion. Elle eut à violer la défense instinctive des lèvres obstinément refermées dans cet assaut contre un hymen qu’elles ont mission de protéger.

Elles s’ouvrirent enfin, et comme une huître cédèrent leur petite perle oblongue et blafarde, qui lentement s’érigea sous la succion ardente, passionnée. Juliette n’aurait jamais pensé que cela fut si doux, si enivrant de lécher un sexe de fillette. Souvent, ondulant mollement sous les vagues de plaisir que les lèvres de Boris lui envoyaient au creux des reins et jusqu’à la pointe extrême de sa poitrine, elle s’était avoué, dans une demi-inconscience déjà, qu’elle n’eût pas aimé devoir exécuter la répugnante manœuvre qui lui procurait tant d’émoi.

Et voilà que maintenant, la langue haute sur ce bouton imberbe, avec dans sa bouche les lèvres abandonnées de ce sexe juvénile, le goût un peu fade de cette chair enfantine, elle se demandait si le plaisir n’était pas plus intense à donner qu’à subir. Elle eût voulu pouvoir avaler tout ce sexe goulûment, s’en gorger comme d’une huître véritable.

Et elle jouit avec autant d’emportement que le petit corps brun et chaud, enroulé autour de son sexe lapé et qui pourtant, se sentait, la moelle des reins liquéfiée, fondre en un abîme de voluptés inconnues et délicieusement interdites.

CHAPITRE VII

Et elle leur donna ses fornications, à eux tous, l’élite des fils des Assyriens ; et tous ceux qui l’excitaient, elle se polluait de leurs saletés.

De plus, elle ne renia pas la putasserie dans laquelle elle avait vécu en Egypte, car les Egyptiens la baisèrent dans sa jeunesse, et lui caressèrent les seins dans sa puberté, et répandirent leur sperme sur son ventre.

EZECHIEL, XXIII, 7, 8.

Comme on pouvait s’y attendre, le jeune prêtre ne resterait pas sur son demi-échec de la cure. Aussi Juliette ne fut-elle pas le moins du monde étonnée lorsque, rentrant à la nuit tombée de son habituelle promenade du soir, elle le vit, devant l’école, qui attendait.

Elle le reçut avec son sourire le plus ambigu, illuminée intérieurement par cette cruauté féminine qu’éveille presque toujours une avance, même discrète, de la part d’un homme, surtout lorsqu’il s’agit d’un homme plus ou moins coupable ; tout se passe, dans ce cas, comme si le mari, le fiancé ou le prêtre qui lui fait la cour, était une sorte d’ennemi intime qui vient enfin, la cuirasse ouverte et sans armes, se mettre à la portée de sa vengeance. Et comme si cette vengeance était une chose attendue, qu’elle désirait et n’osait espérer, la femme (et la plus jeune pucelle l’en deviendrait, révélée à elle-même par ce bizarre réactif) se jette sur la proie, loin de considérer combien grand, et en un certain sens tragique, est l’hommage de cet homme qui, pour elle, après de longs combats intérieurs sans doute, renverse d’aussi sacrées barrières que le mariage, la foi jurée ou bien encore les vœux ecclésiastiques, mais tout au contraire dépouillée à son égard de toutes les excuses, de toutes les compassions qu’inspire d’ordinaire le désir sincère, même non partagé.

Elle l’accueillait comme chat ferait la souris qui s’invite à dîner, avec elle aussi un masque glacial et ricanant.

Elle le fit monter chez elle, et prit plaisir à le voir soudain désarçonné par cet accueil et aussi l’atmosphère, l’appartement encore mal connu. Elle savourait la fugace déchéance du jeune curé, naguère encore si sarcastique et fort, dans son domaine à lui.

Elle prit grand soin de le frôler de tout le corps, lui fouettant le visage de ses cheveux, comme elle éparpillait autour d’elle ses gants, son bonnet de laine et son paletot.

— Ça ne vous dérange pas que je me déchausse ?

demanda-t-elle d’un ton affirmatif.

Il répondit que non, bien sûr, et resta piqué au milieu de la pièce, à caresser avidement du regard la jambe tendue, émergeant obscène du gros bas tricoté dont Juliette la dépouillait.

Lorsqu’elle se fut mise à l’aise, elle fit mine de passer dans sa chambre, sans rompre le silence qui s’épaississait en dépit des efforts angoissés du jeune prêtre. La main sur le bouton de la porte, garce, elle se retourna à demi, cambrée vers lui :

— Vous ne connaissez pas encore ma garçonnière, dit-elle. Venez faire un petit tour de propriétaire… Il ne se le fit pas dire deux fois et lui emboîta le pas si vite qu’il faillit la télescoper lorsqu’elle déboucha dans sa chambre.

— Voici ma chambre… Et mon lit, glissa-t-elle, presque câline.

— Ah ! Juliette… émit le curé.

— Comment ! C’est tout ? Vous êtes donc à ce point stupidement pareil à vos plus lourdes ouailles qu’il vous faille la vue d’une chambre à coucher pour vous redonner la parole, à défaut de l’esprit ? C’est bien piètre, mon cher, fit-elle avec une petite moue.

— Juliette, vous n’êtes pas chic ! risqua-t-il en blêmissant.

— Ah ! non, pas de sentiment… au juste, quel est donc votre prénom ?

Il resta décontenancé, embarrassé de sa phrase coupée net.

— A moins que vous ne vouliez que je vous appelle mon père ? Elle fit fuser un petit rire aigre-doux. Il s’empressa.

— Non, je m’appelle François, mais…

— Mais quoi, François très cher ? Vous êtes venu pour me faire l’amour ou pour me parler de vos bonnes œuvres ? Il faudrait savoir ! Si c’est pour quêter, vous pouvez en faire votre deuil ; quant à tirer un coup…

— Juliette ! interrompit-il avec fougue, vous ne pouvez pas employer de tels mots ! Vous ne devez pas !...

— Je sais, je sais, cela représente le fond même de l’éducation que je n’ai pas eue, au Couvent des Oiseaux : « Ecartez les cuisses et dites : Prendrez-vous une tasse de thé ? » !

— Non Juliette, vous n’avez pas le droit ; sans doute êtes-vous une jeune fille libre, moderne, sportive même, mais il est des mystères ineffables que l’on ne doit aborder qu’avec un peu de retenue, même si l’on fait quelques entorses aux convenances pour satisfaire à son plaisir ; je ne crois tout de même pas que celui-ci soit plus vivace si l’on doit le salir d’expressions grivoises ou ordurières…

— Eh ! minute ! minute, mon papillon d’amour ! Ne vous fatiguez pas, vous n’êtes pas venu pour me faire un sermon, j’imagine…

— Non, Juliette, il m’est difficile de vous reprendre, dans ma position surtout ; mais je ne puis accepter de vous voir bafouer l’esprit dans lequel je suis venu vers vous. Juliette, devant Dieu, je vous supplie de m’écouter sans rire : je vous aime ! Sincèrement, ardemment, je vous aime, Juliette !...

A ses oreilles abasourdies s’éleva un rire inextinguible, un rire strident, homérique, pas moins qu’hystérique. Il devint blanc comme un linge, et, accablé, abaissa le bras qu’il avait brandi pour souligner ce coup de théâtre psychologique.

Lorsqu’elle se fut un peu calmée, il reprit, avec moins d’emphase :

— C’est vrai, Juliette, l’autre soir je vous ai paru cynique, moqueur, chafouin peut-être ; vous avez cru au personnage que je déployais devant vous…

— Je dois dire que vous en avez déployé une bonne quinzaine de centimètres, de votre personnage, bien membru même…

— Ne m’interrompez pas, par pitié… Vous vous êtes dit : Voilà le type parfait du curé vicieux des romanciers franc-maçons, le paillard ensoutané qui se branle dans l’ombre des chapelles, qui jouit dans l’encens et le derrière des premières communiantes, qui recouvre le tout de piété affectée et, entre deux orgies, compte ses gros sous. Eh bien, ce n’est pas vrai, Juliette ; ou du moins c’est trop simpliste pour l’être tout à fait. Le personnage est comme ces bonshommes que les enfant découpent sur des planches de carton grossièrement bariolées, il est si plat que vues de profil, ces belles couleurs ne sont plus qu’une ligne grise, sans forme même.

« ... Il est toujours facile de blaguer la continence des prêtres, mais y avez-vous réfléchi parfois, vous, jeune fille moderne, débarrassée des vains préjugés qui vous auraient empêchée, il y a seulement un demi-siècle, de satisfaire sainement à vos impulsions sexuelles ? Avez-vous seulement tenté d’imaginer deux ans, trois ans sans faire l’amour une fois, même à la sauvette ? Ou mieux, jusqu’à la fin de vos jours ? Et pourtant, cela peut arriver : une maladie, la paralysie, que sais-je encore ; toute une vie à ne plus rien pouvoir se mettre entre les cuisses, Juliette ? Y avez-vous pensé ? Et vous n’êtes qu’une femme, vos désirs n’ont pas la puissance d’extériorisation qu’ont les nôtres. Alors ? sentez-vous maintenant combien faciles, lâches même, sont toutes ces plaisanteries sur le célibat des prêtres ?

« ... Bien sûr, il y a les vœux, la mystique, la foi. Mais un beau jour tout cela craque, s’écroule devant la poussée brutale du sexe, Juliette… Ou alors, c’est que le bonhomme est anémique, ou surmené, car même sous-alimenté (et Dieu sait que nous ne faisons pas souvent des repas pantagruéliques ; combien d’entre nous profitent du repas du dimanche, au château, pour combler un peu les jeûnes de la semaine à la cure), même affamé, un jeune curé vibre encore, a encore besoin de femmes. Un jour, tout cela devient primordial. Comment voulez-vous que ce jour-là le jeune homme qui était entré chez nous avec la même foi, la même ardeur qui vous envoie indistinctement au séminaire ou à la Légion, comment voulez-vous que devant l’écroulement des disciplines qu’il avait acceptées dans toute l’impitoyable pureté de son idéalisme d’adolescent, il ne devienne pas cynique, moqueur, incrédule…

« Il risque d’y perdre la plus humble foi, la foi en les hommes, quitte à se rattraper sur la chattemite, car de ce jour commencent les calculs ignobles ; il faut composer, compter avec les autres, penser à sa situation, enfin, à cette pauvre situation qui ne nous permet pas même d’avoir une bonne, pendant de longues années, et qui est la seule que nous puissions espérer pourtant !

« ... C’est pourquoi, Juliette, il ne faut pas rire lorsque je vous dis que je vous aime, car vraiment je vous aime : j’ai pu, jusqu’ici, me lancer à corps perdu dans des aventures de paroisse, comme nous en avons tous la tentation, courir de droite et de gauche, jeter ma gourme de jeune prêtre. Je n’y ai pas perdu mon âme, ni mon cœur. Je les laissais sommeiller, voilà tout. Et depuis que je vous ai vue, tout cela s’est réveillé en moi, plus vivace encore. J’ai cru, un moment, l’autre jour, que vous ne seriez qu’une passade, un joujou comme les autres ; mais aujourd’hui, je sais que c’est plus beau, plus noble ; plus grave aussi ! Je sais que tout mon être m’emporte vers vous, que je suis à vous. Un désir de vous, Juliette, et je vous sacrifierais tout, mon honneur, ma robe, mes vœux. Je vous aime éperdument, Juliette, corps et âme !

Il se tut, épuisé. Juliette réfléchit un moment, puis leva le regard vers lui, qui s’était assis sur le rebord du lit comme un étudiant vanné après l’oral du bac.

— Et c’est en voyant ma chambre à coucher que vous comprenez tout cela ? Bizarres associations d’idées des Normaliens, comme dirait Jules Romains ! Mon cher, pour moi la question est tranchée d’avance : je prends le corps, débrouillez-vous avec l’âme ! Vous voyez que je ne suis pas le diable…

— Si, justement, Juliette, en ignorant mon âme, vous agissez diaboliquement, car c’est mon âme qui vous veut ! Le corps lui, se contenterait tout aussi bien de la petite des postes…

— Oh ! mon vieux curé, vous m’embêtez ! Pour moi il y a deux genres d’amoureux : ceux qui bandent avec la queue, bien raide, bien longue, bien large ; et les autres – ceux qui bandent avec les méninges, les sentimentaux, les élégiaques, les poètes. Vous m’avez l’air de faire partie des seconds, et c’est dommage, parce que vous m’aviez fait voir, preuves en mains, que vous aviez tous les dons souhaitables pour entrer dans la première catégorie. Et c’est la seule qui m’intéresse.

— Mais Juliette, je suis capable de vous aimer aussi comme la demoiselle des postes, si c’est ce que vous voulez dire !...

— Vous commencez à me tanner avec votre demoiselle des postes ! Je ne vous ai pas demandé son calibre, à votre foutue postière !... Je serai franche : ou vous êtes venu pour me foutre, avec science, avec tact, avec fougue, comme vous voudrez, mais à fond, et alors il n’y a pas une minute à perdre. Ou vous êtes venu pour m’expliquer vos embarras de conscience, et alors j’ai sommeil. C’est oui, ou non ?...

— Voyons, Juliette, comprenez-moi… Elle commençait à s’impatienter.

— Mais vous êtes donc bouché, cureton de mon cœur ; vous ne savez donc pas à quoi rêvent les jeunes filles ? J’ai envie que vous me preniez, sur quel ton faudra-t-il vous le dire ? C’est avec une bonne pine qu’on soigne ce genre de complexes, pas avec de la psychanalyse A poil, à poil, vous discuterez après !

Et payant d’exemple, elle se mit rageusement à se déshabiller. Elle fit voler aux quatre coins de la chambre chandail, jupe, chemise, soutien-gorge, bas et culotte, et apparut nue comme Eve aux yeux écarquillés de l’Abbé François. Au sortir des vêtements épais, son corps semblait plus intime, plus provocante l’odeur de femme qui se répandait autour d’elle. Elle se jeta sur la soutane comme une femelle en rut, les cuisses frémissantes et les seins dardés comme des flèches vers ce Saint Sébastien d’un nouveau genre.

Il se laissa machinalement enlever sa soutane et ne se mit à se dépouiller lui-même, comme un automate, que lorsqu’elle le lui eût ordonné. Lorsqu’il fut nu comme un ver lui aussi, elle vit avec concupiscence qu’il était athlétiquement bâti, avec une tête aiguë qui semblait, sur ce corps puissamment musclé, d’un serpent.

Elle s’étala sur le lit ouvert, les cuisses largement écartées, et la main plongée dans sa chatte, roulant son jeune corps brûlant de droite et de gauche avec une gymnastique si explicite qu’elle ne fit que refroidir le cure déshabillé. Elle s’aperçut avec rage qu’il débandait et se releva d’un bond, comme une tigresse.

— Si tu crois que tu vas me laisser en plan, rugit-elle avec une voix qu’elle ne se connaissait pas, tu te mets le doigt dans l’œil, mon Père ! Remets ta soutane, allez ouste ! Oui, à poil, comme tu es. Peut-être que tu banderas mieux avec l’habit de l’emploi, ajouta-t-elle méchamment. Il enfila la robe noire, et elle se rua sur lui, l’attirant vers le lit, les yeux hors de la tête

— Ah ! Monsieur le Curé a des sentiments, et pas de queue ; je vais t’en foutre, moi, des sentiments. Tu vas voir si tu ne bandes pas comme un carme, tout à l’heure !

Elle se mit à quatre pattes sur le lit, toute agitée de frissons hystériques, tête-bêche avec le jeune abbé. Ses seins ballottaient comme fruits dans l’orage et son ventre se creusait sous la houle de ses sens tempétueux. Elle écarta un peu les genoux et jeta à François, pardessus son épaule, d’une voix rauque et dure qui le laissait pantelant :

— Monte sur moi, à l’envers, allons plus vite. Mets ta face entre mes fesses, comme cela, bien. Lèche mon cul, maintenant, c’est bon pour les sentiments, tu verras. Lèche mieux que cela, plus fort. Vas-y. Voilà. Continue. C’est bon ! Lèche plus loin, va chercher le grand voisin, du bout de la langue ; vas-y !... Elle ondulait de la croupe avec de longs soubresauts qui faisaient danser ses seins.

— J’ai toujours rêvé d’avoir un homme qui fasse mes trente-deux volontés, à mon commandement, comme toi. C’est bon pour ton humilité, tu verras. Doux comme un agneau ! Je vais te faire faire l’amour au doigt et à l’œil. Ah ! tu bandes, mon Père, hein ? Elle commence à bander ta belle grosse bite ecclésiastique. Attends encore un peu, c’est pas tout de suite que tu vas pouvoir te l’astiquer dans la chatte, mon vieux : Tu baiseras quand je te le dirais. Ça t’apprendra à être sentimental !...

Elle se retira brusquement de sous lui, donnant exprès de la tête dans son membre tendu sous la soutane. Elle se laissa tomber sur le dos, les cuisse grandes ouvertes, étalant sous les yeux exorbités du prêtre une vulve cramoisie de désir, aux poils déjà tout agglutinés du foutre qu’elle avait perdu.

— Lèche, maintenant, frotte-moi bien de la langue ; mais pas le petit bouton, j’ai assez joui comme cela pour le quart d’heure. Je veux seulement que tu m’essuies les lèvres et le chat, que tu avales ma cyprine, que tu boives tout, même si cela te dégoûte ; surtout si cela te dégoûte ! Tu mériterais que je te pisse dans la bouche, pour t’apprendre à être amoureux, grand crétin tonsuré ! Allons, lèche, et pas de haut-le-cœur ! Pas sur le bouton, nom de Dieu ! Ou sinon tu ne baiseras point ! Les yeux brillants de mépris et de plaisir, elle se faisait obéir comme par un laquais et y goûtait une jubilation double, du cerveau et du ventre. Mais elle ne pouvait plus faire durer bien longtemps son désir, et se démenait vigoureusement sous la langue du prêtre docile. Pour finir en beauté, elle eut une dernière idée.

— Relève ta soutane, montre-moi ta queue. Bien, elle est à point. Tu as envie de me la mettre, hein ? Tu aimerais bien la glisser dans ce conin bien chaud, bien mouillé, hein ? Tu en crèves d’envie, hein, de mettre ton gros vit dans ma conasse de jeune fille ! Tu voudrais bien me voir enfin assujettie au mâle, me tordre sous toi, m’enrouler autour de ton membre, serrer le ventre et les cuisses dessus, rouler les yeux, et toi tomber sur moi après m’avoir tout lâché dans le ventre, hein ?

« ... Cochon de curé, va ! Tu voulais baiser la « laïque » ? Eh bien, c’est la petite institutrice qui va t’avoir, jusqu’aux couilles, mon beau sentimental. Couche-toi là, oui, sur le dos, comme une fille, serre les jambes, laisse ta queue dressée en l’air ; rabats ta soutane sur la figure, tout de suite, comme ça tu ne me verras pas jouir ! Allons, plus vite que cela ; je suis pressée, cureton de mon cul…

Elle l’enjamba, et s’accroupit au-dessus de son sexe qui pointait désespérément. Elle s’amusa à le faire bondir deux ou trois fois en frottant rapidement son chat sur le bout de la verge, puis engagea le gland seulement entre ses grandes et ses petites lèvres, s’amusant fort des mouvements qu’il faisait pour pénétrer davantage. Quand elle sentit que cela venait, elle s’emmancha profondément et se démena comme une possédée sur le superbe outil.

Mais au moment de tout lâcher sur la verge du curé, elle s’arracha d’un dernier bond, son vagin égrenant dans sa trajectoire autant de foutre qu’un homme, et se jeta sur le sommier qui gémit, à côté de François encapuchonné.

Et tandis qu’elle jouissait abondamment, les cuisses resserrées pour accompagner de leur frottement la cyprine qui coulait, elle eut l’ultime satisfaction de voir le grand dard velu qui s’inondait lui-même des gros bouillons pressés d’un sperme riche et crémeux.

CHAPITRE VIII

Car elle multipliait ses fornications, se souvenant des jours de son adolescence pendant lesquels elle fut baisée, faisant la putain sur la terre d’Egypte.

Et elle devint hystérique et libidineuse, concubine de ceux dont les verges sont pareilles à la verge des ânes et qui éjaculent autant de sperme que les chevaux.

EZECHIEL, XXXIII, 19, 20.

Après ce jour-là, le temps passa très vite pour les deux amants. Si notre but n’était que le récit de multiples scènes érotiques, aux fins d’émouvoir quelques lecteurs déficients, nous nous étendrions avec délice sur ce que fut cette liaison. A quoi bon ? A l’instar d’un grand Romain, aussi concis que méprisant, nous dirons : ils se virent, ils se donnèrent, ils se prirent ! Aussi souvent qu’il le pouvait en dépit de tous les risques, il venait chez elle et ils eurent un hiver épuisant, puis un printemps surhumain, et sans parvenir jamais à prendre dans son cœur la place de Boris, il lui devint indispensable, car son membre… vraiment monacal, l’avait considérablement élargie. L’institutrice disait parfois par moquerie que son phallus paraissait plus celui d’un âne vigoureux que d’un curé de campagne, mais elle ne se demandait jamais sans angoisse ce qu’il adviendrait si le hasard des nominations la contraignait un jour à retourner aux verges discrètes du commun des mortels, ce que le Mahatma Gandhi exprimait par l’aphorisme hindou bien connu : Là où l’éléphant a enfoncé la trompe, la couleuvre ne touche plus les bords.

L’été les vit pâles, amaigris, creusés par ces joutes épuisantes, mais pas encore lassés, lui de cet amour à la fois sensuel et cérébral, elle de cette virilité triomphante qui la remplissait à faire éclater ses entrailles et qui lui était comme une intoxication.

* * *

Vinrent les derniers examens et avec eux un inspecteur de Montpellier, qu’elle dut, faute de place, loger à l’école jusqu’à la distribution des prix. C’en était fait de leur intimité de chaque soir ; mais ce leur fut une occasion nécessaire de se remettre un peu.

L’inspecteur était un gros homme de cinquante ans, coléreux, qui terrorisait les enfants, portait une épaisse moustache grise, et répondait au doux nom de Ravachol. Elle s’en accommoda par force, subissant ses grosses blagues de collègue, le regardant siffler son litre de gros-bleu-qui-tache, en bras de chemise au repas de midi, le crayon sur l’oreille, pareil à un plombier ou à un réparateur du gaz en goguette.

Mais un soir qu’il travaillait à corriger des épreuves, installé au secrétaire de Juliette, tout faillit se gâcher.

Il posait à sa gauche, sur une pile déjà imposante, les copies annotées de son écriture prétentieuse et vulgaire de chef-comptable et prenait la prochaine parmi les feuilles éparses devant lui, quand au milieu de son travail, sa main déposa devant lui une feuille incorrecte de papier teinté. Il allait bondir pour engueuler l’institutrice de la mauvaise tenue de ses élèves, lorsqu’il remarqua que ce n’était pas une copie, mais une lettre qu’il avait sous les yeux. C’était une lettre de Boris, qu’il dévora avec stupéfaction.

« Ma cocotte toute chaude, écrivait ce dernier, vite un mot pour te mettre au courant.

« Il s’est passé des tas de choses, comme toujours, mais ce coup-ci, il y en a qui me touchent de près.

« Mon association artistique… et autre avec la môme Suzon continue à prospérer. Elle a même manqué faire des dividendes à la suite d’un pas de deux, un peu trop horizontal et du manque d’eau à proximité. Il faut t’avouer, entre parenthèses, qu’il fait ici une chaleur étouffante et que ça m’incite à m’endormir sur le bifteck ! Meat cul, pas !

« Bref, j’ai glissé en douce à Suzanne quelques atomes excédentaires de la précieuse graisse de ma couenne, et j’ai bien cru qu’elle allait me faire un petit neutron genre pile Zoé.

« Voilà ce que c’est que de se mélanger à tout bout de champ quand on ne sait pas garder un contrôle sérieux de sa petite arme atomique.

« Heureusement qu’on a réussi à faire Bikini, c’està-dire à en désintégrer un bout, grâce à certaines pilules, piqûres et autres armes secrètes, en vente chez tous les mauvais pharmaciens, et qui nous ont redonné souplesse et légèreté.

« J’ai peur que tu n’aies pas très bien compris, mais baste ! Je ne voudrais pas qu’à la censure, ils me prennent pour un espion soviétique. Il y aurait vraiment de quoi se les mordre pour leur apprendre à bien se retenir !

« Ensuite de quoi, ton petit Boris s’est dit : Minute papillon ! Le terrain est miné ; cinquième colonne pas morte (faut te dire que je suis un peu superstitieux sur ce terrain-là) ; il suffit d’un peu de propagande adverse pour que ma petite armée tourne en eau de boudin, pour un rien je vais me faire un héritier politique ! Stop ! Arrêtez les frais. Coupez les crédits. Plus de Plan Marshall.

« Je t’ai laissé proprement tomber la môme Suzy en me disant inpetto : ... De l’air, Suzy !... de l’air…

« Je lui ai consciencieusement expliqué que je l’aimais trop, que ça me coupait les ailes, que mes sentiments (les bons) m’étouffaient, enfin que mon amour n’était pas à la hauteur de son nombril.

« Quand tu dis à une fille que tu l’aimes trop pour coucher avec, ça prend ou ça ne prend pas. Avec elle ça a pris. Il faut reconnaître que la danse classique n’a rien d’une école de psychologie !...

« Alors, comme j’avais tout prévu, je me suis replié sur mes Pyrénées : une petite choriste qui se met à chanter quand on lui presse sur le bouton et qui apprécie ma péninsule !

« Une seule ombre au tableau : un meuchant général la surveille, Servandi, le régisseur général des chœurs. Quel fasciste, mais grâce au ciel, nous sommes en démocratie, je ne dépends que de mon régisseur de la danse. Alors j’en profite pour m’envoyer tout le répertoire lyrique dans les calecifs !

« Et comme elle ne le cède en rien sur le chapitre de la topographie, à Doroty Lamur, tu me croiras sans peine quand je te dirai que je m’envoie au son du grand air de la Tosca ou du duo de Carmen, de beaux morceaux (d’opéra) dans la culotte.

« Parlons un peu de toi : tu me dis souvent que je te manque, que tu aurais envie de… ce dont j’ai envie aussi, quand je repense à nos quelques mois trop courts, au petit hôtel, ensemble.

« Mais tu ne m’expliques pas où tu en es de tes compensations avec le beau François. Pour une institutrice laïque, tu m’as tout l’air de devenir bigote, ma chère. Quoi, le curé tous les soirs à la maison ? que diraient tes supérieurs de te voir ainsi sous l’emprise des jésuites ?

« Entre nous, j’espère qu’il te la secoue agréablement ? Non ? Parce que les curés, d’habitude, ce sont de fins baiseurs, du moins on le dit. Est-ce qu’il profite de sa carte de membre pour t’envoyer au ciel assez souvent ? Il doit bien avoir des entrées de faveur, là-haut !

« Raconte m’en plus, donne des détails. J’ai lu à quelques copains la lettre où tu me racontais comment tu l’avais fait baiser au doigt et à l’œil. Qu’est-ce qu’on a pu rigoler ! J’avais évidemment fait de gros pâtés sur les noms propres, pas fou ! Des lettres comme ça, on n’en a pas souvent. Note bien qu’on n’est pas. nombreux ici à pouvoir se les lire. Trois ou quatre, guère plus ! Tout le reste, c’est des pédales ! Celles-là, quand ça ne parle que de femmes, elles froncent le nez et elles disent : Ce sont encore vos sales histoires cochonnes !

« Note bien, que dès que ça parle de cul, il faut les voir tendre l’oreille, en rosissant comme de vieilles pucelles !

« Le cul, pour ces gars-là, c’est du sentiment ! Mais le nichon, oauh ! vilaine ! c’est bon pour les mâles grossiers ! Ici, on les appelle les chercheurs d’or : il n’y a que la terre jaune qui les excite !...

« Je te quitte quand même, sinon je risquerais de nuire à a carrière… Continue à te faire baiser par ton curé, ça te gardera en forme jusqu’aux vacances. Et à ce moment-là, qu’est-ce qu’on se mettra ! !

« J’en ai mon petit frère qui s’est tellement poussé du col qu’il vient regarder au bord de la table ce que je t’écris !...

« Bonne nuit… Ton paillard dévoué.

Boris. »

Ravachol émergea de cette lecture cramoisi, les oreilles palpitantes, à deux doigts de l’apoplexie. Juliette, qui n’avait pas l’habitude, l’avait trop bien nourri ces derniers jours. L’effet de ce texte brutal faillit amener notre inspecteur au bord de la tombe.

Il dut se forcer à arpenter calmement la pièce pour tâcher de reprendre ses esprits. Ainsi donc le curé, ce jeune prêtre narquois qu’il avait entrevu devant l’école le soir de son arrivée, était avec Juliette sur un plan… de stricte intimité. Et Juliette… et le curé… parfaitement !

Cette petite pimbêche, qui, depuis huit jours faisait sa pucelle, faisait semblant de rougir ou de ne pas comprendre quand il lui décochait quelque histoire un peu poivrée, qui allait sagement se mettre au lit à huit heures, avec un bon policier, pour ne pas rester en tête-à-tête avec un homme, cette mijaurée se tapait le cureton tous les soirs !

Quand il se retenait pour ne pas lui filer les doigts sous les jupes, au moment où elle lui apportait sa pile de copies, le soir, il ne s’était jamais douté qu’elle n’attendait que le moment de son départ pour s’enfourner tout le corps ecclésiastique du département entre les cuisses

Un comble ! Mais cela allait barder. Il allait imposer son petit dilemne bien clairement : elle baiserait, ou elle ne baiserait pas ; si elle baisait, tant mieux pour tour le monde ; mais si elle ne voulait pas, alors, il s’en laverait les mains. Et il ne serait pas le seul à le regretter !...

Il mit la lettre dans sa poche et se dirigea vers la porte de la chambre de l’institutrice. Il écouta un instant, puis, n’entendant pas de bruit, entra ; Juliette s’était assoupie sur son livre, la lampe encore allumée ; elle était couchée en chien de fusil et sa croupe saillait sous le drap, débordé à cause de la chaleur. Elle n’avait jamais été aussi appétissante ; son long corps vautré dans le lit trop large, la figure gaminement posée sur le Série Noire ouvert ; on apercevait par le drap entrouvert un recoin de fesse rose et dure qui aurait fait bander un pape octogénaire. Ravachol, n’étant ni l’un ni l’autre, se la sentit tout à coup à l’étroit dans son pantalon de serge. Il s’approcha un peu, souleva le drap et découvrit la jolie dormeuse. Un coup d’œil aux cuisses, au triangle de toison crêpelée d’où montait un fumet tentateur, au ventre doucement arrondi, mit le feu aux poudres.

Il lui envoya une formidable claque sur les fesses, qui la fit se dresser en sursaut. Juliette poussa un cri et, se voyant nue devant l’inspecteur, se recouvrit avec précipitation en bredouillant :

Mais vous êtes fou, Monsieur Ravachol ? Sortez immédiatement ou je crie !

Pour appeler qui, ma gosse ? Ton beau curé paillard ? Il est loin ! Elle ouvrit des yeux comme des tasses à thé.

— Tu croyais le père Ravachol bien con, hein, ma poulette ? Tu te disais que je ne saurais rien et que je repartirais avec la pine en berne, parce que je te croyais pucelle ? Bernique, ma gamine ; si tu fais la putain avec les curés, tu la feras bien avec ma pomme, pas vrai ? Allez ouste, fais-moi un peu de place ; le temps de me foutre à poil, et je suis à toi, ma belle ! Juliette, réveillée en sursaut, comprit tout de même de quoi il s’agissait et se mit à protester violemment devant le gras du bide qui commençait posément à se déchausser.

— En voilà des manières ! Qu’est-ce que c’est que cette histoire de curé ? Vous n’êtes pas un peu maboul ?

— Maboul, maboul ! Tu vas voir quand tu auras mes billes aux fesses si tu me trouves toujours maboul !... Quant à ton curé, pas la peine de faire ta grande dame : j’ai les preuves, ma petite, assez pour te faire voir du pays ! Nous verrons ce qu’ils en diront, au Ministère, du rapport de l’inspecteur Ravachol !

— Monsieur Ravachol, vous n’allez pas faire ça ? gémit Juliette, qui en lâcha son drap, découvrant deux ravissants tétons entre sa liseuse ouverte. L’œil égrillard du rond-de-cuir, maintenant en caleçon, lança des étincelles.

— Non, ma gosseline, mais nous allons faire ça ; et tout de suite encore !

— Oh ! non Monsieur Ravachol, je vous en prie, je ne suis pas bien !...

— De quoi ? Je te dégoûte peut-être, petite pouffiasse ? Un type qui est inspecteur à cinquante-deux ans, qui a fait la guerre, palmes académiques, deux enfants, trois chaude-pisses et vingt-huit ans de carrière ?! Non mais, tu crois que je vais te rater sur mon rapport, si tu ne te montres pas un peu gentille avec moi, dis ?

— Je vous en prie, Monsieur l’Inspecteur, justement, pensez à vos enfants !

— T’en fais pas pour eux, c’est comme ça qu’ils sont venus au monde, et si tu ne baises pas avec brio, je te préviens, je te fais le troisième, aussi sec !

Il avait retiré son caleçon et exhiba aux yeux horrifiés de Juliette un ventre en quatre étages graisseux, dont les deux derniers, formant tablier, étaient soutenus par une longue bite maigre et toute recouverte de poils rares, comme celle d’un chien. Il grimpa sur le lit qui craqua sous son poids, et rejeta au loin le drap en ramenant vers lui la jeune fille nue qui tentait d’échapper. Il la retourna d’une secousse et se mit en mesure de lui flanquer une bonne correction, pour « lui apprendre le respect des supérieurs ».

Elle gigotait sous sa forte poigne et les longues jambes tressautantes, autant que les petites fesses tièdes qui frémissaient sous ses claques, le mirent au comble du désir. Il arrêta la fessée, et la remit sur le dos, se glissant entre ses cuisses. Elle, à demi vaincue et le visage inondé de larmes, tenta de lui donner un coup dans les testicules, mais il la prévint et lui asséna une gifle qui l’assomma à moitié. Puis il introduisit d’un coup la longue verge effilée dans son vagin contracté de rage.

Néanmoins, le coup de boutoir porta jusqu’aux ovaires, et Juliette accusa le coup par un redoublement de sanglots.

— Brute ! hoquetait-elle, brute !

Il ricanait et commença à la baiser avec ardeur. Les couilles, qu’il avait tombant bas, efflanquées et brun sombre, lui venaient battre régulièrement l’anus et elle se mit à faire des efforts désespérés pour s’échapper. Son souffle devenait plus court et plus rauque et, avant qu’il ne commence à jouir, exaspérée, elle saisit la lampe de chevet, à la tête du lit, et la lui asséna sur le crâne.

Elle entendit les os craquer, au moment même où un long jet de sperme lui inondait la matrice. Elle serra instinctivement les cuisses sur le corps de l’inspecteur et, les reins creusés, jouit à son tour, longuement, tandis qu’un filet de sang commençait à serpenter sur la tempe de Ravachol.

Elle acheva de jouir et se dégagea d’un coup de reins de sous le corps du malotru. Affolée, elle bondit à bas du lit et se rua sur sa robe de chambre, l’enfila à toute vitesse et, sans même penser à s’essuyer, s’enfuit en laissant la lumière brûler partout.

CHAPITRE IX

Et tu as pris les objets de ta parure, faits avec mon or et mon argent, que je t’avais donnés ; et tu en a fait des attributs virils, et tu t’es branlée avec.

EZECHIEL, XI, 17.

Juliette s’abattit contre la porte en cognant du poing de toutes ses forces. Heureusement pour elle, les derniers coups de minuit, (l’heure du crime en effet), achevaient de s’égrener au clocher tout proche et couvrirent le vacarme qu’elle faisait. Le jeune curé vint ouvrir, effaré de cette visite intempestive. Elle le repoussa, hagarde, et s’affala sur une chaise, tandis qu’il refermait l’huis derrière elle. D’une voix haletante, elle lui dévida son histoire de bout en bout, puis soulagée, elle se tut. Après un silence, il s’assit aussi et constata d’une voix accablée :

— Nom de Dieu ! Nous sommes foutus, maintenant !... Tu peux t’imaginer ce que je vais entendre à l’Evêché ; c’est un coup à briser ma carrière !...

— Et la mienne donc, fit Juliette avec un peu d’humeur.

— Oh ! la tienne, la tienne !... Tu ne risques peut-être qu’un blâme, une mauvaise note ; au pis aller, tu pourras entrer dans l’enseignement libre ! Mais moi, un prêtre ! c’est le déshonneur, tout simplement ! Et si l’Evêque me balance, je n’ai pas de diplômes, moi !...

— Ecoute, fit Juliette, ce n’est pas le moment de nous coller le cafard ; au contraire, va me chercher du vin, qu’on se remonte un peu le moral !

— Je n’en ai plus ici.

— Eh ! bien, celui de la messe, alors !

— Celui de la messe ? Tu n’y penses pas, du vin sanctifié !

— Et après, rétorque méchamment Juliette, qu’estce que ça fout ? Avec qui tu préfères baiser, avec moi ou avec le Seigneur ?

— Juliette, bêla-t-il scandalisé.

— La ferme ! Fous-lui donc la paix au Seigneur, tu l’emmerdes avec tes pâtenôtres ! Viens plutôt tirer un coup, ça t’occuperas utilement ! Et puis, c’est de la charité chrétienne : j’en ai foutrement besoin, je te jure !

— Mon Dieu, gémit-il encore, tu nous as mis dans un sacré pétrin, Juliette ; je prévois un scandale terrible ! Que va dire l’Evêque, Seigneur, que va dire l’Evêque ?...

Ils burent et Juliette se sentit de suite plus à l’aise ; avec une inconscience bien féminine, elle se glissa contre François, et lui susurra à l’oreille :

— Tu sais, j’ai toujours eu envie de faire l’amour dans une église ; tu as la clé… ne dis pas non ! chut ! ne réponds pas encore ! Ce sera bon, je me sens en forme, ce soir. Et puis, je suis encore tout humide de tout à l’heure ; viens, chéri, viens donc…

Et elle glissa sa main à un endroit où elle savait trouver une réponse bien ferme. Il s’empourpra et, reculant sa chaise, se leva brusquement, enlaça la jeune fille, et ils se dirigèrent ensemble vers la sacristie.

Arrivée devant la tablette où le curé rangeait ses accessoires de messe, elle avisa un long cierge béni et se serra contre son compagnon en le lui désignant du coin de l’œil. Il se retourna vers elle et la plaqua contre le mur, les mains posées sur ses seins tièdes à travers la mince robe de chambre. Elle ouvrit la bouche et leurs langues se mêlèrent fougueusement, tandis qu’elle sentait la verge gonflée s’imprimer sur son ventre malgré la soutane épaisse. Elle crispa ses mains sur la nuque du jeune abbé et se dégagea haletante.

— Attends, j’ai une idée.

Elle saisit un crucifix en cuivre doré, lourd et massif, qui attendait la prochaine messe et le fit disparaître sous sa robe de chambre.

Comme ça, tu m’embrasseras encore un peu, quand tu y poseras les lèvres en disant ta messe.

— Non, Juliette, pas ça, bougonna François.

Elle fit une grimace au contact froid du métal, écartant un peu la cuisse pour mieux polluer l’emblème sacré, et le rendit au curé, poisseux de foutre. Elle l’entraîna vers une banquette rembourrée qui était contre le mur, en lui disant d’une voix rauque :

— Viens, prends-moi, vite, j’ai besoin de ça, je crois que je vais me trouver mal !

Il la ploya dans ses bras robustes, écarta la robe de chambre et prenant à peine le temps de relever sa soutane, tant il avait envie d’elle, il la pénétra brutalement.

Tout de suite, elle se mit à rouler la tête, gémissant à haute voix :

— Ha, que c’est bon, François chéri, comme tu l’as grosse ! Fais vite, jouis, démène-toi en moi ! J’ai envie de ton sperme, je veux que tu m’inondes l’intérieur du ventre !...

Il la bourrait de coups de reins, faisant cogner la banquette contre le mur, et elle recroquevillait ses jambes comme une grenouille pour qu’il la pénètre encore plus loin en poussant des han ! de déménageur à chaque fois que la verge dilatée arrivait au fond de son vagin, écartant progressivement l’anneau de poils et de chairs dans sa course. Elle criait presque maintenant.

— Mon chéri, mon chéri, déchire-moi, écrase-moi contre le mur, transperce, pousse… Ha ! encore. Ha ! comme tu l’as grande, je vais jouir, ça vient aussi, tu mouilles… Ha ! ça y est, tu jouis, tu as giclé en pleine matrice, oh ! que c’est bon…

Elle sentait la jouissance inonder tous les replis de sa chair intime, couler à l’extérieur, chaude et épaisse. Il se retira et elle se jeta contre lui, les jambes écartées pour ne rien garder de son abondante éjaculation. Elle se serrait contre lui, ventre à ventre, leurs corps s’embrassant, étroitement, cherchant à ranimer sa virilité, car elle était insatiable cette nuit-là.

— Prends ton surplis blanc, mets-le… viens avec moi à côté…

Elle l’emmena dans l’église. Leurs pas résonnaient spectralement sous la voûte sombre. Une buée de lumière nocturne, tamisée par un vitrail proche, entourait l’autel d’un halo de conte de fées. Elle l’y amena, le tenant par la main et le fit mettre devant le tabernacle.

— Adore ton Dieu, glissa-t-elle d’une voir mal assurée, dans ce grand silence résonnant, je vais adorer le mien.

Elle se faufila sous la soutane, se mettant à genoux dans l’ombre tiède et atteignit le sexe du jeune prêtre, de belle longueur, mais ayant perdu sa rigidité depuis tout à l’heure. Elle le saisit avidement et y porta la bouche, l’enveloppant d’un long baiser. Elle sentit François tressaillir, et lécha comme une chatte la liqueur visqueuse dont il était enduit, sur le pénis et les testicules. Elle humait avec ivresse l’odeur chaude du sexe, le parfum épais de leurs deux éjaculations, dont le pubis était imprégné.

Puis elle prit la tête du pénis qui s’alourdissait entre ses lèvres arrondies, et fit jouer ses doigts le long du sexe, tirant un peu la peau pour dégager le gland qu’elle finit par engloutir d’une succion plus prononcée, nu dans sa bouche. Cela fit un effet rapide sur le prêtre, qui écarta un peu les jambes pour mieux laisser ses aises à Juliette. Elle sentit le sexe se raidir et gonfler sur sa langue.

Alors, elle releva un peu la tête, faisant dans le surplis une bosse sur laquelle François posa doucement les mains. Elle commença à envelopper son gland de souples rotations de langue, humectant tout le bout du sexe qui durcissait et grandissait rapidement.

Puis elle prit les testicules entre ses fins doigts et les caressa, les réchauffant au creux de ses paumes. Bientôt le pénis s’élança vigoureusement, prêt à transpercer son palais ou à lui défoncer la gorge. Elle perçut un premier frisson le long du sexe rigide et le retira comme à regret de sa bouche, glissant lentement ses lèvres serrées autour de la colonne de chair jusqu’à ce que celle-ci fût entièrement ressortie.

Alors, elle souleva la soutane et s’agenouilla au haut des marches, la robe de chambre retournée sur la tête, et sa splendide croupe offerte dans l’encadrement de l’autel bleuté. Le jeune curé empoigna soutane et surplis et vint se placer en contrebas, le ventre tendu. Comme la position était malcommode, il s’agenouilla contre elle et l’enlaça aux hanches, laissant son vit durci chercher lui-même sa voie ; mais elle craignit qu’en butant au hasard il ne lui fit mal et glissa sa main dans son dos pour saisir l’énorme instrument qu’elle dirigea, après une légère hésitation, vers l’anus.

Le gland du curé était encore humide de salive ; elle eut néanmoins beaucoup de mal à le faire pénétrer suffisamment. A la fin, sous la double impulsion de la verge et de ses doigts habiles, le trou étroit, déjà bien écarté par la position de sa propriétaire, finit par céder progressivement, laissant pénétrer le sexe après une pression violente. Mais un réflexe fit se resserrer l’anneau musclé de la jeune fille aussitôt après, isolant le pénis du reste de la verge, étranglant en quelque sorte le gland à sa base.

Pour la décontracter, le curé glissa un doigt sous ses cuisses largement écartées et flatta les lèvres béantes de son sexe, s’introduisant dans le chat jusqu’à mi-doigt. Elle eut un frisson de plaisir et son anus se rouvrit un peu, juste le temps nécessaire pour que d’un coup de reins puissant, il s’introduisit en elle de toute sa longueur.

Il la déchira un peu du coup et lui-même fendit la peau de son prépuce auprès du frein. Mais sous la recrudescence de plaisir, aucun des deux ne s’en aperçut. La verge énorme écrasée dans cette gaine étroite qui la moulait de près, le curé éprouva la plus vive jouissance qu’il eût connue et lâcha un premier flot de semence. Il se retira légèrement pour économiser un peu ses forces et ne rester qu’à mi-chemin. Ce faisant, il aurait pu voir l’anus dilaté autour de son sexe former comme une sorte de taupinière, saillant légèrement, comme un monticule dont sortait une demi-verge fumante et humectée de sueur.

Puis Juliette sentit la pine démesurée lui écarteler les boyaux, venir buter à travers la mince cloison de peau contre ses ovaires, se retirer comme un reflux, et revenir à la charge, distendant tout sur son passage. La tête entre les mains, les cuisses humides, elle s’abandonnait au plaisir de se sentir parfaitement ébranlée, secouée d’avant en arrière sur le tapis râpé devant l’autel qu’elle venait heurter du front lorsque le jeune curé la pénétrait un peu trop violemment.

Ses organes se contractaient en spasmes intenses dans le vagin déserté et, lorsqu’elle sentit la décharge brûlante inonder son intestin ravagé, elle jouit aussi par sympathie, tandis que François s’affalait sur ses reins, toujours profondément emmanché en elle.

* * *

Cette nuit-là, ils la passèrent au pied de l’autel, qui leur insuffla une ferveur silencieuse. Juliette sut inventer des hors-d’œuvre raffinés et inédits pour meubler les pauses, entre deux spasmes, réussissant à redonner sa pleine taille au sexe magistral de son amant en un temps record.

Elle alla jusqu’à l’enculer avec un cierge à demi consumé, tout étonnée elle-même de voir à quelle allure cette pénétration, jointe à une gymnastique alerte de ses doigts le long du phallus amolli, le faisait rapidement rebander.

Son invention lubrique ne connaissait plus de bornes et elle prouva surabondamment que les jeunes filles en remontreraient sur le chapitre des fantaisies sexuelles, à la plus avérée putain.

Elle voulait être prise debout, adossée au bénitier, soutenue sous les fesses par le curé qui la plaquait au pilier ; elle se fit lécher l’anus qui débordait de sperme mélangé à Dieu sait quoi, couchée à plat ventre sur la nappe de l’autel ; elle voulut branler le prêtre sur une hostie, mais y renonça vite pour ne pas perdre le bénéfice d’un coup de son membre ardent, qui n’était pas inépuisable après tout.

Elle le fit se branler entre ses seins rapprochés, dans ses deux paumes en coupe, contemplant avec lubricité le travail de cette énorme bite qui exhalait une odeur trouble, tandis qu’elle lui caressait le pubis du bout durci de ses mamelles.

Enfin, jugeant que c’était encore ce qu’il y avait de meilleur, elle se fit derechef faire l’amour normalement, mais ajouta un peu de piment à cette fornication conjugale, en posant un crucifix entre ses fesses, pour que le trop-plein de leurs éjaculations l’enduise de semence humaine. Et elle hurla de plaisir sous les derniers coups de reins du prêtre, hissé lui aussi sur l’autel et qui l’inonda une dernière fois d’un flot de sperme au creux de son sexe distendu.

Puis ils sombrèrent dans une espèce de coma, dont ils ne furent tirés que par les premières lueurs de l’aube.

CHAPITRE X

Et le Seigneur dit à Osée : Va, unis-toi avec la matrice d’une baiseuse, et fais-toi des enfants de putain…

OSEE, I, 2.

Et le Seigneur me dit : Vas-y donc, et poursuis de tes assiduités la femme dont ton ami jouit, et cocufie-le…

OSEE, III, 1.

Après avoir longuement médité sur ces textes saints,

le curé sacrilège se tourna vers Juliette qui gisait sur

l’autel, anéantie par cette nuit de débauche, et lui dit :

— Pourquoi, au fond, ne partirions-nous pas ensemble ; je jetterais ma soutane aux orties, nous nous achèterions deux fausses cartes d’identité avec deux certificats de résistance au premier commissariat venu

– depuis la guerre, cela n’offre plus de difficultés – et nous irions travailler en ville, n’importe où, ensemble ! Juliette ouvrit un œil, saisit un linge consacré qui traînait par là et essuya son sacré con, sans conviction, puis d’une voix rendue rauque par les excès qui précèdent, lui répondit sur l’air bien connu de O mon berger fidèle :

Ah ! fous-moi donc ta pine dans l’cul,

Et qu’on en finisse !

Ah ! fous-moi donc ta pine aux cuisses,

Et qu’on n’en parle plus !

Puis elle se retourna sur le côté, tellement saoulée par le foutre, qu’elle en fit un pet sonore qui éveilla des échos à toutes les voûtes de l’église déserte.

* * *

Au même moment, Ravachol, assis dans une mare de sperme qui lui collait le drap aux fesses, se tâtait le front, grattant méditativement de l’ongle la croûte de sang qui lui zébrait la figure, sans parvenir à se remémorer le pourquoi du comment…

Mais Juliette ne devait l’apprendre que beaucoup plus tard.

D’ici là, nous aurons fait un tour, avec notre ami Boris, dans

... ou ce qui doit arriver arrivera ; et qui paiera, saura !

FIN DU TOME TROISIEME.

Cet ouvrage a été numérisé
le 7 février 2012 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2004.

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-236-5

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-295-4

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

En couverture :

Couple avec parasol au bord de la mer (1924),
d’Alfred Courmes

© Adagp, Paris 2004.

Photographie : © Raphaël Dupouy

Cet ouvrage a été numérisé
avec le concours du Centre national du livre.

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°153 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

N°154 – Maxim Jakubowski, Confessions d'un pornographe romantique

N°155 – Esparbec, Frotti-frotta

N°156 – Sacher-Masoch, La Vénus à la fourrure

N°157 – Gaëtane, Histoire d'I

N°158 – Alain Bonnand, Il faut jouir, Edith

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com